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LIBRO DE ACTAS

AYUNTAMIENTO DE BARBMO PROVINCIA DE BADAJOZ

DILIGENCIA DE ENCUADERNACIóN

DE LAS SESIONES CELEBRADAS POR EL PLENO DEL

AYUNTAMIENTO_

La pongo yo la Secretaria Accidental, en cumplimiento
del artículo 199-1-5Q del Reglamento de Organización,
Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entídades Locales,
aprobado por el Real Decreto 2568/1996, del 28 de Noviembre, para
hacer constar que el presente Líbro, comprende las Actas de las
sesiones celebradas por el Pleno de la Junta Vecinal de la
Entidad Local Menor de Barbaño durante los años

1992,1993,1994,1995,1996 y 1997, iniciándose con el Acta de Pleno
de las sesión Ordinaria del día 28 de Febrero de 1992 y finaliza

con el Acta de la Sesión Ordinaria de Pleno del día 26 de
Diciembre de 1997; constando de un total de 59 Actas_

Este tomo consta de 141 folios de papel timbrado del
Estado de 5 pesetas, se inicia con el número OZ5720001;
habiéndose suprimido por error de transcripción los folios
OZ5720028 - OZ5720049 - OZ5720059 - OZ5720077 - OZ5720079
OZ5720085 - OZ5720124, y finaliza con el número OZ5720148_

FDO_ :

Barbaño, 22 de Mayo de 1998_
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OZ5720001

CLASE B,a CINCO PESETAS

Acta de la sesión ordinaria celebrada por la Junta Vecinal el
día veintiocho de febrero de 1.992.

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedaneo:
D. Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Manuel Gallana Sosa
D. Alfonso Muñoz Pentinel
Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

En Barbaño, siendo las -

veinte horas y treinta minutos
del día veintiocho de febrero -

de mil novecientos noventa y
dos, previa convocatoria al efe
cto y bajo la presidencia del �

Sr. Alcalde Pedaneo D. Carlos -

Rodríguez Moreno, se reunieron
los relaconados al margen al ob

jeto de celebrar sesión ordina�
ria.

A C U E R D O S

�.-LECTURA y APROBACION EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESION AN
TERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la sesión an

terior. y el Sr. alcalde propone las siguientes modificacio �
nes que son aprobadas por UNANIMIDAD:

-Que se añada en el punto de Información de la Al
caldía lo siguiente: "Informa igualmente que el Sr. Teniente
de Alcalde se presentó y comprobó que estaban semilimpios". -

(después del punto y seguido del primer parrafo.)
-Modificar el sentido de la palabra aprovecharlo -

en el punto de información de la Alcaldía, refiriéndose al
operario de servicios m61tiple, y que conste en su lugar: "que
aprovechar el dinero que es de todo el pueblo".

-Añadir en el cuarto párrafo de Ruegos y Pregunta
lo siguiente: "El Sr. Alcalde le contesta que le extraña mucro
que una empresa privada haga ese informe".

-En el último párrafo corregir lo dicho por el Sr.
Mira al respecto de la sanción de 1.700.000 ptas, en el senti
do de que la sanción era sólo de 50.000 ptas.

Seguidamente propone las siguientes modificaciones
al acta, que tras debate son aprobdas por 3 votos a favor
(Sres. Rodríguez, Mira y Srta. Tena) y 2 votos en contra, (Sræ
Gallana y Muñoz).

-Que en el último párrafo de la sesión se corrija y
se haga constar lo siguiente; "El Sr. Alcalde ante el tono ame

nazante y acalorado del Sr. Gallana le llama la atención varias
veces, diciéndole que se siente, haciendo aquél caso omiso a

estas llamadas al orden" .



El Sr. GalIana manifiesta que fue apercivido solamente

una sóla vez.

A continuación a propuesta del Sr. GalIana se aprueba
por UNANIMIDAD añadir, que en el quinto párrafo del punto urgente
de concesión, de concesión de una placa a D. Toribio Pérez Rodri

guez lo siguiente: "Que si bien el Pleno fue quien contrató al Se

cretario, el Sr. Alcalde es el responsable directo de que no estu
viera dado de alta en Seguridad Social".

-

Seguidamente se propone por el Sr. GalIana que en el pe
nultimo párrafo de información de la Alcaldía se añada que el Sr�
Alcalde dijo que el sueldo del operario de servicios ascendía a

unas 100.000 ptas.
El Sr. Alcalde le contesta que no dijo cantidad alguna,

sino un sueldo respetable.
Tras votación se rechaza la modificación propuesta por

dos votos a favor (Sres. GalIana y Muñoz) y tres en contra, (Sres.

Rodríguez, Mira y Srta. Tena).

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES

Se da lectura a escrito de D. Reyes Pérez Riñones, en

el que expone que los daños ocasionados por la máquinaria en la

construcción de un muro, sobre el huerto familiar del que es

arrendatario, tuvo que nivelar en dos ocasiones. y solicta que

por ese motivo le sea anulado el pago de la renta del huerto en

el presente año. (Acompaña tres notas de gastos de tractor por

importe total de 77.450 ptas.).
El Sr. Gallada manifiesta que esas fácturas no tienen

ningún valor, y que se debería hacer público por si hay algún
otro afectado.

El Sr. Alcalde le contesta que el Ayuntamiento debe -

contestar sólo a los vecinos que lo solicitan.
El Sr. GalIana propone que se solicte un informe que

certifique que los daños ocasionados han sido ciertos.

El Sr. Alcalde le contesta que el personalmente ha com

pnobado la veracidad de los daños, y que tiene el convencimiento
que las notas de gastos son reales.

Se aprueba por UNANIMIDAD condenar la renta del presen
te año del huerto al Sr. Pérez Riñones, una vez que por el Ayun�
tamiento se compruebe mediante un experto en la materia la vera

cidad del gasto ocasionado.

3Q.-INFORMACION DE LA ALCALDÆA.

Por el Sr. Alcalde se informa que ya se han pagado las

nóminas del PER, y que esto es un motivo de alegría. Una obliga
ción del estado enviar el dinero para pagar estas nóminas.

Informa que por parte del Ayuntamiento de Montijo se ha

enviado ya la liguidación del Fondo Nacional de 1.990, por un im

porte de 716.425 ptas. Aunque por lo visto nos corresponde más -

cantidad. Esto tambíen una buena noticia.

A continuación informa que ya han venido un técnico del

Servicio de Ordenación Forestal para ver la enfermedad de los ár

boles, y han informado que es irreversible. No obstante vamos a

pedir informe a la Agencia de Medio Ambiente, para que nos de um

solución económica y viable.

4i�.LICENCIA DE OBRAS:
�

-�, Informadas por el técnico municipal las respectivas sol�
D���O�e licencias de obras, la Junta le prestó por UNANIMIDAD

D�u apPobación a las presentadas por los siguientes vecinos: D.



CLASE ga

OZ5720002

Juan A. Ventura García y D. Fernando Megías ROdríguez.
5Q.- GASTOS E INGRESOS DE ENERO DE 1.992:

Se informa del error de la liquidación anterior en

la que el ingreso de 2.400.000 ptas. de la Junta de Extrema
dura se contabilizó in�ebidamente en Presupuesto Ordinario -

en vez de los Valores Independientes y Auxiliares del Presu

puesto.

Examinada por los miembros de la Junta la Hoja de

Caja del mes de enero, se le prestó aprobación por UNANIMIDAD
en la forma que aparece redactada.

6Q.- ADJUDICACIÓN DEFINITIVA SUBCONTRATACION OBRAS PLANES
PROVINCIALES:

El Sr. Alcalde informa que con esta forma de reali
zación de la obra se obtiene un beneficio que afecta positiv�
mente a todo el pueblo.

A continuación se da lectura al acta de subasta de
la subcontratación de la obra nQ 35, denominada Pavimentación
CI Ronda Oeste de los Planes Provinciales, celebrada el pasa
do día 21 de febrero de 1.992.

Se aprueba por UNANIMIDAD el acto de subasta, y en su
virtud se adjudica definitivamente la subcontratación de dic
ha obra a D. Antonio Cabaña pajuelo por un importe de
2.309.552 ptas.

7Q.- PLIEGO DE CONDICIONES PARA LA CONTRATACIÓN DE 9 NICHOS:

Por el Sr. Alcalde se informa que actualmente en el
cementerio solamente existen libres cuatro nichos, por lo que
sería conveniente la construcción de nueve más.

A continuación se da lectura al pliego condiciones
elaborado para la contratación de la construcción de los nue

ve nichos, el cual fue aprobado en su integridad por UNANIMI
DAD.

8Q.- PLIEGO DE CONDICIONES PARA CONTRATO ADMINISTRATIVO APRO
VECHAMIENTO DE HIERTAS DE LA ALAMEDA:
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Por el Sr. Alcalde se informa que es conveniente vol
ver a obtener la contratación del aprovechameinto de las hier
bas de la Alameda.

A continuación se da lectura al pliego de condiciones
elaborado para la contratación del aprovechamiento de las hi�
bas de la Alameda, el cual, tras debate fue aprobado en su in

tegridad por UNANIMIDAD.



9Q.-BASE CONCURSO OPOSICIÓN AUXILIAR ADMINISTRATIVO:

Se da lectura a las bases para la contratación me

diante concurso oposición de un auxiliar administrativo de la -

plantilla, de esta Entidad Local Menor.

Tras debate se aprueba por UNANIMIDAD dichas bases,
así como su publicación y convocatoria en el Boletín Oficial de

la Provincia.

9Q BIS PUNTO DE INCLUSIÓN URGENTE EN EL ORDEN DEL DiA:

Por el Sr. Alcalde se propone la inclusión por la

vía de urgencia en el orden del día, del punto de creación de

la escuela municipal de deportes.

Aprobada por UNANIMIDAD la inclusión de este pun -

to de el orden día, se pasa a su debate y tramitación.

El Sr. Alcalde informa que es deseo de su grupo,

potenciar el deporte entre la población, para lo que se podría
crear la Escuela Municipal de Deportes. Que ha hablado con D.

Angel de los Santos, persona que considera apropiado para ejer
cer de monitor. y que económicamente cobraría 15.000 ptas. al

mes.

El vocal Sr. Gallana manifiesta que está de acuerdo

con la creación de la Escuela de Deporte, pero que no está de

acuerdo con que se designe directamente a una persona.

El Sr. Alcalde le contesta que busca la polemica
donde no existe, pero que ha dicho que se puede presentar el ';r-

que quiera.

El Sr. Gallana pregunta que a cuantas personas más

se le ha propuesto.

El Sr. Alcalde le contesta que de lo que ha inform�
do, es una mera propuesta, y nada en firme.

El Sr. Gallana le contesta que si hubiera empezado
por ahí no habría preguntado nada. y que tiene una gran facultad

el Sr. Alcalde para darle la vueltas a las cosas.

El Sr. Alcalde le ordena que se calle.

El Sr. Gallana termina manifestando que en cuanto él

replica lo más mínimo se le manda callar, cuando su obligación es

fiscalizar, con lo que no está de acuerdo, pues ya se ha comproba
do que lo que'esta bien se aprueba por Unanimidad sin ningún pro�
blema.

Tras el debate se aprueba por UNANIMIDAD, crear la

escuela Municipal de Deportes, y exponer en el Tablón de Anuncios

el edicto para la contratación de un monitor, para que los intere

sados expongan sus condiciones en la entrevista con la Alcaldía
-

para posteriormente tomar un nuevo acuerdo al respecto.

El Sr. Gallana manifiesta que en el tema económico -

no ha ent rado, pues en todo momento ha entendidio que la fi -

nanción corría a cuenta de la Junta de Extremadura .
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CLASE B.a CINCO PESETAS

IOQ.- RUEGOS y PREGUNTAS:

Abierto el turno por la presidencia, tomó la palabra cl
Sr. GalIana manifestando que se dijo que la máquina que esta -

destaconando los huertos estaba averiada, sin embargo parece
que la máquina viene cuando quiere, porque no se le ha penali
zado, y parece ser que no tiene ningún contrato.

El Sr. Alcalde le contesta que si tiene contrato.

El Sr. GalIana manifiesta que el Hogar del Pensionistas
tiene goteras y hace falta pintarlo.

La Srta. Tena le contesta que eso lo podrían limpiar la

limpiadora.
El Sr. GalIana contesta que debería llevar un albañil.

El Sr. GalIana solicta el informe sobre los costes del
Servicio de Alcantarillado. La Secretaria Accidental le hace

entrega de una copia del mismo.

El Sr. GalIana manifiesta que en el acta anterior hay
unas acusaciones muy graves sobre el trabajador municipal. y

preguntó qué informes hay para poder decir que se quería "hun
dir al Ayuntamiento". Pues le parece muy grave realizar estas

acusaciones, y además en público.
Que el había llamado a la empresa Sellberg, y le dije -

ron telefónicamente que parecía mentira que el Ayuntamiento du
dar a de ese trabajador. Y que Iugo presentaron un certificado
en el que se dice que se limpió porque había necesidad de lim-

piar.

•••
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Continua diciendo que le parece muy duras esas acusacio
nes contra un trabajador, que lleva tanto tiempo; y además sin

pruebas. y solicta finalmente que se recaben pruebas, pues si'
ae· accedita la mala fe del operario entonces habría que despe
dirlo; pero siempre en el caso de que se demostrarse con prue
bas.

El Sr. Mira le contesta que cuando él fue a ver los po -

zos, todos estaban limpios, II i que casualidad! I'
•

El Sr. Alcalde manifiesta que no han sido acusaciones si
no sospechas, y él tiene la responsabilidad de velar por el -

buen funcionamiento de los servicios municipales. Que ese se -

ñor en un determinado momento le pidió ganar mucho dinero, y
ante la negativa, le dijo que no le quería ver ni muerto.

y que a partir de ese momento no se está comportando bien
se le manda barrer y no barre, e incumple sus obligaciones etc

Con respecto al informe de la empresa Sellberg, manifies
ta que obra en su poder otro informe contradictorio, del que
de momento no va a informar .

Que con repecto a la cuestión de las limpiezas de los po
zos, le dijo el día antes al operario ¿qué faltaba? y aquél le



contesto que estaba todos atascados, por lo que se solicitaron

los servicios de la empresa de nuevo, y sin embargo cuando el
Teniente Alcalde los inspecionó comprobó que los que quedaban
por limpiar estaban todos limpios, por lo que es una casualid�

muy sospechosa, de que ahí se haya dudado del trabajador pues
por el descuido de una persona se puede causar un daño econó -

mico al Ayuntamiento.
El Sr. Gallana contesta que entiende que se pueda du -

dar, pero que no entiende que se le hagan acusaciones en un

Pleno, n el que el trabajador no se puede defender; que eso se

haría mejor en un despacho, yeso es muy grave.
A continuación se produce un debate entre el Sr. Galla

na y el Sr. Alcalde, en el que Sr. Gallana continúa mantenien=
do la gravedad de haber acusado sin pruebas. El Sr. Alcalde fi

naliza que como sigue en las mismas dudas y sospechas no pien=
sa presentar ninguna disculpa, y que ya se está actuando.

El Sr. Gallana solicita que se le de más información,
pues sigue teniendo dudas sobre la adjudicación de un determi

nado solar.
El Sr. Alcalde le interrumpe, manifestando que ese te

ma ya quedó aclarado.
El Sr. Gallana, replica que en la anterior ses�on no

le dejó el Sr. Alcalde terminar de exponer sus dudas.
El Sr. Alcalde le contesta que ya le dijo, que si te

nía alguna duda que presentará una denuncia, por lo que le re

tira la palabra al Sr. Gallana.
El Sr. Gallana finaliza rogando que tiene que hacer pa

ra que se le aclare este asunto, ya que no es su deseo de ir
-

al juzgado.

El Sr. Gallana dirigiéndose al Sr. Mira le solicta
aclare lo que le dijo de que él es el culpable de la sanción de

1.700.000 ptas.
El Sr. Mira le contesta que es cierto que se lo dijo y

lo va aclarar.
El Sr. Gallana manifiesta, qeu se contrata a un trabaja

dor, cuando él no es miembro de la corporación, se produce la
-

sanción que cuando el no está aquí, y sin embargo resulta ahora

que el cupable es él.
El Sr. Alcalde manifiesta que lo que quiso decir el Sr.

Mira es que tenía sospechas.
El Sr. Mira le contesta que se lo dijo como sospecha,

no como acusación.
El Sr. Alcalde manifiesta que el fundamento de esas sos

pechas es la coincidencia de que fue cuando entró el Sr. Galla=
na en la Corporación cuando se produjo la denunica. A continua

ción vuelve a dar explicaciones sobre el tema de la contrata

ción, que en todo momento se creyó legal, del anterior Secreta

rio, y que únicamente ha conllevado a una sanción de 51.000 ptæ
que esta pendiente de recurso. y que por lo tanto hay que consi

derar también los condicionamientos personales y la forma de ex
presarse del Sr. Mira.

El Sr. Gallana manifiesta, que en definitiva parece ser

que todas son sospechas y sospechas, pero que no hay pruebas, y
sin pruebas no se puede acusar. Que él entiende que se cometa

una irregularidad, pero que el que tiene la culpa es el respon
s.�. de esa irregularidad y no él que la denuncia.

�� y finaliza manifestando que sabe positivamente que del

D����a no ha salido esa acusación, porque lo conoce personal -

D�tWfg, sino que le han dado �nd�c�os.



OZ5720004

CLASE 8.a CINCO PESETAS

El Sr. Mira, le aclara que en una ocasión a Sr. Galla
na le preguntó "¿qué daño te he hecho yo? y en este momento

quiere aclarar cual fue el daño que efectivamente le hizo y -

que se concreta, en las manifestaciones que hizo en su día so

bre el curso de poda.
El Sr. Gallana le contesta que en aquella ocasión dijo

que el curso de poda lo había pagado el Ayuntamiento y que ha
bía contratado al Sr. Mira.

El Sr. Mira le replica que dijo más cosas.

El Sr. Gallana le pregunta ¿si te pagaron 100.000 ptas
sí o no?

El Sr. Mira dice que sí
El Sr. Alcalde le preguntó que porque dijo eso.

El Sr. Gallana contesta que para demostrar que el cur

so de poda no lo pagó el INEN, sino el Ayuntamiento.
El Sr. Alcalde manifiesta que se contrató al Sr. Mira

por su valia profesional, algo de lo que debemos estar orgu -

llosos, admás de ahorrarnos u dinero, por haber cobrado menos

El Sr. Gallna finaliza diciendo que llanamente eso fue
lo que dije.

El Sr. Mira le contesta que no puede ser, que dijo más
cosas, pues sino por ese motivo no se hubiera molestado tantq
y le demuestra que por el contrato podía haber cobrado
200.000 ptas.

El Sr. Gallana preguntó sobre el informe del Servicio
de Ordenación Forestal sobre la enfermedad de la alameda.

El Sr. Alcalde contesta que el informe ha sido verbal,
y que no tiene solución, por lo que había que cortarlos.

El Sr. Gallana propone que se aisle la parte afectada

para que no haya contagio.
El Sr. Alcalde manifiesta que mejor que vengan de la -

Agencia de Medio Ambiente y lo financien.

El Sr. Gallana manifiesta que si existe dinero de sobra
en el Ayuntamiento como ha manifestado el Sr. Alcalde, prefie
re sinceramente que ese dinero se ga3te en mejores servicios.

El Sr. Alcalde le contesta que parece que ahora el Sr.,
Gallna cambia de criterio, pues otras veces dice que no se ga�
te el dinero del Ayuntamiento, y que sufrage los gastos otros

Organismos.
Que las instituciones aportan una cantidad y el Ayunta -

miento otra, en ciertos servicios, y que en el caso del curso

de poda fue así, y estamos orgullosos de que con la contrata -

ción del Sr. Mira nos ahorramos un dinero .
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El Sr. Gallana le contesta que usted sabe que también
hay cursos del INEN totalmente gratuitos.

El Sr. Alcalde le replica que entonces lo que el Sr.

Gallana propone es que se renuncie a esas subvenciones.
El Sr. Gallana le contesta que el propone que se ace

pten las subvenciones, y que no le parece bien que cobre del -

Ayuntamiento un concejal del mismo.
El Sr. Alcalde le puntaliza que no es concejal sino

vocal.

y no habiendo más asunto de que tratar, se dio por fi
nalizada la sesión, levantada la misma el Sr. Alcalde, siendo
las veintidos horas y veinte minutos, de la que se extiende es

te acta de todo lo cual como Secretaria Accidental, certifico .
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CLASE 8.a CINCO PESETAS

Acta de la sesión ordinaria celebrada por la Junta Vecinal el
día veinticuatro de abril de 1.992.

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D. Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Alfonso Muñoz Pentinel
Secretaria Accidental:
Dª Ramona Torrejón Reyes

En Barbaño, siendo las vein
tiuna horas del día veinticuatro -

de abril de mil novecientos noven

ta y dos, previa convocatoria al
efecto y bajo la presidencia del
Sr. Alcalde Pedáneo D. Carlos Ro -

driguez MOreno, se reunieron los
relacionados al margen al objeto
de celebrar sesión ordinaria.

No asiste D. Manuel GalIana Sosa.

A C U E R D O S :

IQ.- LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN AN
TERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la sesión ante

rior, el cual es aprobado en su integridad por UNANIMIDAD.

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

Se da lectura a un escrito de D. Manuel Castilla Lo

zano, en el que tras exponer que ha colocado unas máquinas de
extracción de áridos en terrenos de propiedad de este Ayunta
miento, y diculpase por ese hecho, solicita de este Ayuntamien
to autorización pra usar dichos terrenos hasta finales de 1.992
procediendo posteriormente al reacondicionamiento de los terre
nos.

El Sr. Alcalde informa que se le di; sólo permiso pa
ra depositar la grava, y posteriormente instaló la maqulnarla;
por lo que propone se le perdone esta acción y se legue a un -

acuerdo para cobrar una indemnización de 200.000 ptas., por el
hecho de tener las máquinas en dicho terreno hasta finales de

1.992, dejando posteriormente en perfectas condiciones el ter
reno. Le aprueba esta propuesta, por UNANIMIDAD.

A continuación se da lectura a escrito de D. Leonardo

Pinilla Pérez, por el que solicita un solar para construir �na
vivienda y al mismo tiempo un industria familiar de panaderla,
bollería que dearía trabajo a cinco o seis obreros fijos que -

serían de Barbaño .
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Por el Sr. Alcalde se propone que se le conteste a e�
te señor en el sentido de que no se puede conceder a su peti -

Clon individualmente, pues podían ser afectados otros solicita�
tes. Y que lo solicite cuando salgan a subasta esos solares.



Se aprueba por UNANIMIDAD la propuesta del Sr. Alcalde

3Q.- INFORMACIÓN DE LA ALCALDíA.

Por el Sr. Alcalde se informa que el Ayuntamiento ha su

frido una nueva inspección de trabajo, solictada por el trabaja=
dor D. Jacinto Alvárez García; sin que se haya encontrado nada -

irregular.

A continuación informa que tras la insistencia a la

Confederación Hidrográfica del Guadiana, parece que algo han ar

reglado de carretera, y que se han comprometido a ensanchar la -

carretera del puente de Lobón.

Seguidamente informa que se ha conseguido una nueva Uni

dad de EGB, no esta seguro si entrará en vigor para el próximo -

curso o para el siguiente.

A continuación informa que ya han llegado los préstamos
de rehabiliatación de la vivienda rural.

3Q Bis.- PUNTO INCLUIDO EN EL ORDEN DEL DíA VíA DE URGENCIA.

Por el Sr. Alcalde se propone la inclusión por la vía -

de urgencia del pundo del día Licencias de obras, por haberse

omitido en la convocatoria por error.

Lo aprueban por UNANIMIDAD la inclusión de este punto,
en el orden del día.

Informadas por el técnico municipal las respectivas so

licitudades de Licencias de Obras, la Junta le prestó por UNANI

MIDAD su aprobación a las presentadas por los siguientes vecinos:

Mª José Díaz Merino, Manuela Sosa Bermejo y Consuelo Deopino Mo

tera.

4Q.- APROBACIÓN GASTOS E INGRESOS MES DE FEBRERO Y MARZO.

Examinada por los miembros de la Junta la Hoja de Caja
del mes de febrero y marzo, se le prestó aprobación por UNANIMI

DAD en la forma que aparece redactada.

5Q.- ADJUDICACIÓN DEFINITIVA CONTRATO APROVECHAMIENTO DE HIERBAS.

A continuación se da lectura al acta de subasta del con

trato administrativo del aprovechamiento de hierbas, celebrada el

día once de marzo de 1.992.

Se arpueba por UNANIMIDAD el acto de subasta, y en su -

virtud se adjudica definitivamente el contrato de aprovechamiento
de hierbas.

6Q.- SOLICITUD APROVECHAMIENTO MASAS COMUNES.

Al existir varias solicitudes de aprovechamiento para la,

�:
común que ha dejado Francisco Gutierrez Pinilla, se aprueba

.UNANIMIDAD el Pliego de Condiciones que ha de regir la contra
_. --t'
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tación de este aprovechamiento mediante subasta.

Autorizando al Sr. Alcalde a que realice la adjudi
cación definitiva en el caso de que no existan reclamaciones
al acto de subasta.

7Q.- APROVACIÓN DE LA CUENTA DE VALORES INDEPENDIENTES Y
AUXILIARES DEL PRESUPUESTO DE 1.991 E INFORMACIÓN DE LA
LIQUIDACIÓN DEL PRESUPUESTO ORDINARIO DEL AÑO 1.991.

Vista la Cuenta Anual de Valores Independientes y
Auxiliares del Presupuesto del ejercicio de 1.991, rendida
por el Sr. Tesorero de esta Corporación, conforme a lo dis -

puesto en el artículo 461 del Texto Refundido de Régimen Lo
cal aprobado por Real Decreto Legislativo 781/86, de 18 de -

abril y los informes emitidos por el Sr. Interventor.

Considerando que la cuenta se justifica con las re

laciones de cargo y data y los mandamientos respectivos de =
entrada y salidad durante año, y encontrándola conforme, por
UNANIMIDAD se acuerda:

Aprobar la citada Cuenta correspondiente al ejerc�
cio de 1.991 que arroja el siguiente resumen:

M E TAL I C O
EXISTENCIA MOVIMIENTOS EXIXTENCIA TOTAL
INICIAL FONDOS FINAL EXITENCIAS

Total ingre. 525.687 2.944.268 3.469.965 3.469.965
Total gtos. ------ 818.687 818.687 818.687

Diferencias 525.687 2.125.581 2.651.278 2.651.278

A continuación y en cumplimiento del artículo 174-4
se da cuenta de la Liquidación del Presupuesto Ordinario del

ejercicio de 1.991. Quedan enterados.

8Q.- OBRA PLAN DE EMPLEO RURAL 1/92.

Se da cuenta de escrito de la Comisión Provincial
de Planificación y Coordinación de Inversiones por el que se

concede a este Ayuntamiento una reserva de crédito de 575.000
ptas. destinadas a subvencionar mano de obra a empezar en

obra y servicios del Plan de Empleo Rural.

•••
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Igualmente se da cuenta de la Circular de la Direc
ción Provincial del INEN sobre la prioridad en la tipología
de las obras, según establece el artículo 2Q 3 del R. D .

70/1.992 de 31 de enero.
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Vista la memoria presentada por el Arquitecto Técni
co Municipal D. Francisco García Blazquez, de la obra de "SA
neamiento de calles", por un importe total de 911.325 ptas.

Considerando que esta obra, incluye claramente actua
ciones sobre el medio ambiente, que permiten el asentamiento
de nuevas actividades económicas generadores de empleo, a la
vez que contribuyen a una especialización de la mano de obra

desempleada. La Junta por UNANIMIDAD acordó aprobar dicha obra,
con la siguiente financiación.

Aportación INEN, mano de obra

Aportación materiales Junta Extre.

Aportación propia AyuntQ.

575.000 ptas.
172.500 "

163.825 "

9Q.- PRÓRROGA CONTRATO DE TIERRA LABOR.

Se da lectura a escrito de D. Juan Llavador Romero,
el cual solicita la prórroga del arrendamiento del paraje la
Alameda.

Tras debate se acuerda por UNANIMIDAD, conceder de
forma extraordinaria esta prórroga hasta marzo de 1.993, incre
mentando la cantidad a pagar con subida correspondiente del
I.P.C.

10Q.- ADJUDICACIÓN DEFINITVA DE LA CONSTRUCCIÓN DE NICHOS.

Se da lectura al acta de subasta de la adjudicación
de la obra Construcción de Nichos, celebrada el día 23 de mar

zo de 1.992.

Se aprueba por UNANIMIDAD el acto de subasta, y en su

virtud se adjudica definitivamente la obra de construcción de
nichos.

llQ.- ANTICIPO APORTACIÓN OBRA PLANES PROVINCIALES.

Se da cuenta del escrito de D. Antonio Cabaña pajuelo,
subcontratista de la obra nQ 35 de los Planes Provinciales de
1.991, el cual manifiesta que en la interpretación del Pliego
de condiciones de la contratación de esta obra creyó erroneamen

te que el 20 % de la oportación municipal, se abonaba de la mis

•••
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ma forma que en las obras anteriores, por lo que solicita un anti

cipo de esta cantidad ya que la obra ha sido finalizada.

Por el Sr. Alcalde se manifiesta queya que ha cumplido -

perfectamente la obra y considerando que ha existido buena fe en

la interprestación del subcontratista, propone se le anticipen
300.000 ptas. aproximadamente con cargo a la aportación municipal

Se aprueba por UNANIMIDAD la propuesta del Sr. Alcalde.

(En ese momento y de forma airada profiriendo protestas,
abandona el Salón de Plenos un señor identificado como D. Cristó

bal Cano).

El Sr. Alcalde manifiesta que es una vergüenza, ya que -

este señp� ha cobrado siempre y se ha quedado con casi todas las

obras municipales.

12Q.- MOCIÓN AL AYUNTAMIENTO DE MONTIJO SOBRE LA NO DISCRISMINA -

CIÓN DE LOS VECINOS DE BARBAÑO.

A continuación se da cuenta de la Moción presentada por

el Sr. Alcalde que deice lo siguiente:

Teniendo conocimiento esta Entidad Local Menor, que en -

unas oposiciones recientemente convocadas por el Ayuntamiento de

Montijo, para una plaza de conserje de la Casa del Navegante, en

las que se presentó un vecino de Barbaño, no se le quiso admitir

en la celebración de las pruebas, manifestándole por parte de los

miembros del Tribunal que no se le admitia por pertenecer a Barba

ño, y al ser Barbaño independiente de Montijo.

Aunque posteriormente se le admitió tras las quejas de

éste, viéndose lógicamente afectado ya, por esta circunstancia de

sagradable que condicionó el desarrollo de las pruebas.

Se propone el siguiente acuerdo:

lQ.- Presentar reclamación al Ayuntamiento de Montijo -

por este caso de descriminación hacia un vecino de Barbaño, por el

hecho de pertenecer a esta Entidad Local Menor.

ZQ.- Recordar al Ayuntamiento de Montijo que si bien la

Entidad Local Menor de Barbaño tiene personalidad jurídica propia,
como Corporación Local, no obstante sigue dependiendo del Municipio
de Montijo, los impuestos de sus ciudadanos revierten también al -

Ayuntamiento de Montijo, sus habitantes forman parte del Padrón Mu

nicipal de habitantes de Montijo, y hasta en las elecciones locales

han de votar al que será Alcalde de Motijo, etc.

Se aprueba por UNANIMIDAD, aprobar integramente la moción .

•••
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13Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Abierto el turno por la Presidencia, y no queriendo
hacer uso de la palabra ningún concejal, el Sr. Alcalde in -

forma que se está preparando la tradicional Romería de San
Isidro, con un programa de actos parecido al año anterior, y
con un presupuesto aproximado de 500.000 ptas.

A continuación se dio lectura a una pregunta presen
tada por escrito del grupo del PSOE que es del siguiente te
ma literal:

Asunto:
Cambio solar R-3 por otro sin denominación a D. Pedro

Martín Jímenez.

En base al derecho que me otorga el artículo 97-6 del
Reglamento de Organización Funcionamiento y Régimen Jurídico
de las Entidades Locales y en vista de una serie de dudas que
aun tenemos a pesar de sus explicaciones en los plenos en que
se ha tratado este tema. Rogamos tenga a bien contestarnos pŒ
escrito a la pregunta siguiente respecto al tema de referencia:

¿En base a qué se le cambió al Sr. Martín Jiménez el
solar denominado R-3 por otro sin denominación que no estaba
en subasta?

A continuación y de orden del Sr. Alcalde se da lectu
ra a la conte3tación escrita, del Sr. Alcalde a esta pregunta�
y que es del siguente tema literal:

Grupo del PSOE del Ayuntamiento de Barbaño.

En contestación a la pregunta formulada por este gru
po municipal sobre el cambio solar de D. Pedro Martín Jiménez
tengo a bien contestar lo siguiente:

lQ.- En sesión de Junta Vecinal de fecha 25 de enero
de 1.990, se adjudicó tras la correspondiente subasta un pri
mer lote de solares, de los cuales algunos quedaron sin adju
dicar.

2Q.- En fecha 10 de diciembre de 1.990, se realizó la
subasta de un segundo lote de solares (que había quedado libre
antes) adjudicándose a Pedro Martín Jimenez el solar nQ R-3 •

•••
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3Q.- Que con bastante posterioridad a dicha fecha, se

presentó en mi despacho, D. Francisco Alvarez Gragera, agricultor
que lleva el huerto, afectado directamente por el solar R-3, pi
diendomé que a ver si era posible ofrecer al adjudicatario otro

solar, para que de esta forma no se viera afectado su huerto.

4Q.- Ante esta petición, sin ninguna segunda intención,
ni el m�as remoto afan de favorecer injustamente a alguien, consi

derando justo y legal, hable' con el adjudicatario del solar, ex�
plicandole la situación y manifestandolé si no le importaba cam -

biar su solar por el que se le adjudicó definitivamente. Siendo -

totalmente falso que previamente algún vecino me hubiera solicita

do este solar.

Por todo ello comprobé la legalidad de esta permuta infor

mándome con el Sr. Secretario y notario de Montijo, y considerando
que la diferencia de valores entre ambos solares no era superior
al 40%, como establece el arto 112 del reglamento de bienes de las

Entidades Locales, propuse a la Junta Vecinal aprobar dicha permu
ta.

y en seSlon de la Junta vecinal, celebrada el día 27 de fe

brero de 1.991, se acordó por unanimidad aprobar dicha permuta, con
los votos favorables, de los Sres. Carlos Rodríguez, Manuel Gimón,
Antonio Mira, José Abril y Felipe GÓmez. Por lo tanto con el voto

favorable del grupo del PSOE. Por ello me extraña que este grupo
vuelva a solicitar información sobre un acuerdo que sus componentes
votaron favorablemente.

Espero que con esta contestación quede suficientemente acla

rado lo solicitado en su pregunta.

y no habiendo más asunto de que tratar, se dio por finaliz�
da la sesión, levantada la misma el Sr. Alcalde, siendo las veintiu

na horas y cincuenta y cinco minutos, de la que se extiende este

acta de todo lo cual somo secretaria Accidental, certifico .
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Acta de la sesión extraordinaria urgente celebrada por la Jun

ta Vecinal el día 20 de mayo de 1.992.

Sres. Asistentes:

Alcalde Pedáneo:

D.Carlos Rodríguez Moreno

Vocales:

D. Antonio Mira Gudiño.

Dª. Manuela Tena Castelló

D. Manuel Gallana Sosa

D. Alfonso Muñoz Peninel
Secretaria Accidental:
Dª Ramona Torrejón Reyes

DECLARACIÓN DE URGENCIA.

En Barbaño, siendo las die

cinueve horas del día veinte de

mayo de mil novecientos noventa y

dos, previa convocatoria al efec

to y bajo la presidencia del Sr.

Alcalde Pedaneo D. Carlos Rodrí -

guez Moreno, se reunieron los reb

cionados al margen.

Por el Sr. Alcalde se informa de lso razones que han mo

tivado la convocatoria con caracter urgente, motivado por la
necesidad de enviar antes del 25 de mayo la certificación de
acuerdos relativo a los planes provinciiales.

Se aprueba por UNANIMIDAD que supone la mayoría absolu
ta del número legal de miembros de la corporación, la aprecia
ción de la urgencia de la convocatoria y en su virtud se orde
na continuar con la sesión.

A C U E R D O S :

lQ.- APROBACIÓN OBRA PLANES PROVINCIALES DE 1.992.

Se da cuenta de la circular de la Diputación Provinical,
relativa al Plan PROVINCIAL OBRAS Y SERVICIOS del año 1.992, -

por la que se participa a este Ayuntamiento la aprobación de -

la obra que se indica a realizar en este Municipio, de cuyo
contenido queda enterada la Corporación y como se solicita, se

adopta el siguiente acuerdo:

lQ.- Se presta aprob3ción por UNANIMIDAD a la obra nQ 10
del Plan GENERAL DE BASE, de PAVIMENTACIÓN Y DOTACIÓN DE SERVI

CIOS en BARBAÑO y la financiación de la misma, que es como si

gue:
•••
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Subvención del ESTADO •...................

Aportación DIPUTACIÓN FONDOS PROPIOS .

800.000 ptas.
1.500.000 ptas.



Aportación AYUNTAMIENTO FONDOS PROPIOS ..•......... 700.000 ptas.

Total presupuesto aprobado .•.....• 3.000.000 ptas.

En consecuencia, la Corporación Municipal adquiere el cœ

promiso de aportar las cantidades antes expresadas, dentro del �

plazo de ejecución que se señale para la obra.

2Q.- Caso de que lo anterior no se llevara a cabo en el -

plazo prefijado, el Ayuntamiento autoriza expresamente al Delega
do de Hacienda de esta Provincia para que los ingresos que el Ayun
tamiento haya de percibir de mencionada Delegación en concepto de
participaciones o recargos en impuestos o tributos del Estado a que
se refiere el artículo 197.1f del Real Decreto Legislativo 781/86,
de 18 de Abril y artículo 2.1.c de la Ley 39/88 de 28 de Diciembre,
retenga y haga pago a la Diputación de las cantidades correspondien
tes para atender al abono de las certificaciones de obras que se ex
tiendan, en la cuentía máxima legalmente permitida y a la simple
presentación de un duplicado de referida certificación o de cual -

quier otro documento fehcaciente, hasta llegar a la cancelación y
pago de la aportación municipal de fondos propios fijada para la

obra.

Asimismo, también autoriza expresamente el Ayuntamiento a

la Diputación y al Organismo Autónomo Provincial de Recaudación y
Gestión Tributaria (en caso de tener concertada su recaudación), -

para que detraigan de las cantidades que recaude de los tributos -

concertados la suma total de la aportación municipal a la obra

mencionada, dentro del mes siguiente a partir de la contratación
de la obra o en forma fraccionada, con un máximo de 6 meses, a ele

cción de la Diputación o en su caso del Organismo Autónomo citado�

ASUNCIÓN DE LA EJECUCIÓN DE LA OBRA

Habiéndose aprobado la obra nQ 10 del Plan General de Base,
de pavimentación y dotación de Servicios, se acuerda por UNANIMIDAD,
solicitar de la Diputacién Provincial la asunción de la ejecución de
la obra por parte de esta Entidad Local Menor en base a lo previsto
en la Regla 2ª del arto 33 R.D. nQ 781/86 de 18 de abril, siendo la
forma de adjudicación la prevista en el arto 118.1 del mismo texto;
la de subasta en caso de tratarse de una obra, o la de concurso si
concurriese en la contratación alguna de las circustancias previstas
en el arto 119.

2Q.- ANULACIÓN BASES DE AUXILIAR ADMINISTRATIVO.

Por el Sr. Alcalde se informa del escrito remtido por la Di

rección General de Administración Local de la Consejería de Presiden

cia y Trabajo, por el que se indica que es preciso anular el acuerdo

por el que se han aprobado las bases para la contratación de un auxi
liar administrativo; por el motivo de que los puestos de trabajo pre
dominantemente burocráticos habían de ser desempeñados por funciona -

rios de la administración general, y no personal laboral.

Resultado que el proceso selectivo se encuentra en estado de

tramitación final, ya que ha transcurrido el plazo de presentación de
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de instancias, tras la correspondiente publicación de las ba
ses.

Considerando las especiales circunstancias que concu
rren en las necesidades de personal de la Entidad Local Menor
de Barbaño por su reducido número de habitantes y a su vez re
ducido presupuesto.

-

Considerando que el puesto de trabajo que se precisa
para cubrir más eficazmente las multiples necesidades de esta
Entidad Local Menor, no es encuadrable en ninguna de las cate
gorías de funcionarios que establece la Legislación de admi =
nistración Local; dado que las labores que ha de realizar la
persona que ocupe este puesto, son multiples y variadas y no
son predominantemente burocráticas: labores de asistencia y
ayuda a las oficinas municipales, lectura y cobranza de la ta
sa de abastecimiento de agua, práctica de notificaciones y re
querimientos, conserjería, etc.

-

Considerando la urgencia de la presente contratación
soriesgo de que se paralicen totalmente los servicios munici
les, con el cierre incluso del Ayuntamiento, lo que afectaría
gravemente al vecindario y al interés público y social.

El Pleno de la Junta Vecinal por UNANIMIDAD que supo
ne la mayoría absoluta del número legal de miembros de la Cor
poración aprobó:

lQ.- Anular las Bases de contratación de auxilar de
la administración general aprobadas por acuerdo de esta Junta
Vecinal de fecha 28 de febrero de 1.992.

2Q.- Aprobar las Bases de contratación de un puestode trabajo, con caracter laboral, de encargado de servicios
multiples locales.

3Q.- Comunicar a las personas admitidas en el proce
so selectivo anterior, esta ceircunstancia, a efectos de air
alegaciones.

4Q.- Comunicar a la Dirección General de Administra
ción Local este acuerdo, así como darle traslado de las nue -

vas bases aprobadas.

3Q.- ENAJENACIÓN TERRENOS PARA VIVIENDA.

Por la Sr. Alcalde se da cuenta de sendos escritos
de la Consejería de Obras Públicas, Urbanismo y Medio Ambien
te, por las que solicta perfeccionar el acuerdo de cesión de
terrenos a la Junta de Extremadura tomado en sesión de 29 de
noviembre de 1.991 .

•••
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Tras debate se acuerda por UNANIMIDAD.

lQ.- Ratificar la cesión de terrenos de propiedad munici

pal acordada en sesión de 29 de noviembre de 1.991. Siendo estos
terrenos los siguientes:

Parcela denominada zona del parque, de una superficie de

9.944 metros cuadrados, linda:

Sur: Carretera de circunvalación.
Norte: Resto de finca matriz.

Oeste: Resto de finca matriz.

Este: Manuel Rubiales Pérez, Antonio Mira Gudiño, Sebas

tian Rosa Machio, Antonio Moto Frutos y Blas Cantero López.
2

Se estima el valor de los terrenos en 1.000 ptas/m •

2Q.- Autorizar al Sr. Alcalde para que otorgue las escri

turas y firme los documentos necesarios para perfeccionar esta �

cesión.

Por el Sr. Gallana se manifiesta que no obstante, sigue
opinando que debían ser otros terrenos.

El Sr. Alcalde le contesta que ya no hay terrenos libres

en esa zona.

El Sr. Munñoz pregunta si se puede modificar la califica

ción de la zona industrial, para zona residencial.
-

El Sr. Alcalde le contesta que si se puede modificar.

y no habiendo más asunto de que tratar, se dio por fina

lizada la sesión, levantda la misma el Sr. Alcalde, siendo las

dicinueve horas y cuarenta minutos, de la que se extiende este

acta de todo lo cual como Secretaría Accidental, certifico.

VQBQ I )

"
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Acta de la sesión extraordinaria celebrada por la Junta Veci
nal el día 19 de junio de 1.992.

Sres. Asistentes:

Alcalde Pedáneo:
D. Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
D. Antonio Mira Gudiño
Dª. Manuela Tena Castelló
D. Manuel Gallana Sosa.
D. Alfonso Muñoz Pentinel
Secretaria Accidental:
Dª Ramona Torrejón Reyes

En Barbaño siendo las veintlli
na treinta horas del día dicinueve
de junio de mil novecientos noven

ta y dos, previa convocatoria al /
efecto y bajo la presidencia del /
Sr. Alcalde Pedáneo D. Carlos Ro -

dríguez MOreno, se reunieron los /
relacionados al margen.

A C U E R D O S

lQ.- PRESUPUESTO ORDINARIO DE 1.992.

Acto seguido el Señor Presidente de la Corporación expuso
que, tal como consta en la convocatoria, debía procederse al /
examen y aprobación en su caso, del Presupuesto General para el
ejercicio de 1.992.

Resultando que en la tramitación de los Presupuestos se /
han seguido los requisitos exigidos por la legislación viguente.

La Corporación pasa a examinar los documentos que lo compo
nen y que se integra por el Presupuesto de la propia Entidad.

Discutidos detenidamente cada uno de los créditos que com

preden los Presupuestos, tanto en gastos como en ingresos y sus
bases de ejecución, y hallándolos conforme con las obligaciones
y los recursos que se establecen, la Corporación por UNANIMIDAD
acuerda:1Q. Aprobar inicialmente el presupuesto General para el

ejercicio de 1992, cuyo resumen por capítulos es el siguiente:
I N G R E S O S P E S E T A S

A) OPERACIONES CORRIENTES
1.- Impuestos directos
2.- Impuestos indirectos
3.- Tasas y otros ingresos
4.- Transferencias corrientes
5.- Ingresos patrimoniales

4.429.889.-
15.000.-

3.173.442.-
6.100.169.-
1.200.000.-

BI OPERACIONES DE CAPITAL
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6.-
7.-

Enajenación de inversiones reales
Transferencias de capital

1.000.000.-
6.095.001.-

TOTALES INGRESOS 22.013.501.-
=======================================



G A S T O S P E S E T A S

Al OPERACIONES CORRIENTES

1.- Gastos de personal
2.- Gastos en bienes corrientes y ser

vicios

4.- Transferencias corrientes

6.613.500.-

7.050.000.-
300.000.-

BI OPERACIONES DE CAPITAL

5.- Inversiones reales 8.050.001. -

TOTALES GASTOS 22.013.501.-
=============================================

2Q.- Aprobar, en consecuencia, las Plantillas de Personal que
en dicho Presupuesto se contemplan.

3Q.- Aprobar las bases de ejecución del Presupuesto General.

4Q.- Que los presupuestos así aprobados se expongan al públim
por plazo de quince días hábiles, previo anuncio que se /
insertará en el Boletín Oficial de la Provincia y en el /
tablón de anuncios de la Corporación, a efectos de recla

maciones.
5Q.- Este acuerdo aprobatorio será considerado como definitivo

de no producirse reclamaciones contra el mismo durante el

plazo de exposición pública, entrando en vigor en el ejer
cicio a que se refiere, una vez se haya cumplido lo dis �

puesto en el artículo 112,3 de la Ley 7/85 de 2 de abril,
Reguladora de las Bases de Régimen Lcoal y en el artículo
150 de la Ley 39/88, de 28 de diciembre, reguladora de

las Haciendas Locales.

y no habiendo más asunto de que tratar, se dio por
finalizada la sesión, levantada la misma el Sr. Alcalde, sienro

las vintidos horas de la que se extiende este acta de todo lo

cual como Secretaría Accidental, certifico .
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Acta de la sesión ordinaria celebrada por la Junta Vecinal el
día dicinueve de junio de 1.992.

SRS. Asistente:

Alcalde Pedáneo:
D. Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
D. Antonio Mira Gudiño
Dª Manuela Tena Catelló
D. Manuel Gallana Sosa
D. Alfonso Muñoz Pentinel
Secretaría Accidental:
Dª Ramona Torrejón Reyes

En Barbaño, siendo las vein
tidos horas del día dicinueve de 7
junio de mil novecientos noventa y
dos, previa convocatoria al efecto
y bajo la presidencia del Sr. Al -

calde Pedáneo D. Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los relacion�
dos al margen al objeto de cele -

brar sesión ordinaria.

A C U E R D O S :

lQ.- LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE, DE LAS ACTAS DE LAS SE -

SIONES ANTERIORES.

Se da lectura a los borradores de las actas anterio
res, los cuales son aprobados en su integridad por UNANIMIDAD.

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

Se da lectura a escrito del Ayuntamiento de Montijo
por el que se informa del acuerdo de la Comisión de Gobierno
de dicha Corporación, en referencia con la moción presentada
por esta Entidad Local Menor de no descriminación de los veci
nos de Barbaño, por el que se aprueba que en lo sucesivo se /
tendrá en cuenta, esperando asimismo que exista reciprocidad /
en este sentido.

Por el Sr. Alcalde se manifiesta que de esa Moción
tenía que haber tenido conocimiento el Pleno.

Concedida la palabra al Sr. Gallana, manifiesta que
se ha informado bien de este asunto. Y piensa que se obró a la
ligera con la presentación de la moción. Que el enfrentamiento
de tipo personal entre el Alcalde de Barbaño y el de Montijo,
perjudica notablemente a Barbaño, pues se están mezclando acti
tudes personales con intereses del pueblo.

•••
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Que con respecto al incidente del examen del vecino
Sr. Flores, se ha informado y por lo visto lo que paso es que
las bases eran ilegales pues sólo eran para vecinos de Montij�
y como el vecino de Barbaño fue el único que se presentó sin
ser de Montijo, hubo una pequeña discusión y posteriormente le



permitieron el acceso al examen. Que al hacer las pruebas quedó
en tercer lugar. y cuando se recabaron los datos de los dos as

pirantes que quedaron en primer lugar, se comprobó que habían /
falseado los datos y entoces se le dio la plaza a él. y después
de darle el nombramiento, el 4Q aspirante se quejó también ale

gando que el Sr. Flores no había declarado unos ingresos obteni

dos por trabajar en el mercadillo durante seis meses. y entoces

se le retiró el nombramiento y finalmente se declaro nulo el

examen.

En definitiva manifesta que se ha obrado a la ligera sin

la debida información y parece ser que el Sr. Alcalde de Barba

ño le ha dicho en su despacho a este vecino lo que tenía que de

cir en el anterior Pleno.

El Sr. Alclade le contesta que su grupo siempre presen

tará las mociones y propuestas que sean necesarias cuando se ha

ya visto descriminado un vecino de Barbaño, al que siempre inten

tará defender por encima de todo.
-

Que las relaciones entre Alcaldes no deben verse afecta

das por temas personales, y que en este caso no afectan para na

da. y que la moción también fue apoyada por el compañero del Sr.

Gallana.

El Sr. Gallana apontilla que él lo que pide es que hay

que informase con documentos.

En ese momento el Sr. Alcalde mantiene una conversación

con el Sr. Flores presente en la sala.

A continuación y siendo las 22,17 horas abandonó el Ple

no el vocal Sr. Mira, por razones personales.

3.Q.- INFORMACIÓN DE ALCALDíA.

El Sr. Alcalde informa que se ha recibido el 2Q pago /
del segundo trimestre del Fondo Nacional.

Que tenemos noticia que no van a pagar ya lo del Campo
de Futbol.

Que según información del Director de Infrastructuras,
se ha adjudicado ya la obra de la traida de aguas de la presa læ

Canchales.

Que se ha subvencionado a los grupos de cornetas para

visitar la EXPO-92, con 24.500 ptas.

4Q.- LICENCIAS DE OBRAS.

Informadas por el técnico munipal las respectivas soli

tudes de licencias de obras, la Junta le prestó por UNANIMIDAD su

aprobación a las presentadas por los siguientes vecinos: D. Ma -

nuel Barroso Merino, Emilio Romero Pérez, Eva Mª Pinilla Aunión,
y Joaquin Rosa GÓmez.

5Q.- APROBACIÓN GASTOS E INGRESOS MESES DE ABRIL Y MAYO.

Examinada por los miembros de la JUnta la Hoja de Caja

de��meses de abril y mayo, se le prestó aprobación por UNANIMI

DA� ,la forma que aparece redactada.

DIPUTACION
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CLASE 8.a CINCO PESETAS

6Q.- CONTRATO ARRENDAMIENTO HAGAR PENSIONISTA.

Se da cuenta del contrato de arrendamiento a suscribir,
con D. José Camero García, para llevar el Bar del Hogar de /
Pensionista. En el que las condicones son basicamente las /
siguientes: objeto: arrendamiento del local con destino Bar
del Hogar de Pensionista, corriendo a cargo del arrendatario
los gastos del mantemiento, conservación, luz yagua. Dura
ción: Cuatro años. Renta 6.000 ptas. mensuales, con claúsula
de revisión de renta anual según I.P.C. Condiciones especia
les: Obligación de redución del precio del 15% con redondeo
para pensionistas.

A continuación el Sr. Alcalde manifiesta que en asam -

blea de los pensionistas han elegido a este adjudicatario por
votación entre tres personas que optaban al contrato.

El Sr. Gallana manifiesta que le parece una discrimina
c�on hacia al anterior arrendatario, cobrarle lo mismo permi
tiendo la entrada del público al resto del local.

Por la Srta. Tena le contesta que a pesar de estar pro
hibida la entrada antes, sin embargo entraba todo el mundo.

7Q.- RATIFICACIONES CONTRATOS LABORALES.

A continuación por el Sr. Alcalde se informa de la reno
vación del contrato de auxiliar administrativo hasta que se
cubra la plaza de Encargado de Servicios Multiples Locales.

Se aprueba por UNANIMIDAD esta renovación.
A continuación informa de los contratos de la limpiadora,

de la bibliotecaria y del encargado del parque.

Por el vocal Sr. Gallana se manifiesta que estos contra
tos se han hecho a dedo, y que las bases las tenía que haber
aprobado la Junta Vecinal. Pues parece que estos trabajadores
tienen que agradecerle su contratación al Sr. Alcalde, cuando
es en realidad la Junta Vecinal la que tiene que aprobar las
bases de contratación.

El Sr. Alcalde le contesta que aquí no se hace nada a de
do, sino que lo que se intenta es beneciar las personas invali
das, y a las mujeres que tienen a sus maridos enfermos a con 7
cargas familiares. y que existe acuerdo entre todas ellas, in
dependientemente de la poca cuantía y duración de los contra -

tos .

y con respecto a la contratación temporal para encargado
del parque durante el verano, se avisó a todos los vecinos con

minusvalea, y se pusiron de acuerdo los tres únicos que se pre
sentaron. Que con esto lo único que se pretende es darle una 7pequeña ayuda a estas personas.



El Sr. Gallana le contesta que todas esas consideracio

nes quien las tiene que aprobar es el Pleno de la Junta Vecinal!
y no sólo el Alcalde o su grupo.

Sometido a votación ordinaria la ratificación de estos

tres contratos, ésta obtiene el siguiente resultado:

Votos a favor: 2 Srs. Rodríguez y Tena

Votos en contra: 2 Srs. Gallana y Muñoz.

Abstenciones: O.

Habiendo sido el resultado de la votación de empate, I
se repite la misma, obteniéndose idéntico resultado, por lo que
declara aprobada la ratificación de los contratos por el voto de

caldiad del Sr. Alcalde.

82.- PROYECTO PLANES PROVINCIALES 1.992.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta de Proyecto redactado

por el Arquitecto técnico Municipal para la obra de los Planes

Provinciales de obras y servicios de 1.992, de urbanización y Pa

seo por importe de 3.004.256 pesetas.

Se aprueba por UNANIMIDAD dicho Proyecto, para conti -

nuar su trámite ante la Excma. Diputación Provincial.

92.- CONTRATACIÓN CANAL PLUS HOGAR PENSIONISTA.

El Sr. alcalde propone la contratación del Canal Plus I
para el Hogar del Pensionista, pagando 25.000 ptas. el Ayuntal
miento y las 3.000 ptas. mensuales el adjudicatario del Bar.

El Sr. Gallana manifiesta que si se pone el canal Plus

éste debe ser sólo para los pensionistas, pues si no se sería

perjudicado el anterior. Que debe existir igualdad de condicio

nes con los demás industriales, por lo que debe pagarlo el adju
dicatario. y que conste que estoy de acuerdo con que los pensi�
nistas tengan el Canal Plus.

Se acepta por UNANIMIDAD la propuesta del sr. Gallanal
que sea el adjudicatario del Bar quien 10 pague. y en caso de I
que no se haga cargo, que se lo ponga el Ayuntameinto pero ento

ces sólo lo podrían ver los pensionistas.

102.- MODIFICACIÓN BASES ENCARGADO DE SERVICIOS.

Se da cuenta de escrito de la Dirección General de Ad

MINSITRACIÓN Local por el que se comunica que en los procesos I
de selección de personal de las Entidades Locales ha de ser I
miembros del Tribunal un representate de la Junta de Extremadu

ra.

Se aprueba por UNANIMIDAD modificar las Bases del Con -

curso-oposición del puesto de Encargado de Servicios en el sen

tido de añadir a la bse quinta Vocales: Un representante del I
Profesorado oficial, un representate de cada grupo político del
la Corporación y un representate de la Junta de Extremadura .

•••
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CLASE a.a CINCO PESETAS

El Sr. Gallana manifiesta que reconoce que se equivocó
cuando propuso dar una mayor puntuación a la fase del con

curso, por lo que propone rebajar esa puntuación. El Sr. Al
calde le contesta que esta propuesta esta fuera del orden 7
del día y que esas bases se aprobaron por UNANIMIDAD y están
ajustadas a derecho, por lo que ahora no procede ser modifi
cada en ese sentido.

Sometida a votación la propuesta del Sr. Gallana, obtiene
el siguiente resultado:

Votos a favor: 2 Srs. Gallana y Muñoz.
Votos en contra: 2 Srs. Rodríguez y Tena.

Habiéndo sido el resultado de la votación de empate, se

repite la misma. y obtiene idéntico resultado, por lo que en
virtud del voto de calidad del Sr. Alcalde, se declara recha
zada esta propuesta.

llQ.- RUEGOS y PREGUNTAS.

Abierto el turno por la Presidencia, tomó la palabra el I
Sr. Gallana. Y manifiesta que en el pleno en el que él no es
tuvo y se acordó el tema de la indemnización por ocupación de
la Gravera se debería haberle pedido una fianza.

El Sr. Alcalde le pegunta que de cuanta cantidad.
El Sr. Gallana contesta que el Aparejador infome de la I

cuantía que se le puede pedir.
El Sr. Alcalde manifiesta que su grupo está de acuerdo.

A continuación el Sr. Gallana manifiesta que cuando se I
aprobó el pliego de la contratacción del destoconamiento, sel
se decía que había de finalizar el día 31 del 12 de 1.991, y
sin embargo el adjudicatario no cumplió esta claúsula. y cree
que esto puede perjudicar a terceros que quizas no pujaron I
por esta claúsula. De ahí el enfado del Sr. Cristóbal Cano I
por el acuerdo sobre el anticipo del 20% de la subcontratacim
de los Planes Provinciales. qeu con esto quiere decir que cuan
do el Ayuntamiento aprueba un pliego de condicones, éste se de
be cumplir en su integridad.

El Sr. Alcalde le contesta que parece que está hablando I
en interés de una persona concreta.

El Sr. Gallana le pide que por favor no tergiverse las co
sas, que él ésta hablando en general .
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El Sr. Alcalde manifiesta que la petición que hizo el

Sr. Cabañas se aprobó por UNANIMDIAD, y que anteriormente con /
el Sr. Cano se hizo eso y mucho más. Que cree que el constructor

lo necesitaba verdaderamente y había cumplido perfectamente con

su obligación, por lo tanto ve justo, que seamos solidarios con

los que lo necesitan. y que con el Sr. Cano se tuvo que pedir un

préstamo para poderle pagar, por lo cual sele debería caer la ca

ra de vergüenza por protestar.

y finaliza manifestando que tampco se puede ser tan rí

gida y severos pues si no las subastas podrían quedar desiertas.

El Sr. Gallana manifiesta que lo único que quiere decir

es que no se ha cumplido con el Pliego de Condiciones. Y que no

está intentando beneficiar a nadie.

El Sr. Alcalde manifiesta que cree que ha quedado claro

que van a ser solidarios, y que como son los que gobiernan cree

mos que vamos a seguir siendo así, aunque tengamos que saltarnos

los pliegos de condiciones. El Sr. Alclade retira esta última ma

nifestación a instancias del Sr. Gallana.

y no habiendo más asunto de que tratar, se dio por fina

lizada la sesión, levantada la misma el Sr. Alcalde, siendo las
veintitres horas y treinta minutos, de la que se extiende este /
acta de todo lo cual como Secretaría Accidental, certifico •
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CLASE 8,a CINCO PESETAS

Acta de la sesión ordinaria celebrada por la Junta Vecinal cl
día treinta de octubre de 1.992.

Srs. AISTENTE:

Alcalde Pedáneo:
D. Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
D. Antonio Mira Gudiño
Dª Manuela Tena Castelló
D. Manuel GalIana Sosa
D. Alfonso Muñoz Pentinel
Secretaría Accidental:
Dª Ramona Torrejón Reyes

En Barbaño, siendo las vein
te horas del día treinta de se

ptiembre de mil novecientos noven

ta y dos, previa convotoria al 7
efecto y bajo la presidencia del
Sr. Alcalde Pedáneo D. Carlos Ro

dL{guez Moreno, se reunieron los/
relacionados al margen al objeto,
de celebrar sesión ordinaria.

Previamente el Sr. Alcalde indica que se dará el pesame a
los familiares de los vecinos fallecidos de Barbaño.

A C U E R D O S :

12.- LECCTURA y APROBACIÓN SI PROCEDE; DEL ACTA DE LA SESIÓN
ANTERIOR.

Se da lectura al borrador delacta de la sesión an

terior, el cual es aprobado en su integridad por UNANIMIDAD.

22.- CORRESPONDECIA DE INTERES.

Se da lectura a escrito del Colegio Publico Torre
Aguila por el que se indican una serie de deficiencias en dicho
centro y se solicita el cerramiento por su fachada.

Por el concejar Sr. GalIana se pregunta que medidas
se han tomado.

Por el Sr. Alcalde se contesta que ya se han arre
glado los desperfectos, y que con respecto al cerramiento de la
factada se solicitará al Ministerio de Educación Y Ciencia.

32.- INFORMACIÓN DE LA ALCALDíA.

El Sr. Alcalde informa que se ha recibido por fin el
1.300.000 ptas. de la Consejería de Cultura para el campo de /
Futbol, asi se ha podido concelar la poliza de crédito que fue
precisa concertar, y que no ha costado mucho dinero en interes,
a pesar de lo establecido en el Pliego de Condiciones.

Que ya se ha adjudicado la obra de la traida de aguæ
a Barbaño a la empresa JOCA, S.A.
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Que se ha recibido de la Diputación la totalidad de
la aportación para la obra de los Planes Provinciales de 1.991,
a excepción de 200.000 ptas. por estar pendiente la firma de /
acta de recpción provisional.

Que estamos pendiente de que el Ayuntamiento de �Qn-



tija se nos abone ya el tercer trimestre correspondiente al Fo�
do Nacional.

Que se ha reparado el mobiliario de edificios públicos

Concedida la palabra al vocal Sr. Gallana manifiesta /
que con respecto a la alusión hecha sobre el contructyor de la

obra del Campo de Futbol, las noticias que él tenía es que el /
Sr. Alcalde tenía un compromiso de que cobraría ante de febrero

y que conste que no conoce el Pliego de Condiciones , y uqe el

crédito por lo visto se solicitó para eso.

El Sr. Alcalde le constesta que no había ningún compr�
miso.

El Sr. Gallna replica que los otros pliegos si los co

noce aunque no se cumplan, y da lectura al párrafo del acta de

la sesión anterior en la que el Sr. Alcalde decia "aunque tenga
mas que saltarnos el Pliego de condiciones.

-

4Q.- LICENCIAS DE OBRAS.

Informadas por el técnico munipal las respectivas so

licitudes de licencias de obras, la Junta le prestó por UNANIM!
DAD su aprobación a las presentadas por los siguientes vecinos:

D. Antonio Marin Salguero, D. Benito Moto Frutos, D. Antonio /
Sandez Muñoz, D.Joaquin Rosa Gómez, D. Manuel Llavador González
D. juan Miguel Crespo Santiago, Dª Julia Rodríguez González y a

D. Antonio Ordoñez Romero a instancia del Sr. Gallana se aprue

ba a salvo de terceros.

5Q.- APROBACIÓN GASTOS E INGRESOS DE LOS MESES DE JUNIO; JULIO,
AGOSTO.

Examinada por los miembros de la Junta la Hoja de Ca

ja de los meses de junio, julio, agosto, se le prestó aproba
ción por UNANIMIDAD en la forma que aparece redactada.

6Q.- ANULACIÓN INCENTIVOS OPERARIO DE SERVICIOS.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta del expediente abier

to al operario de servicios D. Jacinto Alvárez García por la /
falta de rendimiento, abulia en el trabajo, desinteres de sus /
obligaciones, negación de hacer operaciones a las que se les en

comendaba, como barrer las calles, incluso mala fé en sus actua

ciones, que se viene detectando desde hace aproximadamente un 7
año, independientemente de que ahora y eventualmente se encuen

tre dado de baja por enfermedad.

Considerando que las llamadas al orden por parte de /
esta Alcaldía han sido inutiles, pues dicho señor ha continuado

en su misma postura, contestando incluso en tono desafiante, y

argumentandoquesise le pagaran 120.000 ptas. entoces sí barría

las calles y si trabajaba más.

Considerando que este señor viene·percibiendó en in -

centivos, por motivo de prolongación de jornada, y especial res

ponsabilidad, según se ha acordó en las sesiones en que se apr�
bó ¡� .oncesión .
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CLASE 8.a

Considerando que la actitud coactiva dcl trabajador,
en cuanto a ofrecer "trabajar mis y mejor" si se le sube misi
todavía el sueldo, es ya reiterativa y reincidente.

La Junta tras votación ordinaria y por mayoría abso
luta de 3 votos a favor (Sres. Rodríguez, Mira y Tena) y 2 en

contra (Sres. GalIana y Muñoz) acordó suprimir el incentivo I
mensual que actualmente cobra el trabajdor Sr. Alvirez por es

pecial rendimiento y prolongación de jornada, al no cumplirse
ya estos requisitos en su trabajo.

Concedida la palabra al vocal Sr. GalIana manifiesta

que le da vergüenza y le da pena este asunto, y que le parece
indigno hacer esto cuando el trabajador esti dado de baja, con

cuatro hijos y hernia discal, y se hace la pregunta de si no I
seri que este señor no comunica con las ideas del Sr. Alcalde,
y manifiesta que este asunto lo va a llevar al Periódico.

El Sr. Alcalde le contesta que no le da vergüenza en

absoluta, ya que él defiende los intereses del pueblo. Que es

te señor tenía unas retribuciones respetables que con las pa -

gas extraordinaria rondaba las 100.000 ptas. mensuales, y al I
principio cumplió bien pero, como es sabido su rendimiento y I
trabajo ha bajado totalmente, pero no por problemas de idiolo
gías.

y que lo que le interesa a él es el pueblo, si un se

ñor no cumple, y no trabaja, procede a suprimirle la gratifica
ción. y entonces que cobre lo que la ley marca, la ley quien 7
la hace es el Gobierno, que es quien le pone los sueldos.

y que este trabajador en el último año su comporta
miento ha sido pésimo, que ha hecho al Ayuntamiento cosas i�e�
sables.

y que mientras su grupo continue gobernando no estal
dispuesto a que se tiere el dinero del pueblo. Que este señor
nos pidió 120.000 ptas., y que él no se deja vender por nadie.

El Sr. Gallana presgunta que si ya no colabora con el
Sr. Alcalde, y que el trabajdor he presentado un infome de que
no puede hacer esfuerzos.

El Sr. Alcalde le constesta que o está de alta o esti
de baja.

El Sr. Gallana le replica que ahora esti echando el clo
ro.

El Sr. Alcalde le constesta que lo hari por que quiere .
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El Sr. Gallana manifiesta que encima de estar dado de baja
colabora y además se le queta el incentivo, y estamos hablando
de un trabajador y somos gente de izquierdas, por lo que vuelve

a repetir que esto lo va a llevar a la prensa.

Finalmente el Sr. Gallana manifiesta que le da la imprese -

sión que el resto de los vocales de Izquierda Unida estan doma

dos.

7Q.- CONTRATO DE TRABAJO INTERINO.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta de la necesidad urgente de /
contratar a un trabajador con carácter interino, hasta que se /
dé de alta el operario que actualmente está dado de baja.

Se aprueba por UNANIMIDAD las bases para esta contratación
de un operario de servicios con caracter interino, y media jor
nada.

8Q.- SOLICITUD DE INSTALACIÓN HORQUILLAS EN LA VíA PUBLICA.

El Sr. Alcalde informa que por parte de D. Juan Llavador se

ha solicitado permiso para la instalación de unas horquillas en

la puerta de su casa para evitar que aparquen vehiculos sobre /
la acera.

El Sr. Gallana manifiesta que es mucho más importante que /
eso la limpieza de las calles.

El Sr. Alcalde propone que se acepte la solicitud pero cor -

riendo los gastos por cuenta del interesado.

Tras votación ordinaria se aprueba la porpuesta del Sr. Al -

calde por 3 votos a favor (Srs. Rodríguez, Mira y Tena) ningun
voto en contra y 2 abstenciones (Sres. Gallana y Muñoz).

92.- SOLICITUD DE JUNA RODRíGUEZ MORO.

Se da cuenta de esta solicitud, por la que ofrece la rever -

sión del aprovechamiento de los huertos a este Ayuntamiento, /
previo pago de un precio acordado por los árboles que están ac

tualmente plantados.

Tras debate por el Sr. Alcalde se propone que se acepte la
reversión pagandole unas 500 ptas. por cada árbol.

Por el Sr. Gallana se propone, que los vecinos que ésten in

teresados en explotar esa plantación que oferten, y así de esa

manera el Ayuntamiento se ahorraría tenr que pagar ahora ese di

nero.

Tras debate y sometida votación ordinaria la propuesta del Sr

Alcalde de pagarle 500 ptas por cada arbol, y luego en el pliego
de condiciones para volver a contratar la explotación se incluya
esta cantidad a pagar en dos años por el próximo adjudicatario,

se aprueba la misma con 3 votos a favor (Sres. Rodríguez, Mira y

Ten¡..,;¡ 2 abstenciones (SRes. Gallana y Muñoz).
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10Q.- SOLICITUD DE BLAS CANTERO LÚPEZ y DEMETRIA CHAMIZO GAR
CíA.

Se da cuenta de las solicitudes del Sr. Cantero y Srª Ch a

mizo pidiendo autorización para vender solares adquiridos a eS:
ta Entidad Local Menor. Tras debate se acuerda autorizar estas
ventas con las siguientes condiciones:

-Que el valor no se incremente más del I.P.C.
-Valoración del aparajedor de lo construido
-Publicación en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de

la oferta de venta, y las siguientes prioridades en los supues
tos interesados:

lQ.- Ser de barbaño, que no tenga vivienda, ni solar, en

caso de haber más de uno se decidiría por sorteo.
2Q.- Cualquier vecino de Barbaño.
3Q.- Venta libre.
El pago del precio habrá de hacerse en el plazo máximo de

un mes desde la adjudicación.

llQ.- SOLICITUD DE D. JUAN LLAVADOR ROMERO.

Se da cuenta de la solicitud de D. Juan Llavador para que
le sean arremdadas las tierras "Las Malvinas", propiedad de es

te Ayuntamiento las cuales ha llevado en arrendamiento hasta /
ahora, siendo el único licitador que concurrió a la subasta.

Se acuerda por UNANIMIDAD, prorrogar el contrato por un /
periodo de dos años con el incremento del Indice de Precios al
Consumo anual respecto de la última venta.

l2Q.- PLIEGO DE CONDICIONES CONTRATACIÓN NUEVOS HUERTOS.

Se da cuenta del Pliego de condiciones para la contrata -

ción del aprovechamiento de los nuevos huertos siendo su princi
pales claúsulas las siguientes: Duración indefindida, Renta /
anual 15.000 ptas, Incremento anual de la renta segun las modi=
ficaciones del I.P.C.; renta revisable cada 5 años. Prohibión /
de subarrendar o dedicar el huerto a otros usos no agrícolas. /
claúsula de reversión inmediata al Ayuntamiento en caso de nece

sidad para otro uso.

l3Q.- SUBVENCIÚN DE FUTBOL SALA y PELEA DE GALLOS.

•••
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Se da cuenta de escrito del Equipo de Futbol Sala, de una

subvención de 20.000 ptas. como ayuda para participación en com

peticiones.
Se da cuenta de escrito de la Comisión Organizadora del /

Trofeo de las Peleas de Gallos solicitando el anticipo del im -

porte del Trofeo entregado de 5.200 ptas.
Se acuerda por UNANIMIDAD conceder las dos solicitudes.



14Q.- PLIEGO DE CONDICIONES SUBCONTRATACIÓN OBRA PLANES PROVINCIALES

1.992.

Se da cuenta por parte del Sr. Alcalde del Pliego de Condi

ciones elaborado para la subcontratación urgente de la obra denomi

nada Pavimentación y dotación de servicios, nQ 10 de 1.992.

Se aprueba por UNANIMIDAD en su integridad dicho Pliego, I
abriendo un plazo de díez días hábiles para su exposición pública I
del mismo para presentación de plicas.

15Q.- CONTRATACIÓN LLEVANZA DE CONTABILIDAD.

POr el Sr. Alcalde se da cuenta que con la entrada en vi -

gor de las nuevas Instruciones de Contabilidad de las Corporaciones
Locales se hace necesario contratar estas labores a una empresa es

pecializada.

Se acuerda por UNANIMIDAD suscribir un contrato con la em -

presa GAE Proyectos, S.L., por un importe anual de 120.000 ptas. I
más IVA, para la Teneduría de Libros de Contabilidad según la ofer

ta presentada por dicha empresa.

16Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Abierto el turno por la Presidencia se le concedió la pala
bra al vocal Sr. GalIana, manifesta que haciendo incapié sobre el 7
acuerdo de la supresión del incentivo al operario, quiere hacer I
constar que el caso de que dicho acuerdo conlleve algún perjuicio I
económico para el Ayuntamiento este perjicio habría de recaer en las

personas que toman esa medida.

A continuación manifiesta que la aceras siguen mal, el pue -

blo está sucio, los setos sin cuidar, arboles sin regar. y propone I
que en vez de tener el dinero, se solucionen estas cosas, ya que pre
fiere un Ayuntamiento endeudado pero que dé más servicios.

-

El Sr. Alcalde le contesta que el acuerdo al que hace refe -

rencia se puede tomar jurídicamente. Que el mismo Sr. Rodríguez Iba

rra suele manifestar que los tribunales de justicia a veces dan y I
quitan la razón. Pero además en este caso, tenemos toda la razón le

gal, precisamente desde hace un año aproximadamente el pueblo está I
mal, porque este operario no presta sus servicios correctamente, si

ahora parece que se ofrece a colaborar, debe hacerlo en todos los I
sentidos.

Igualmente manifiesta que no nos sobra el dinero, sino al con

trario, pero en los ocho años de gestión, el pueblo ha crecido en to
dos los aspectos, y ahora viene dinero de los distintos organismos,
yeso lo hemos conseguido nosotros. Pero desde luego lo que no vamos

a hacer nunca es gastar más de lo que podamos ingresar, y en el caso

de que sobre, se invertiría. Y que se irá arreglando poco a pco los

problemas de suciedad, etc.

El Sr. Galana manifiesta que esta política es tercemundista,
ya que raro que no se tengan deudas, y que lo que faltaba es que no

tuvieramos luz yagua •

•••
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Que con respecto a que viene ahora dinero de todos lados
el Sr. Alcalde quiere hacer aparecer que él es el "bueno" y el

gobierno el malo.

y fianlmente que quiere hacer incapié de nuevo en el te
ma de la responsabilidad por el acuerdo sobre el trabajador del

Ayuntamiento.

El Sr. Alcalde le contesta que la respuesta está en el /
pueblo, que es el que juzga al final de cada legislatura.

y no habiendo más asunto de que tratar, se dio por fina
lizada la sesión, levantada la misma el Sr. Alcalde, siendo las
veintidos horas y veinticinco minutos, de la que se extiende /
este acta de todo lo cual como Secretaría Accidental, certifico.

VQBQ
El Alcal

•••
-: !'
-

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ



Acta de la sesión ordinaria celebrada por la Junta Vecinal el
día treinta de octubre de 1.992.

Sres. ASISTENTE:

Alcalde Pedáneo:
D. Carlos Rodríguez Moreno

En Barbaño, siendo las
diecinueve horas y treinta minutos
del día treinta de octubre de mil
novecientos noventa y dos, previa
convocatoria al efecto y bajo la

presidencia del Sr. Alcalde Pedá
neo D. Carlos Rodríguez Moreno,
se reunieron los relacionados al
margen al objeto de celebrar se -

sión ordinaria.

Vocales:
D.Antonio Mira Gudiño
Dª Manuela Tena Castelló
D. Manuel GalIana Sosa

D. Alfonso Muñoz Pentinel
Secretaría Accidental:
Dª Ramona Torrejón Reyes

A C U E R D O S :

lQ.- LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN
ANTERIOR.

Se da lectura al acta de la sesión anterior, y el conce

jal Sr. GalIana propone la siguiente modificación, que se aña
da en el párrafo 12Q del punto sexto lo siguiente:
"Por el Sr. Alcalde se le co n t.e s t a qu" .s

í

se habia ofrecido" .

•

Tras debate, :j;e �omete a votación ordinaria esta modifi
c ac icon , obten í.endo ",e1 siguiente resultado: vo t o s a favor: 2
(Sres. GalIana y Mu�oz). Votos en contra 3. (Sreá. Rodríguez,
Mira y Tena). Se dec�ra rechazado la modificacion propuesta.

A continuación y a propuesta del Sr. GalIana se aprueba
por unanimidad la siguiente modificación: Añadir en el 4Q pá
rrafo del punto decimo sexto lo siguiente: "(el pueblo ha cre

cido en todos aspectos) ... Tenemos agua, luz etc ...
"

El resto del acta se aprueba por UNANIMIDAD con la salve
dad del punto 6Q antes sometido a votación.

2Q.- CORRESPONDECIA DE INTERÉS.

Se da cuenta del escrito de la Dirección Provincial de Tra

bajo, por el que se solicita las fechas locales para la elabora
ción del calendario laboral de 1.993.

Se aprueba por UNANIMIDAD declarar fiestas locales de Bar
baño los días 15 de mayo y 6 de agosto.

Se da cuenta de acuerdo de la Comisión de Gobierno del /
Ayuntamiento de Montijo, por el que se acuerda contestar a la
petición de esta Alcaldía respecto a facilitarnos una copia la

�ión del padrón municipal de habitantes correspondiente a es

�ntidad, que en aquellas dependencias municipales están a 7
DIPUTACiÓN
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CLASE B.a

disposición de esta Alcaldía cuantos datos se precise recabar
en cualquier momento.

Considerando la insolita contestación de la Comisión de
Gobierno del Ayuntamiento de Montijo, negandose a facilitar /
una copia de esta documentación tan necesaria para el normal /
desarrollo administrativo de la Entidad Local de Barbaño. De /
la que parece desprenderse que cada vez que sea preciso consul
tar un dto de un documento tan usual como es el Padrón Munici�
pal de habitantes, sea necesario realizar un viaje a Montijo,/
para requerir la información precisada.

Considerando que facilitar a otra Entidad la información
sobre la propia gestión que sea relevante para el adecuado de
sarrollo de los cometidos de ésta. Asi como prestar, la coope
ración y asistencia activa que otra administración puediera -

precisar para el eficaz cumplimiento de sus tareas, son princi
pios generales y de obligado cumplimiento en las relacmnes in�
teradministrativas, segun establece el artículo 55 de la Ley /
de Base de Régimen Local.

La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, acordó recurrir el /
acuerdo de 13 de octubre de 1.992 de la Comisión de Gobierno
del Ayuntamiento matriz de esta Entidad Local Menor, para que
tenga a bien proporcionar la documentación precisada así como

comunique las altas y bajas que se produzcan en la sección del
Padrón Municipal de habitantes correspondiente a Barbaño.

3Q.- INFORMACIÓN DE LA ALCALDíA.

No hubo.

4Q.- LICENCIAS DE OBRAS.

Informadas por el técnico municipal las respectivas so
licitudes de licencias de obras, la Junta les prestó por UNA
NIMIDAD su aprobación a las presentadas por los siguientes ve
cinos: D. Juan Francisco Tena Castelló y Dª Coronada Moreno

-

López.

5Q.- APROBACIÓN GASTOS E INGRESOS DEL MES DE SEPTIEMBRE.

Examinada por los miembros de la Junta la Hoja de caja
del mes de septiembre, se le prestó aprobación por UNANIMIDAD
en la forma que aparece redactada.

El Sr. Gallana solicita que en otra ocasión se facilite
antes la copia de la Hoja de Caja .



6Q.- ADQUISICIÓN EQUIPO DE MEGAFONIA.

Por el Sr. Alcalde se informa de la necesidad de adqui
rir un equipo de megafonía para el servicio de este Ayuntamiento
sin embargo los presupuestos presentados, son muy altos para las
previsiones.

Tras debate se acuerda por UNANIMIDAD dejar este asunto
sobre la mesa.

7Q.- OBRA 2/92 PER.

Se da cuenta de escrito de la Comisión Provincial de Pla
nificación y Coordinación de Inversiones por el que concede a es
te Ayuntamiento una reserva de crédito de 450.000 ptas. desitna=
das a subvencionar mano de obra a emplear en obra y servicios /
del Plan de Empleo Rural.

Vista la memoria presentada por el Arquicteto Técnico Mu

nicipal D. Francisc o Gac�ia Bazquez, de la obra de "Urbaniza
ción de calles", por un importe total de 585.172 ptas.

Considerando que esta obra, incluye claramente actuacio
nes sobre el medio ambiente, que permiten el asentamiento de nue

vas actividades económicas generadoras de empleo, a la vez que 7
contribuyen a una especialización de la mano de obra desemplea -

da. La Junta por UNANIMIDAD acordó aprobar dicha obra, con la /
siguiente financiación:

Aportación INEN, mano de obra ..••........ 450.000 ptas.
Aportación Materiales, J. Extremadura .... 135.000 ptas.
Aportación propia Ayuntamiento........... 172 ptas.----------�------

Por el Sr. Gallana se solicita que se dediquen algunos
jornales a la limpieza de las hierbas. El Sr. Alcalde le contes
ta que para eso está el operario contratado interino.

8Q.- PLIEGO DE CONDICIONES HUERTOS.

En cumplimiento de lo aprobado por el acuerdo de pleno
de fecha 30 de septiembre de 1.992, se somete a debate y apro
bación el Pliego de condiciones que ha de regir la contratación
del aprovechamiento del huerto de frutales.

Por el Sr. Gallana se propone, que se cite a las cuatro o

cinco personas interesadas, y se subaste entre ellos, de esta /
forma se ahorraría trabajo administrativo.

A continuación se somete a votación ordinaria el Pliego
de condiciones, obteniendo el siguiente resultado: Votos a favor
3 (Sres. Rodríguez, Mira y Tena) votos en contra: O, Abstencionæ
2 (Sres. Gallana y Muñoz) .

•••
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Se da cuenta del Acta de la Subasta de la subcontratación
de la obra de los Planes Provinciales de 1.992, que quedó de
sierta por falta de licitadores.

9Q.- CONTRATO TRABAJADOR INTERINO.

Se da cuenta del resultado de las pruebas se�ctivas para
contractar un trabajdor interino, en cumplimiento del acuerdo
de fecha 30 de septiembre de 1.992.

Se aprueba por UNANIMIDAD ratififcar el acto de la selec
ción y en su virtud contratar a D. Gregario Sánchez Piñero, ca
mo trabajador interino, con categoría de peón y contrato a 7
tiempo parcial de 1/2 jornada. Quedando como reservas D. José
Antonio Flores Salguero y Dª Catalina Navarro Broncano.

lOQ.- CONTRATACIÓN LIMPIADORAS.

Por el Sr. Alcalde se explica que por el sistema de selec
ción que se venia siguiendo para la contratación de limpiado �

ras, entre una lista de las mujeres más necesitadas del pueblo
ahora en el turno rotativo le toca a Dª Catalina Parrilla Cha
vez.

El Sr. GalIana manifiesta que está de acuerdo con que es

ta selección se haga aquí en el Pleno.

La Srta. Tena le replica que la otra vez se hizo también
en el pleno.

El Sr. GalIana propone que se elebore unas bases y que /
sea sea el Pleno el que las apruebe. Sin embargo ahora acepta
excepcionalmente que se haga la contratación de la señora pro
puesta.

Se aprueba por UNANIMIDAD la contratación de Dª Catalina
Parrilla Chavez, como limpiadora, por un tiempo de seis meses

y contrato a tiempo parcial de 1/2 jornada.

Igualmente se aprueba la propuesta de que la próxima sele
cción se efectúe previa aprobación de las correspondientes Ba�
ses por parte de esta Junta Vecinal.

11Q.- SUBCONTRATACIÓN OBRA PLANES PROVINCIALES 1.992.

•••
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Se aprueba por UNANIMIDAD volver a publicar el Pliego de
Condiciones por 10 días, dando le publicidad en la localidades
cercanas .



12Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Abierto el turno por la Presidencia se le ha concedido

la palabra al vocal Sr. Gallana, el cual preguntó si había cobra

do el operario de servicios. Se le contesta que sí ha cobrado 7
normalmente.

y no habiendo más asuntos de que tratar, se dio por fi

nalizada la sesión, levantda la misma el Sr. Alcalde, siendo las
veinte horas y cuarenta y cinco minutos, de la que se extiende /
este acta de todo lo cual como Secretaría Accidental, certifico.

VQBQ

E\ii\
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Acta de la sesión ordinaria celebrada por la Junta Vecinal el
día veintisiete de noviembre de 1.992.

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D. Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
D. Antonio Mira Gudiño
Dª. Manuela Tena Castelló
D. Manuel GalIana Sosa

D. Alfonso .Muñoz Pentinel
Secretaría Acctal:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

En Barbaño, siendo las diecio
cho treinta horas del día veinti �

siete de noviembre de mil novecien
tos noventa y dos, previa convoca

toria al efecto y bajo la presiden
cia del Sr. Alcalde Pedáneo D. Car
los Rodríguez Moreno, se reunieron
los relacionados al margen al obje
to de celebrar sesión ordinaria.

-

A C U E R D O S :

12.- LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN AN
TERIOR.

Se da lectura al borrador del Acta de la sesión anterior
el cual es aprobado por UNANIMIDAD con la única modificación si

guiente a instacia del Sr. GalIana: Añadir en el punto de ruegos
y preguntas lo siguiente: lo mismo que el mes anterior.

22.- CORRESPONDENCIA DE INTERÉS

Se da cuenta de escrito del Ayuntamiento de Montijo por
el que comunica que sí se le facilitarán a este Ayuntamiento las

fotocopias del Padrón Municipal de habitantes, debiendo efectuar
se las mismas en las oficinas municipales y debiendo abonar el 7
costes de las mismas.

El Sr. Alcalde informan que al recibir esta comunicaclon
ya no se presentó el recurso contra el acuerdo anterior de la CA
misión de Gobierno de aquel Ayuntamiento.

32.- INFORMACIÓN DE LA ALCALDíA.

Por el Sr. Alcalde se informa que por la Consejería de Edu
cación y Cultura se ha concedido un modulo de 725.000 pesetas p�
ra Alfabetización de adultos.

Se aprueba por UNANIMIDAD continuar los tramites para la

puesta en marcha de este módulo, con la contratación del persa -

naI preciso, según las instrucciones de dicha Consejería .
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4Q.- LICENCIAS DE OBRAS.

Informadas por el técnico municipal la solicitud de li
cencia de obra, la Junta le prestó por UNANIMIDAD su aprobación
a la presentada por el vecino D. Antonio Gallardo Chaves.

SQ.- APROBACrON GASTOS E INGRESOS MES DE OCTUBRE.

Examinada por los miembros de la Junta la Hoja de Caja
del mes de octubre, se le prestó aprobación por UNANIMIDAD en /
la forma que aparece redactada.

6Q.- NOMBRAMIENTO ENCARGADO DE SERVICIOS MULTIPLES LOCALES.

Se da cuenta del Acta de constitución y examenes del /
Tribunal que juzgó las pruebas del concurso-oposición de Encar

gado de Servicios Multiples Locales, del personal laboral de es

ta Entidad Local Menor, proponiendo a la aspirante Dª Ramona To
rrejón Reyes, pasa este puesto por haber obtenido la más alta 7
puntuación.

Se aprueba por UNANIMIDADaceptar la propuesta del Tribu
nal y en su virtud, nombrar a la aspirante propuesta de Encarg�
do de Servicios Multiples Locales.

7Q.- DESIGNACIÓN DE REPRESENTANTE EN EL CONSEJO ESCOLAR.

Se da cuenta de comunicación de la Junta Electoral del

Colegio Público Torre Aguila para la desgnación de un represen
tante municipal en el Consejo Escolar.

Por el Sr. Alcalde se propone para este puesto a la vo

cal Srtª. Manuela Tena Castelló.

Se aprueba por UNANIMIDAD la propuesta del Sr. Alcalde.

8Q.- PRÓRROGA BIBLIOTECARIA.

Se da cuenta de que finaliza el contrato de Dª Juana Ló
pez Cadena. Se acuerda por UNANIMIDAD prorrogarle el contrato /
actual por seis meses.

A propuesta del Sr. Gallana se aprueba igualmente que pa
ra la próxima contratación se aprueben una nuevas bases para 7
proceder a la selección.

9Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Abierto el turno por la Presidencia se le concedió la pa
labra al vocal Sr. Gallana, y manifiesta que ha visto que efec
tivamente las calles están más limpias en general pero que de -

trás de las casas nuevas estáa sucisimo, y es un basurero. Por
lo cual habría que tomar alguna medida, pues eso da muy mal as

pecto .
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El vocal Sr. Mira contesta que, se procederá a nivelar y
limpiar esa zona.

La Srtª. Tena manifiesta que debajo del pueste por un ga
nadero se ha instalado unos trapos, que forman un auténtico 7
chiringuito para las ovejas.

El Sr. Alcalde le contesta que se le ha permitido provi
sinalmente que estén allí las ovejas, pero que lo mantenga /
limpio.

El Sr. Alcalde informa que para el tema del sorteo de læ
huertos, se le ha solicitado la inclusión del hijo de Juan /
Llavador, que es hijo del pueblo, pero no está empadronado.
Tras debate el Alcalde informa que se reunirá con los solici
tantes para comentarle el tema.

El Sr. Gallana propone que se mueva el tema de las masas

comunes, pues es muy interesante para el Ayuntamiento.

El Sr. Alcalde le contesta que estamos pendiente de la
autorización del Serea.

y no habiendo más asuntos de que tratar, se dio por fina
lizada la sesión, levantada la misma por Sr. Aalcalde, siendo
las diecinueve horas y veinticinco minutos, de la que se extien
de este acta de todo lo cual como Secretaría Accidental, certi�
fico.

VQBQ



Acta de la sesión ordinaria celebrada por la Junta Vecinal el

día diciocho de diciembre de 1.992.

Sres. Asitentes:
Alcalde Accidental:
D. Antonio Mira Gudiño
Vocales:
Dª. Manuela Tena Castelló
D. Alfonso Muñoz Pentinel

Secreaaría Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes.
No asinten:

Carlos Rodríguez Moreno

Manuel Gallana Sosa

En Barbaño, siendo las dicinue

ve horas, del día dieciocho de diciem

bre de mil novecientos noventa y dos,
previa convocatoria al efecto y bajo /
la presidencia del Sr. Alcalde Acciden

tal D. Antonio Mira Gudiño, se reunie�
ron los relacionados al margen al ob -

jeto de celebrar sesión ordinaria.

A C U E R D O S :

lQ.- LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTE -

RIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la sesión anterior,
el cual es aprobado en su integridad por UNANIMIDAD.

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERÉS.

Se da cuenta de escrito de D. Joaquin Serrano Pérez, ar -

rendatario de un huerto Familiar propiedad de este Ayuntamiento,
exponiendo que al lado del huerto existe un terreno abandonado que
sirve de basurero, y solicita si se autoriza ser cultivado, se com

promete a su limpieza y nivelación.

Se acueda por UNANIMIDAD conceder lo solicitado con el /
compromiso de limpieza y nivelación por parte del arrendatario.

3Q.- INFORMACIÓN DE LA ALACALDfA.

No hubo.

4Q.- APROBACIÓN CUENTAS GENERALES EJERCICIO 1.991.

Por el Sr. Presidente se da cuenta del expediente de las

cuentas del Presupuesto y la de Administración del Padrimonio cor

respondiente al ejercicio de 1.991, las cuales han sido expuestas
al público, sin que se hayan presentado reclamación ni alegación /
alguna.

Por lo que encontrandoles conforme la Junta Vecinal por /
UNANIMIDAD aprobó integramente las cuentas.

5Q.- ADJUDICACIÓN OBRA PLANES PROVINCIALES 1.992.

Se da cuenta del Acta de adjudicación provisinal de la obra

nQ.�.del Plan Provincial de Obras y Servicios de 1.992, por el que

se�udica provisionalmente la obra a favor de la única proposicLon

��da por D. José María Martínez Salguero, en 3.000.000 ptas.
DEBADAJOZ
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Considerando que existen dudas sobre la legalidad de es
ta adjudicación al no haber presentado el licitador una pro
puesta más baja de la cantidad de partida.

La Junta Vecinal acordó por UNANIMIDAD dejar sobre la /
mesa esta adjudicación y en próxima sesión y tras audiencia /
interesado acordar lo que estime conveniente.

6Q.- RUEGOS y PREGUNTAS.

No hubo.

y no habiendo más asuntos de que tratar, se dio por f�
nalizada la sesión, levantada la misma por Sr. Alcalde, sien
do las veinte �oras, de la que se extiende este acta de todo
lo cual como Secretaría Accidental, certifico.

VQBQ

•••
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CLASE 8.a CINCO PESETAS

Acta de la sesión ordinaria celebrada por la Junta Vecinal el
día veintinueve de enero de 1.993.

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D. Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
D.Antonio Mira Gudiño
Dª Manuela Tena Castelló
D. Manuel Gallana Sosa
D. Alfonso Muñoz Pentinel
Secretaría Acctal:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

En Barbaño, siendo las die
cinueve treinta horas del día vein
tinueve de enero de mil novecientos
noventa y tres, previa convocatoría
al efecto y bajo la presidencia del
Sr. Alcalde Pedáneo D. Carlos Rodrí
guez Moreno, se reunieron los rela=
cionados al margen al objeto de ce

lebrar sesión ordinaria.

Antes del inicio de la Seisón el Sr. Alcalde manifiesta
que se le va a enviar el pes amé de esta Entidad a la familia del
vecino D. Juan Tena, por su fallecimiento, asi como la solida
ridad con las familias de las niñas asesinadas de Alcácer.

lQ.- LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTE
RIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la sesión anterior,
el cual es aprobado en su integridad por UNANIMIDAD.

2Q.- CORRESPONDECIA DE INTERÉS.

No hubo.

3Q.- INFORMACIÓN DE LA ALCALDíA.

�o hubo.

4Q.- APROBACIÓN GASTOS E INGRESOS MES DE NOVIEMBRE.

Examinada por los miembros de la Junta la Hoja de Caja
del mes de noviembre, se le prestó aprobación por UNANIMIDAD en
la forma que aparece redactada.

5Q.- LICENCIAS DE OBRAS.

Informadas por el técnico municipal la solicitud de li
cencia de obra, la Junta le prestó por UNANIMIDAD su aprobación
a las pressentas por los vecinos D. Francisco Polo Fernández,1
Valentín Alvárez y Nivelaciones y Construcciones Vegas Bajas,
S.L.

•••
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6Q.- REVISIÓN TARIFAS ORDENANZAS FISCALES.

Por la Sr. Alcalde se da cuenta de la necesidad d.

visar las tarifas de las Ordenazas Fiscales, debido al in

mento de costes.

El Pleno por UNANIMIDAD que supone la mayoría abso

ta del número legal de miembros aprobó la subida de las t

fas de las ordenanzas físcales vigentes en un 5,4%.

Esta midificación provisonal en las ordenazas se p
blicará en el Tablón de Anuncios de esta Entadad Local Me

y en el Boletín Oficial de la Provincia, durante el plazo
treinta días, durante los cuales los interesados podrán p
sentar las alegaciones que estimen oportunas, entendiéndo
definitivamente aprobadas si durante dicho plazo no se pr
sentase ninguna reclamación.

A continuación el Sr. Alcalde informa que existen
rios abonados del servicio de abastecimeinto de agua, que
tienen estropeados los contadores de agua, y no laos arre

por lo que propone convocar a estos señores a una reunión
ra explicarles el problema, y darles un plazo de un mes p
que instalen nuevos contadores, transcurrido el cual se 1
iniciará el expediente para el corte de suministro.

Concedida la palabra al vocal Sr. GalIana manifies

que está de acuerdo con notificarles a esos abonados la e

gencias de que res pongan los cantadores sin embargo no es

de acuerdo con que se les cite a una reunión.

Sometida a votación ordinaria la propuesta del sr.

calde obtiene el siguiente resultado: Votos a favor 3 (Sr
Rodríguez, Tena y Mira), votos en contra 2 (Sres. GAlIana
Muñoz). El Sr. GalIana motiva que el voto es negativo de

grupo es debido a que no está de acuerdo con el emplazami
a esos abonados.

A continuación el Sr. GalIana pregunta que porque
se cobra la tasa por ocupación en la vía pública con mesa

silla y Kiosco.

El Sr.Alcalde le contesta que yan en anteriores se

jo que no se iba a cobrar.

7Q.- OBRAS PLANES PROVINCIALES 1.992.

Se da lectura del expediente de subcontratación de
obra nQ 10 de los Plnes Provinciales de 1992, denominada
vimentación Ronda Oeste, en el que se adjudicó provisiona
mente a D. José María Martínez Salguero la subcontratació
de la obra.

•••
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Resultando que dicho adjudicatario ha renunciado a

realización de la obra, y que no se presentó ningun otro

citador, la Junta por UNANIMIDAD acordó, realizar por adm
tración directa.
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CLASE B.a

OZ5720025

8Q.- ADJUDICACIÓN CONTRATOS HUERTOS.

Por el Sr-. Alcalde se da cuenta del resultado del sorteo

para la adjudicación de los contr-atos administrativos de apro
vechamiento de los huertos, de propiedad municipal, ralizado /
en cumplimiento del acuerdo de esta Junta Vecinal de fecha 30
de septiembre de 1.992.

La Junta Vecinal por- UNANIMIDAD acordó adjudicar defini
tivamente estos contratos a los siguientes señor-es.

HUERTO NQ ADJUDICATARIO

1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
Il
12
13
14
15
16
17
18

Fernando Cantero López
Juan Antonio Ventura García

Angel de los Santos Sosa

José Joaquin Abril Camero

Fr-ancisco Melchor- Herrero

Juan Sánchez Piñer-o
Feder-ico Gómez Márquez
Santiago García Merino
Francisco Tena Castelló
Bartolomé Gragera Rico
José Navarro Broncano

Sebastian Rosa Machio
Juan Llavador Sánchez
Antonio Félix Mayo
Fernando Megías Rodríguez
José Luis Bar-rena Silva
José Cumbr-eño Romero

Pedro Mar-tín Jímenez

9Q.- CONVENIO OCUPACIÓN FINCA MUNICIPAL.

El Sr. Alcalde expone que en el año 92, el Ayuntamiento
obtuvo un benefecio económico de 200.000 ptas. por la autoriza

ción de instalación de unas maquinarias en la finca la Alameda.

y este año lo podemos dublicar, por lo que propone apro
bar un convenio con la misma empresa, del Sr.Castilla, por el /
que abonarían una cantidad de 350.000 ptas. mas 50.000 ptas. de

fianza para responder el dejar el ter-reno en per-fecta condicio

nes, una vez que finalice el año 1.993, además del compromiso
de quitar los tocones.

Concedida la palabra al Sr.Gallana manifiesta que ha es

tado personalmente en la finca, y que el permiso que tenían era

sólo para depositar las máquinas, durante el año 92, sin embar

go ha finalizado el año 92 y siguen ocupando el terreno.

En segundo lugar manifiesta que esos señores están ahon -

dando en el terreno y se estan llevando la tierra, yeso vale



mucho dinero, por lo que se está perjudicando gravemente al Ay�
tamiento.

Que se ha preocupado de enterarse a cuanto vende el me
tro cúbico de grava al Ayuntamiento de LObón, y según esos pre�
cios lo que estos señores se están llevando vales muschas miles
de pesetas. Y los huecos los estan rellenando con rollos.

Se han llevado unos 20.000m3• de garbancillo y grava /
en la zona donde estan instaladas las máquinas.

Por la persona que esta antes de vigilante, la informa
do que van por la noche estos Sres. o chorizos a quitar y luego
tapar los hoyos con lo que no le sirven.

Sr. Alcalde le responde que en primer lugar tenía una

autorización que terminó en el año 92, al terminar el contrato
estos Sres. han venido para que les autoricemos dejar las máqu�
nas.

En segundo lugar este Sr. se le autorizó en compensa -

ción de quitar todos los tocones de eucaliptos, para luego hacer
huestos de esa tierra, "que eso vale bastante", la extración de
unos 8 ó 10 camiones de áridos en compensación y que lo fuera re

llenando con piedras para que tuviera cauce el río. Pasandóse un
día en la zona, le parecía que se habían pasado y ordenó que no

se volviera a extraer áridos.

En tercer lugar estos Sres. al hacer las divisiones del
árido que extraen formas un monton de basura. También cuando fue
a esta zona se ha comprobado que algunos vecinos, han labrado /
una zona que pertenece al Ayuntamiento, en las se van a tomar /
las medidas pertinentes.

El Sr. GalIana manifiesta que le extraña mucho que se /
hallan metido en tierra que no sea suya. Habría que marcar la /
linde y tomar las medidas correspondientes.

Ha este Sr. se le había perdonado la instalación de má
quinaria sin permiso en terreno del Ayuntamiento y en la sesión
ordinaria celebrada el día 24.04.92. Ahora se le había llamado /
la atención porque se había pasado en la extración de áridos. /
Por loq eu han sido dos veces sin autorización y a espalda de la
Corporación, ahora no piensa darle ninguna autorización.

Por todo ello se le puede sancionar al estar incumplien
do la autorización y el estar haciendo hoyos. y también piensa 7
que sacar los toconoes , al Ayuntamiento no le habría costado na

da si se hubiera solicitado, igual que se han preparado los otros
huertos.

••• El Sr. Alcalde le contesta que el acuerdo es el siguiente:
-:: ..
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El Sr. Alcalde dice que habrá una investigación sobre /

OZ5720026

CLASE B.a CINCO PESETAS

que por la instalación de máquinaria para el tratamiento de ári
dos, hasta el 31.12.93, tendrá que quitar los tocones de euca-
liptos de la Alameda y pagar una indemnización de 350.000 ptas.
y en concepto de fianza 50.000 ptas., como garantía, procedien
do a reacondicionar los terrenos y estando talmente prohibido /
la extración de áridos de esta finca.

Si se dectetará su incumplimiento se tomaran medias Ad
ministrativas y Judiciales con la anulación de la autorización.

El Sr. GalIana manifiesta que como no esté una persona
permanente en esta zona se lo llevaran todo, porque un Sr. que
lo ha hecho dos veces, no se puede confiar.

Sometida la propuesta del Sr. Alcalde a votación ordina
ria, obtiene el siguiente reusltado: 3 votos a favor (Sres. Ro=
dríguez, Mira y Tena) y 2 votos en contra (Sres. GalIana y Mu -

ñoz) .

el tema.

IOQ.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Sr. GalIana propone que se le amplie la jornada al tra

bajador que está como operario, para que aumente la vigilancia
sobre todo en la zona de la Alameda.

Continuando con la palabra el Sr. GalIana manifiesta que
le ha entregado un escrito en el que el parróco le daba las /
quejas al Ayuntamiento sobre el cementerio, que el que decía /
que no estaba preparado para el día de los difuntos y si hubie
ra sido una felicitación se habría informado en el Pleno.

El Sr. Alcalde le contesta que se le ha contestado.

El Sr. GalIana manifiesta que hay un bache al lado del /
sifón, el cual es peligroso, sobre todo para los ciclomotores y
se podría solucionar provisionalmente tapandolo con arena.

El Sr. Alcalde contesta que al echar la arena podría ha
ber algun deslizamiento que provocaría algun accidente y seria
mos los responsables.

Sr. GalIana dice que sinceramente ¿cree que puede alguien
denunciarlo.:

•••
-:: ..
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El Sr. Gallana pregunta que si lo que se ha quitado de
la curva que esta en la plaza lo paga también el seguro del auto

bús que golpeo la baranda.

El Sr. Alcalde le contesta que no, porque lo hacho el /
albañil sin costarnos nada.

El Sr. Gallana pregunta que si se ha firmado un nuevo /
decreto, porque si no todos los acuerdos firmados por el Sr. Al -

calde desde el 18.12.92, serían nulos. También porque cualquier /
persona que lea este decreto piensa que ha dimitido.

El Sr. Alcalde le contesta que esto se lo contestará el
Asesor Jurídico.

El Sr. Muñoz manifiesta que se tendría que poner la fa

rola que esta al lado de su casa en la pared, ya que está en un /
palo puesta y también hay unos cables casi colgando donde los ni
ños juegan, con el peligro que esto tiene. Y al vecino de al lado
le esta molestando porque no puede abrir la puesta falsa.

El Sr. Alcalde responde que tratará de solucionas este /
problema.

y no habiendo más asunto de que tratar, se dio por fina
lizada la sesión, levantada la misma el Sr. Alcalde, siendo las /
veintiuna hora y quince minutos, de la que se extiende este acta

de todo lo cual como Secretaría Accidental, certifico.

VQBQ

E
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CLASE B.a

OZ5720027

Acta de la sesión ordinaria celebrada por la Junta Vecinal el
día veintiseis de marzo de 1.993.

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D. Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
D. Antonio Mira Gudiño
Dª Manuela Tena Castelló
D. Manuel GalIana Sosa

D. Alfonso Muñoz Pentinel
Secretaría Acctal.:
Dª Ramona Torrejón Reyes

En Barbaño, siendo las
veinte horas del día ve in ti
seis de marzo de mil novecien
tos noventa y tres, previa con

vocatoria al efecto y bajo la

presidencia del Sr. Alcalde Pe
dáneo D. Carlos Rodríguez More
no, se reunieron los relaciona
dos al margen al objeto de ce

lebrar sesión ordinaria.

lQ.- LECTURA y APROBACIÓN SI PROCEDE DEL ACTA DE LA SESIÓN /
ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la sesión ante

rior, el cual es aprobado en su integridad por UNANIMIDAD.

2Q.- CORRESPONDECIA DE INTERtS.

Se da lectura al escrito de la Agencia de Medio Am -

biente en la que comunica que una vez terminada la Estación
de Transferencia de Residuos Sólidos Urbanos que esta Agen -

cia está construyendo en el término municipal de Montijo, se

procederá a dotar a todos los municipios que forman el aréa
de influencia de dicha Estación, de camiones recolectores /
compactadores como de contenedores.

y el Ayuntamiento de Montijo tendrá que llevar a cam
la recogida de residuos urbanos que se generen al ser nuestro

municipio una Entidad Local Menor dependiente de este Ayunta
miento.

3Q.- INFORMACIÓN DE LA ALCALDíA.

Por el Sr. Alcalde se informa que ya está en marcha
la obra de la traida de aguas de la presa los Canchales. y /
que actualmente estamos teniendo problemas de agotamtQnto del

pozo.

Igualmente se informa que ya se ha arreglado la carre

tera, por la Confederación Hidrográfica del Guadiana, se ha 7
ampliado el firme .

•••
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Que se ha presentado recurso contra el Presupuesto Or

dinario del Ayuntamiento de Montijo de 1.993, por haberse co�
gelado la partida correspondiente a las transferencias para /
esta Entidad Local Menor.



Que ya se ha firmado la escritura de propiedad de los

huertos.

Que actualmente se ha llevado a cabo un convenio educa
tivo con el Instituto de Formación Profesional y está haciendo
las prácticas la alumna Mª Victoria Rubiales Muñoz.

4Q.- LICENCIAS DE OBRAS.

Informadas por el técnico municipal la solicitud de li
cencia de obra, la Junta le prestó por UNANIMIDAD su aprobación
a las presentadas por los vecinos D. Juan Carlos Romero Gragera,
Manuel Soltero Cabanillas y D. Juan Llavador Sánchez.

5Q.- GASTOS E INGRESOS DE LOS MESES DE DICIEMBRE DEL 92 y ENERO
y FEBRERO DEL 93.

Examinada por los miembros de la Junta la hoja de caja
del mes de diciembre, enero y febrero, se le prestó aprobación
por UNANIMIDAD en la forma que aparece redactada.

6Q.- LICENCIA DE APERTURA BAR.

La Junta Vecinal de la Entidad Local menor de Barbaño en

sesión celebrada el día 26 de marzo de 1.993, por UNANIMIDAD, /
dad cuenta del expediente que se instruye a instancia de D. Ju

lia Rodríguez González, solicitando Licencia Apertura de la acti

vidad dedicada a BAR, con emplazameinto en c/ Río, 2-B.

Considerando: Que cumplidos los trámites prevenidos y apor
tados los informes de los técnicos competentes, aparece acredita
do que el emplazameinto de la actividad y las circunstancias de
todo orden que la caracterizan, SI están de acuerdo con las Orde

nanzas municipales.

Considerando: Que en la misma zona de ubicación de la acti

vidad, o en sus proximidades no existen otras actividades análo�

gas que pueden producir efectos aditivos.

Acuerda: Por UNANIMIDAD, emitir su informe en el sentido de

que, a su juicio, si procede conceder la licencia que se solicita

y que se remita el expediente completo a la Consejería de Sanidad

y Consumo de la Junta de Extremadura.

7Q.- RATIFICACIÓN NOMBRAMIENTO DEL VOCAL DE LA JUNTA PERICIAL DEL

CATASTRO DE RÚSTICA.

Por el Sr. Alcalde se informa que en cumplimiento de Real

Decreto 1344/1992 de 6 de noviembre, por el que se regula la com

posición, funcion�miento y competencias de las Juntas Periciales
de Catastros Inmobiliario Rústicos, se ha designado por esta Al

�aj�ía como vocal en representación de esta Entidad Local Menor /
� Isidoro Romero Muñoz.
---
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CLASE B.a

OZ5720029

La Junta por UNANIMIDAD ratifica dicha designación.

8Q.- SOLICITUD DE TERRENOS INDUSTRIALES.

Se da cuenta de escrito de Nivelaciones y Construcciones
Vegas Bajas, S.L., por el que solicita la cesión de terrenos /
para hacer naves industriales en la Zona Industrial.

Se aprueba por UNANIMIDAD, comunicarle a la empresa inte
resada que aporte más datos del destino que se le pretende dar
a dichas naves.

A propuesta del Sr. Gallana se aprueba darle publicidad
a la oferta de estos terrenos para que se implanten más indus
trias.

9Q.- MOCIÓN APOYO A LA NO PRIVATIZACIÓN DE CARCESA.

Se da cuenta del escrito del Comite de Empresa de la in
dustria Carnes y Conservas Españolas, S.A., por el que solici
tan apoyo a la no privatación de dicha empresa.

La Junta por UNANIMIDAD acuerda prestar apoyo a la no /
privatización de CERCESA.

lOQ.- PLIEGO DE CONDICIONES PARA EL APROVECHAMIENTO DE PASTOS
DE LA FINCA LA ALAMEDA.

Se da cuenta del Pliego de Condiciones por el que ha de

regirse la subasta pública para la contratación administrativa
del aprovechamiento de los gastos de la finca la Alameda.

La Junta por UNANIMIDAD aprueba dicho Pliego.

llQ.- SOLICITUD DEL CONSEJO ESCOLAR.

Se da cuenta de escrito de Consejo Escolar por el que so

licita la construcción de un Aula de Usos Múltiples, a la Dire
cción Provincial del Ministerio de Educación y Ciencia, debido
a las multiples necesidades educativas y culturales que preci
sa el Centro Escolar de esta localidad.

Igualmente se da cuenta del Presupuesto elaborado por el

Arquitecto Técnico municipal D. Francisco García Blazquez para
la realización de dicha obra por un importe de 1.779.328 ptas.

•••
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Tras debate la Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó apo

yar la solicitud del Consejo Escolar y elevar a la Dirección /
Provincial del Ministerio de Educación esta solicitud tan nece

sario para el Centro Escolar de esta localidad.



12Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Abierto el turno por la presidencia se le concedió la

palabra a la vocal Srta. Tena la cual muestra su agradecimiento
de su familia a la Junta Vecinal por el pésame con motivo del

fallecimiento de su padre D. Juan Tena Bernabé.

A continuación se le concede la palabra al vocal Sr. /
Gallana, el cual manifiesta que la zona de la era sigue pare
ciendo un autentico basurero. y que en realidad lo único que ha

ce falta es llamar al chatarrero.

El Sr. Alclade le contesta que ya se han tomado las me

didas, y se ha avisado a los porpietarios de los vehículos aban
donados para que los retiren.

El Sr. Gallana manifiesta que con muy poco dinero se /
podría limpiar y nivelar esa zona.

El Sr. Alcalde le replica que quedaría más bajo que el

campo de fútbol y que sería un gasto innecesario, puæademás læ

industrias que allí se instalasen igual tendrían que preparar /
el terreno.

Seguidamente el Sr. Gallana manifiesta que él sigue /
preocupado por el tema de la gravera.

El Sr. Alcalde le contesta que no se ha visto ninguna
anomalia.

El Sr. Gallana le pregunta que si no ha visto que estæ
trayendo rípios de Almendralejo, y estan enterrando la basura.
Que con sus comiones traen los rípios y se llevan la grava.

El Sr. Alcalde le contesta que el Ayuntamiento de Lo _

bón ha vendido la grava por 500.000 ptas.

El Sr. Gallana le invita al Sr. Alcalde a que cuando lo
desee van a Lobón y así comprobar el precio de la grava; como ya
trajo en su día una factura. Igualmente le manifiesta al Sr. Al
calde que está jugado dos veces. En primer lugar se le autorizó
unos camiones, y luego sacó mucho más, y en segundo lugar se le
autorizó a que echara los áridos y luego puso además la maquina
ria.

El Sr. Alcalde le contesta que nunca se le dio permiso,
que el que vigilaba era el operario. Que se han obtenido unos in

gresos, y que si sigue cometiendo anomalías, se le investigará y
se le llamará la atención .

•••
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CLASE 8.a

El Sr. GalIana le invita al Sr. Alcalde a ir a la zona y ha
cer un agügero para comprobar lo que él ha denunciado.

El Sr.Alcalde manifiesta que también a los colindantes
quehan ocupado terreno hay que denunciarlos porque la leyes
para todos igual.

El Sr. Muñoz le contesta que un simple arado de los lin
deros no tiene la misma importancia.

El Sr. GalIana manifiesta que desconocia lo de los linde

ros, porque lo de la gravera sí se habló, por lo tanto ahora!
tiene que criticar a la Alcaldía por no haber tomado medidas.

Pasando a otro tema el Sr. GalIana manifiesta que el pu�
blo lo ve hecho un asco, con las naranjas tiradas por las ca

lles.

El Sr. Mira le contesta que él que se las iba a llevar,
al final no se las ha llevado, así las tendrá que recoger el

Ayuntamiento.

Antes de finalizar la sesión, el Sr. GalIana manifiesta

que quiere hacer incapié en el problema de los ripios.

y no habiendo más asunto de que tratar, se dio por fina
lizada la sesión, levantada la misma el Sr. Alcalde, siendo
las veintiuna hora y veinte minutos, de la que se extiende es

te acta de todo lo cual como Secretaría Accidental, certifico.

VQBQ

El Alcalde,
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Acta de la sesión ordinaria celebrada por la Junta Vecinal el día
doce de mayo de 1.993.

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D. Carlos Rodríguez Moren

Vocales:
D. Antonio Mira Gudiño.
Dª. Manuela Tena Castelló
Secretaría Acctal:
Dª Ramona Torrejón Reyes.

En Barbaño, siendo las dicinueve
horas del día doce de mayo de mil nove

cientos noventa y tres, previa convoca
toria al efecto y bajo la presidencia
del Sr. Alcalde Pedáneo D. Carlos Ro -

dríguez Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen al objeto de cele -

brar sesión ordinaria.

A C U E R D O S :

lQ.- LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTE -

RIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la sesión anterior,
el cual es aprobado en su integridad por UNANIMIDAD.

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

No hubo.

3Q.- INFORMACIÓN DE LA ALCALDíA.

Por el Sr. Alcalde se informa que en la fecha en la que
estamos el Ayuntamiento de Montijo aún no nos ha enviado la apor
tación correspondiente al primero y segundo trimestre de 1.993,
ni el remanente de la liquídación de 1.991 y de 1.992.

Que se le ha reclamado en multiples ocasiones, y dicho /
Ayuntamiento ha remitido una líquidación totalmente errónea y con

fusa, que tras la inspección del asesor jurídico se ha detectado
los tres siguientes errores a favor de esta Entidad Local Menor:
lQ de una cuantía de 1.639.448 ptas., que decia el Ayuntamiento
de Montijo que no lo había ingresado, sin embargo posteriormente
han reconocido el error, tras haberselo comunicado. 2Q. de una

cuantía de 1.218.052 ptas., que dice el Ayuntamiento de Montijo
que nos lo ha anticipado la Diputación, siendo esto totalmente

falso, y una vez comunicado, nos contestan que le motremos nues

tros libros de contabilidad para demostrar que no hemos recibido
estos anticipos. Lo que denota una falta total de confianza, no

obstante ya se le conterá. 3Q. De una cuantía de 112.354 ptas. /
qu.et�dovía no se le ha comunicado a Montijo, al haber detectado

al�ibir nueva información complementaria .

..-
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OZ5720031

CLASE 8.a

Que a pesar de ello sigue el Ayuntamiento de Montijo dan
do largas y largas ni no nos paga lo que está produciendo gra�
des dificultades en la tesorería de esta Entidad, por lo que de

seguir en esa actitud habría tomas otro tipo de medidas más con

tundentes.

42.- LICENCIAS DE OBRAS.

Informadas por el técnico municipal la solicitud de licen
cia de obra, la Junta le prestó por UNINIMIDAD su aprobación a

-

las presentadas por los vecinos D. Manuel Toro Díaz, Jesus Vega
Bernabé, Amelia Moro Duran y José Carrascal Guardado.

52.- GASTOS E INGRESOS DEL MES DE MARZO.

Examinada por los miembros de la Junta la Hoja de
mes de marzo, se le prestó aprobación por UNANIMIDAD en

ma que aparece redactada.

62.- SOLICITUDAD TERRENOS INDUSTRIALES.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta que tras la informaciones
practicadas se han recibido solicitudes de los terrenos industria
les, concretamente de Juan Carlos Romero Gragera, de Juan José Sa
nabria Sanabria y Nivelaciones y Construcciones Vegas Bajas, S.L�
por lo tanto se aprecia el interés de diviersos industriales por
la adquisición de los terrenos.

Se aprueba por UNANIMIDAD elaborar un Pliego de claúsula
económico administrativo que riga la enajenación de estos terre

nos, para posteriormente ser aprobado por esta Junta Vecinal, in
cluidos los miembros del grupo socialista.

72.- OBRA PLAN DE EMPLEO RURAL 1/93.

Se da cuenta de escrito de la Comisión Provincial de Pla
nificación y Coordinación de Inversiones por el que concede a es

te Ayuntamiento una reserva de crédito de 575.000 ptas. destina�
das a subvencionar mano de obra a emplear en obra y servicios del
Plan Empleo Rural.

Vista la memoria presentada por el Arquitecto Técnico Mu

nicipal D. Francisco García Blazquez, de la obra de "Pavimenta
ción de calles", por un importe total de 879.727 ptas .

•••
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Considerando que esta obra, incluye claramente actuacio
nes sobre el medio ambiente, que permiten el asesntamiento de /
nuevas actividades económicas generadoras de empleo, a la vez /
que constituyen a una especialización de la mano de obra desem -

pleada. La Junta por UNANIMIDAD acordó aprobar dicha obra, con /
la siguiente financiación:

Aportación INEN, mano de obra .•.......

Aportación Materiales, J. Extremad.

Aportación propia Ayuntamiento •......

575.000 ptas.
172.500 "

132.227 "

8Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

No hubo.

y no habiendo más asunto de que tratar, se dio por fina
lizada la sesión, levantada la misma el Sr. Alcalde, siendo las
veinte horas, de la que se extiende este acta de todo lo cual co

mo Secretaría Accidental, certifico.

VQBQ
El Alcalde,

•••
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OZ5720033

Acta de la sesión ordinaria celebrada por la Junta Vecinal el

día veinticinco de junio de 1.993.

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D. Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª Manuela Tena Castelló
D. Manuel GalIana Sosa
D. Alfonso Muñoz Pentinel
No asiste:
D. Antonio Mira Gudiño
Secretaría Acctal:
Dª Ramona Torrejón Reyes.

En Barbaño, siendo las vein
te horas del día veinticinco de ju
nio de mil novecientos noventa y
tres, previa convocatoria al efec
to y bajo la presidencia del Sr. Al
calde Pedáneo D. Carlos Rodríguez 7
Moreno, se reunieron los relaciona
dos al margen la objeto de celebrar
sesión ordinaria.

A C U E R D O S :

1Q.- LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE DE LAS ACTAS
RIORES.

SESION ANTE

Se da lectura al borrador de las actas de las sesiones
anteriores, las cuales son aprobadas en su integridad por UNANI
MIDAD.

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

Se da cuenta del escrito del vocal del P.S.O.E Sr. Galla
na en el que manifiesta su disconformidad que últimamente se ha
establecido para los plenos, en contra de lo acordado en Junta;
Vecinal de 14 de agosto de 1.991, donde se decía que el horario
se adaptará a las épocas del año y la jornada de trabajo de los
miembros de la Junta. Por lo que solicita se respete este acuer

do.

El Sr. Alcalde manifiesta que se intentará por bien de ;
todos acoplarse a los horarios.

El Sr. GalIana manifiesta que en Agosto ya se acordó ;
ajustarse a lia� horarios, y que las 19,30 h. o las 20 h. no son

horas más apropiadas, y que por eso ha hecho el escrito de que
ja.

El Sr. Alcalde le replica que las únicas quejas recibi _

das son del Sr. GalIana .

3Q.- INFORMACIÓN DE LA ALCALDíA.

El Sr. Alcalde informa de la sanción impuesta al opera -

rio de servicios Sr. Jacinto Alvarez García, por sw lamentable



actuaciones y pésimo rendimiento laboral. y por lo tanto no va

mos a consenti� que siga en esta actitud y llegaremos hasta las
últimas consecuencias.

A continuación informa de la negativa del Ayuntamiento de

Montijo de pagar las líquidaciones y las entregas a cuentas a

Barbaño. Pues Montijo es un mero intermediario de dinero, y sin
embargo se está produciendo un abuso pues siguen sin enviar el
dinero.

Que hasta ahora hemos sido flexibles, pero no vamos a per
mitir que se abuse de todo un pueblo, pues no adeudan el ler yl
2Q trimestre de 1.993 y la líquidación de 1.991 y 1.992. Por eso
le hemos tenido que hacer un requerimiento notarial, ya que es

to incluso puede ser apropiación indebida o malversación de fon
dos.

Que este Ayuntamiento, gracias a nuestra gestión siempre
ha liquidado con superavit, y siempre hemos hecho una política/
de acuerdo con nuestras posibilidades y sin endeudamientos que
luego se pagan. Y que por eso no queremos que otros se endeuden
a consta de nuestro pueblo.

Que también este año ha ocurrido lo que nunca ha pasado,
le he hemos pedido prestado el escenario al Ayuntamiento de Man

tija, y nos pide 50.000 ptas. por su montaje, cuando es una 7
fiestas que difrutan todos los ciudadanos de Montijo.

Que los temas políticas hay que olvidarnos, y que con es

ta actitud de los responsables de Montijo, parece que se nos /
quiere obligar a todos a ser de las mismas ideas, yeso no lo /
vamos a permitir.

A continuación informa que se ha contratado a la siguien
te señora de la lista como limpiadora por seis, meses y que no

se quiso aprobar las Bases de estas futuras contrataciones al no

asistir al Pleno los representantes del P.S.O.E.

4Q.- APROBACIÓN GASTOS E INGRESOS MES DE ABRIL.

Entregada la hoja de caja a los miembros de la Junta Veci
nal, manifestando que no se ha entregado con antelació� se queda
su aprobación para el próximo Pleno.

5Q.- LICENCIAS DE OBRAS.

Informadas por el técnico municipal las solicitudes de li
cencia de obra, la Junta le prestó por UNANIMIDAD, su aprobación
a las presentadas por los vecinos: Dª. Isidora Calderon Muñoz, /
D. Santos Barril Sánchez, Nivelaciones y Construcciones Vegas Ba

jas, S.L., D. Felipe Gómez Angoña, Dª . María Robles Andrade, D�
Ma�el Ambrona Sierra, D.Antonio Tena Romero, Dª Mª José Díaz Me

r� D. Antonio Moto Frutos y Josefa González Mateas.
-
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CLASE B.a

Acta de la sesión extraordinaria celebrada por al Junta Veci
nal el día nueve de junio de 1.993.

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D. Carlos Rodríguez Moreno.
Vocales:
D. Antonio Mira Gudiño
Dª. Manuela Tena Castelló.
No asisten:
D. Manuel Gallana Sosa
D. Alfonso Muñoz Pentinel.
Secretaría Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes.

En Barbaño, siendo las dici
nueve treinta horas del día nueœ
de junio de mil novecientos noven

cientos noventa y tres, previa 7
convocatoria al efecto y bajo la

presidencia del Sr. Alcalde Pedá
neo D. Carlos Rodríguez Moreno,
se reunieron los relacionados al

margen al objeto de celebrar se

sión ordinaria.

A C U E R D O S

Punto único

APROBACIÓN OBRA PLANES PROVINCIALES 17/1.993.

Se da cuenta del escrito recibido de la Diputación Pro

vincial, relativo a los Planes de Cooperación correspondientes
a la anualidad de 1.993, por el que se comunica a este Ayunta
miento la aprobación de la obra que se indica, a realizar en

este Municipio, de cuyo contenido queda enterada la Corporación
y como se solicita, se adopta el siguiente acuerdo:

lQ.- Se presta aprobación la obra nQ 17 del Plan PROVIN
CIAL DE COOPERACIÓN SECCIÓN GENERAL, denominada PAVIMENTACIÓN y
DOTACIÓN DE SERVICIO en Barbaño y a la financiación de la misma

que es la siguiente:

SUBVENCIÓN ESTATAL:

SUBVENCIÓN LOCAL: DIPUTACION F.P.

SUBVENCIÓN LCOAL: AYUNTAMIENTO F.P.

PESETAS

900.000.-
1.350.000.-

750.000.-

TOTAL PRESUPUESTO APROBADO 3.000.000.-

En consecuencia, la Corporación Municipal adquiere el

compromiso de aportar la cantidad expresada, dentro del plazo
de ejecución que se señale para la obra.

2Q.- Caso de que lo anterior no se llevara a cabo en el

plazo prefijado, el Ayuntamiento autoriza expresamente al Delega
do de Hacienda de esta Provincia para que los ingresos que el 7
Ayuntamiento haya de percibir de mencionada Delegación en conce

pto de participaciones o recargos en impuestos o tributos del Es

tado a que se refiere el articulo 197.1f del Real Decreto Legis-



lativo 781/86, de 18 de abril y artículo 2.1.c de la Ley 39/88
de 28 de Diciembre, retenga y haga pago a la Diputación de las
cantidades correspondientes para atender al abono de las certi
ficaciones de obras que se extiendan, en la cuantía máxima le=
galmente permitida y a la simple presentación de un duplicado
de referida certificación o de cualquier otro documento feha -

ciente, hasta llegar a la cancelación y pago de la aportación
municipal de fondos propios fijada para la obra.

Asimismo, también autoriza expresamente el Ayuntamiento
a la Diputación y al Organismo Autónomo Provincial de Recauda

ción, para que detraigan de las cantidades que recaude de los
tributos concertados la suma total de la aportación municipal
a la obra mencionada, dentro del mes siguiente a partir de la
contratación de la obra o en forma fraccionada, con un máximo
de 6 meses, a elección de la Diputación o en su caso del Org�
nismo Autónomo citado.

Igualmente se acordó solicitar a la Diputación Provin
cial, la cesión de la gestión de la obra nQ 17 del Plan Gene

ral, correspondiente a la anualidad 1.993 en los siguientes
términos:

lQ.- Se deseaasumir la gestión de la obra para realizar
la por administración, con los propios medios de esta Entidad:

2Q.- La adjudicación o jecución, en su caso, de la obra,
en la forma solicitada, está justificada en base a lo previsto
en el Art. 187.

3Q.- En el caso de que se ceda la gestión a este Ayunt�
miento, se designará como Director de la obra D. Francisco Gar
cía Blazquez, Arquitecto Técnico.

4Q.- Esta Corporación Municipal conoce el contenido de
las instrucciones aplicables a los convenios de Cesión de la /
Gestión, aprobadas por Diputación el 30 de Abril de 1.993; de
clara su conformidad con las mismas y se compromete a su cum -

plimiento.

y no habiendo más asunto de que tratar, se dio por fina
lizada la sesión, levantada la misma el Sr. Alcalde, siendo las
veinte horas, de la que se extiende este acta de todo lo cual /
como Secretaría Accidental , certifico.

VQBQ
El Alcalde,
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CLASE 8,a

6Q.- RATIFICACIÓN CONTRATOS LABORALES.

Se da cuenta de la contratación de Dª Petra García Herre
ro por un periodo de seis meses como limpiadora y de D. Manuel
Fernández Nuñez por un periodo de dos meses como peón de Iim -

pieza de jardines.

Se aprueba por UNANIMIDAD ratificar estas contrataciones.

7Q.- ORDENANZAS FICAL PLACAS CICLOMOTORES.

Se da cuenta del expediente de aprobación provisional de
la Ordenanza fiscal reguladora de las matriculas de ciclomoto
res.

Se aprueba por UNANIMIDAD que supone la mayoría absoluta
del número legal de miembros de la Corporación.

lQ.- Aprobar provisionalmente la ordenanza fiscal regula
dora de las matrículas de ciclomoteses, con la siguiente tari
fa:

Por cada Placa: 750 ptas.

2Q.- Publicar esta aprobación en el Boletín oficial de la
Provincia y en el tablón de anuncios de la Casa Cosistorial por
un periodo de treinta días, a efectos de air reclamaciones.

3Q.- Entender aprobada definitivamente la ordenanza si 3
transcurrido el periodo de exposición no se presentará reclama
ción o laegación alguna.

8Q.- RATIFICACIÓN PLAN CUATRIENAL.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta del Plan Cuatrinal de In _

versiones remitido a la Diputación Provincial, con suma urgen
cia, a instancias de aquella corporación.

el
La Junta por UNANIMIDAD

siguiente:
DENOMINACIÓN

aprueba ratificar dicho Plan que es

PRESUPUESTO
TOTAL

Abastecimiento de agua
Obras de recuperación o rehabilitación
del Patrimonio
Alcantarillado y colectores
Obras directamente relacionadas
mOCLon turísticas
Escula Taller

10.000.000 ptas.

10.000.000 "

10.000.000 u

con la pro-
10.000.000 "

10.000.000 tr



9Q.- PLIEGO DE CONDICIONES ENAJENACIÓN ZONA INDUSTRIAL.

Por el Sr. Alcalde se informa de las claúsulas básicas

para elaborar un Pliego de Condiciones para la enajenación de so

lares de la zona industrual como son las exigencias del destino
de la industria, la obligación de contratación de trabajadores
de isarbaño, etc.

Tras debate se deja sobre la mesa este punto del día,
hasta que por el Asesor Jurídico se elaborase un borrador del /
Pliego, para que previo examen se apruebe en próximas Juntas Ve

cinales.

10Q.- SELECCIÓN SOTITUTO DE ENCARGDA DE SERVICIOS.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta de la necesidad de con

tratar eventualmente a una persona para que sustituya a la En -

cargada de Servicios durante las vacaciones.

Se aprueba por UNANIMIDAD,convocar este puesto eventual
de media jornada laboral y por 45 días en el tablón de anuncios
de la Casa Consistorial, por un periodo de siete dáis durante el

cual se admitiran las solicitudes de los aspirantes para concur

rir al examen que a tal efecto se convocará, igualmente se apro
baron los requisitos de los aspirante y las pruebas y Tribunal /
de dicho exament

llQ.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Abierto el turno por la Presidencia se le concedió la pa
labra al Sr. GalIana, el cual manifiesta que tiene más educación
que el Sr. Alcalde, y que cuando le ha mandado callar con autori

tarismo, otro se hübiera marchado, y que parece que cuando habla

está dando un mintín.

Que con respecto al comentario del punto de zona indus

trial, se ratifica en que la idea del sr. Alcalde es una idea co

munista, y si se pica ese es su problema, es una idea comunista I
porque corta la libertad de crear riqueza.

A continuación el Sr. GalIana manifiesta que otra idea c�
munista es lo de la sanción al operario, que eso es de Juzgado de

Guardía, que ¿cómo se le ha hecho este seguimiento al trabajador?
que le parece demencial y que es Sr. Alcalde ha perdido toda la I
credibilidad.

A continuación el Sr. GalIana manifiesta que en los carna

vales, para la barra de la caseta de los cuatro industriales del

pueblo solo se avisó a tres, porque el otro no quería poner un pa

pel en su bar; eso es otra acción comunista, o de fachas o dicta�
toriales .
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CINCO PESETAS

Que sin embargo a otros trabajadores, no se les hace el /
el mismo siguimiento, y por lo visto se van a Montijo y a casa

a levantar a su padre, y cobran 118.000 ptas. en vez de las /
80.000 ptas. prevista. y que por esos ha perdido la credibili
lidad como Alcalde.

Seguidamente el Sr. Alcalde contesta al Sr. Gallana, el /
único que falta al respeto es usted. Que con respecto a lo de
la idea comunista, quiere decir que es una idea de solidaridad
ni de izquierda ni de derecha. y que ahí esta el caso de Matías

Ramos, del partido d�l Sr. Gallana, que de democrático tiene /
poco.

Que con respecto al seguimiento al trabajador, es una cues

tión que todo el pueblo lo sabe. Sin embargo ahí tiene el ejem
plo del Alcalde de Montijo. Que por lo visto el Sr. Gallana de-=
be estar ciego, porque todo el pueblo está viendo la conducta /
de este trabajador, y parece que tiene un convenio con él. Que
c"�ndo el Sr. Gallana no tenía tanta unión con este señor, lo /
criticaba, pero que está haciendo mucho daño al pueblo.

Que con respecto a los demás trabajadores, si han pedido
un favor se les ha concedido.

Que con respecto a lo que ha dicho de que tiene la piel de

cordero, lo manifiesta al Sr. Gallana que el pueblo lo conoce /
bien, y que no es capaz de dtgerir su derrota, que procure te�s

ner la conciencia tranquila, pues e� el pueblo el que da los ca

lificativos.

El Sr. Gallana pregunta que como se ha hecho el siguimienm

y se le contesta que el Ayuntamiento con sus medios.

Concedida la palabra a la Srta. Torrejón manifiesta que /
ella va a levantar a su padre todos los días en el momento en

que tiene derecho a desayunar como cualquier trabajador, y
do ha tenido que ir a Montijo con motivo de trabajo, si ha

algo al pasar y le ha gustado lo ha comprado.

A continuación se reinicia el debate sobre el asunto del

trabajdor y el Sr. Alcalde manifiesta que al operario mientras
ha cumplido se le ha dado toda la confianza, pero a raíz de que

pidió más drunero y n� se le concedió su actitud en el trabajo 3

cambió de rumbo y ya no hace nada. Que hemos sido flexibles, pe
ro que no está cumpliendo con su trabajo y que su comportamiento
ha variado mucho .
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El Sr. Galana manifiesta que se haga constar lo que ha dicm

el Sr. Alcalde que cambió de rumb�.

El Sr. Alcalde contesta que se hará constar y que como es /
lógico se refiere a cambio de rumbo en el trabajo.

El Sr. Alcalde seguidamente manifiesta que con respecto a /
la creación de las industrias en cuatro año no se ha creado nin

guna.

Que con respecto a la barra en los Carnavales si ese señor

no se ha presentado es porque no qmiso, pues lo sabía de sobra.

y nohabiendo más asunto de que tratar, se dio por finaliza

da la sesión, levantada la misma el Sr. Alcalde, siendo las veTn
tidos horas y veinticinco minutos, de la que se extiende este ac
ta de todo lo caul como Secretaría Accidental, certifico.

VQBQ
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Acta de la sesión, con caracter urgente extraordinaria celebra
da por la Junta Vecinal el día diez de septiembre de 1.993.

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D. Carlos ROdríguez Moreno
Vocales:
D. Antonio Mira Gudiño
Dª Manuela Tena Castelló
D. Alfonso Muñoz Pentinel
No asiste:
D. Manuel Gallana Sosa

Secretaría Acctal.
Dª Ramona Torrejón Reyes

En Barbaño, siendo las dici
nueve treinte horas del día diez de
septiembre de mil novecientos no

venta y tres, previa convocatoria
al efecto y bajo la presidencia del
Sr. Alcalde Pedáneo D. Carlos Ro -

dríguez Moreno, se reunieron los /
relacionados al margen al objeto de
celebrar sesión extraordinaria ur

gente.

DECLARACIÓN DE URGENCIA

Por el Sr. Alcalde se informa de la urgencia en la aproba
C10n del único punto del día. La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD

apreció la urgencia de la convocatoria, por lo que el Sr. Alcal
de ordenó proseguir con la sesión:

lQ.- APROBACIÓN PLAN PLURIAANUAL DE INVERSIONES LOCALES PARA EL
PERIODO 1.994 - 95.

Se da cuenta del escrito recibido de la Diputación Provin

cial, invitando a esta Entidad a emitir una propuesta de inver -

siones para el Plan Plurianual de Cooperación a las obras y ser

vicios de compentencia municipal para el periodo 1994-95, de cu

yo contenido que enterada y, en consecuencia, se adopta el si

guiente acuerdo por UNANIMIDAD:
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lQ.- La Corpopración aprueba, con caracter inicial, las /
obras relacionadas en el impreso que se adjunta y con los presu
puestos indicado en cada caso.

2Q.- La Corporación aprueba, con caracter inicial, las /
obras propuestas, así como, apra los casos concretos de las obras
fijadas en la anualidad de 1994, la financiación municipal resul
tante de la aplicación de los porcentajes indicados en la Circu�
lar de Diputación (punto 6Q), sobre los respectivos presupuestos
propuestos o sobre los que puedieran resultar del ajuste de los
mismos a la hora de elaborar el Plan por Diputación.

La aceptación de la financiación se realiza de acuerdo Con

los términos recogidos en el modelo de certificado que tradicio

nalmente requiere Diputación.



3Q.- Se somete a la consideración del Pleno, la posi
bilidad de que el Ayuntamiento asuma la gestión de las obras /
propuestas para el ejercicio 1.994, con el siguiente resultado
(de acuerdo con la ted1inología estratada requerida por Diputa
ción) :

NQ PRIOR. (1) DENOMINACIÓN MODALIDAD GESTIÓN

1 Pavimentación Plaza Ayuntamiento
Constitución (ADMON)

Respecto de las obras cuya gestión desea asumir el /
Ayuntamiento, la Corporación Municipal declara conocer el conte
nido de las Instrucciones Generales aplicables a los Convenios
de Cesión de la Gestión, aprobadas por Diputación el 30 de abril
de 1. 993.

4Q.- Se somete, asismismo, a la consideración del Ple
no, el asunto de la redación de los Proyectos Técnicos correspon
dientes a las obras propuesta, asi como, para los casos concre �

tos de las fijadas para el ejercicio de 1.994, el de la designa
ción de los respectivos Directores de Obra, incorponrándose al /
fondo documental de esta sesión el acuerdo tomado al respecto.

5Q.- La aprobación inicial en el punto 2 de este Acuer

do, en el caso concreto de las obras fijadas para el anualidad
de 1.994, debe entenderse como difinitiva una vez ultimada la /
tramitación legal del Plan, supuesta su inclusión en el mismo, /
bien con los respectivos importes propuestos por este Ayuntamien
to, bien con los que resulten de los ajustes que Diputación estT
me necesario introducir.

y no habiendo más asuntos de que tratar, se dio por fi
nalizada la sesión, levantada la misma por el Sr. Alcalde, sien
do las dicinueve horas y cincuenta minutos, de la que se extien
de este acta de todo lo cual como Secretaria Accidental, certifi
co .

•••
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OZ5720037

CLASE B.a

Acta de la sesión ordinaria celebrada por la Junta Vecinal el

día veinticuatro de septiembre de de 1.993.

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D. Carlos Rodríguez Moreno.
Vocales:
D. Antonio Mira Gudiño
Dª. Manuela Tena Castelló
No asite:
D. Manuel GalIana Sosa
D. Alfonso Muñoz Pentinel
Secretaría Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

En Barbaño, siendo las /
veintidos horas del día veinti
cuatro de septiembre de mil no

vecientos noventa y tres, pre -

via convocatoria al efecto y ba

jo la presidencia del sr. AlcaT
de Pedáneo D. Carlos ROdríguez
Moreno, se reunieron los relæio
nados al margen al objeto de c�
lebrar sesión ordinaria.

A C U E R D O S

lQ.- LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE DE LAS ACTAS DE LAS SESIO
NES ANTERIORES.

Se da lectura al borrador de las actas de las sesiones an

teropres, las cuales son aprobadas en su integridad por UNANIMI
DAD.

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta de las resoluciones de la
Subdirección General de Recursos del Ministerio de Trabajo y Se
guridad Social, por la que se resuelven los recursos de alzada
interpuestos por esta Entidad Local Menor en los expedientes /
sancionadores nQ 8451/92 y 8452/92.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó impugnar dichas re

soluciones por la vía Contecioso-Administrativo.

Se da cuenta de varias peticiones del Sr. Director del Co
legio Público Torre Aguila, en las que se solicita el acondicio
namiento de un porche para almacen de material pedagógico, repa
ciones de fontanería,electricos y de ventanas; y se pide autorT
zación para ocupar algun otro local para las Areas de Idiomas y
Música, así como la disposición del Polideportivo para imporar
tir clases de Educación física.

El Asr. Alcalde informa que ya se ah acondicionado el por
che, que se ha arreglado losdesperfectos de fontanería; con res

pecto al tema electico, se está estudiando su coste; con respec
to a las verjas, ha de autorizar la Dirección Provincial del MT
nisterio de Educación y Ciencia su instalación, con respecto a-



las nuevas clases, ya se ha autorizado el uso de las aulæ

de la Casa de la Cultura, autorizándose igualmente el uso del

Polidetortivo para las clases de Educación física.

Se da cuenta de escrito del equipo de futbol-Sala de Bar

baño, por el que solicita una subvención para atender los ga�
tos de la temporada.

Se acuerda por UNANIMIDAD concederle una subvención de /
21.000 ptas., y hacerle llegar que se deben jugar también par
tidos en nuestro Pabellón para promocionar el deporte local.-

3Q.- INFORMACIÓN DE LA ALCALDíA.

Por el Sr. alcalde se informa de lo siguiente:

Que ya se ha efecfúado la adjudicación definitiva de los

huertos del IRYDA.

Por la Junta Vecinal se aprobó ratificar esta adjudica
ción y que se continuen los tramites para la total formaliza

ción de la misma.

Que se ha concedido a Barbaño, por la Consejería de /
de Obras Públicas, Urbanismo y Medio Ambiente, la construc

ción de 8 viviendas de promoción social.

Que ya se ha firmado el Convenio administrativo con la /
Excmo. Diputación Provincial para la ejecución por administra

ción directa de la Obra de los Planes Provinciales de 1.993.

Que se le ha imuesto una sación de suspensión de empleo
y sueldo de 60 días, al trabajador Jacinto Alvarez García por
falta grave, y reincidente.

Que se contrató a Dª Antonia Llavador Sánchez, como sus

titua de la Encargada de Servicios, durante las vacaciones, /
al haber superado las pruebas selectivas celebradas para su /
contratación.

4Q.- LICENCIAS URBANíSTICAS Y DE APERTURA.

Informadas por el técnico municipal las respectivas soli

citudes de licencia de obras, la Junta le prestó por UNANIMI�
DAD su aprobación a las presentadas por los siguientes veci -

nos: D. Antonio Mendes Alejandrez, Nivelaciones y construccio

nes Vegas Bajas, S.L., Dª Ana Mª Ordoñez Guerrero, D. Grabiel
Muñoz García, D. Juan Llavador Romero, D. Fernando Megías Ro

dríguez, Dª. Josefa Salguero de la Cruz, Dª María Luisa Nava

rro Broncano y D. Diego Salazar Navarro .

•••
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OZ5720038

CLASE 8.a

Dada cuenta del expediente que se instruye a instacia de
Dª. Julia Rodríguez González, solicitando Licencia Apertura de
la actividad dedicada a Bar, categoría especial, con emplaza
miento en C/ Río, 2-B.

Considerando: Que cumplidos los trámites prevenidos y apor
tados los informes de los técnicos competentes, aparece acredi�
tado que el emplazamiento de la actividad y las circunstancias
de todo orden que la caracterizan, SI están de acuerdo con las
Ordenanzas Municipales.

Considerando: Que en la misma zona de ubicación de la ac

tivad, o en sus proximidades no existen otras actividades aná
logas que pueden producir efectos aditivos.

Acuerda:Por UNANIMIDAD, emitir su informe en el sentido /
de que, a su juicio, si procede conceder la licencia que se so

licita y que se remita el expediente completo a la Consejería
de Sanidad y Consumo de la Junta de Extremadura.

5Q.- APROBACIÓN DE GASTOS E INGRESOS DE LOS MESES DE ABRIL, MA

YO, JUNIO Y JULIO.

Examinada por los miembros de la Junta, las Hojas de Caja
de los meses de abril, mayo, junio y julio, se le prestó apro
bación por UNANIMIDAD en la forma que aparece redactada.

6Q.- INFORMACIÓN DE LA LIQUIDACIÓN DEL PRESUPUESTO DE 1.992 Y
RENDICIÓN DE LA CUENTA GENERAL.

Por el Sr. Alcalde y en cumplimiento del artículo 174,4
de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, Reguladora de las Hacien
das Locales, se da cumplida información de la aprobación de la
Liquidación del Presupuesto Ordinario de 1.992.

Junta Vecinal se da por enterada.

Igualmente se rinde la Cuenta General de 1.992, que exami
nada por la Junta Vecina le de su informe favorable, y que ex -

ponga al público por un periodo de quince días para que tras el

cual, y examinada las posibles reclamaciones, se dé la aproba -

ción definitiva.

72.- ACCIONES CONTRA EL AYUNTAMIENTO DE MONTIJO POR LA NO APOR
TACIÓN DE LOS CORRESPONDIENTES FONDOS.

•••
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Por el Sr. Alcalde se infor.Ma que el Ayuntru1iento de Monti

jo sigue sin mandar el dinero que nos adeuda, no obstante ha te
nido una reunlon con el Sr. Alcalde de aquel Ayuntamiento, y le
ha prometido que ahora nos mandaría 1.700.000 ptas. y el resto

en octubre.



A continuación se da cuenta, de dos notificaciones del /

Ayuntamiento de Montijo en contestación a requerimiento de esta
Entidad Local Menor.

Con respecto a la liquidación del Impuesto sobre Activi
dades Económicas, acuerda aquel Ayuntamiento, desestimar nues -

tra solicitud por haber recibido la liquidación en enero de /
1.993. La Junta Vecinal se da por enterada.

Con respecto al requerimiento por el que solicitamos la
remisión del Informe sobre el tanto por ciento de I.B.I. rústi
ca, se nos contesta que no se envia pues los planos obran en /
este Ayuntamiento, y los datos catastrales, se pueden pedir en

el Centro de Gestión Catastral.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD acuerda:

lQ.- Mostrar su desacuerdo con esta postura obstruccio
nista y atípica del Ayuntamiento de Montijo, que incumple total

-Jlete el artículo 55 c) Y d) de la Ley Reguladora de las Bases 7
del Régimen Local; y más teniendo en cuenta que se trata del Mu
nicipio matriz.

2Q.- Reiterar a ese Ayuntamiento la petición de que en -

vie dicho informe así como copia del padrón de IBI rústica de /
1.993, con los valores catastrales.

3Q.- Dejar sobre la mesa pendiente de aprobación la li -

quidación referente a este impuesto hasta contar con estoso da
tos.

Con respecto a la petición de que nos remitan el acuerdo
por el que alega el Ayuntameinto de Montijo que el porcentaje a

aplicar por gastos de administración es del 3% y no el 1%, a /
excepción exclusiva del año 1.990, nos contestan sorprendetemen
te, que si existe otro acuerdo contrario, se lo indique esta En
tidad, y previa comprobación se resolverá.

El Sr. Alcalde informa que ante esta sorpresiva contesta
ción, se ah encontrado en los archivos de esta Entidad el acuer
do del Pleno del Ayuntamiento de Montijo de fecha 10 de marzo 7
de 1.989, por el que se aprueba la reducción deestos gastos del
3% al 1% por el motivo de tener que contratar esta Entidad Lo -

cal Menor un aparejador. Por lo que claramente ese acuerdo en;./
absoluto es referido únicamente al año 1.990, sin que perdura /
para años posteriores.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD acuerda contestar al /
•••
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Sres. Procuradores:

OZ5720039

CLASE s.a CINCO PESETAS

Ayuntamiento de Montijo, que el acuerdo de redæir el 3% al 1%
de los gastos de administración, no era exclusivo para el año
1.990; en virtud del acuerdo de Pleno de aquella Corporación
de fecha 10 de marzo de 1.989, y que ello supone volver a soli
citar por 4ª vez que se corrija la última liquidación remiti-
da; ya que evidentemente por los servicios municipales de /
aquella Corporación no se han debido percatar de la existencia
de ese acuerdo.

8Q.- OTORGAMIENTO DE PODERES GENERALES PARA PLEITOS.

Por parte del Sr. Alcalde se informa de la necesidad de
otorgar los correspondientes poderes generados para pleitos a

vavor de procuradores y abogados para el ejercicio de las diver
sas acciones judicales, que esta Entidad Local Menor, ha de /
ejercer.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD aprobó autorizar al Sr.
Alcalde-Presidente, para que otorgue poderes generales para /
pleitos a favor de los siguientes procuradores y abogados.

De Montijo: Dª. Ana Isabel García García.
D. Joaquin MOra Sauceda.

De Badajoz: D. Manuel Jurado Sánchez
Dª Esther Pérez Pavo.

De Cáceres: Dª. Josefa Morano Masa

D. Juan Antonio Hernández Lavado
D. Carlos Alejo Leal López.

De Madrid: D. Antonio María Alvarez-Buylla Ballesteros.

Sr. Letrado:

D. Jorge Mateos Mateos-Villegas.

9Q.- PLIEGO DE BASES ENEAJENACIÓN ZONA INDUSTRIAL.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta del Pliego de Condiciones
para enajenación de parcelas industriales.

Considerando las ventajas de esta enajenación para que se

instalen industrias en la localidad, que redunda en beneficio
de toda la población.

•••
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Vistos los informes que acreditan que el valor de dichas
parcelas no excede del 25 por ciento de los recursos ordinarios
del presupuesto anual de la Corporación .

La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD que supone la mayoría ab-



soluta del número legal de miembros, aprobó el Pliego de Condi _

ciones para la enajenación de tres parcelas de la zona industri�,
que se lo remita al Ayuntamiento'J1atriz, para su ratificación, y
su posterior publicación en el Boletín Oficial de la Provincia I
por un periodo de 20 días para la posterior celebración de la su

basta pública.

10Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

No hubo.

y no habiendo más asunto de que tratar, se dio por finali
zada la sesión, levantada la misma el Sr. Alcalde, siendo las vein
titres horas, de la que se extiende este acta de todo lo cual como
Secretaria Accidental, certifico.

VQBQ
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CLASE 8.a

OZ5720040

CINCO PESETAS

Acta de la sesión ordinaria celebrada por la Junta Vecinal el
día cinco de noviembre de 1.993.

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D. Carlos Rodríguez Moreno.
Vocales:
D. Antonio Mira Gudiño
Dª Manuela Tena Castelló
D. Manuel Gallana Sosa

D. Alfonso Muñoz Pentinel
Secretaría Accidental:
Dª Ramona Torrejón Reyes

En Barbaño, siendo las /
veintidos quince horas del día /

cinco de noviembre de mil novecien
tos noventa y tres, previa convoca
toria al efecto y bajo la presiden
cia del Sr. Alcalde Pedáneo D. Car
los Rodríguez Moreno, se reunieron
los relacionados al margen al obje
to de celebrar sesión ordinaria.

A C U E R D O S :

lQ.- LECTURA y APROBACIÓN SI PROCEDE DE LAS ACTAS DE LAS SESIÓN
ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la sesión anterior

la cual es aprobada en su integridad por UNANIMIDAD.

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

Se da lectura a escrito de la Confederación Hidrográfica
del Guadiana por el que se informa del Proyecto de la obra de Re

fuerzo del Camino Acceso a Barbaño.

Quedan Enterados.

3Q.- INFORMACIÓN DE LA ALCALDíA.

Por el Sr. Alcalde se informa de que dicho proyecto es de

83 milones de pesetas, recientemente se ha realizado una obra me

nor de asfaltado.

4,Q. - APROBACIÓN GASTOS E INGRESOS DE AGOSTO y SEPTIEMBRE.

Examinada la hoja de cja de ingresos y gastos de los meses

de agosto y septiembre de 1.993, por el vocal Sr. Gallana se mani

fiesta que le parece un exceso los gastos de gestoría. El Sr. Al -

calde le contesta que no opina 10')'mismo, y que depende del movimie

to de personal que haya existido ese mes. T�lbién pregunta el Sr.

••• Gallana por los gastos de áridos. El Sr. Mira le contesta que hubo

�_¿t necesidad de comprar dos camiones de arena, pues en aquel momento

DIPUTACIÓNlos de la gravera no disponían de arena.

DE BADAJOZ
Se aprueba por mayoría absoluta con la abstención del Sr.



Gallana la hoja de Caja de los meses de agosto y septiembre.

5Q.- LICENCIAS DE OBRAS.

Informadas por el Técnico Municpal las respectivas soli
citudes de licencia de obras, la Junta le prestó por UNANIMIDAD
su aprobación a las presentadas por los siguientes vecinos: Dª
Julia Rodríguez González y Antonio Gónzalez Corchado.

6Q.- RATIFICACIÓN FIESTAS LOCALES PARA 1.994.

Por el Sr. Alcalde se informa que se tuvo que comunicar
con urgencia a la Dirección Provincial del Ministerio de Trabajo
la designación de las fiestas locales para 1.994, y concretamen
te los días 14 de mayo y 5 de agosto.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD acordó ratificar la de
signación de estas fistas.

7Q.- OBRAS PLAN DE EMPLEO RURAL 2/93.

Se da cuenta de escrito de la Comisión Provincial de Pla
nificación y Coordinación de Inversiones por el queconcede a este
Ayuntamiento una reserva de crédito de 700.000 ptas. destinadas a

subvencionar mano de obra a emplear en obras y servicios del Plan
Empleo Rural.

Vista la memoria presenta�a por el Arquitecto Técnico Mu

nicipal D. Francisco García Blazquez, de la obra de "Urbanización
de Calles", por un importe total de 1.084.323 ptas.

Considerando que esta obra" incluye claramente actuacio
nes sobre el medio ambiente, que per�ten el asentamiento de nuevas

actividades económicas generadoras de empleo, a la vez que contri
buyen a una especialización de la mano de obra desempleada. La Jun
ta por UNANIMIDAD acordó aprobar dicha obra, con la siguiente fi�

nanciación:

Aportación INEN, mano de obra .

Aportación propia Ayuntamiento .

Aportación Materiales, Junta Extremadura ..

700.000 ptas.
174.323 ptas
210.000 ptas

00.- PRESUPUETO ORDINARIO DE 1.993.

Acto seguido el Señor Presidente de la Corporación expuso
que, tal como consta en la convocatoria, debía procederse al examen

y aprobación en su caso, del Presupuesto General para el ejercicio·
di «, 993.

-: !'
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CLASE 8.3

Resultando que en la tramitación de los Presupustos se han

seguido los requisitos exigidos por la legislación vigente.

Discutidos detenid�lente cada uno de los créditos que coM
prenden los Presupuestos, tanto en gastos como en ingresos y sus

bases de ejecución, y hallándolos conforme con las obligaciones
y los recursos que se establecen, la Corporación, por UNANIMI -

DAD acuerda:

lQ.- Aprobar inicialT"ente el Presupuesto General para el /
ejercicio de 1.993, cuyo resumen por capítulos y por cada uno de
los correspondientes a los Organismos y Empressas que lo integran
es el siguiente:

INGRESOS

CAPíTULOS PESEl'AS

1

3
4
5
6
7

Impuestos directos .

Tasas y otros ingresos .

Transferencias corrientes .

Ingresos patrimoniales .

Enajenación de inversiones reales.
Transferencias de capital .

4.450.000.-
3.417.500.-
6.800.000.-
1.800.000.
. 500.000.-
3.908.500.-

TOTALES INGRESOS: 20.876.000.-
==========================================

GASTOS

CAPÍTULOS PESETAS

7.200.000.-1

2

Gastos de personal .

Gastos en biens corrientes y
servicios ..

Transferencias corrientes .

Inversiones reales .

8.075.000.-
300.000.-

5.301.000.-
4
6

TOTALES GASTOS 20.876.000.-
=========================================

2Q.- Aprobar, en consecuencia, las Plantillas de Persa

naI que en dicho Presupuesto se contemplan.
3Q.- Aprobar las bases de ejecución del Presupuesto

General.
4Q.- Que los presupustos así aprobados se expongan al

público por plazo de quince días hábiles, previo anuncio que
se insertará en el Boletín Oficial de la Provincia y en el ta

blón de anuncios de la Corporación, a efectos de reclamacio �

nes.

5Q.- Este acuerdo aprobatorio será considerado como

definitivo de no producirse reclamaciones contra el mismo du

rante el plazo �� exposición pública, entrando en vigor en el



ejercicio a que se re�iere, una vez se haya cumplido lo dispuesto
en el artículo 112,3 de la Ley 7/85 de 2 de abril, Reguladora de

de las Bases de Régimen Local y en el artículo 150 de la Ley 38/88
de 28 de diciembre, reguladora de las Hacienda Locales.

9Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Abierto el turno por la presidencia se le concedió la pa
labra al vocal Sr. GalIana, el cual manifestó que cuando en su día
preguntó por los daños ocasionados en la plaza por un autobús, y /
por las obras de ampliación, se le contestó qu éstas obras no cos

taban nada, sino que las hacía el albañil por el mismo precio y
sin embargo ahora en la hoja de Caja comprueba que sí se le ha pa
gado esta ampliación.

El Sr. Alcalde le contesta, que los daños los debe pagar
Seguro, y que se le encargó como complemento la ampliación se -

gún el informe del Aparejador que calculó pOdrían ser unas 60.000

ptas. más.

El Sr. GalIana explica el otivo de su pregunta, ya que
en su día se le dijo que lo haría por el mismo precio y no se pi -

dió presupuestos a otros albañiles.

y no habiendo más asunto de que tratar, se dio por fina
lizada la sesión, levantada la misma el Sr. Alcalde, siendo las
veintidos horas y cuarenta minutos, de la que se extiende este ac

Œ de todo lo cual cd10 Secretaria Accidental, certifico.

VQBQ
EL ALCALDE,
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CLASE B.a

OZ5720042

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D. Carruos Rodríguez Moreno.

Vocales:
Il!:!." Manuelai'Tena Castelló
D. Al fonso Muñoz PentineL"
No asisten:
D. An�onio Mira Gudiño
D. Manuel GalIana Sosa

Secretaría Accidental:
Vª Ramona Torrejón RaYes

En Bat'.baño, siendo las v e ín'
tiuna horas del día veintinueve de
diciembre de mil novecientos noven

ta y trea" previa convoncatoria al
efecto y bajo la presidencia del
Sr. Alcalde Pe�áneo·n. �arlos Rodri

guez Moreno, se reunieron los rela�
cionados al margen al objeto de ce

lebrar sesión Ordinaria.

Acta de la sesión or d í.risrr í.a :l:elebrada por la Junta Ve:l:inal el
d

í

a veintinueve de diciembre de 1. 993.

A C U E R D O S:

lI!tl.'.'- UEljTU�A y APi<!DBACION SI PROCEDE DEU ACTA DE UA SESIÓN AN

TERIOR'.'

Se da lectura al bart'ador liel atita de la sesión an:l:!erior
la cual es aprobada en su integridad por VNA NIMIDAD.

2tl.'.UJ CORRESPONDÉlCIA DE INTERES.'.'

Ni:) hubo

i/3QI.' - !J!NFDRM.ÍlCIÓN DE LA ALc::iILDEÍA

No hubo.

4Q_- APROBACIÓN GASTOS E INGRESOS DE LOS MESES DE OCTUBRE y

NOVIEMBRE.

Examinada por los miembros de la Junta, las hojas de Ca

ja He los meses de octubre y noviembre" se le prestó aprobacion
por UNANIMIDAD en la forma que aparece redactada.

SQ ..
- LICEiJCIÁS�,DE OBRAS.
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Informadas por el Técnico Municipal las respectivas soli

citudes de licencias de obt'as, la Junta le prestó por UNANIMIDAD

su aprobación a las presentadas por los siguientes vecinos: D.

Sebastián Rosa'Machio, José Cumbreño Rom�ro, Antonio S�gura Cor

zo, Manu81 Barroso Merino, Manuel Torrejón Moreno, Juan José Sa
bria Sanabria y Joaquina Guerrero Saria .



6Q.- APROBACIÓN CUENTA GENERAL EJERCICIO �.99Q_

Por el Sr. Presidente se da cuenta del expediente de examen

y aprobación de la cuenta Gen�ral de esta Entidad correspondiente
a 1.99Q.

Considerando que transcurrulo el plazo de expos�ción al pú
blico" determinado por el articulo 19:4"3 de la Ley 39/198a" de 28
de Hiciembr�11 reguladora de las Haciendas Locales, no se ha pre -

sentado reclamación ni alegación alguna.

El Pleno por UNANIMIDAUII le dio su aprobación a la Cuenta '11

Gen�ral del ejercicio de 1.992, debidamente rendida por el Sr. Al
caldeo

7Q.- ADQUISICIÓN EQUIPO INFORMÁTICO.

Se da cuenta de la imperiosa necesidad de adtiuirir un equi
po informatDlo para las oficinas municipales.

Vistas las distintas ofertas presentadas por las siguientes
empresas: OMECI\II s."A., Lechón-Fragoso, GTS Mérida S.L., INTEGESI\"
Canon Copiadoras de Extremadura S.L. y e� Corte Inglés, S.A.

Considerando que la eferta del Corte Ingl�s S.A. es la más
adecuada para las necesidades de esta Entidad, se a�obó por UNA
NIMIDAD, la oferta del Corte Inglés S.A. por import� d� 287.6�8-
ptlas.

8Q. - MODIFICACIÓN DRDENANZAS FISCALES.I.I

Se da cue n t a d�l expediente dE! mdd i f Ilc ac i ón dii las tarifas
de lias Ordenanzas Fisca!l!es.

Tras dEbate se ac ue rd a por UNA NIMIDAD que ElLipone la mayb -

�ia absoluta d�!l! número legal de m!i!embros de la Corporac!i!ón:

19."- Ap r bba r provisina'I'mente la medÜf)idkión He las s iqd í.e n

tes Ordenanzas Fiscales:

- Reguladora de la tasa po r el servii:'io de recogida dcDmici
liaria de basuras"

Viviendas familiares 13.000 p!t!as.
Bares y loclaes industriales 4.�00ptas.

- Re�ulaHora del precie publico de sum�n�EI!t!ro dE agua:

Cuota f�jEl : 300 ptas.
Cuata variable: metro cúbico �O ptas .

•••
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Impuesto sobre vehículos de tracción mecánica: In cremento

de todas las las tarifas en un 4,5 por 100.

Impuesto de prestación del servicio de alcantarillado:

Tarifa 1.325 ptas.

Tasa de cementerio:

Concesi6� de un ni�ho a persona física: 20.000 ptas.
Con c e s

í

on de un n icho a eiTl' resa aseguradora':' 25.000 ptas.

Tasa licencia urbanística: tipo 3,5 por 100.

2�"- Exponer al púbUbll¡]co el presente expediente por un

periodo ae treinta días, transcurridos l8s cuales sin haberse pr�
sentado nhlnguna reclamación, se 80nsidMrarán definitivamente apr�
bada la presente modificación.

9º_ - PLIEGO DE CONDICIONES ZON-jIj ]INDUSTRIAL.

Visto el Pliego de condiciones para la enajenación median

te subasta d� 10 solares d� la Zona IHdustrial.

Considerando la oportunidad de esta enajenación por la cre

ciente demanda de suelo industrial para la creación de puestos de
trabajos en la Loc a Li.d ad.',' la Jun.1ia Vecinal por UNANIMIDAD, que su

pone la mayoría absoluta del número legal de miembros de la Corpo
ración.',' le prestó su aprobación li acordó su remHhón al Ayunta

-

miento del municipio matriz para su ratificación y su exposición
al público en el �oletín Oficial de la Provincia.

�Oº_- PLIEGO IDE CONtiICloNES ENAJENACÍÓN �5 SOLARES PARA VIVIENDA.

Visto el Pliego de Condiciones para la enajenación median

te subasta de 15 solares para vivienda.

Considerando la imperiosa necesidad de o�recer suelo resi

dual para su adquisición preferente por parte de vecinos de �ar

baño, la Junta vecinal por UNANIMIDAD, que supone la mayoría ab

soluta del número lega� de miembros de la Corporación le prestó
su ap:!:lobación y acordó su remisión al AylID tamiento del municipio
matriz para su ratificación y su exposición al público en el Bo -

letín Oficial de la �rovincia.

lilº ..
- BASES CONTRATACIÓN AUXIL:1JIAR DE BIBLIOTE�.

En cumplimiento de lo acordado en sisiones anteriores, se

da cuenta de las Bases para la selección de un trabajador para

ocupar el pu d s t o laboral de auxiliar de biblioteca, medianlle con

trato a tiempo parcial de 1 ya de jornada.

Vistas las Bases y considerando que cumplen con los princi
pios de igualdaq" pUblicidad,-tnérito y capacidad, la Junta Veci-



naI por UNANIMIDAD aprobó las �ases para contratar por un perio
d� d� 3 años a un auxiliar de biblioteca mediante contrato a I
tiempo parcial de 1/8 He jornada.

1221.'- MODULO DE ALFABETIZACIÓN.

Por el Sr. Alcalde se informa que por parte de la Conseje
ría de Educación y Juventud se ha acordado la concesión de un /
modulo de alfabetización por importe de 725.000 ptas. proponien
do la contratación de la profesora de E.G.B. Dª Felisas Ines MI
Martin Riñones� como en años anteriores.

Se aprueba por UNANIMIDAD la propuesta del Alcaldía.

�3Q.- RENOVACIÓN CONVENIO G�AVERA.

Por el Sr. Alcalde se propone la renovación de la autoriza
ción D. Manuel Castilla Lozano, en los mismos terminas que en I
el año anterio�11 por la ocupación de miquinas de tratamiento de
iridos" incrementando la indemnización en la misma subida que
ha sufrido el Incrœmento de Precios al consumo.

14Q.- CONSTRUC�IONES DE NICHOS.

Por el Sr.Alcalde se informa que es necesaria la construc
ción de mis nichos en el cementerio municipal, no obstante se

acuerda dejar sobre la mesa este punto hasta que informe el /
Aparejador Municipal.

�5Q ..
- R[lEGOS y PREGU¡..jTAS.

No hubo.

y no habiendo mis asunto d� que tratar, se dio por final i
zada la sesión, �eva��ada la misma el Sr. Alca�de, siendo las
veintidos horas y veinticinco minutos, de la que se extiende es

re acta de todo lo cual com� Secretaría Accidental, certifico.-

E
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En Barbaño, siendo las 22
horas del día 25 de Marzo de 1994,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodriguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
Barbafío.

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DIA 25 DE MARZO DE 1994

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedaneo:
D.Carlos Rodriguez Moreno
Vocales:
�.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Alfonso Mufíoz Pentinel
Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes
No Asiste:
D. Manuel GalIana Sosa

A C U E R D O S

1Q. - LECTURA Y APROBACION SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESION ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la Sesión de la Sesión

anterior la cual es aprobada en su integridad por UNANIMIDAD.

2Q. - CORRESPONDENCIA DE INTERES.

No hubo.

3Q.- INFORMACION DE LA ALCALDIA.

Por el Sr. Alcalde se informa de que ha tenido una

entrevista con el Sr. Alcalde del Ayuntamiento de Montijo, a los
efectos de que abone la deuda pendiente de 1993, y los pagos a

cuenta del año actual. El cual se comprometió a pagar ahora una

parte y después pagos mensuales.

4Q.- LICENCIAS DE OBRAS.

Informadas por el Técnico Municipal las respectivas
solicitudes de licencias de obras, la Junta le prestó por

UNANIMIDAD su aprobación a las presetentadas por los siguientes
vecinos:

Exp. nQ.

Exp ... nQ .

Exp. nQ.

de
de
de

1/94
2/94
3/94•••

--: !"
---
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Santos Barril Sánchez.
Antonio Marin Salguero
Manuela Arevalo Benitez.



Exp. nQ. 4/94 de D. Manuel Valencia Rufian
Exp. nQ. 5/94 de D. Sebastian Rosa GÓmez.
Exp. nQ. 6/94 de D. Antonio Moto Frutos.
Exp. nQ. 7/94 de D. Manuel Fernandez Nuñez.
Exp. nQ. 8/94 de D. Ramón Cadenas Ramos.
Exp. nQ. 10/94 de D. José Luis Barrena Silva.

5Q.- LICENCIA DE APERTURA DE ESTABLECIMIENTO.

El expediente núm 37/1993, instruido a su instacia, se

adoptado por la Junta Vecinal en fecha 25.03.94 el siguiente
acuerdo:

Examinado el expediente que se instruye a instacia de Dª
Julia Rodriguez González, sobre apertura de BAR con emplazamiento
en C/ Rios, 2 - A.

Considerando: Que tramitado el expediente con sujeción al
Reglamento de 30 de noviembre de 1.961, modificado por Decreto

3.494/1964, de 5 de noviembre, e Instrucción aprobada por Orden
de 15 de marzo de 1.963, por LA COMISION REGIONAL de Actividades
Molestas, Insalubres, Nocivas y Peligrosas de la Consejeria de
Bienestar Social se calificó la actividad con fecha 24 de enero

de 1. 994 como MOLESTA por RUIDOS Y VIBRACIONES, siendo su informe
favorable a la concesión de la licencia.

Vistos los articulos 1Q a 6Q y concordantes del Reglamento
de 30 de noviembre de 1.961, su anexo número 1, Instrucción de
15 de marzo de 1963 y demás aplicables.:

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD acuerda:

1Q Se concede la licencia solicitada, con las siguientes
condiciones;

a) No podrá comenzar a ejercerse la actividad autorizada sin

que antes se gire la visita de comprobación por el técnico
competente, y sin perjuicio de la autorización que proceda
obtener de otros organismos_

b) Esta licencia se entenderá otorgada salvo el derecho de
propiedad y sin perjuicio del de tercero.

c) Las autoridades municipales o las gobernativas podrán
ejercer, en la forma prevenida, cuantas facultades y funciones
señalen los articulos 34 y siguientes del Reglamento de 30 de
noviembre de 1.961 y, eri. general, cualquier disposición legal
aplicable.

d) Se adoptarán las siguientes medidas correctoras: Debiéndo
cumplir lo dispuesto en el Decreto 2/91 sobre Reglamentación de
ruidos, y lo establecido en el ArtQ 34 de Reglamento de
Actividades Molestas, Insalubres, Nocivas y Peligrosas.

Queda derogadas las Licencias Provisonales otorgadas con

anterioridad.
2Q.- Notifiquese en forma esta resolución al interesado y

remítase copia a la Comisión Regional de A. M. N. l. y P. dentro
del término de tres dias, en cumplimiento y a los efectos del
artículo 6Q de la Instrucción aprobada por Orden de 15 de marzo

de 1.963.

6Q_- EXPEDIENTE TALLER C/ RONDA NORTE, 30_

•••
--:: .;-
-

Se da cuenta del Expediente de Apertura de Establecimiento
para la Actividad de Taller en calle Ronda Norte, 30, instado por
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Nivelaciones y Construcciones Vegas Bajas, S.L. en el que constan
las denuncias, y quejas de varios vecinos por las molestias porruidos procedentes de este taller.

Por el Sr. Alcalde se informa que ya se ha sido
suficientemente tolerantes con esta industria, por permitirle su
funcionamiento sin tener todavia la licencia definitiva de
apertura.

Considerando que dicha industria incumple lo establecido en
el Reglamento de Actividades Molestas, Insalubres, Nocivas yPeligrosas, aprobado por Decreto 2414/1961, de 30 de Noviembre,al carecer de Licencia de Apertura.

La Junta, por UNANIMIDAD, acordó concederle un plazo de 20
dias para que cierre la Actividad, hasta que le sea concedida la
Licencia de Apertura.

7Q.- SOLICITUD CONSEJO ESCOLAR.

,$.e da Lec t.ur-a de .escrito remitido por el Sr.. Director del
Colegio Público, por el da cuenta del acuerdo adoptado por el
Consejo Escolar de fecha 11 de marzo de 1.994, que es siguiente
tenor literal:

En reunión del Consejo Escolar de este Colegio Escolar de
este Colegio Público" celebrada el viernes dia 11 del presente
mes, se tomaron entre otros e,l siguiente acuerdo:

"Ante el número de alumnos matriculados en el Centro y la
falta de espacio de recreo suficiente para un desenvolvimeinto
mejor, se aprueba por unanimidad, solicitar como patio de recreo
el terreno colidante del callejón, que en la actualidad es paso
peatonal.

La operación en sintesis, consitiria en colocar una verja
que cerrara el actual arco, y otra verja cerrando el cuadro
existente, al mismo tiempo que se colocariauna puerta de acceso
desde el porche existente en el Colegio.

Dichas verjas podrian tener cerradura para ser abiertas por
fuera cuando sea· necesario, sin tener que pasar al interior del
Colegio para ello y sin ello suponga en ningún momento
dependencia definitiva de dicho terreno a la zona escolar, si asi
lo considera el Ayuntamiento.

Dicho terreno seria utilizado de manera fundamental por los
alumnos de Preescolar. Igualmente deberia ser encementado el piso
existente" .

De lo cual se da traslado al Ayuntamiento, por si lo
considera de interés y es factible su realización.

Considerando que lo que solcicita es el acotamiento para uso
exclusivo del Colegio, de una zona de dominio público, en la que
incluso abren ventanas de particulares. La Junta Vecinal por
UNANIMIDAD, rechazó esta pretensión, ofreciendo la alternativa

••<iel uso del Pabellón Polideportivo.
-: ::-
---
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8Q.- ADJUDICACION DEFINITIVA DE SOLARES INDUSTRIALES.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta del Acta de la Subasta
celebrada el día 9 de Marzo de 1994, para la adjudicación
definitiva de la venta de diez parcelas para uso industrial,
según Pliego de Condiciones aprobado por esta Junta Vecinal en

Sesión de 29 de Diciembre de 1993, publicado en el Boletín
Oficial de la Provincia nQ. 27, de fecha 3 de Febrero de 1994.

Asi como el escrito presentado por el licitador D. Juan
Carlos Romero Gragera.

La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, le prestó su aprobación
al Acto de la Subasta y atendiendo al escrito del licitador Sr.
Romero, por el que solicitaba el cambio de la parcela adjudicada
provisionalmente por otra que había quedado desierta, aprobó la
adjudicación definitiva de la venta de las parcelas, a los únicos
licitadores que habia presentado plica, en cumplimiento del
Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, por el
siguiente precio:
Parcela F, a D. Francisco Manuel Blanco Rodriguez:
Parcela G, a Dª. Mª. Eugenia López Sánchez:
Parcela I, a D. Juan Carlos Romero Gragera:
Parcela H, a D. José Sanabria Sanabria: ..

y que se continuen los trámites para la
contratos de venta.

258.000 Ptas.
256.000 Ptas.
260.000 Ptas.
256.000 Ptas.

formalización de los

92.- RECTIFICACION PLIEGO DE CONDICIONES PARA VENTA DE 15
SOLARES PARA VIVIENDA FAMILIAR.

Por el Sr. Alcalde se informa que en el periodo de
exposición al público del Pliego de Condiciones Juridico
Administrativas para la venta mediante pública subasta de 15
solares de propiedad municipal, se han detectado varias

irregularidades en dicho Pliego por lo que procede su

rectificación.
Tras debate, se acuerda por UNANIMIDAD, modificar dicho

Pliego de Condiciones en las siguientes Clausulas:
Tipo de licitación: Se fija el siguiente tipo de licitación

para todos los solares, será de 500 ptas. al alza.
Apertura de Pliegos: La subasta consta de dos fases:
En la primera fase las plicas se presentarán en sobre

cerrado, según modelo especicificado el'!. el anexo, dentro del

plazo de veinte dias hábiles contados desde la fecha de

publicación del Pliego en el Boletín Oficial de la Provincia, y
transcurrido el plazo de ocho días de reclamaciones. El Acto de
subasta de esta fase, se celebrará a las 12 horas del dia

siguiente hábil a la finalización del plazo de presentación de

plicas.

En la segunda fase, las plicas se presentarán en sobre
cerrado según modelo especificado en el anexo, dentro del plazo
de veinte hábiles dias contados desde la fecha del Acto de

Apertura de Plicas de la primera fase y una vez transcurridos los
cinco días para reclamaciones. El Acto de la subasta de esta

fase, se celebrará a las 12 horas del día siguiente hábil a la
finalización del plazo de presentación de plicas .

Condiciones generales: La subasta se realizará en dos fases:
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1ª Fase: Podrán tomar parte en la subasta todas las unidades
familiares residentes de forma efectiva en Barbafto, con un afto
de antigüedad desde esta fecha, en las que ninguno de los
componentes de dicha unidad, sea propietario de vivienda propia.

Cada Unidad familiar solamente podrá optar a que se le
adjudique un solo solar, aunque pueden pujar para varios.

En esta fase se podrá pujar unicamente por los solares

especificados en la clausula 3ª y 4ª.
2�. Fase: Podrán tomar parte aquellas personas que no

disponiendo de vivienda en propiedad, tuvieron que abandonar la
localidad de Barbafto, y quisieran regresar y fijar su residencia
habitual en esta localidad.

( Se suprimen las cláusulas 3Q y 4Q ).
9Q.- ... por alguna razó de consistencia apreciada por la

Junta Vecinal.
10Q.- ... perdería láS ·25.000 pesetas. de �ianza que todos

deberán depositar en el momento de presentar la solicitud para

la plica para tomar parte en la subasta, así como todos los demás
derechos.

Modelo de Plica
D .... mayor de edad, con D.N.I. nQ. y domicilio en ,

en nombre de su unidad familiar formada por D ... D ... D ,

enterado del Pliego de Condiciones para la venta de solares para

la construcción de vivienda en Barbafto, aprobado por la Junta
Vecinal de esa Entidad Local Menor, en fecha 29 de Diciembre de

1993, y rectificado en fecha 25 de Marzo de 1994, por medio de

la presente manifiesta su voluntad de adquirir, por este orden
de preferencia el siguiente solar:

Solar nQ ofreciendo la cantidad de ptas.
Solar nQ ptas.
Solar nQ ptas.
Solar nQ ptas.
Solar nQ ptas.
Solar nQ

,.

. . . . . . . . .. ptas.
Solar nQ" . . . . . . . . .. ptas.
Solar nQ" . . . . . . . . .. ptas.
Solar nQ . ptas.
Solar nQ ptas.
Solicitando tomar parte en la 1ª FASE/2ª FASE (Táchese lo

que no proceda ) de dicha subasta. Aceptando todas las

condiciones de dicho pliego y declarando no estár incurso en

causas de incompatibilidad para contratar con la Entidad Local

Menor de Barbaño.
(Lugar, fecha y firma).

10.- MOCION DE SOLIDARIDAD PROBLEMATICA DE CARCESA.

�
"�
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Se da cuenta de un escrito del Sr. Alcalde de Montijo, que

del siguiente tenor literal:



Estimado Alcalde:

Seguramente conocerás, a través de los medios de
comunicación, la problemática planteada, en los últimos dias, con

relación a la estabilidad del futuro de C.A.R.C.E.S.A ..

Por ello, nuestro Ayuntamiento, directamente efectado aunque
el problema tiene repercusiones negativa para los trabajadores,
tanto del las Vegas Altas, como Bajas, presentará al próximo
Pleno moción de solidaridad con las Centrales Sindicales, Comités
de Empresa y Junta de Extremadura, reivindicando que no se

privatice el 50% de C.A.R.C.E.S.A., en manos del sector público.
Te agradeceria que en el próximo Pleno de tu Ayuntamiento,

presentaras moción de apoyo a los trabajadores y a todos los que,
de alguna manera, estamos afectados por el susodicho problema.

Dándote las gracias de antemano, recibe un cordial saludo.

Vista este escrito, y considerando que la factoria de
CARCESA afecta a toda la comarca en la que está incluida esta
Entidad Local Menor, la Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó
mostrar el apoyo incondicional de esta Corporación a los
trabajadores de CARCESA, para que no sea privatizado el 50 % de
su capital social.

11Q. - APROBACION GASTOS E INGRESOS DE LOS MESES DE DICIEMBRE
DE 1993, ENERO Y FEBRERO DE 1994.

Por el Sr. Alcalde se informa que por un error no se incluyó
este punto en el orden del dia a pesar de haber facilitado
incluso con la convocatoria a los señores vocales, copia de las
hojas de caja, por lo que propone su inclusión en esta Sesión,
por la via de urgencia.

Apreciada la urgencia por UNANIMIDAD, se pasa a discusión
y debate este punto:

Examinada por los miembros de la Junta, las hojas de Caja
de los meses de Diciembre de 1993, Enero y Febrero de 1994, se

le prestó su aprobación por UNANIMIDAD, en la forma que aparece
redactada.

12Q. - RUEGOS Y PREGUNTAS

Abierto el turno por la presidencia nada quiso hacer uso de
la palabra, por lo que al no haber más asuntos que tratar, por
la Presidencia se levantó la Sesión siendo las 23,15 horas, y
ordenó extender este acta de todo lo cual como Secretaria
Accidental certifico .

•••
--: �
-

DIPUTACiÓN
DE BADAJOZ



e

n

e
CLASE B.a

o

IS

e

OZ5720047

En Barbaño, siendo las 22
horas del día 25 de Marzo de 1994,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde

Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor

Barbaño, con el siguiente Orden del
dia:

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 27 DE MAYO DE 1994

e

a

ó
S

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Alfonso Muñoz Pentinel
D. Manuel GalIana Sosa
Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

6
o

lB

n

A C U E R D O S
e

e

I

1º. - LECTURA Y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SES ION ANTERIOR_

Se da lectura al borrador del acta de la Sesión de la Sesión
anterior la cual es aprobada en su integridad por UNANIMIDAD.e

r

y
a

2º_- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

Se da cuenta de escrito de D. Eufrasio Camero García, en el
que solicita un terreno para construir una cochera.

Se aprueba por UNANIMIDAD, dejar sobre la mesa esta

petición.

3º_- INFORMACIóN DE LA ALCALDíA.

Por el Sr. Alcalde se informa que el Ayuntamiento de
Montijo sigue sin liquidar la deuda de los años 1992 y sin

�esentar la liquidación de 1993. Que en las muchas entrevistas

�tenidas con los responsables de ese Ayuntamiento, siempre han
,. _.:.
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contestado con buena voluntad, pero siguen sin mandar ni las
liquidaciones ni el dinero. Tampoco mandan las entregas a cuenta
del presente ejercicio. Y que nosotros no entramos en sus

problemas financieros, pero el hecho de no mandar un dinero que
no es suyo, puede ser incluso malversación de fondo e de públicos,
ein eetar seguro de ello, por lo que nuevamente habrá que pedir
ayuda al Gobierno Civil, o a quien sea.

Se informa igualmente que la Diputación nos ha concedido una

obra de 3.500.000 ptas.

Se informa igualmente que se han reiterado las peticiones
tanto personalmente como por escrito, para que por Confederación
Hidrográfica del Guadiana, se repare definitivamente la carretera
de Barbaño. Y nos han contestado que cuando haga mejor tiempo la
arreglarán y que hagamos presión a la Diputación Provincial.

Finalmente el Alcalde indica que se le mande la condolencia
de esta Corporación a las familias de los vecinos fallecidos:
Alonso González Mariñas y Manuel Ambrona Bermejo.

4Q. - LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANíSTICAS DEy DE APERTURA

Informadas por el Técnico Municipal las respectivas
solicitudes de licencias de obras, la Junta le prestó por
UNANIMIDAD su aprobación a las presentadas por los siguientes
vecinos:

Exp. nQ. 11/94 de D José Ambrona Sierra.
Exp. nQ. 12/94 de D. Reyes Pérez Riñones.
Exp. nQ. 13/94 de D. Julio Camero García.
Exp. nQ. 14/94 de Dª. Amelia Moro Duran.
Exp. nQ. 15/94 de D. Rafael QUijada García.
Exp. nQ. 16/94 de D.Gregorio Sánchez Piñero.
Exp. nQ. 17/94 de D. Manuel Torrejón Moreno.
Exp. nQ. 18/94 de D. Santiago Aunión Acevedo.
Exp. nQ. 19/94 de D. Dolores Blazquez Miranda.

5Q.- APROBACIóN GASTOS E INGRESOS, MESES DE MARZO Y ABRIL.

Examinada
de los meses

aprobación por

por los miembros de la Junta, las hojas de Caja
de marzo y abril de 1.994, se le prestó su

UNANIMIDAD, en la forma que aparece redactada.

6Q.- APROBACIóN OBRA DEL PLAN DE COOPERACIóN DE 1.994, Y
FORMA DE GESTION.

Por el Sr. Alcalde ee informa que como ya se aprobó, se

propone ahora la aprobación según modelo, enviado por la
Diputación de la Obra del Plan Provincial de 1994, de
Pavimentación de la Plaza de la Constitución .
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CLASE 8.a

OZ5720048

Concedida la palabra al vocal Sr. Gallana, propone que envez de esa obra se apruebe la pavimentación de calles másexteriores. Igualmente propone que se le hagan unas fotografíasal mal estado de las calles y se le mande a la Junta deExtremadura para su arreglo.
El Sr. Alcalde le contesta que eso se le ha reiteradomuchisimas veces, y la última cuando estuvo aquí el Director dela Vivienda.
El Sr. Gallana solicita copia de esos escritos.A continuación son sometidas a votación ordinaria las dospropuestas: Una del Sr. Alcalde, de aprobar la pavimentación dela Plaza de la Constitución; y la otra del Sr. Gallana, depavimentación de calles exteriores, obteniendo el siguienteresultado:
Votos a favor de la propuesta del Sr. Alcalde: 2, ( Sres.Rodríguez y Tena ).
Votos a favor de la propuesta del Sr. Gallana: 2, ( Sres.Gallana y Muñoz ).
Siendo el resultado de la votación de empate, se repite lamisma obteniendo el mismo resultado, por lo que se declaraaprobada la propuesta del Sr. Alcalde, por su voto de calidad afavor de la misma.

3

Se presta aprobación a la obra nQ 14 del Plan PROVINCIAL DECOOPERACIóN, de la anualidad de 1.994, denominada PAVIMENTANCIONPLAZA CONSTITUCIóN en Barbaño y a la financiaciónde la misma, que es la siguiente:

(

En consecuencia,
compromiso de aportar
plazo de ejecución que

la Corporación Municipal adquiere
la cantidad antes expresada, dentro
se señale para la obra.

el
del

PESETAS

i

1

* SUBVENCIóN ESTATAL M.A.P.
* SUBVENCIóN C.E.E.
* SUBVENCIóN LOCAL: DIPUTACIóN F.P.
* SUBVENCIóN LOCAL: AYUNTAMIENTO F.P.

TOTAL PRESUPUESTO APROBADO.

900.000.-

1. 500 . 000. -

600.000 -

3.000 000 -

2Q.- Caso de que lo anterior no se llevara a cabo en elplazo prefijado, el Ayuntamiento autoriza expresamente alDelegado de Hacienda de esta Provincia para que los ingresos que���yuntamiento haya de percibir de mencionada Delegación en
--: !"
.-
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concepto de participaciones o recargos en impuestos o tributos

del Estado a que se refiere el articulo 197_ 1f del Real Decreto

Legislativo 781/86, de 18 de abril y articulo 2_1_c de la Ley

39/88, de 28 de diciembre, retenga y haga pago a la Diputación

de las cantidades correspondientes para atender al abono de los

certificaciones de obras que se extiendan, en la cuantía máxíma

legalmente permitida y a la simple presentación de un duplicado

de referida certificación o de cualquier otro documento

fehaciente, hasta llegar a la cancelación y pago de la aportación

municipal de fondos propios fijada para la obra_

Asimismo, también autoriza expresamente el Ayuntamiento a

la Diputación y al Organismo Autónomo Provincial de Recaudacíón

y Gestión Tributaria (en caso de tener concertada su

recaudación), para que detraigan de las cantidades que recaude

de los tributos concertados la suma total de la aportación

municipal a la obra mencionada, dentro del mes siguiente a partir

de la contratación de la obra o en forma fraccionada, con un

máximo de 6 meses, a elección de la Diputación o en su caso del

Organismo Autónomo citado_

A continuación se acordó por UNANIMIDAD solicitar a la

Diputación Provincial, la cesión de la gestión de la obra NQ 14

del Plan Provincial de Cooperación, correspondiente a la

anualidad 94, en los siguientes términos:

1Q_- Se desea asumir la gestión de la obra para realizarla

por administración, con los propios medios de esta Entidad_

2Q_- La adjudicación o ejecución, en su caso, de la obra,

en la forma solicitada, está justificada en base a lo previsto

en el arto 187 del R_C_E_ em concordancia con lo establecido en

el aro 121,1_ T_R_Régimen Local, dado que en la misma concurre

la circunstancia tipificada en el citado artículos, tener medios

esta Entidad para poderla ejecutar por administración directa_

3Q_- En el caso de que ceda la gestión a este Ayuntamiento,

se designará como Director de la obra a D_ Francisco García

Blazquez, Arquitecto Técnico_

4Q _

- Esta Corporación conoce el contenido de las

instrucciones aplicables a los Convenios de Cesión de la Gestión,

aprobadas por Diputación el 30 de Abril de 1993; declara su

conformidad con las mismas y se compromete a su cumplimiento_

7Q_- APROBACIóN OBRA DEL PLAN DE EMPLEO RURAL nQ_ 1/94

•••
, !:'
-

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ

Se da cuenta de escrito de la Comisión Provincial de

Planificación y Coordinación de Inversiones, por el que se

concede a esta Entidad Local Menor, una reserva de crédito de

625_000 pesetas, destinadas a subvencionar mano de obra a emplear

en obras y servicios del Plan de Empleo Rural_

Vista el Proyecto presentado por el Arquitecto Técnico

Municipal Don Francisco García Blázquez, de la obra denominada

" Saneamiento ", por un importe total de 1_177_870 ptas_
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Mano de obra:
Subvención INEM: .

Aportación municipal:
625.000 ptas.
18.414 ptas.

643.414 ptas:

Considerando que esta obra incluye actuaciones tendentes ala creación de infraestructuras generadoras de actividadeseconómicas, ya que con la misma se le dará servicio a lasparcelas de la Zona Industrial de Barbaño.
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó aprobar dicha obracon la siguiente financiación:

i

l
a

Materiales:
Subvención Junta Extremadura
Aportación privada: .

187.500 ptas.
347.052 ptas.

534.552 ptas.

-----------------

TOTAL: L 177.966 ptas.

Siendo las 22,15 horas se incorpora a la Sesión el vocal Sr.Mira.
D

n

e

s
8Q.- ADJUDICACION SUMINISTRO DE MAQUINA DE ESCRIBIR.

s

Por el Sr. Alcalde se da cuenta de las siguientes ofertasrecibidas para la adquisición de una máquina de escribir para lasoficinas municipales, por haberse estropeado definitivamente laantigua: Ecofax, S.L., Canon Copiadoras de Extremadura S.L. yOlivetti Lechón-Fragoso.
Tras debate se aprueba por UNANIMIDAD, la oferta de OlivettiLechón Fragoso, por un importe de 112.950 ptas. más IVA, por serla oferta mas ventajosa en su conjunto para las necesidadesmuniCipales.

a

u

9Q_- PLIEGO DE ENAJENACIóN DE SOLARES DE ZONA INDUSTRIAL_
le
le

le
lr

ia

Visto el Pliego de Condiciones para la enajenación mediantesubasta de 5 solares de la zona industrial.
Considerando la oportunidad d esta enajenación por lacreciente demanda de suelo industrial para la creación de puestosde trabajo en la localidad. La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, quesupone la mayoría absoluta del número legal de miembros de laCorporación, le prestó su aprobación y acordó su remisión al��cipio matriz, para su ratificación y exposición al público-::. ;

-
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en el Boletín Oficial de la Provincia.

10Q_- PLIEGO DE CONDICIONES DE APROVECHAMIENTO DE LOS PASTOSMUNICIPALES_

Visto el Pliego de condiciones de aprovechamientos de lospastos para el presente ejercicio. Se aprueba el mismo porUNANIMIDAD, que supone la mayoría absoluta del número legal demiembros de la Corporación.

11Q_- PLIEGO DE CONDICIONES PARA LA OBRA DE CONSTRUCCION DE12 NICHOS EN EL CEMENTERIO MUNICIPAL.

Por el Sr_ Alcalde se propone la inclusión de este punto enel orden del día por la vía de urgencia. Apreciada la urgenciapor UNANIMIDAD, se aprueba su inclusión.
Se da cuenta del Pliego de Condiciones para la contrataciónde la obra de construcción de doce nichos en el cementeriomunicipal, así como del Proyecto elaborado por el ArquitectoTécnico Municipal.
Visto el mismo, se aprueba por UNANIMIDAD.

12Q_- RUEGOS y PREGUNTAS

Abierto el turno por la presidencia nadie quiso hacer usode la palabra, por lo que al no haber más asuntos que tratar, porla Presidencia se levantó la Sesión siendo las 22,30 horas, yordenó extender este acta de todo lo cual como SecretariaAccidental certifico.

EL ALCALDE



CLASE B.a

s

OZ5720051

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 27 DE MAYO DE 1994

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Alfonso Muñoz Pentinel
D. Manuel GalIana Sosa
Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

En Barbaño, siendo las 22
horas del día 25 de Marzo de 1994,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
Barbaño, con el siguiente Orden del
día:

A C U E R D O S

1Q. - LECTURA Y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SES ION ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la Sesión de la Sesión
anterior la cual es aprobada en su integridad por UNANIMIDAD.

2Q. - CORRESPONDENCIA DE INTERÉS.

Se da cuenta de escrito de D. Eufrasio Camero García, en el
que solicita un terreno para construir una cochera.

Se aprueba por UNANIMIDAD, dejar sobre la mesa esta

petición.

3Q.- INFORMACIóN DE LA ALCALDíA.

Por el Sr. Alcalde se informa que el Ayuntamiento de
Montijo sigue sin liquidar la deuda de los años 1992 y sin

¡resentar la liquidación de 1993. Que en las muchas entrevistas

� �.tenidas con los responsables de ese Ayuntamiento, siempre han
-
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contestado con buena voluntad, pero siguen sin mandar ni las

liquidaciones ni el dinero. Tampoco mandan las entregas a cuenta

del presente ejercicio. Y que nosotros no entramos en sus

problemas financieros, pero el hecho de no mandar un dinero que

no es suyo, puede ser incluso malversación de fondos de públicos,
sin estar seguro de ello, por lo que nuevamente habrá que pedir
ayuda al Gobierno Civil, o a quien sea.

Se informa igualmente que la Diputación nos ha concedido una

obra de 3.000.000 ptas.

Se informa igualmente que se han reiterado las peticiones
tanto personalmente como por escrito, para que por Confederación

Hidrográfica del Guadiana, se repare definitivamente la carretera

de Barbaño. Y nos han contestado que cuando haga mejor tiempo la

arreglarán y que hagamos presión a la Diputación Provincial.

Finalmente el Alcalde indica que se le mande la condolencia

de esta Corporación a las familias de los vecinos fallecidos:

Alonso González Mariñas y Manuel Ambrona Bermejo.

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANíSTICAS y DE APERTURA DE

Informadas por el Técnico Municipal las respectivas

solicitudes de licencias de obras, la Junta le prestó por

UNANIMIDAD su aprobación a las presentadas por los siguientes
vecinos:

Exp. nQ. 11/94 de D José Ambrona Sierra.

Exp. nQ. 12/94 de D. Reyes Pérez Riñones.

Exp. nQ. 13/94 de D. Julio Camero García.

Exp. nQ. 14/94 de Dª. Amelia Moro Duran.

Exp. nQ. 15/94 de D. Rafael Quijada García.

Exp. nQ. 16/94 de D.Gregorio Sánchez Piñero.

Exp. nQ. 17/94 de D. Manuel Torrejón Moreno.

Exp. nQ. 18/94 de D. Santiago Aunión Acevedo.

Exp. nQ. 19/94 de D. Dolores Blazquez Miranda.

La Junta Vecinal de la Entidad Local Menor, por UNANIMIDAD,

Dada cuenta del expediente que se instruye a instancia de

DQ. Alonso Cabo del Viejo, solicitando Licencia Apertura de la

actividad dedicada a industria de montajes eléctricos, con

emplazamiento en carretera Lobón-La Roca, kilómetro 4.

•••
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Considerando Que cumplidos los trámites prevenidos y

aportados los informes de los técnicos compentes, aparece

acreditado que el emplazamiento de la actividad y las

circunstancias de todo orden que la caracterizan, si están de

acuerdo con las Ordenanzas municipales .



CLASE B.a

OZ5720052

Considerando: Que en la misma zona de ubicación de la
actividad, o en sus proximidades no existen otras actividades
análogas que pueden producir efectos aditivos.

Acuerda: Por UNANIMIDAD, emitir su informe en el sentido de
que, a su juicio, si procede conceder la licencia que se solicita
y que se remita el expediente completo a la Consejería de
Bienestar Social.

5Q.- APROBACIóN GASTOS E INGRESOS. MESES DE MARZO y ABRIL.

Examinada
de los meses

aprobación por

por los miembros de la Junta, las hojas de Caja
de marzo y abr i 1 de 1.994, se le prestó su

UNANIMIDAD, en la forma que aparece redactada.

6Q.- APROBACIóN OBRA DEL PLAN DE COOPERACIóN DE 1.994, y
FORMA DE GESTIóN.

Por el Sr. Alcalde se informa que como ya se aprobó, se

propone ahora la aprobación según modelo, enviado por la
Diputación de la Obra del Plan Provincial de 1994, de
Pavimentación de la Plaza de la Constitución.

Concedida la palabra al vocal Sr. GalIana, propone que en
vez de esa obra se apruebe la pavimentación de calles más
exteriores. Igualmente propone que se le hagan unas fotografías
al mal estado de las calles y se le mande a la Junta de
Extremadura para su arreglo.

El Sr. Alcalde le contesta que eso se le ha reiterado
muchisimas veces, y la última cuando estuvo aquí el Director de
la Vivienda.

El Sr. GalIana solicita copia de esos escritos.
a

1 A continuación son sometidas a votación ordinaria las dos
propuestas: Una del Sr. Alcalde, de aprobar la pavimentación de
la Plaza de la Constitución; y la otra del Sr. GalIana, de
pavimentación de calles exteriores, obteniendo el siguiente
resultado:

El

e Votos a favor de la propuesta del Sr. Alcalde: 2, ( Sres.
Rodríguez y Tena ) .

. . '.
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Votos a favor de la propuesta del Sr. Gallana: 2, ( Sres.
Gallana y Muñoz ).

Siendo el resultado de la votación de empate, se repite la
misma obteniendo el mismo resultado, por lo que se declara
aprobada la propuesta del Sr. Alcalde, por su voto de calidad a

favor de la misma.

Se presta aprobación a la obra nQ 14 del Plan PROVINCIAL DE
COOPERACIóN, de la anualidad de 1.994, denominada PAVIMENTANCION
PLAZA CONSTITUCIóN en Barbaño y a la financiación
de la misma, que es la siguiente:

PESETAS

* SUBVENCIóN ESTATAL M.A.P.
* SUBVENCIóN C.E.E.
* SUBVENCIóN LOCAL: DIPUTACIóN F.P.
* SUBVENCIóN LOCAL: AYUNTAMIENTO F.P.

TOTAL PRESUPUESTO APROBADO

900.000.-

1. 500.000.-
600.000.-

3.000 000 -

En consecuencia,
compromiso de aportar
plazo de ejecución que

la
la
se

Corporación Municipal adquiere el
cantidad antes expresada, dentro del
señale para la obra.

2Q. - Caso de que lo anterior no se llevara a cabo en el

plazo prefijado, el Ayuntamiento autoriza expresamente al
Delegado de Hacienda de esta Provincia para que los ingresos que
el Ayuntamiento haya de percibir de mencionada Delegación en

concepto de participaciones o recargos en impuestos o tributos
del Estado a que se refiere el articulo 197. 1f del Real Decreto
Legislativo 781/86, de 18 de abril y articulo 2.1.c de la Ley
39/88, de 28 de diciembre, retenga y haga pago a la Diputación
de las cantidades correspondientes para atender al abono de los
certificaciones de obras que se extiendan, en la cuantía máxima
legalmente permitida y a la simple presentación de un duplicado
de referida certificación o de cualquier otro documento
fehaciente, hasta llegar a la cancelación y pago de la aportación
municipal de fondos propios fijada para la obra.

Asimismo, también autoriza expresamente el Ayuntamiento a

la Diputación y al Organismo Autónomo Provincial de Recaudación
y Gestión Tributaria (en caso de tener concertada su

recaudación), para que detraigan de las cantidades que recaude
de los tributos concertados la suma total de la aportación
municipal a la obra mencionada, dentro del mes siguiente a partir
de la contratación de la obra o en forma fraccionada, con un

máximo de 6 meses, a elección de la Diputación o en su caso del

Organismo Autónomo citado .



CLASE B.a

OZ5720053

7Q. - APROBACIóN OBRA DEL PLAN DE EMPLEO RURAL nQ. 1/94

A continuación se acordó por UNANIMIDAD solicitar a la
Diputación Provincial, la cesión de la gestión de la obra NQ 14
del Plan Provincial de Cooperación, correspondiente a la
anualidad 94, en los siguientes términos:

1Q.- Se desea asumir la gestión de la obra para realizarla
por administración, con los propios medios de esta Entidad.

2Q.- La adjudicación o ejecución, en su caso, de la obra,
en la forma solicitada, está justificada en base a lo previsto
en el arto 187 del R.C.E. em concordancia con lo establecido en

el ar. 121,1. T.R.Régimen Local, dado que en la misma concurre
la circunstancia tipificada en el citado articulos, tener medios
esta Entidad para poderla ejecutar por administración directa.

3Q.- En el caso de que ceda la gestión a este Ayuntamiento,
se designará como Director de la obra a D. Francisco García
Blazquez, Arquitecto Técnico.

4Q. - Esta Corporación conoce el contenido de las
instrucciones aplicables a los Convenios de Cesión de la Gestión,
aprobadas por Diputación el 30 de Abril de 1993; declara su

conformidad con las mismas y se compromete a su cumplimiento.

Se da cuenta de escrito de la Comisión Provincial de
Planificación y Coordinación de Inversiones, por el que se

concede a esta Entidad Local Menor, una reserva de crédito de
625.000 pesetas, destinadas a subvencionar mano de obra a emplear
en obras y servicios del Plan de Empleo Rural.

Vista el Proyecto presentado por el Arquitecto Técnico
Municipal Don Francisco García Blázquez, de la obra denominada
"

Saneamiento ", por un importe total de 1.177.870 ptas.

Considerando que esta obra incluye actuaciones tendentes a

la creación de infraestructuras generadoras de actividades
económicas, ya que con la misma se le dará servic io a las
parcelas de la Zona Industrial de Barbaño.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó aprobar dicha obra
con la siguiente financiación:

•••
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Mano de obra:
Subvención INEM:

Aportación municipal:

643.414 ptas:
625.000 ptas.

18.414 ptas.

Materiales:
Subvención Junta Extremadura
Aportación privada:

534.552 ptas.
187.500 ptas.
347.052 ptas.

TOTAL: L 177 . 966 ptas.

Siendo las 22,15 horas se incorpora a la Sesión el vocal Sr.
Mira.

8Q.- ADJUDICACIÓN SUMINISTRO DE MAQUINA DE ESCRIBIR.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta de las siguientes ofertas
recibidas para la adquisición de una máquina de escribir para las
oficinas municipales, por haberse estropeado definitivamente la
antigua: Ecofax, S.L., Canon Copiadoras de Extremadura S.L. y
Olivetti Lechón-Fragoso.

Tras debate se aprueba por UNANIMIDAD, la oferta de Olivetti
Lechón Fragoso, por un importe de 112.950 ptas. más IVA, por ser

la oferta mas ventajosa en su conjunto para las necesidades
municipales.

9Q.- PLIEGO DE ENAJENACIÓN DE SOLARES DE ZONA INDUSTRIAL.

Visto el Pliego de Condiciones para la enajenación mediante
subasta de 5 solares de la zona industrial.

Considerando la oportunidad d esta enajenación por la
creciente demanda de suelo industrial para la creación de puestos
de trabajo en la localidad. La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, que
supone la mayoría absoluta del número legal de miembros de la
Corporación, le prestó su aprobación y acordó su remisión al
Municipio matriz, para su ratificación y exposición al público
en el Boletín Oficial de la Provincia.

lOQ.- PLIEGO DE CONDICIONES DE APROVECHAMIENTO DE LOS PASTOS
MUNICIPALES.

Visto el Pliego de condiciones de aprovechamiento de los
pastos para el presente ejerciCio. Se aprueba el mismo por
UNANIMIDAD, que supone la mayoría absoluta del número legal de
miembros de la Corporación .
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CLASE 8.3

112_- PLIEGO DE CONDICIONES PARA LA OBRA DE
CONSTRUCCIóN DE 12 NICHOS EN EL CEMENTERIO MUNICIPAL_

Por el Sr_ Alcalde se propone la inclusión de este punto en
el orden del día por la vía de urgencia_ Apreciada la urgencia
por UNANIMIDAD, se aprueba su inclusión_

Se da cuenta del Pliego de Condiciones para la contratación
de la obra de construcción de doce nichos en el cementerio
municipal, así como del Proyecto elaborado por el Arquitecto
Técnico Municipal_

Visto el mismo, se aprueba por UNANIMIDAD_

122_- RUEGOS y PREGUNTAS

Abierto el turno por la presidencia nadie quiso hacer uso
de la palabra, por lo que al no haber más asuntos que tratar, por
la Presidencia se levantó la Sesión siendo las 22,30 horas, y
ordenó extender este acta de todo lo cual como Secretaria
Accidental certifico_

EL ALCALDE

•••
-:: !!
..-
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CLASE a.a CINCO PESETAS

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 22 DE JULIO DE 1994

Sres_ Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D_Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª_Manuela Tena Castelló
D_ Antonio Mira Gudiño
D_ Alfonso Muñoz Pentinel

En Barbaño, siendo las 22

horas del día 22 de Julio de 1994,
previa convocatoria al efecto y

bajo la presidencia del Sr . Alcalde

Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela

cionados al margen en la Casa Con

sistorial, al objeto de celebrar

Sesión Ordinaria de la Junta

Vecinal de la Entidad Local Menor

de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

Secretaria Accidental:
Dª_ Ramona Torrejón Reyes

No asiste

Manuel GalIana Sosa

A C U E R D O S

1Q _

- LECTURA y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA

DE LA SESION ANTERIOR_

Se da lectura al borrador del acta de la Sesión de la Sesión

anterior la cual es aprobada en su integridad por UNANIMIDAD_

2Q_- CORRESPONDENCIA DE INTE�S_

No hubo_

3Q_- INFORMACIóN DE LA ALCALDíA_

Por el Sr. Alcalde se informa gue ha tenido conocimiento gue

ya van a arreglar la carretera de acceso a Barbaño, más o menos

en otoño, con un ensanchamiento en ambos márgenes y reposición

•••integral del pavimento _

-:: ::-
-
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igualmente informa de la entrevista mantenida con el
Director Provincial del Insalud, ca la idea de construir un

consultorio médico en terrenos cedidos por esta Entidad Local
Menor.

Informa también de entrevista con el Consejero de Cultura
y Deportes, para tratar el tema de la construcción de una piscina
y una pista polideportiva al aire libre. Y que el Consejero le
contestó que la política de la Junta de Extremadura, es atender
primero en el tema de las piscinas las peticiones de 108
municipios mayores. Y que una parte la aportaría esta Entidad
Local Menor. En su virtud propone a la Junta el compromiso de
cesión de terrenos para la pista deportiva, el consultorio y la
futura piscina.

Le Junta por UNANIMIDAD, que supone la mayoría absoluta del
número legal de miembros de la Corporación, aprueba la propuesta
del Sr. Alcalde.

Informa de entrevista mantenida con el Director General de
la Vivienda sobre la construcción para Barbaño de las 8 viviendas
sociales comprometidas. Y le contestó que para final de año o

principios del que viene.

El Sr. Alcalde se vuelve a insistir sobre las falta de pago
por parte del Ayuntamiento de Montijo de sus correspondientes
aportaciones y del envío de las liquidaciones de los años
pendiente. Que hemos sido bastantes tolerantes pero que de seguir
en esta actitud el Ayuntamiente de Montijo, tendremos que tomar
otro tipo de medidas, y si hace falta se convoca a todo el
pueblo, y al Presidente de la Junta de Extremadura.

4Q. - LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS_

URBANíSTICAS APERTURA DEy DE

Informadas por el Técnico Municipal las
solicitudes de licencias de obras, la Junta le
UNANIMIDAD su aprobación a las presentadas por los
vecinos:

Exp. nQ. 20/94 de D. Pedro Martín Jímenez.

respectivas
prestó por

siguientes

La Junta Vecinal de la Entidad Local Menor, por UNANIMIDAD,

Dada cuenta del expediente que se instruye a instancia de
Nivelaciones y Construcciones Vegas Bajas, S.L., solicitando
Licencia Apertura de la actividad dedicada a taller, oficina y
almacén, con emplazamiento en CI Ronda Norte, 30.

Considerando Que cumplidos los trámites prevenidos Y
aportados los informes de los técnicos compentes, aparece
acreditado que el emplazamiento de la actividad y las
circunstancias de todo orden que la caracterizan, no están de
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CLASE 8.a CINCO PESETAS

.ra

na

le
.er

08

.ad
de
la

el
ta

acuerdo con las Ordenanzas municipales por informe contrario del
Técnico Municipal por su ubicación ilegal.

Considerando: Que en la misma zona de ubicación de la

actividad, o en sus proximidades no existen otras actividades

análogas que pueden producir efectos aditivos, aunque existen

reclamaciones de vecinos.

de
a8

o

Acuerda: Por UNANIMIDAD, emitir su informe en el sentido de

que, a su juicio, no procede conceder la licencia que se solicita

y que se remita el expediente completo a la Consejería de

Bienestar Social.

5Q.- APROBACIóN GASTOS E INGRESOS, MES DE MAYO.

go
es

08

ir
ar

el

Examinada por los miembros de la Junta, las hojas de Caja
del mes de mayo de 1.994, se le prestó su aprobación por

UNANIMIDAD, en la forma que aparece redactada.

6Q.- RECURSO CONTENCIOSO ADMINISTRATIVO INTERPUESTO POR

NIVELACIONES Y CONSTRUCCIONES VEGAS BAJAS S.L.

DE

Por el Sr. Alcalde se da cuenta de Telegrama recibido de la

Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de

Justicia, por el que se comunica que habiendo puesto un recurso

contencioso administrativo la empresa Nivelaciones y

Construcciones Vegas Bajas S.L. contra el acuerdo de esta Junta

Vecinal, por el se aprobaba el cierre de dicha industria por

carecer de Licencia de apertura de establecimiento, siendo una

actividad calificada como molesta y habiendo recibido quejas de

los vecinos colindantes, se solicita que se comunique la

paralización o no de la ejecutividad de este Acuerdo.

Considerando que dicha industria, no tiene aún la

correspondiente Licencia de apertura, y considerando el informe

contrario a su ubicación del Sr. Aparejador Municipal
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó no paralizar el

acuerdo de cierre de esta industria, y que se lleve a efecto el

mismo.

a8

or

D,

de
do

y

7Q.- APROBACION FICHEROS AUTOMATIZADOS DE DATOS

y
ce Por el Sr. Alcalde se da cuenta de que con la nueva Ley de

as .�.otección de datos personales, es preciso aprobar los ficheros

�1;7 datos que contengan datos de personas, y comunicarse lo a la

DIPUTACiÓN
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Agencia de Protección de datos_
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, aprobó los ficheros de

datos automatizados de datos que obran en esta Entidad Local
Menor, y aquellos que que suministre la Diputación Provincial_

8Q _ -REGULACION VENTA AMBULANTE

Por el Sr _ Alcalde se informa que sería conveniente la
regulación de la venta ambulante en la localidad, y de esta forma
proteger los intereses de los comerciantes del pueblo_

Tras debate se aprueba por UNANIMIDAD, prohibir la venta
ambulante en la localidad, a excepción de los días miercoles de
la semana, y que no sean productos perecederos_

9Q_- RUEGOS Y PREGUNTAS

Abierto el turno por la presidencia nadie quiso hacer uso
de la palabra, por lo que al no haber más asuntos que tratar, por
la Presidencia se levantó la Sesión siendo las 23,10 horas, y
ordenó extender este acta de todo lo cual como Secretaria
Accidental certifico_

)

•••
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ACTA DE LA SESIóN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 6 DE SEPTIEMBRE DE 1994

ta
de

so

or

y
ia

Sres_ Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª_Manuela Tena Castelló
D_ Alfonso Muñoz Pentinel

Secretaria Accidental:
Dª_ Ramona Torrejón Reyes

No asisten

O_ Manuel Gallana Sosa
D_ Antonio Mira Gudiño

En Barbaño, siendo las 19
horas del 6 de Septiembre de 1994,
previa convocatoria al efecto y

bajo la presidencia del Sr. Alcalde

Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con

sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Extraordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

DECLARACIóN DE LA URGENCIA DE LA CONVOCATORIA

Por el Sr _ Alcalde se da informa de los motivos de las

convocatoria urgente de la Sesión. La Junta Vecinal por

UNANIMIDAD, aprecia la urgencia de la convocatoria, y por lo

tanto se prosigue con la Sesión_

Diputación Provincial
el Plan General de

cuyo contenido queda
con el mismo se adopta

A C U E R D O S

1Q _

- APROBACIóN DE LA PREVISIóN PLURIANUAL PARA EL PLAN

PROVINCIAL DE OOOPERACION PARA 1995

Se da cuenta del escrito de la

referente a las obras a incluir en

Cooperación, anualidad de 1_ 995, y de

enterada esta Corporación. En consonancia

el siguiente acuerdo:

•••
�!:' 1Q_- Confirmar, en su caso, la previsión del Plan Plurianual
-
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1.994-1.995 para la anualidad de 1.995 contenida en el referido
escrito de Diputación.

2Q.- Aprobar con carácter inicial la obra propuesta, así
como financiación municipal propuesta.

3Q.- Se somete a la consideración del Pleno la posibilidad
de que el Ayuntamiento asuma la gestión de la obra propuesta para
la anualidad de 1.995, con el resultado que se indica en el
siguiente cuadro:

OBRA PRESUPTO. APORTACIóN
MUNICIPAL

MODALIDAD
GESTIÓN

Infraestructura
Básica(Urbaniz.)

3.000.000 600.000 Admón. propios
medios.

Respecto de la obras cuya gestión desea asumir este
Municipio, la Corporación declara conocer el contenido de las
Instrucciones aplicables a los Convenios de Cesión de la Gestión,
aprobadas por Diputación el 30 de abril de 1.993.

4Q.- Se somete, asimismo, a la consideración del Pleno el
asunto de la redacción de los Proyectos Técnicos correspondientes
a la obra propuesta, incorporándose al fondo documental de esta
sesión el acuerdo tomado al respecto, conforme se recoge en el
ANEXO I.

5Q.- La aprobación inicial indicada en el punto 2Q de este
Acuerdo debe entenderse como definitiva una vez ultimada por la
Diputación Provincial la tramitación legal del Plan General de
1.995, supuesta la inclusión de la obra en el mismo, bien con los
respectivos importes propuestos por este Ayuntamiento, bien con
los que resulten de los ajustes que la Diputación Provincial
estime necesario introducir.

A continuación se acordó proponer a la Diputación Provincial
las inversiones relacionadas a continuación, con la financiación
municipal que se indica en cada caso, para su inclusión en el
Plan General de Cooperación 1.995 - 96, dentro de la anualidad
de 1.996.

OBRA PROPUESTA PRESUPUESTO
TOTAL

APORTACIóN
MUNICIPAL

------------------------------------

Infraestructura básica
Urbanización

3.000.000 600.000

y no habiendo más asunto de que tratar, se dio por
finalizada la sesión, levantada la misma el Sr. Alcalde, siendo
las diecinueve horas y treinta minutos, de la que se extiende
este acta de todo lo cual como Secretaría Accidental, certifico .
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08 ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 11 DE NOVIEMBRE DE 1994

te
9.8

n,

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodriguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castello
D2 Antonio Mira Gudiño
D. Alfonso Muñoz Pentinel

el
88

ta
el

te
La
:ie
)s

m

Ü

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asiste

Manuel Gallana Sosa

En Barbaño. siendo las 20,30
horas del día 11 de Noviembre de
1.994 previa convocatoria al efecto

y bajo la presidencia del Sr.

Alcalde Pedáneo. Don Carlos Rodrí

guez Moreno. se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con

sistorial. al objeto de celebrar

Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor

de Barbaño. con el Siguiente Orden
del día:

A C U E R D O S

lQ.- LECTURA Y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DE LAS

AerAS DE LAS SESIONES ANTERIORES.
iN
r, Se da lectura al borrador de las actas de la Sesiones

anterior la cual es aprobada en su integridad por UNANIMIDAD.

IO
2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERÉS.

No hubo.

3Q.- INFORMACIóN DE LA ALCALDíA.

En primer lugar el Sr. Alcalde informa del fallecimiento del

vecino D. Juan Guerrero Barragán, por lo que se acuerda

transmitir el pésame, de la Corporación a la familia.

,
.

• •• Seguidamente informa que ha estado en la Confederación

� �:Mrográfica del Guadiana, al objeto de resolver el arreglo
-
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defini tivo de la carretera, y que le dijeron que en octubre
empezaban la obras de reparacion. pero por lo que se ve aun no

han empezado.

Seguidamente informa que ha estado con el Director de la
Vivienda interesandose por la construcción de 8 viviendas, y le
contestó que iban a tener una entrevista con responsables del
SEPES, y que se empezarán lo antes posible.

Informa también del viaje efectuado a Lisboa, de los grupos
de baile folclórico, con una aportación municipal del 40 por
ciento del coste de dicho viaje.

También informa de que por lo visto va a renunciar uno de
los dos adjudicatarios del servicio de basura, por motivos
personales.

Finalmente da cuenta a la Junta, de que ya se ha empezado
la construcción de la red de aguas residuales, en la zona norte.

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

APERTURA DEURBANíSTICAS y DE

Intormadas por el Tecnico Munic�pal las
solicitudes de licencias de obras, la Junta le
UNANIMIDAD su aprobación a las presentadas por los

respectivas
prestó por

siguientes
vecinos:

Exp. nQ. 21/94 de D. Francisco Quiterio Blanco.
Exp. nQ. 22/94 de D. Felipe Gómez Angoña.
Exp. nQ. 23/94 de D. Cristóbal Cano González.
Exp. nQ. 24/94 de D. Felipe Gómez Angoña.
Exp. nQ. 25/94 de D. Francisco Pozo Chavez, sobre la mesa

hasta que presente proyecto.
Exp. nQ. 26/94 de D. Grabiel Muñoz Garcia.
Exp. nQ. 27/94 de D. Francisca Pentinel Hernández.
Exp. nQ. 28/94 de D. Juan José Sanabria Sanabria, sobre la

mesa hasta que presente proyecto.
Exp. nQ. 29/94 de D. Maria José Dias Merino, sobre la mesa

hasta que presente proyecto.
Exp. nQ. 30/94 de D. Jose Cumbrerto Romero.
Exp. nQ. 31/94 de D. Antonio Sandez Munoz.
Exp. nQ. 32/94 de D. Sebastian Rosa Machio.
Exp. nQ. 33/94 de D. Ramón Cadenas Ramos.
Exp. nQ. 34/94 de D. Antonio Macias Sánchez.
Exp. nQ. 35/94 de D. Domingo Gragera GÓmez.

El expediente núm . 443/94, instruido a instancia de D.
Alonso Cabo del Viejo se ha adoptado por la Junta Vecinal en

fecha 11.11.84 el siguiente acuerdo:

Examinado el expediente que se instruye a instancia de D.
Alonso Cabo del Viejo, sobre apertura de Industria de Montajes
Electricos con emplazamiento en Ctra. de Lobón-La Roca, Km. 4.
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:NGRESOS

Capítulos Pesetas

1 Impuestos Directos: .

Tasas y Otros Ingresos: ..

Transferencias Corrientes:

Ingresos Patrimoniales: .

Enajenación Inversiones Reales:
Transferencias de Capital:

5.300.000
3.992.600
6.700.000
1. 850 .000
1. 600 .000
5.384.900

r
w

4
5
b

7

TOTALES INGRESOS: 24.827.500

GASTOS

Capítulos Pesetas

1
2
3
4

Gastos de Personal:
Gastos de Bienes Corrientes y de Serv:
Transferencias Corrientes:
Inversiones Reales:

8.600.000
lC.025.000

300.000
5.902.500

TOTALES GASTOS: 24.827.500

2Q. - Exponer al público por plazo de quince días, el

presente Presupuesto, previo anuncio en el Boletín Oficial de la

Provincia, y en el Tablón de anuncios de la Corporación, a

efectos de reclamaciones.
3Q.- Elevar a definitiva la presente aprobación, en el caso

de que durante el plazo de exposic�on antes dicho no se

presentara alegación o reclamación alguna.

9Q.- APROBACIóN OBRA DEL PLAN DE EMPLEO RURAL nQ 2/94

Se da cuenta de escrito de la Comisión Provincial de

Planificación y Coordinación de Inversiones, por el que se

concede a esta Entidad Local Menor. una reserva de crédito de

300.000 pesetas, destinadas a subvencionar mano de obra a emplear
en obras y servicios del Plan de Empleo Rural.

Visto el Proyecto presentado por el Arquitecto Técnico

.��nicipal Don Francisco García Blázquez, de la obra denominada

--:: ;:O:erramiento de Parque Infantil y Pavimentación de acerados
..-
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colindantes", por un importe total de 646.936 ptas.
Considerando que esta obra incluye actuaciones

la creación de infraestructuras generadoras de
tendentes a

actividadeseconómicas.
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó aprobar dicha obra

con la siguiente financiación:

Mano de obra: ..

Subvención INEN : . .

Aportacion municipal:
300.000 ptas.

O ptas.

300.000 ptas.:

Materiales:. . .
. 346.936 ptas.:Subvención Junta de Extremadura:.90.000 ptas.

Aportación municipal: ..... 256.936 ptas.
---------------

TOTAL 646.936 ptas.

10Q,- INTEGRACION EN LA MANCOMUNIDAD DE AGUAS DE MONTIJO YCOMARCA

Por el Sr. Alcalde se da cuenta del escrito del Sr.Presidente de la Mancomunidad de Aguas de Montijo y Comarca, enel que se señalan los requisitos necesarios para la integraciónde �a Entidad Local Menor de Barbaño, en dicha Mancomunidad.Resultando que tras el periodo reglamentario, de informaciónpublica de esta integración, no ha existido reclamacion nialegación alguna contra la misma,
En cumplimiento del arto 35.3 del Decreto Legis ativo7el/86, la Junta Vecinal por UNANIMIDAD, que supone la mayoríaabsoluta del número legal de miembros de la Corporación, aprobóla integración de la Entidad Local Menor de Barbano en laMancomunidad de Aguas de Montijo y Comarca, aei como loeEstatutos de dicha Mancomunidad, en su integridad, que 60n delsiguiente tenor literal:

ESTATUTOS DE LA MANCOMUNIDAD DE AGUAS DE MONTIJO Y COMARCA

CAPITULO I

DISPOSICIONES GENERALES Y FINALIDAD

Articulo 1. - En uso de las atribuciones y competene iasestablecidas en el Cap tulo IV tras Entidades de la Ley 7/85,de 2 de Abril, reguladora de Bases de Régimen Local: artículos35 al 37 del Texto Refundido de las Disposic anes vigentes enmateria de Régimen Loca , aprobado por Real Decreto Legislativo181/86 de 18 de Abril: articulas 31 al 39 del Reglamento dePoblacion y Demarcacion de as Entidades Locales, aprobado porReal Decreto 1690/86, de 18 de Julio, los Ayuntamientos deMONTIJO, PUEBLA DE LA CALZADA, TORREMAYOR, LA GARROVILLA YESPARRAGALAEJO, se constituyen en Entidad supramunicipal, con-�rsonalidad y capaoidad juridica para el ejerciciO de las
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Considerando: Que tramitado el expediente con sUjeción a�
Reglamento de 30 de noviembre de 1.961, modificado por Decreto3.484/1964. de 5 de Noviembre. e Instrucción aprobada por Ordende 15 de marzo de 1.963. por LA COMISIóN REGIONAL de ActividadesMolestas, Insalubres, Nocivas y Peligrosas de la Consejería deBienestar Social se calificó la actividad con fecha 24 de enero
de 1.994 como MOLESTA por RUIDOS y VIBRACIONES, siendo su informefavorable a la concesión de la licencia.Vistos los artículos 1Q a 6Q y concordantes del Reglamentode 30 de noviembre de 1.961. su anexo número 1, Instrucción de
15 de marzo de 1963 y demás aplicables.:La JUnta Vecinal por UNANIMIDAD acuerda:

1Q Se concede la licencia solicitada, Con las siguientescondiciones:
a) No podrá comenzar a ejercerse la actividad autorizada sinque antes se gire la visi ta de comprobación por el técnicocompetente, y sin perjuic io de la autorización que procedaobtener de otros organismos.
b¡ Esta licencia se entenderá otorgada salvo el derecho depropiedad y sin perjuicio del de tercero.c) Las autoridades municlpales o las gubernativas podránejercer, en la forma prevenida, cuantas facultades y funcionesseñalen los artículos 34 y siguientes del Reglamento de 30 denoviembre de 1.961 y, en general, cualquier diSPosición legalaplicable.

d ¡ Se adoptarán las siguientes medidas correctoras: Debiendocumplir lo dispuesto en el Decreto 2/91 sobre Reglamentación derUidos, y lo establecido en el ArtQ 34 de Reglamento deActividades Molestas, Insalubres, Nocivas y Peligrosas.Queda derogaaas las Licencias Provisionales otorgadas conanterioridad.
2Q.-Notifíquese en forma esta resolución al interesado yremltase copia a la Comisión Regional de A. M. N. l. y P. dentrodel término de tres dias, en cumplimiento y a �os etectos delarticulo 6Q de la Instrucción aprobada por Orden de 15 de marzo

de 1. 963.

5Q,- APROBACIóN GASTOS E INGRESOS, MESES DE JUNIO, JULIO,AGOSTO y SEPTIEMBRE,

Examinada por los miembros de la Junta, las hOjas de Caja•••
-:: ::-
..-
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del meses de junio, jullo. agosto y septiembre de 1.994, se le
presto su aprobacion por UNANIMIDAD, en la forma que aparece
redactada.

6Q.- RATIFICACIÓN FIESTAS LOCALES DEL A90 1.995.

Se da cuenta del escrito de la Dirección Provincial de

Trabajo, por el que solicita en el plazo de quince dias la
remisión de las fechas locales para el Calendario de 1995. Y se

informa que dada la premura por el Sr. Alcalde se designaron los
dias 15 de Mayo y 4 de Agosto.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó ratificar la

designación de dichas fechas, como fiestas locales para el
Calendario Laboral de 1995.

7Q.- APROBAClóN CUENTA GENh�L DEL A90 1.993.

Por el Sr. Alcalde se dice que se va a proceder al examen

de �as Cuentas del Presupuesto correspondlente al eJercicio de

1993, las cuales han sido expuestas al público, sin que se hayan
presentado reclamaciones ni alegaCiones alguna.

Resultando que dichas Cuentas están rendidas en módulos
reglamentarios y debidamente justificadas: despues de amplia
intormación sobre las mismas y contestadas a todas las
explicaciones solicitadas por señores concurrente. fueron
aprobadas por UNANIMIDAD.

Se advierte a los señores asistentes que. de acuerdo con el
artículo 204 de la Ley 39/88, Reguladora de las Haciendas
Locales, en todo caso, quedan sometidas a la fiscalización
externa del Tribunal de Cuentas, y por aplicación del mismo
artículo se remitirá al citado Tribunal antes del 15 de Octubre
de cada años, (plazo prorrogado por Decreto Ley para los
ejercicios 1992 y 1993, al 15 de Diciembre ), la Cuenta General,
que en su caso ahora se aprueba. Todo ello sin menoscabo de las
facultades que en materia de fiscalización externa de las
Entidades Locales tenga atribuidas la Comunidad Autónoma.

8Q.- APROBACIóN PRESUPUESTO ORDINARIO 1.994

Acto seguido por el

Presupuesto Ordinario para
Puestos de Trabajo.

Leidos cada unos de los créditos y estados de ingresos y de
gastos del presupuesto. así como las Bases de ejecuclon, Y
hallandolas conformes con las obligaciones y los recursos que se

establecen, la Corporación por UNANIMIDAD, acuerda:

Sr. Presidente se

1994,. así como

dio cuenta del
la Plantilla de

1Q. - Aprobar inicialmente el Presupuesto Ordinario para
1994, aeí como la Plantilla de Personal, cuyo resumen a nivel de
capítulos ee el siguiente:
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competenc1as fijadas en el Cap1tulo III de estos Estatutos.
Articulo 2. - La Mancomunidad se denominará "MANCOMUNIDAD DEAGUAS DE MONTIJO y COMARCA". cuya capitalidad radicará enMONTIJO, y su Sede Social en el inmueble urbano que laMancomunidad adquiera y acondicione en dicha localidad.

Será en la Capitalidad de la Mancomunidad dondeperceptivamente deberán celebrarse las sesiones de sus órganosRectores y donde habrán de adoptarse las resoluciones y acuerdos.

CAPITULO II

l

¡

I

AMBITO TERRITORIAL

Art1culo 3.- El ámbito territorial en donde la Mancomunidaddesarrollará sus fines será el de los términos municipales de losMunicipios mancomunados.

CAP1TULO III

OBJETO Y COMPETENCIAS

Articulo 4.- El objeto o fin de la Mancomunidad será elestablecimiento, financiación. mejora Y conservac10n, y en sucaso. explotación del servicio de abastecimiento de agua a lasrespectivas poblaciones.

Igualmente. podrá ser competencia de laMancomunidad el resto del Servicio de Agua, asi como elsaneamiento. vertido y depuración de aguas residuales. y engeneral. las materias, servicios y fines de la competenciamunicipal comprendidos en los articulos 25 al 28 de la Ley 7/85.de 2 de Abril, una vez que se cumpla el procedimiento que seestablece en el artQ 13.

CAPITULO IV

óRGANOS DE GOBIERNO

Articulo 5.- Serán Órganos de Gobierno de la Mancomunidad:
a) La Asamblea General.
b) La Junta de la Mancomunidad .

•••
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c) El Presidente.

Artículo 6.- La Asamblea General se integrará:
Por el Presidente de la Mancomunidad y los

Vocales representantes de todos y cada uno de los Ayuntamientos
de los Municipios que integran la Mancomunidad y el Secretario

de la misma que asistirá con voz pero sin voto.

Art�culo 7._ Los representantes de los Ayuntamientos seran

designados por estos en ses�on Plenaria entre sus miembros

electivos para un mandato de cuatro anos que se hara coincidir

con el de renovación de las Corporaciones municipales. Los

Ayuntamientos podrán revocar los nombramientos de sus

Representantes designados a los que hayan de sustituirles, así

como podrán nombrar la Representación cuando ésta se encuentre

vacante por cualquier causa. En todos los supuestos el plazo del

mandato del nuevo Representante lo será por el que reste al

inicialmente designado.

Cada vez que se constituya nuevo Ayuntamiento por

renovación de sus Miembros en los Municipios interesados se

deberá designar la Representación del mismo en la Mancomunidad.

Los Ayuntamientos de los Municipios que integran la

Mancomunidad estarán representados en la Asamblea General en la

siguiente proporción:

Cada Ayuntamiento tendrá en la misma dos representantes

que. conjuntamente, ostentarán los siguientes votos:

Ayuntamientos hasta 3.000 habitantes un voto.

Ayuntamientos comprendidos entre 3.001 y 6.000 habi tantes

dos votos.
Desde 6.001 a 9.000 habitantes. tres votos.

Desde 9.001 habitantes, cuatro votos.

Para la adopción de decisiones de órganos colectivos de

la Mancomunidad, cada Ayuntamiento designará, de entre los dos

representantes del mismo. el que haya de ejercer las veces de

portavoz de ambos. correspondiéndole a éste la votación. sin

perjuicio de que ambos puedan intervenir en las deliberaciones.

•••
-:: ::-
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Articulo 8.- El Presidente de la Mancomunidad será elegido
libremente por la Asamblea General entre sus componentes y el

nombramiento recaerá en aquél representante que hubiera obtenido

en la primera votacion la mayoria absoluta. Si ninguno de los

miembros obtuviera la mayoría indicada se celebrará otra sesión

48 horas siguientes, en la que tendrá lugar una nueva votación

requiriéndose también la mayoría absoluta y en caso de que

ninguno de los representantes la obtuviera se celebrará

seguidamente nueva votación, resultado elegido el miembro que

hubiera obtenido la mayoría simple de los votos. En caso de

empate, se resolverá por sorteo.
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Art'culo 9.- El Presidente podrá ser destituido de su cargo
mediante mOClon de censura suscrita y adoptada por la mayorla
absoluta de la Asamblea General.

Articulo 10. -El Presidente de la Mancomunidad designará y
revocará libremente de entre los miembros de la Asamblea General,
un Vicepresidente que le sustituirá en caso de vacante, ausencia
o enfermedad.

Artículo 11. -La Junta de la Mancomunidad se integrará:
Por el Presidente, un vocal por cada uno de los

municipi�s mancomunados y el Secretario con voz, pero sin voto.

Los Vocales de la Junta serán designados por la
Asamblea General de entre sus miembros, por votación y mayoría
simple. El mandato sera de cuatro años, pudiendo ser reelegidos
en sucesivos períodos.

Artículo 12. -En caso de vacante en la Junta por cualquier
causa, la Asamblea General designará nuevo representante por el
procedimiento anterior y referido al plazo que reste del mandato
cesante.

CAPITULO V

COMPETENCIA FUNCIONAL

Artículo 13. - Corresponde a la Asamblea eneral las atribuciones
que en analógica relación a las competencias de la Mancomunidad,
están conferidas a los Plenos municipales por el número 2 del
artículo 22 de la Ley 7/1985, de 2 de Abril sobre Régimen Local.

Articulo 14.- Corresponde a la Junta de la Mancomunidad
competencias analogas atribuidas a las Comisiones de Gobierno de
los Ayuntamientos en las materias específicas de la Mancomunidad
y aquellas atribuidas al Presidente y Asamblea General que le
sean delegados.

Artículo 15.- El Presidente tendrá las mismas atribuciones que
la Ley de Régimen Local y sus Reglamentos otorga a los Alcaldes,
limitadas a las competencias de la Mancomunidad.

�TULO VI
'" --it'
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RÉGIMEN JURíDICO

Artículo 16.- La Asamblea General de Representantes celebrará
por los menos dos sesiones ordinarias anuales. una en cada
semestre. sin perjuicio de las extraordinarias que convoque el
Presidente bien por iniciativa propia o por acuerdo de la Junta
de la Mancomunidad o petición de un tercio de los representantes
de la Asamblea General.

Ar-t acu Lo 17. - La Junta de la Mancomunidad celebrará sesión
ordinaria al menos una vez cada trimestre. sin perjuicio de las
extraordinarias que convoque la Presidencia por iniciativa propia
o a petición de al menos dos miembros de la misma.

Art�culo 18.- Para celebrar validamente sesión se estará a lo

dispuesto en el Reglamento de Organización. Func í.onemfent;o y
Régimen en Jurídico de las Corporaciones Locales. A las sesiones.
que serán públicas. podrán concurrir, con voz pero sin voto,

cualquier Concejal de los Ayuntamientos afectados.

Ar-t
í

cuLo 19.- Los acuerdos se tomarán por mayoría de votos,
salvo quórum especial y en caso de empate el Presidente decidirá
con el suyo de calidad.

Artículo 20.- La Secretaria-Intervención de la Mancomunidad
será desempeñada por funcionario del municipio cuyo representante
ostente la Presidencia. designado por la Junta.

Artículo 21.- La Tesorería de la Mancomunidad será desempeñada
por quien ejerza dicha función en el Ayuntamiento de donde
proceda el Secretario.

Artículo 22.- Para el desarrollo de sus funciones. aparte de
los funcionarios que desempeñen la Secretaría-Intervención y

Tesorería, conforme a lo previsto en los artículos 20 y 21, la
Mancomunidad formará. de conformidad con las disposiciones
legales vigentes, la plantilla de personal al servicio de la
misma, que estará integrada exclusivamente, por personal sujeto
al régimen laboral.

•••
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Los seis trabajadores fijos: D. Jesús POLO LóPEZ,
D. Alejandro GRAGERA MORENO, D. Francisco MENAYO LOPEZ. D. Pedro
Jase SANCHEZ CORONADO. D. Angel JUSTO AGUILAR y D. José Luis
MORUNO MOLINA, que en la actuallidad prestan sus servicios en el
Abastecimiento de Aguas común de Montijo-Puebla de la Calzada,
se integrarán directamente en la Mancomunidad. Los Ayuntamientos
de Montijo y Puebla de la Calzada, asumirán los gastos que

origine el mantenimiento de los derechos por antigüedad que
ocasionen estos trabajadores, hasta la fecha formal de su

incorporación a la Mancomunidad. Las vacantes de los puestos de
estos trabaj adores, se cubrirán según marque la legislación
vigente. D. Angel JUSTO AGUILAR y D. José Luis MORUNUO MOLINA ae

integrarán a la Mancomunidad solamente por media jornada del
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horario egalmente establecido para el personal �aboral.

Articulo 23.- E régimen jurídico aplicable para la
organizac10n. funcionamiento y resoluciones de la Mancomunidad;
se aJustará a lo establecido en la egislación de régimen local
vigente.

CAPITULO VII

HACIENDA DE LA MANCOMUNIDAD

Art iculo 24. - La Asamblea General aprobará anualmente un
Presupuesto único, ajustado en su elaboración, forma y desarrollo
a las disposi.:-iones gue rigen para los Ayuntamientos en la
legislación local.

Articulo 25.
siguientes:

Constituyen los recursos de la Mancomunidad, los

al Los productos de su patrimonio.
b) Las donaciones, herencias, legados, auxilios,

subvenciones y aportaciones aceptadas por la Mancomunidad.
c) Los tributos propios y las participaciones que

se le reconozcan.

d) Las
establecerse. conforme

contribuciones
a la Ley, por

especiales que puedan
obra o servicios de su

competencia.
e) Los precios Públicos y tasas por prestación de

servicios de su competencia.

f) Los procedentes de operaciones de crédito.
g) Las multas y sanciones.
h) La aportación anual aSignada a cada municipio

asociado, que durante el primer año de funcionamiento será
proporcional al número de habitantes de cada uno de ellos, con
referencia al ultimo censo de población y para los posteriores,
proporcional al consumo efectuado el año anterior y, sin
perjuicio de tener en cuenta otros factores en relación con el
aprovechamiento o utilización de determinadas obras o servicios
de la competencia mancomunada.

Las aportaciones de los municipios a la
_!!,!\tomunidad tendrán la consideración de pagos preferentes y la
'" --i:'
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Presidencia de la misma queda facultad para requerir al
¡'llc lsterio de Hac

í

ende la retencion de las cantidades adeudadas

por cada municipio por este concepto y su ingreso directo en la
Caja de la Mancomunidad.

La aprobación de estos Estatutos lleva implícita la
autorización de cada Ayuntamiento para la retención anterior.

CAPITULO VIII

INCORPORACIóN y SEGREGACIóN DE MUNICIPIOS

Artículo 26. - La incorporación de otros Munic ipios a la
Mancomunidad. requerira la aceptación por la Asamblea de
Concejales de todos los municipios que la integran, por mayoría
absoluta, y con idéntico procedimiento del seguido para I"
constitución.

Artículo 27.- La adhesion podrá realizarse para una, varias o

todas las finalidades de la Mancomunidad, siempre que las obras
o servicios sean independientes entre sí, atendiendo a sus

aspectos técnicos o financieros.

Por trámites análogos y con euo ec í.ón a las mismas

previsiones o motivaciones podrá separarse de la Mancomunidad

cualquiera de los Ayuntamientos que la integran.

Artículo 28.- La Junta General, por mayoría absoluta, podrá
acordar excluir a algún o algunos Municipios de determinadas
obras o servicios que técnica o financieramente resulten
desaconsejables en su demarcación.

CAPITULO IX

DE LA CONCESION y APROVECHAMIENTO DE LAS AGUAS

Articulo 29. - Sera objeto de aprovechamiento comun, cuya

gestión se encomienda a la Mancomunidad las instalaciones de

captación o toma de agua. así como las conducciones generales o

individuales que lleven el agua a cada población cuyos municipios
se integran en esta Mancomunidad. así como las ampliaciones y

mo ificaciones que sobre el proyecto inlcial sean aprobadas.

Artículo 30.- Es competencia de la Mancomunidad. la gestión de
los caudales objeto de conceSlon administrativa, en las
condiciones que consten en la resolución del organismo que

corresponda.

Artículo 31.- Quedan a salvo los derechos que tengan o puedan
tener algunos Ayuntamientos, sobre caudales de agua de otra

procedencia, los cuales serán privativos .

•••
� � Artículo 32.-
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Los Municipios que se integran en la Mancomunidad
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seran propietarios de sus redes e instalaciones internas de
distribución de agua potable a sus poblaciones.

Artículo 33.- En tanto la Mancomunidad, tenga limitada sus

funciones a la distribución de agua en red primaria. cada

Ayuntamiento usuario deberá instalar un contador general en la
cabeza de su red de distribución.

Articulo 34. - La unidad de tipo de consumo,
Cúbico de agua. no admitiéndose, en ningún caso,
del mismo. ni otra unidad diferente.

será el metro
ni la fracción

ArtJ.culo 35.- La lectura de los contadores en origen de la red
secundaria. se llevará a cabo por la Mancomunidad. de acuerdo con

_as normas de régimen interior que al efecto se aprueben.

ArtJ.culo 36.- Si la Mancomunidad llegase a hacerse cargo de las
redes secundarias, la lectura domiciliaria y, en general, la

gestion de� servicio. será competencia exclusiva de la
Mancomunidad legalmente constituida.

CAPITULO X

DE LAS TARIFAS Y GESTION DEL SERVICIO DE AGUA

Articulo 37.- La Mancomunidad redactará y propondrá para ser

aprobadas por los órganos de la Administración competentes, las
Tarifas para pago deL consumo de agua en red primaria. así como

el plazo de ingreso en voluntaria de los importes que

correspondan a cada uno de los Ayuntamientos Mancomunados por el
consumo efectuado aplicando por 10S descubiertos que en cada

momento ee produzcan. el procedimiento de cobro que regula el

Reglamento General de Recaudación.

Ar ículo 38.- En la formulación de �as Tarifas a los usuarios

se procurara la uniformidad en todos los Municipios de los

Ayuntamientos Mancomunados, debiendo justificar suficientemente

los supuestos en que esta sea imposible. en atención a las

circunstancias especiales que puedan concurrir.

Artículo 39.- Para la Gestión y explotación del servicio de la

�ncomunidad po�ra cont::,.atar regla�entari�ente el desempeno del

��o baja su dJ.recta íJ.scalizacJ.on, pudJ.endo optar llevarlo
.. --::
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directamente.

CAPITULO XI

ESTATUTOS
VIGENCIA DE LA MANCOMUNIDAD:MODIFICACION DE SUS

Articulo 40.- El término de vigencia de la Mancomunidad será
de duración indefinida, pudiendo, no obstante, disolverse por
las siguientes causas:

al Por acuerdo de los Ayuntamientos gue la
integran que habran de adoptarse con los mismos requisitos gue
el de constitución.

b) Por resolución de la Autoridad u Organismos
competentes.

Artículo 41.- Disuelta la Mancomunidad, sus bienes, derechos
y acciones revertirán a los Ayuntamientos gue la integran en la
misma proporción de sus respectivas aportaciones. De igual forma
se operará en caso de saldos en contra.

Artículo 42.- Los Estatutos podran ser modificados a petición
de uno de los Ayuntamientos gue integran la Mancomunidad.

Para la modificación de los Eatatutos se
precisarán las mismas formalidades gue establece la egislación
vigente para su aprobación.

11Q.- ADJUDICACION SOLARES PARA VIVIENDA.

Se da cuenta del Acta de subasta, celebrada el día 27 de
Julio de 1994, por el que se adjudicacó la enajenación de solares
para vivienda.

La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, le prestó su aprobación
y adjudicó defintivamente los siguientes solares:

A D. Domingo Gragera G6mez. el solar 1-C, por 300.125 ptas.
A D. Juan Antonio Ventura Garcia, e_ solar 2-C, por 207.000

ptas.
Queda sobre la mesa, hasta gue los adjudicatarios

provisionales justifiquen el cumplimiento de -os req�isitos del
Pliego, la adjudicación de los solares 7-C, a D. Juan José Lopez
Cadenas y 1-D, a D. José Barri Sánchez.

12Q.- APHOVECHAMIENTO FINCAS RUSTICAS.

Se da cuenta del Pliego de Condiciones elaborado para la
contratación administrativa mediante arrendamiento de la finca
rústica de propiedad municipal" La Alameda ",

Tras debate se aprueba por UNANIMIDAD; dicho Pliego, que es•••
.-:; ::-
---
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del siguiente tenor literal:
PLIEGO DE CONDICIONES PARA EL CONTRATO DE APROVECHAMIENTO DE LA
FINCA RUSTICA LA ALAMEDA:

1ª.- Objeto del contrato:
El objeto del contrato es el arrendamiento administrativo

de la finca denominada La Alameda, de dos has, junto al margenderecho del Rí o Guadiana, declarandolo de especial interes, y por
ello de natura¿eza administrativa.

2ª. Duración del contrato: 3 anos.
3ª.- Forma de adjudicación: Mediante subasta, según el

modelo de plica que se especifica en anexo, que se entregará en
sobre cerrado, que podrá ser lacrado, en el plazo de diez dias
hábiles desde la publicación del presente Pliego en el Tablón de
anuncios de esta Casa Consistorial.

4ª. Tipo mínimo de licitación: 30.000 ptas. por hectarea
anuales.

5ª. Apertura de plicas. A las doce horas del día hábil
posterior al plazo de finalización de presentación de plicas.

6ª. Precio del contrato: El contrato se adjudicará al
licitador que hubiera ofertado mayor tipo de licitación. que
constituirá el precio anual de contrato. Este precio se
modificará anualmente en la misma medida gue se modifigue el
ndice Oficial de precios del coneumo. Igualmente si el

aprovechamiento gue se le dé a a finca es el de regadio, el
preciO resultante se incrementara en un treinta por ciento de su

importe.
Anexo

Modelo de Plica
D. •................................. mayor de edaa, con

D.N.I. nQ y domicilio en
..

enterado de p¿ ego de ondiciones para a contratación de la
finca rústica �a Alameda. aprobado por la Junta Vecinal de esa
Entidad Local �lenor, en fecha 11 de Noviembre de 1994, por medio
de la presente manifiesta su voluntad de participar en dicha
subasta, para lo cual oterta un tipo de licitación de
............................. :ptas. por hectarea. de renta anual.

Aceptando todas las condiciones de dicho pliego y declarando
no estár incurso en causas de incompatibilidad para contratar con
la Entidad Local Menor de Barbano.

(�ugar. fecha y firma).

13Q.- RA'l'lFICACION NOMBRAMIENTO AUXILIAR DE BIBLIOTECA .

••• Por el Sr. Alcalde se da cuenta del Acta de Constitución y.:; !:'
-
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Exsm n ,.le la pruebas le seleccion llevadas a cabo el pasado dí.a
28 de Septiembre de 1994. para la contratación de un auxiliar de
biblioteca. así como del nombramiento efectuado por la Alcaldía
en la persona que supero dichas pruebas: Don Agustín Abril
Camero.

La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, le prestó su aprobación
tanto al examen como nombramiento de D. Agustín Abril Camero,
como auxiliar de biblioteca, con un contrato a tiempo parcial de
1/8 de jornada, y por tres años.

PUNTOS INCLUIDOS EN LA SESION POR LA VIA DE URGENCIA

13Q BIS 1.- PLAN LOCAL DE INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO.

Por el Sr. Alcalde se propone la inclusion de este punto del
día en la Sesión, por la vía de urgencia. Apreciada la urgencia
por la Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, se acuerda prosegu1r con

este punto del día:

De orden del Sr. Alcalde se da cuenta de escrito del Area
Técnica de la Exma. Diputación Provincial, por el que se informa
del acuerdo de esa Corporación por el que se aprueba el Plan
Local de Infraestructura y Equipamiento, para el ejerc1cio de

1995, a financiar exclusivamente por la propia Diputación, ( el
75 % y los Ayuntamientos, el 25 %. en las inversiones que le
correspondan ). Habiendose aprobado para esta Entidad una

inversión global de 1.500.000 ptas. que se podrán destinar a

obras de infraestructura y equipamiento de competencia mun Lc
í

pa r ,

y que es independiente del resto de las inversiones del Plan de
1995.

Tras debate se aprueba por UNANIMIDAD, destinar esta
invers10n a reposicion del pavimento de cl Puebla, CI San Jose,
Plaza de la Constitución, C/ Mayor y CI de la Virgen.

y una vez que por el Sr. Arquitecto Técnico Municipal se

elabore el Proyecto Técnico, éste se someterá de nuevo a

aprobación de la Junta Vecinal.

13Q BIS 2. - PLIEGO DE CONDICIONES PARA ENAJENACION DE
SOLARES PARA VIVIENDAS.

Por el Sr. Alcalde se propone la inclusión de eate punto del
día en la Sesión por la vía de urgencia. Apreciada la urgencia
por la Junta Vecinal, por UNANIMIDAD. se acuerda proseguir con

este punto del día:
Por el señor Alcalde se informa que tras la celebración de

la subasta de enajenación de solares para viviendas, seis de los
solares que se subastaron. no han sido enajenados por falta de

licitadores, y otro solar ha sido revertido por su anterior

adjudicatario, por no poder cumplir con las condiciones del

• Pliego de clausulas economico administrativas, por lo que procede
�volver a subastar dichos solares, modificando alguna de las
, --:-
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clausulas del Pliego de condiciones.
Tras las modificaciones propuestas, y tras debate. la Junta

Vecinal, por UNANIMIDAD, que supone la mayoría absoluta del
número legal de miembros de la Corporación le presto .a
aprobación a� siguiente:

PLIEGO DE CONDICIONES JURIDlCO-ADHINISTRARIVAS para la
venta mediante subasta de 7 solares de propiedad municipal,

CLAUSULAS

1ª. Objeto de subasta: Es objeto de la presente subasta la
venta de los siguientes solares:

Al Cuatro solares si tos a las traseras de la calle Ronda
Oeste. denominados 3-C, 4-C, 5-C, de 412 metros cuadrados, 6-e
de 320 metros cuadrados.

Bl Tre solares sitos a la calle Alameda. denominados 2-D
3-D. y R-19 de 220 metros cuadrados cada uno.

2ª. Tipo de licitación.
Se fija el siguiente tipo de licitación para todos los

solares, será de 500 pesetas por metro cuadrado, al alza.
Apertura de pliegos:
Las plicas se presentarán en sobre cerrado, según modelo

especificado en el anexo, dentro del plazo de veinte días
hábiles, contados desde la fecha de pub icación del pliego en el
"Boletín Ofícial' de la provincia, y transcurrido el plazo de
ocho dias de reclamaciones. El acto de subasta. se celebrará a
las doce horas del día siguiente hábil a la tinalización del
plazo de presentacion de plicas.

Condiciones generales:
Solampnte podrán tomar parte en la subasta aquellas parejas

de personas en las que al menos, una sea residente en Barbario,
con un año de antigüedad desde esta fecha, que sean matrimonio
o estén en disposición de formar una unidad familiar, matrimonial
o de hecho.

Es requisito imprescindible que ninguno de los dos miembros
de la pareja sea propietario de vivienda propia.

Cada pareja podrá optar a que se le adjudique un solo solar,
aunque pueden pujar para varios.

3ª. El destino del solar será obligatoriamente las

��trucción de una vivienda. Esta construcción habrá de
....... ......::-
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finalizarse en un plazo de tres anos desde la adjudicación del
solar.

4ª. Los solares son intransferibles a terceros, quedando
totalmente prohibida su venta, arriendo o cesión por parte del
adjudicatario.

5ª. Si por cualquier causa los adjudicatarios decidieran
renunciar al solar, este revertería de nuevo al Ayuntamiento, no

abonándole cantidad alguna. Si bien se estudiaría la causa de la
renuncia.

6.ª Será obligatorio para todos �os adjudicatarios, destinar
la vivienda a casa habitación propia de forma permanente y
habitual, debiendo figurar censados en Barbario.

7ª. Las viviendas, una vez construidas no podrán venderse,
cederse o arrendase en un plazo no inferior a diez años. Si bien
se podría facultar la venta antes de dicho plazo por alguna razón
de consistencia apreciada por la Junta Vecinal.

8ª. El pago del precio de venta deberá realizarse en el plazo
de una semana, a contar de la fecha de adjudicación y de forma
total. caso contrario los adjudicatarios perderían las 25.000
pesetas de fianza que todos ellos deberán depositar en el momento
de presentar la solicitud para tomar parte en la subasta, así
como todos los demás derechos.

9ª. El incumplimiento de alguna de estas cláusulas dará lugar
a la reversión del solar a la Entidad Local menor de Barbaño.

10ª. Los gastos originados por la formalización de escritura,
plusvalia y cualquier otro tipo de tasa o impuesto, serán cuenta
de los adjudicatarios.

11ª. Para cualquier litigio que pueda surgir, los
adjudicatarios se someterán a los tribunales de justicia de
Montijo.

MODELO DE PLICA

Don , mayor de edad, con documento nacional de
identidad número , vecino de . . . . . . . . . . . . .. con

domic i 1 io en CI , y Doña .

mayor de edad, con documento nacional de identidad nQ .

vecina de y con domicilio en .

que forman matrimonio o están en disposición de formar una unidad
familiar, matrimonial o de hecho. ( táchese lo que no proceda),
enterados del pliego de condiciones para la venta de solares para
la construcción de viviendas en Barbaño. aprobado por la Junta
Vecinal de esa Entidad local menor, en fecha 11 de Noviembre de
1994, por medio de la presente manifiesta su voluntad de adquirir
para ambos, por este orden de preferencia el Siguiente solar:

Solar número ofreciendo la cantidad de pesetas.
Solar número ofreciendo la cantidad de pesetas.
Solar número ofreciendo la cantidad de pesetas.
Solar número ofreciendo la cantidad de pesetas.
Solar número ofreciendo la cantidad de pesetas.
Solar número ofreciendo la cantidad de pesetas .

••• Solar número ofreciendo la cantidad de pesetas.
-::. ;
-
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Solicitando tomar parte en la subasta. Aceptando todas las
condiciones de dicho pliego y declarando no estar incursos en

causas de incompatibilidad para contratar con la Entidad local
menor de Barbano.

Lugar, fecha y firma.

13Q BIS 3.- ENAJENACION DE TERRENOS PARA COCHERAS.

Por el Sr. Alcalde se propone la inclusión de este punto del
dia en la Sesión, por la via de urgencia. Apreciada la urgencia
por la Junta Vecinal. por UNANIMIDAD, se acuerda proseguir con

este punto del dia:

Por el Sr. Alcalde se informa de las peticiones de varios
vecinos muy interesados en la construcción de cocheras. para uso

particular y propone la enajenación de los terrenos sitos a para
este fin.

Tras debate, se acuerda por UNANIMIDAD, dejar este punto
sobre la mesa, y que por el Sr. Arquitecto Técnico se haga un

estudio de esta posibilidad.

14Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Abierto el turno por la Presidencia nadie quiso hacer uso

de la palabra.

No habiendo más asuntos que tratar por la Presidencia se

ordenó levantar la sesión siendo las 22,30 horas, y extender este

acta, de todo lo cual, como Sectretaria Accidental, certifico

•••
--; 2'
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CINCO PESETAS

AcrA DE LA SESIóN EXTRAOHDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 21 DE DICIEMBRE DE 1994

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:

Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudíño

Secretaria Accidental:
D�. Ramona .orrejón Reyes

No aSl.sten:

J. Manuel Gal_ana Sosa
Alfonso Muñoz Pentin 1

En Barbano, siendo .as 18
horas del 21 de Diciembre de 1994,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedaneo, Don Carlos Rodriguez
Moreno. se reunieron los rela
C' ionados al margen en la Casa Con
sistorial, al obje o de celebrar
Sesión Extraordinaria de .a Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbano. con el Siguiente Jrden
de� dia:

A e U E R D O S

1º.- Perfeccionamiento de la aprobación de la obra del Plan

General de Cooperación del año 1995.

Por el "r. Alcalde se da cuenta de escrito del Sr. Diputado
Delegado del Area l'écnica de la Diputación Provincial, relativo

a la Obra del Plan Provincl.al de volaboración para 1995.
Visto dicho escrito, la Junta Vecinal, por UNANIMIDAD,

acord6:
PHIMERú: La aprobación de l.a inversion de la Obra nQ. 16.

del Plan Prnvincial de Colaboración, correspondiente a la
anualidad de 1995. denomir.ada Pavimentación y dotac1on de
Servi c

í

oe en Barbaño. cuya f
í

nanc í.ac í.ón y presupuesto es el

siguiente:

f Aportación Estatal (MAP):
j' Aportac ión Provincial: .

; Aportacion Municipal: .

•••
-:: !:'
-
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Ptas. %

1.050.000
1.350.000

600.000

35
45
20

rOTAL PHESUPUESTO DE LA OBRA: 3.000.000 100



•••
.-; :-
..-

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ

SEGUNDO: A�umir .a gesti�n de la referida obra. de
conform�dad con �o que provlene el arto 33, reg�a L� del R.D.
781/86. de 1� de abr1¿; la cual se ejecutara. contarme a lo
establecido en el arto 121 de� citado preceptú cgal, por el
sistema de geation por �ropia administración.

TERCERO: Adquirir .a obligación de incluir en los
Presu�uestos municipales de 1995 el presupuesto total de la obra
referenciada con �as arortaciones indicadas en el punto primero
de este acuerdo.

y no habiendo mas asuntos que tratar por la �residencia se

�evanto _a sesien siendo las 18.15 horas y ordono exteder el

presente acta. de todo ¿o cual como Secretar1a Accidental,
certifico .
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ACTA DE LA SESION EXTMUlIDINAHIA DE LA JUNTA VECINALCELEBRADA EL DíA 29 DE DiCIEMBRE DE 1994, CON CAMC'fER
DE URGENCIA

1

Sres. AS1stentes:
Alcalde Pedáneo:

. 'al' lo. R dr1¡<ue. Moreno
Vocales:
Da.Manuela Tena Cust �l

Anton o Mira �udino
. A nso Murlo¿ Pentin 1

En Barbano, siendo las 1
hor-sa de � ¿l:I de "1e iembre de 1994,
pr-ev la corivocat yj- i'1 al efecto y
bajo a ¡:,res�den�ia de. or. Alca.de
Ped�n€ , Don 'arIos Rodr1guez
M r-en v, se reunieron los rp la
'i nado ,,1 marger. en la Car.a an
Sistori al o�jeto de �el brar
eSlon Extraord1naria de la Junta

Ve ina. de la Entidad Local Menor
de Ear-b ño , con e i l-uiente Orden
-:! 1 d í.a , onvocada cen caractet' de
..¡rg nC].b.

Secretaria Accidental:
Da. Ramona .orrej n R y�s

No asiste .

D. Ma�u 1 G�llana 'osa

APRECJACION DE LA URGENCIA

P r el Sr Alea d f'! da cu nt.a de los motivos que hanorlginado la convoeat�ria urgente de la sesion.
o unta V _::'

í

naL, por L'NAN M. JAD, arree 16 la urg neia li laorrvoc a+ ri , y p ! lo inlc1ar la fle i .1.

AGUERDOS

L - LECTUM Y Al'ROHACJON DEL Ac,wfA DE LA SESION ANTERIOR

t>€' da Le c t.ur-a de
Nc-v iem re.:1 1994, el
modific c16n a.guna.

oorradnr ::t 1 c 'i de .90 Ses. 11 de 11 de
-uaL e '1pr bado pul' NANIMIDAD, e ,r.

2. APROHACION PLAN LOCAL. Il, DE ALUMBRADO PUBLICO PAM ELEJERCICIO DE 199b.

Se da cuenta de la ('ir�ular de 12 de diciembre de 1994, de'i utac16n relativa al Plan LO"'1l 11 de Alumbrado Publico de
•• '¡:3� 'ia pt ándo ee en conæer-uc ne i e e 1 si miente ACUERDO:
-:: !"
.-

DIPUTACIÓN
DEBADAJOZ



Aportación .iputación(75%l �.25v.O)L Pta.Aportac�on Municipa� (25%)............ 750.000 Ptas.

PRIMER: -"ropOner o. ¿a Dir'-'ta�ion Lronvinc.ia¿ 1 inclu iónn e¿ citado �l �,� a ra denominada N�eva Jrballl�a�ion de.l�L" Al"lm da, f nda � 1'"e y Torreagulll3. de Presupuesto.OOO.OUO ptas. y siguiente financiación.

Se presta apr bacion a �a re �lzac.i6n de la Obra y a ¿aaporta ion muni�ipal c0rre8 ondiente. upedit Qa a eu in'luei�úpost ri�r en l.lan, ien r €_ importe prepu _to, bi n par lacantidad que 1�íinit1vamenta SE' contemple en e� miem .SEGUN. N aeum r ia e ti n ae la referida obra. de�r,f rmidad LÚn lque pr(Nier, el ar t . 33, rep.la 4ª del R. .legls1ativo 81 86, de 18 d .. abr a L, y en u consecuencla.encomendar la mismo a Excma. DiJ;:utacion pI' vincial de Badajoz.
TERCERü: Ariqu I' r .i a Ob¿lgac ion de inC¿l<lr en losresupuedtos munlctp ¿�3 de 1.885 el importp corresP0ndiente a¿a aportacion municiral de la obra.

CUARTO: Par el supue to ie incumplimiento ac la ob igaciónde reali_tu la C'')rrespondi nte aportación financlera municipala la obra, mediante este Acuerda se aut riza expresamente:
A l A la DiI' � i -n eneral del Tesoro de¿ Ministerio deEconomía y Ha�lenda u Or anismo que corresponda, para que de losingres()� qJe esta Corpc.raci6n muniCipal perciba en concepto tantode recar os exigibles sobre los impuestos de la (,amun_dadAutónoma, a que s �efier el arto 2.1 bl Y el de la Ley 39 1988.de 213 de iciemore, RegUladora de las Haciendas Locales. retengali haga etectl.vo a la Diputacl.ón prOvincial de Badajoz lascant�dades correspondientes a la apartacicn municipal en la obrareferenci da.

Bl Al Organismo Autónomo provincial de Recaudación li GestiónTributaria de �a Diputac�ón de Badajaz a detraer de lasantidades recaudadas en �oncepto je tributos propios. preciospuLlicos. etc. a que se refiere el arto 2.� b ) . el li g) de �a rpy38 1888. el importe �orrespondiente a la apor�aci0n municipal epl� �bra de referencia.

A 1 s efe tos artAriures bast.ara la simple presencia antee., Organismo correspcndiente de la presente certificacibn o copiaautenti."ada de la m i, ma. hasta llegar a , pago t-0tal de la aludidaaportacion municipal.
Las men ionadas -'\utarizaLi:mes podrá ha- rlas efectivas laI1iputaci6n de Bada,lOZ delltr0 del mes siguiente a partir de lacontratación de la obra li en cualquier caso ant�s de los tresmeses siguientes a la expedición de la primera 'certificación deobra

•••
--:: .;
-
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CLASE ga CINCO PESETAS

a

n

a

1

�e da cuenta del expediente modifieacion de �as tarif&s
de las rdenanzas Fiscales.

fras ct bate se �cuerda �or '�ANIMIDAu que supone �a mayoría
abso-Luta de , numero le a.1. de .ni mbros de la Cor-per-c in:

1_. Aprobar provisionalmente �a moaifl'acion de la
siguientes rdenanzas fiscales:

Reguladora de la tasa por el servicio de recogina
domicllíaria de basurQs:

Viviendas familiares �.lbO Ftas.
Bares y locales industriales: 4.515 ptas.
Regulador� del precio publico de sumlnlstro de agua:
'uo�a fija: 31ti ptas.
Cuota variable: 4_ ptas.
Primer contrato o transmisión de contrato de abonado: 5.000

pta_.
Alta de abonado, tras siete dias naturales dado de baJa:

;¿O.OOO ptas.
mpuesto eoor-e vela uias de t r-ac c í.ón mec an í.c e : Incremento

todas las tarifas en un 4,b or lOO .

•asa del servi�io de a�cantarillado: Tarifa l. 95 ptas.
�aBa de cementerio:
Concesión de un nicho a persona fisica: 25.000 ptas.
Concesion de un nicho empresa aseguradora: 35.000 ptas.
Tasa licencia urbanistica: tipo 3,67 por lOO.
Tasa ¡:or Licencia de Apertura de Establer Lmientoa : Cuota

fija de 20.u1 v ptas.
PluBv�ía � del va_._or en escr�tura.

_º. Exponer al pub I í, o e ; presente exped Lerrt e por un

peri d dE treinta dlas. transcurridos los �uales sin haberse

prosenta:i n�nguna reciama i n, se consideraran definitivamente
aprobada la presente modificación.

4. HAS¡';S PAAA LA CONTHATAClóN DE PROFESOR DEL MODULO DE

ALFABETIZACIóN.

Visto el Eac r
í

t de �a Direccion Ueneral de Promocion
Educativa. de la conee, er

í

a de Educsc a n y Juventud. por el que
.:;e omunica la c onc ee a cn de una subven �

í

ón de 800.000 ptas. para

la �ontrataci6n de un profesor para el módulo de alfabetización
dA dultos.

La Junta Vecinal per UNANIMIDAD. aprobó las Bases para la
"tación de un profesor en medla jornada par;!. e maduI de

•••
-:: ,:-vr
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t i_ � l • � 'ld. te< ce ee i e me 13: asi como su

urgente pe b i í.c ac t ón n el Tablon de Anunc iu de esta Casa
Consitorial, solicitando do la Comisión Técnica de Educacion y
uuventud. de la Cons�j l'la de Educación y Cultura. para formar
,arte del Tribunal alificadur de las pruebas de selección.

b , ADJUDICACION DEFINITIVA APROVECHAMIENTO DE FINCA RUSTICA
DE ALAMEDA.

Se da cuent,e del ac t a de la subasta del contrat
administrativo del aprov€�hamiento de la finca ru tlca I
A�ameda, cel �rada el dla ¿8 de dicie�bre de 1.994.

Se aprueba por UNANIMIDAD el acto de subasta. y en 8,

virtud se adjudica aDS! Mª uose Cana Ventura, definitivamente e:
contrato �e arrendamlento admlnistrativo de la fin a denominada

A�ameda, dA do� has. y una duración de 3 ano�.

6. ADJUDICACION DEFINITIVA DE SOLARES INDUSTIUALES.

Por e� �r. Alcalde se da cuenta lel Acta ct la Subasta
celebrada e� d�a IS de noviembre de 1.994. �ara �a adjudicaciun
der í.n í.t.ve de la venta j_ in�:l parcelas para UBO ndustrial.
segun Pu Lego de de 'cn 'ivneo aprobado por esta .. unta Vecina: er

Sesion de 2 � may de 1. 4, publicade �n el Bo�etin Oficia:
de Ia.l'rovincia nI" �33. d� fecha 7 de o tubr .::te 1.994.

a Junta Vecinal. por NANIMIDAD, le prest6 su aprobacion
a Acto Je �a buoa�ta y a adjudicación definitiva de la venta
de lae parcelas, a los unicos licitadorgs que hab�a pr s ntado
p�i"'a, en cumplimiento del Reglamento de COl trataci6n de las
Corporaciones Looales. por el sigu�ente prerio:

Parcela A. a L. Francisco Moreno Benitez .... : OD.OOO ptas.
Parcela B, a la Empresa MOVYCOEX, S.L .. ____ .: ¿Bb.QOO ptas.
Parcela C, a la Empre aa MOVYCOEX. c: SO.OQO ptas...... - ............ _-

Parcela J, a la Empresa Mt VYCOEX, S. L. ... ... 70.00(,) ptas.

Y que se continuen los trámites para la formalización de los
contratos de venta.

y no habiendo mas asuntos que tratar. por �a presidencia se

levantó la sesi6n 18.10 horas. y ord�n6 extender este a ta de
o, o �O cual comc Secl'etal'ia Accidental. c ·rtifico

\
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Se da cuenta de escrito de D. Lorenzo Grasera Sánchez, por

el gue interpone reclamación por responsabilidad patrimonial
administrativa, de conformidad con el arto 139 de la Ley 30/1992,
en base a los siguientes hechos. Que es propietario de una

motocicleta matricula BA-7379-U. Que el dia 16 de Abril de 1994,
•••prestó la motocicleta a D. Franciso Javier Garcia Nieto. Que ese

�"nismo dia se produjo un accidente entre la motocicleta conducida
-
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CLASE B.a

Rfa.ACTA1.95

la
ACfA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL

CELEBRADA EL DíA 27 DE ENERO DE 1995

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodriguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiffo
D. Alfonso Muffoz Pentinel

a

in
En Barbaffo, siendo las 21,30

horas del 27 de Enero de 1995,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodriguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Bar-baño , con el Siguiente Orden
del dia:

, .

m

Il

in
:a

lo
16

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asiete :

D. Manuel GalIana Soea

)6

ACUERDOS

1Q. - LECTURA y APROBACION SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACfA
DE LA SESION ANTERIOR.

le

le

Se da lectura al borrador del acta de la Sesión anterior el
cual fue aprobado en su integridad, por UNANIMIDAD, sin

modificación alguna.

2Q. - CORRESPONDENCtA DE INTERES.



•••
-:. 2'
-

DIPUTACiÓN
DE BADAJOZ

por el Sr. García Nieto en el cruce las calles Ronda Este y la
Vlr�en, por colisión con un turismo, atestado 9/94 de la policia
local de Montijo. Que la colisión se produjo al entrar la
motocicleta por la izquierda y el turismo por la derecha. Y que
si bien a falta de señales de tráfico veticales que indiquen lo

contrario, la preferencia la tienen los vehículos que entran por
su derecha, en este caso se dan unas circunstancias especiales
en dicho cruce, en el que siempre ha habido una señal de ceda al

paso en la calle Ronda Este, que ha dado preferencia a la calle
La Virgen; que esta señal estaba arrancada y en el suelo
circunstancia repetidamente denunciada al Ayuntamiento. Que del
resultado del accidente la motocicleta sufrió daños por importe
de 535.000 pesetas. Que el Ayuntamiento está obligado a reponer
las señales de tráfico, según la Ley sobre Tráfico y Seguridad
Vial. Que los vecinos de la cal¡e Ronda Este han solicitado del

Ayuntamiento la reparación de ta señal. Que existe un anormal
funcionamiento de un servicio público que la ha producido un

perjuicio económico del que es responsable la Administración
Pública. y por todo ello solicita acceder al pago de la
indemnización reclamada de 535.000 ptas. ocasionados al vehículo
de su propiedad.

Resultando que según consta en el propio atestado acompañado
por el reclamante el conductor de la motocicleta matrícula BA-

7379-U, no era Don Francisco Javier García Nieto, como alega el

Sr. Gragera Sánchez, al que incluso dice que le prestó la

motocicleta.
Resultando que es totalmente incierto que la supuesta señal

de ceda al paso mencionada por el reclamante estuviera arrancada
de su sitio.

Resultando
arrancamiento
Ayuntamiento.

Resultando que el supuesto perjuicio de 530.000 pesetas, no

ha sido probado, sino simplemente alegado, sin aportar factura
o documento alguno que lo acredite.

Resultando que ea totalmente incierto que los vecinos de la

calle Ronda Este hayan solicitado con anterioridad al accidente

la reparación de la supuesta señal arrancada.
Considerando que según establece el arto 25.2.b) de la Ley

7/85 de 2 de Abril, Reguladora de las Bases de Régimen Local, ee

competencia del Municipio la ordenació� del tráfico de personas.
y vehículos en las vías urbanas. y según el arto 38 del Texto
Refundido de Régimen Local aprobado por Real Decreto Legislativo
781/1986, de 18 de Abril las competencias de ordenación del
tráfico no está comprendida entre las establecidas para la

Entidades locales de ámbito inferior al municipal, como es la

Entidad Local Menor de Barbaño.
Considerando que las circunstancias especiales que alega el

reclamante para eludir la responsabilidad en el accidente del
conductor de la motocicleta, no han existido, ni tampoco se ha

probado el menor indicio de su existencia.
Considerando que la cuantía del supuesto daño producido no

ha sido probado, como exige la jurisprudencia para el

que
haya

es totalmente incierto
sido repetidamente

que ese supuesto
denunciado al
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Se da cuenta de escrito presentado por D. Juan Llavador

Romero, en el cual resumidamente expresa que ha sido arrendatario
de los terrenos denominados La Alameda, durante ocho años. Que
accedió en su dia a esta contratación mediante subasta, que fue
anunciada en el Tablón de Anuncios, y en los bares y comercios

de la localidad. Que actualmente se ha adjudicado de nuevo esta

contratación, sin embargo no se ha anunciado la misma en comercio

y bares, y duda que se haya anunciado en el Tablón de anuncios

del Ayuntamiento, aunque se lo haya dicho la Secretaria. Que fue
a hablar con el Alcalde sobre la forma de pago de la deuda que
mantiene con este Ayuntamiento, y que al volver pasados unos dias
se enteró que ya habia sido adjudicada la contratación a otro

señor. Por lo que expone que no es justo que nadie se haya
enterado de esta subasta y solo se haya enterado el
adjudicatario, manifestando su desacuerdo al Pleno.

Resultando que la aprobación del Pliego de condiciones se

efectuó en Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal de 11
de Noviembre de 1995, a la cual se le da publicidad y ee de

pública concurrencia.
Resultando que en cumplimiento del dicho Pliego, se expueo

en el Tablón de Anuncios de la Caea Coneistorial por un periodo
de diez dias hábilee dicho Pliego, eegún consta con la

••• certificación de la Secretaria accidental que obra en el
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reearcimiento de dañoe por parte de la Administración pública.
Coneiderando que no ha exietido funcionamiento anormal de

loe servicios dependientes de eeta Entidad, ei no máe bien una

imprudencia del conductor de de la motocicleta que no reepetó
la preferencia de paso de un cruce, tal y como ee informa en el
ateetado de la Guardia Civil.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó desestimar la
petición de resarcimiento de dañoe por importe de 535.000
peeetae, solicitada por el Sr. Gragera Sánchez.

10
p.
el
la

Se da cuenta de escrito de varioe vecinos de la localidad,
por el que solicitan la reparación del pavimento del Callejón que
une la Plaza con la Ronda Sur.

La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, aprobó que dentro de lae
medidas preeupuestariae de eeta Entidad ee irán reparando todas
lae viae públicas de la localidad. Y agradecer el interée y

preocupación moetrado por eetoe vecinoe, y que es compartido por
eeta Corporación.
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Resultando que en Sesión Extraordinaria del Pleno de estaJunta Vecinal celebrada el 29 de Diciembre de 1994, se adjudicódefinitivamente la contratación de este aprovechamiento a DoñaMaria José Caña Ventura.
Considerando que en el presente expediente se ha cumplidocon el principio de publicidad.
Considerando que son rechazables las manifestaciones del Sr.Llavador, poniendo en duda la honorabilidad de esta Corporación,el cual no puede tener queja de la tolerancia con la que haactuado esta Entidad durante su contratación.La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó rechazarmanifestaciones de D. Juan Llavador Romero, ratificandoexpediente de contratación contra el que reclama este señor.

las
el

3Q.- INFORHACION DE ALCALDIA

Por el Sr. Alcalde informa del fallecimiento de D. EleuterioSánchez Barroso. La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, aprobómanifestar el pésame de la Corporación a sus familiares.Por el Vocal Sr. Muñoz Pentinel se manifiesta que tambiénse le dé el pésame al Sr. Alcalde y a su familia, por elfallecimiento de su madre Doña Coronada Moreno López. La Juntalo aprueba por UNANIMIDAD.

Por el Sr. Alcalde se informa que por fin se ha iniciado lareparación del firme de la carretera de acceso a Barbaño.

Igualmente informa que se ha concedido un curso de bailesregionales, por la Universidad Popular de Montijo por un periodode seis meses.

4Q.- LICENCIAS URBANISTICAS y DE APERTURA.

Informadas por el Técnico Municipal las respectivassolicitudes de licencias de obras, la Junta le prestó porUNANIMIDAD su aprobación a las presentadas por los siguientesvecinos:
Exp. nQ 1/95 de D. Miguel Ventura Garcia.
Exp. nQ 2/95 de Dª. Pilar Rufian GÓmez.
Exp. nQ 3/95 de DQ. Lorenzo Abril Camero.
Exp. nQ 4/95 de DQ. Sebastian Rosa GÓmez.
Exp. nQ 5/95 de Dª. Carmen Ruiz Rodríguez.Exp. nQ 6/95 de DQ. Cristóbal López Castillo.Exp. nQ 7/95 de DQ. Antonio Vera Barragan.Exp. nQ 8/95 de DQ. Antonio Moto Frutos.
Exp. nQ 9/95 de DQ. Antonio Macias Sánchez.
Exp. nQl0/95 de DQ. Diego del Viejo Ramos en representaciónde Electro Cocinas Montijo, S.L. (No obstante para el iniciode las obras, los promotores, habrán de presentar elcorrespondiente Proyecto Técnico ) .
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5Q.- APROBACION GASTOS E INGRESOS, MESES DE OCTUBRE y
NOVIFlmRE.

Examinada por los miembros de la Junta, las hojas de Caja
de los meses de octubre y noviembre de 1.994, se le prestó su

aprobación por UNANIMIDAD, en la forma que aparece redactada.

SQ.- DESAFECTACION CASAS DE MAESTROS.

Por el Sr. Alcalde se informa que las viviendas de propiedad
municipal sitas a la Plaza de Espafta, números 6 y 7, están ya sin
utilizar por los maestros, por lo que propone su desafectación
para poderles dar el uso que la Entidad Local decida.

Se acuerda por UNANIMIDAD aprobar inicialmente la
desafectación de uso de servicio público estatal para viviendas
de maestros, de las viviendas sitas a los número 6 y 7 de la
Plaza de Eét>afia. El -fin del uso de la desafectación es la
mutación del uso anterior por el de bienes patrimoniales de libre
uso municipal. Publicar este acuerdo en el Boletin Oficial de la
Provincia, y en el Tablón de Anuncios, a efectos de oir
reclamaciones y alegaciones, durante el plazo de un mes, según
establece el arto 8Q.2 del Reglamento de Bienes de las Entidades
Locales, dándole traslado del mismo al Ministerio de Educación
y Ciencia.

7Q. - CONTRATACION PROFESORA MODULO DE ALFABETIZACION

Se da cuenta del Acta del Concurso celebrado el pasado dia
18 de enero de 1995, para la contratación para el presente curso

de una profesora para 10B módulos de alfabetización.
Visto el Acta, la Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, le prestó

su aprobación, y a la contratación de la aspirante propuesta
Doña Felisa Inés Martin Rifiones, para el presente curso del
módulo de alfabetización, a media jornada.

8Q.- ADJUDICACION SOLARES PARA VIVIENDA.

Se da cuenta del expediente de venta de solares para

viviendas, cuyo pliego de condiciones fue aprobado en Sesiones
Plenarias de esta Junta Vecinal , de 29 de Diciembre de 1993 y

25 de Marzo de 1994.
Vista el Acta de la celebración de la subasta celebrada el

21 de Septiembre de 1994, por la que se adjudican
•••
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provisionalmente los siguientes solares:
A D. Juan José López Cadena, Solar 7-C, por 200.000 ptas.
A D. José Barril Sánchez, Solar 1-D, por 125.000 ptas.

Considerando que solamente Don José Barril Sánchez, ha
cumplido con los requisitos establecidos en el Pliego de
Condiciones, no siendo así don Juan José López Cadena, que no ha
presentado la Declaración Jurada de cumplimiento de dichos
requisitos.

La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, aprobó adjudicar
definitivamente el solar 1-C, por importe de 125.000 ptas. a D.
José Barril Sánchez. y no adjudicar el solar 7-C a D. Juan José
López Cadena, anulando la adjudicación provisional, y acordando
la devolución de la fianza depositada.

92.- CONCRETAR ACUERDO PLENARIO DEL SOLAR R-4.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta que es preciso perfeccionar
el acuerdo de esta Junta Vecinal de 27 de Febrero de 1991, por
el que se aprobó el cambio de ubicación del solar R-4, que en su
día se adjudicó a D. Pedro Martín Jimenez.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, ratificó el cambio de
ubicación del solar, y por lo tanto aprobó la permuta de dicho
terreno, enajenandose en vez del solar situado en la acera

izquierda de la Ronda Norte de esta localidad, (incluido en la
finca num. 13.936), el solar situado en la acera derecha de la
misma vía, haciendo esquina con la Ronda Oeste, ( incluido en la
finca 13.931 ) y de la misma superficie que el primitivo,

102. - CONGELACION RENTA HUERTOS FAMILIARES ADJUDICADOS EL
30.09.92.

Por el Sr. Alcalde se informa de la reunión mantenida con
los adjudicatarios de los contratos de aprovechamiento de los
huertos familiares, en la que les han expuesto las dificultades
econom�cas, por las que atraviesan debido a la falta de
rendimiento de dichos huertos, por lor problemae derivados de la
sequía, y de la falta de construcción de una acequia de riego.

La Junta Vecinal, atendiendo a eetas circunetancias
extraordinariae, aprobó por UNANIMIDAD, la congelación de la
modificación de lae rentas según el IPC, tal y como está
eetablecido en los contratos, por un periodo de eeis años. No
obstante eete acuerdo se revisaría si durante este periodo ee

llega a conetruir dicha acequia de riego.

112.- RUEGOS y PREGUNTAS.

No hubo.

y no habiendo más asunto e que tratar, por la Preeidencia se

levantó la Seeión, eiendo las 22,25 horas. y ordenó extender este
acta de todo lo cual como Secretaria Accidental certifico.

/
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ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 28 de MARZO DE 1995

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Alfonso Muñoz Pentinel

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asiste
D. Manuel GalIana Sosa

En Barbaño, siendo las 22
horas del 28 de Marzo de 1995,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

En primer lugar, por el Sr. Alcalde se da el pésame en
nombre de toda la Corporación a la familia de la niña Sheila
Muñoz Mira, recientemente fallecida, hija del vocal D. Alfonso
Muñoz Pentinel.

12. - LECTURA Y APROBACION SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESION ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la sesión anterior el
cual es aprobado en su integridad por UNANIMIDAD, sin
modificación alguna.

22.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

Se da cuenta de escrito de D. Antonio Gallardo Chavez, porel gue solicita la cesión del rincón existente entre las calles
Vasco Nuñez y Ronda Sur, colindante a su domicilio.

Se acuerda por UNANIMIDAD, dejarlo sobre la mesa hasta gue
informe el Arguitecto Técnico.

32.- INFORHACION DE LA ALCALDIA .

•••
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Por el Sr. Alcalde se informa de la entrevista con el Sr.
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Director General de Arquitectura y Vivienda, para ver cuando noa
van a conceder las ocho viviendas. Y que le contestó que en breve
se empezarían.

Informa también de la tardanza en la obra de reposición de
la carretera, y que por lo visto el motivo era que la gravaechada no era la adecuada.

Informa también de la entrevista mantenida con el Sr.
Alcalde de Montijo sobre el tema de las aportaciones de ese
Ayuntamiento, y que nOB ha mandado recientemente 2.000.000 ptas.
y se ha comprometido a liquidar en la presente legislatura.

Finalmente informa que se está apoyando al grupo folklórico
de Barbaño; que de momento ha actuado en Calamonte, y tiene
previsto actuar en Esparragalejo.

42 _
- LICENCIAS

ESTABLECIMIENTOS_
URBANISTICAS y DE APERTURA DE

Informadas por el Técnico Municipal las respectivassolicitudades de Licencias de Obras, la Junta le prestó porUNANIMIDAD su aprobación a las presentadas por los siguinteavecinos:

Exp. n2 11/95 de D. Antonio Vera Barragan
Exp. nQ 12/95 de D. Antonio Tena Romero.
Exp. nQ 13/95 de D. Francisco Melchor Herrero.
Exp. nQ 14/95 de Dª. Manuel SOBa Bermejo.

5Q_- APROBACION GASTOS E INGRESOS, MESES DE DICIEMBRE 94 Y
ENERO 95.

Examinadas por los miembros de la Junta, las hojas de Caja
de los meses de diciembre - 94 y de enero - 95, se le prestó su
aprobación por UNANIMIDAD, en la forma que aparece redactada.

6Q_- PLIEGO DE CONDICIONES PARA EL ARRENDAMIENTO DE SIETE
HUERTOS FAMILIARES_

A continuación por el Sr. Alcalde se propone la aprobacióndel pliego de condiciones para el arrendamiento de siete huertoa
familiares, situadoB en la Alameda, de aproximadamente 0,50 has.
de superficie, en los que queda por realizar la nivelación y el
destoconamiento.

Se aprueba por UNANIMIDAD.

72. - PLIEGO DE CONDICIONES PARA LA CONTRATACION EN ALQUILER
DE VIVIENDAS MUNICIPALES.

Por el Sr. Alcalde se informa que una vez desafectadas las
viviendas propiedad de esta Entidad Local Menor sitas IOB números
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CLASE B.a CINCO PESETAS

2 y 8 de la Plaza de España, procede darles un uso adecuado.
Considerando la necesidad de vivienda dignas de algunos

vecinos de Barbaño, que carecen de vivienda.
La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, aprobó el Pliego de

condiciones para el arrendamiento por razones sociales, de estas
dos viviendas sociales por un plazo de un año prorrogable.
Imponiendo una renta de 10.000 ptas. mensuales, con cláusula de
revisión de rentas. Y condonación de la renta hasta al 31 de
Diciembre de 1995, en compenæec i.on por los gastos que los
adjudicatarios tengan que hacer de arreglo y reparación de las
viviendas.

8Q.- PLIEGO DE CONDICIONES PARA LA VENTA DE UNA PORCION DE
TERRENO DEL SOLAR 7-C.

Por el Sr. Alcalde se informa de que ha quedado vacante sin
vender el solar 7-C, por lo que propone la enajenación de una

porción de este solar, previo informe del Arquitecto Técnico.
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, aprobó el pliego de

condiciones para la enajenación de esta porción del solar.

9Q.- PETICION VENTA DE SOLAR PARA VIVIENDAS.

Se da cuenta de escrito de D. Antonio Sandez Muñoz, por el
cual solicita autorización de la Junta Vecinal para proceder a
la venta del solar adquirido a esta Entidad Local Menor, pues en
el pliego de contratación no se permitía una posterior venta,
alegando su traslado a Lobón para montar un negocio.

Considerando Justificadas las razones alegadas por el Sr.
Sández para la venta del solar adquirido a esta Entidad Local
Menor, la Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, acordó autorizar esta
venta, con las siguientes condiciones:

1ª. Tras la tasación del solar, con el visto bueno del
Arquitecto Técnico Municipal, se anunciará la venta en el tablón
de anuncios de la Casa Consistorial, teniendo la prioridad en la
adquisición, los vecinos y empadronados en Barbaño, que no tengan
ni vivienda ni solar; en caso de concurrir más de un comprador
se determinaría por sorteo. Transcurridos diez días, sin que
compareciese ningún comprador, podrán concurrir los demás vecinos
de Barbaño. Y sin transcurriesen otros diez dias, sin que
concurriera tampoco ningún comprador, se autorizaría la venta a

•cualquier persona, aunque no fuera vecino de Barbaño.
• •
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10Q_- ADJUDICACION DEFINITIVA OBRA NQ_ 16 DEL PLAN LOCAL I,INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO_

Se da cuenta del expediente de contratación de la obra deinfraestructura y equipamiento nQ. 16 del Plan Local I, en el quese han solicitado presupuesto a varias empresas constructoras.Resultando que la oferta presentada por la empresa CARIJA,S.A., es la más ventajosa economicamente.
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó adjudicar la obranQ. 16 del Plan Local I, de infraestructura y equipamiento aCarija S_A., por un precio de 630 ptas. por metro cuadrado, másel correspondiente IVA.

11Q_- ADJUDICACION SOLARES PARA VIVIENDA_

Se da cuenta del Acto de subasta, celebrado el dia 11 deFebrero de 1995, para la adjudicación de varios solares paravivienda, en cumplimiento del Pliego de Condiciones aprobado poresta Junta Vecinal en Sesión celebrada el dia 11 de Noviembre de1994.
La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, le prestó su aprobacióna este acto, y en su virtud acordó la adjudioación definitiva delos siguientes licitadores:

Solar Adjudicatario ImporteR-19 Manuel Rodríguez Barroso/Gregaria Cano Toro: .6-C Francisco J.Moreno Sánchez/Mª.Mar Gimón Tena: .5-C José Luis León Muñoz/Mª.Trinidad Quijada Salguero:4-C Carlos Borro Lechón/Mª.JesÚs González Carretero:

Pesetas
300.597
200.000
267.800
275.000

12Q_- CONTRATACION ORQUESTA PARA LAS FIESTAS DE SAN ISIDROy AGOSTO_

Por el Sr. Alcalde se da cuenta de las gestiones realizadascon la Orquesta Latidos, para su actuación en cinco verbenas: Dosen San Isidro, y tres en las fiestae de Agosto. En la que en unprincipio nos pedían unos honorarios de 500.000 ptas., pero queintentará la contratación conjunta por 450.000 ptas.Considerando esta contratación muy ventajosa por el precioy la calidad de la orquesta, la Junta Vecinal por UNANIMIDAD,autorizó las gestiones del Sr. Alcalde para esta contratación.

13Q_- RUEGOS y PREGUNTAS_

Abierto el turno por la presidencia, nadie quiso hacer usode la palabra, por lo que no habiendo más asuntos que tratar, porla Presidencia se levantó la sesióm siendo las 23,35 horas, yordenó extender este acta de todo lo cual, como Secretariaaccidental, certifico
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ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 29 DE ABRIL DE 1995

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira GudiBo
D. Alfonso MuBoz Pentinel

1

En BarbaBo, siendo las 20,30
horas del 29 de Abril de 1995,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Bar-baño , con el Siguiente Orden
del día:

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asiate :

D. Manuel GalIana Sosa

ACUERDOS.

12 CORRESPONDENCIA DE INT&RgS.

Se da cuenta de escrito recibido de la Diputación Provincial
del convenio de Gestión Municipal de la obra n2 16/1995 de Plan

General, denominada Pavimentación y Dotación de Servicios con

presupuesto de 3.000.000 ptas., para realizar la por Admón. Medios

Propio. En el que comunica que se puede comenzar la obra el día
13 de mayo 1.995 y certificación final el 13 de diciembre de
1. 995.

22 INFORHACION DE LA ALCALDíA.

Por el Sr. Alcalde se informa sobre inicio de la tramitación
de las escrituras de los huertos familiares, entregados por el

••�tiguo IRYDA para hacer las escritura cada uno.
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Informa también que la obra de reposición de carretera porla entrada desde Montijo podría estar terminada para San Isidro
según le habían comunicado.

3Q LICENCIAS URBANíSTICAS Y DE APERTURA DE ESTABLE
CIMIENTOS.

Informadas por el Técnico Municipal las respectivassolicitudes de Licencias de Obras, la Junta le prestó porUNANIMIDAD su aprobación a las presentadas por los siguientesvecinos:

Exp. nQ 15/95 de D. Fernando García Romero.
Exp. nQ 16/95 de D. Francisco Quiterio Blanco.
Exp. nQ 17/95 de D. Juan Antonio Ventura García, este

último no obstante tendrá que presentar el correspondienteProyecto Técnico.

4Q APROBACIóN GASTOS E INGRESOS DEL HES DE FEBRERO.

Examinada por los miembros de la Junta, las hojas de Cajadel mes de Febrero de 1.995, se le prestó su aprobación porUNANIMIDAD, en la forma que aparece redactada.

5Q ADJUDICACIóN DEFINITIVA DE HUERTOS FAMILIARES.

Se da cuenta del Acto de Subasta, celebrado el día 6 de
agosto de 1.993, para la adjudicación de 41 huertos, en
cumplimiento del Pliego de Condiciones aprobado por esta Junta
Vecinal en Sesión celebrada el 30 de octubre de 1990.

La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, le prestó su aprobación
a este acto, y en su virtud acordó la adjudicación definitiva de
los 41 licitadores por el importe unitario de 4.000 ptas. porcada huerto.

6Q PERMUTA DEL SOLAR R-4.

Permutar con D. Pedro Martín Jiménez el solar, propiedad de
dicho señor, que es el R-4 del plano que figura unido al
expediente, sito en Barbaño, en calle Ronda Norte, sin número,
con una extensión superficial de doscientos metros cuadrados, y
que linda: derecha entrando, con terreno de esta Entidad Local
Menor; izquierda, con el solar R-3 de don Manuel Valencia Rufián;
y espalda o fondo, con terreno de esta Entidad Local Menor; con
el solar propiedad de esta Entidad Local Menor, sito en Barbaño,
en la calle Ronda Norte, sin número, con una extensión
superficial de doscientos metros cuadrados, y que linda: derecha
entrando, con calle Ronda Oeste; e izquierda y espalda o fondo,
con terreno de esta Entidad Local Menor, el cual hay que
segregarlo previamente de la finca registral número 13.931 del
Registro de la Propiedad Número Dos de Mérida, de tal modo quedon Pedro Martín Jiménez adquiera el pleno dominio de éste última
solar descrito, y la Entidad Local Menor de Barbaño adquiera el
pleno dominio del primero, esto es, del R-4, dándose los
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permutantes por pagados con dicha permuta, sin que nada tenga que
reclamarse entre sí, dado que ambas fincas tienen igual valor.

Facultar al Alcalde Pedáneo, don Carlos Rodríguez Moreno

para otorgar cuantos documentos públicos y privados sean

necesarios a dichos fines.

7Q OBRA PER 1/95.

Se da cuenta de escrito de la Comisión Provincial de
Planificación y Coordinación de Inversiones, por el que se

concede a esta Entidad Local Menor, una reserva de crédito de
600.000 pesetas, destinadas a subvencionar mano de obra a emplear
en obras y servicios del Plan de Empleo Rural.

Visto el Proyecto presentado por el Arquitecto Técnico

Municipal Don Francisco Garcia Blazquez, de la obra denominada
"Reformado acerados de las calles Mayor, Ronda Oeste, Ronda Norte

y calle La Virgen, por un importe total de 972.558 ptas.
Considerando que esta obra incluye actuaciones tendentes a

la creación de infraestructuras generadoras de actividades

económicas.
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó aprobar dicha obra

con la siguiente financiación:

Mano de obra 600.000 ptas.:
Subvención INEM.: 600.000 ptas.
Aportación municipal.:..... O ptas.

Materiales................... .... 372.558 ptas.:
Subven.Junta Extremadura 180.000 ptas.
Aportación municipal 192.558 ptas.

TOTAL . 972.558 ptas.

8Q RUEGOS y PREGUNTAS.

Abierto el turno por la presidencia, nadie quiso hacer uso

de la palabra, por lo que no habiendo más asuntos que tratar, por

la Presidencia se levantó la sesión siendo las 21 horas, y ordenó

extender este acta de todo lo cual, como Secretaria Accidental,
certifico.
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CLASE B,a

OZ5720081

En Barbaño, siendo las 18
horas del 14 de Junio de 1995,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Extraordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

ACTA DE LA SESIóN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 14 DE JUNIO DE 1995

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Alfonso Muñoz Pentinel

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asiste .

D. Manuel Gallana Sosa

ACUERDOS

lQ. - LECTURA Y APROBACIóN SI PROCEDE DE LOS BORRADORES DE LAS
ACTAS DE LAS SESIONES ANTERIORES.

Se da lectura a los borradores de las actas de las sesiones

anteriores, las cuales son aprobadas en su integridad, por
UNANIMIDAD, sin modificación alguna.

No habiendo más asunto que tratar, por la Presidencia se

levantó la sesión siendo las 18,20 horas, y ordenó extender este
acta de todo lo cual, como Secretaría accidental, certifico.

VQBQ
EL A
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Rfa.ACTA4.95

ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DE CONSTITUCION
DE LA JUNTA VECINAL

CELEBRADA EL DíA 17 DE JUNIO DE 1995

CLASE B.a

Sres. Asistentes:
Presiden la Sesión:
D.Manuel Sanguino Cabañas
D.F.Javier Moreno Sánchez
(Vocales de Mayor y Menor

edad)
D. Carlos Rodríguez Moreno
Dª. Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

de la Entidad Local Menor de
día:

OZ5720082

En Barbaño, siendo
horas del 17 de Junio de

las 22
1995,

previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia de D. Manuel
Sanguino Cabañas, (Vocal de

mayor edad) y D. Francisco Javier
Moreno Sánchez, ( Vocal de menor

edad ), se reunen los señores re

lacionados al margen, en la Casa

Consistorial, al objeto de cele
bras Sesión Extraordinaria de
Constitución de la Junta Vecinal

Barbaño, con el siguiente Orden del

1ª.- CONSTITUCIOM DE LA NUEVA JUNTA VECINAL.

En primer lugar se procede a la Constitución de la Mesa de

Edad, compuesta por el Vocal de Mayor edad: Don Manuel Sanguino
Cabañas, y el de Menor edad: Don Francisco Javier Moreno Sánchez,
que presiden la Sesión.

A continuación por la Sra. Secretaria Accidental se da

lectura al Acta de Proclamación, expedida por la Junta Electoral

de Zona de Mérida, de las Elecciones Locales, celebradas el día

28 de Mayo de 1995, con el siguiente resultado, para la elección

de Alcalde Pedáneo:
Candidato: Carlos Rodríguez Moreno, (rU-LV):
Candidado: Manuel Sanguino Cabañas, (PSOE):
y de acuerdo con dichos resultados, por

�.ctoral se proclama Alcalde Pedáneo Electo de la

�r de Barbaño a D. Carlos Rodríguez Moreno.
-
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241 votos.
40 votos.
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Seguidamente, se da lectura a Certificación de la Junta
Electoral de Zona de Mérida, por la que de conformidad al
artículo 199 de la Ley Orgánica del Régimen Electoral General,
se designan como Vocales de esta Junta Vecinal a las siguientes
personas:

Por la Candidatura: Izquierda Unida-Los Verdes:
D. Antonio Mira Gudiño.
Dª. Manuela Tena Castelló.
D. Francisco Javier Moreno Sánchez.

Por la Candidatura: Partido Socialista Obrero Español:
D. Manuel Sanguino Cabañas.

A continuación y en cumplimiento del Art. 108 de la Ley
Orgánica de 1 Régimen Electoral General, se procedió a tomar

juramento o promesa, tanto al Alcalde Pedáneo como a los vocales.
de acatamiento a la Constitución, según la fórmula legalmente
establecida en el Real Decreto 707/1979, de 5 de Abril.

Una vez prestado por dichos señores, el juramento o promesa,
se les declaró posesionados plenamente de sus respectivos cargos.
y se declaró formalmente constituida la Junta Vecinal de la
Entidad Local Menor de Barbaño.

2Q.- PALABRAS DEL ALCALDE

Por el Sr. Alcalde Pedáneo, Don Carlos Rodríguez Moreno, se

pasó a presidir la Sesión, y haciendo uso de la palabra, se

dirigió a los presentes agradeciendo la confianza depositada por
el pueblo, y exponi,endo los deseos de trabajar todos para

conseguir una mayor prosperidad para Barbaño.

No habiendo más asunto que tratar, por el Sr. Alcalde se

levantó la sesión siendo las 22.20 horas, y ordenó extender este

acta de todo lo cual, como Secretaría accidental. certifico .
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CLASE B.a

Rfa.ACTA5.95

AerA DE LA SESiÓN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELKBRADA EL DíA 28 DE JULIO DE 1995

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodrí�ez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Fco.Javier Moreno Sánchez

En Barbaño. siendo las 22
horas del 28 de Julio de 1995.
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo. Don Carlos Rodríguez
Moreno. se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial. al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Bar-baño , con el Siguiente Orden
del día:

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asiste

D. Manuel San�uino Cabañas

En primer lugar, por el Sr. Alcalde se da el pésame en

nombre de toda la Corporación a la familia de D. Felipe Sánchez

Piñero, recientemente fallecido, hermano del trabajador municipal
D. Gregario Sánchez Piñero.

1Q. - LECTURA Y APROBACION SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACl'A
DE LA SESION ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la

cual es aprobado en su integridad por
modificación alguna.

ses�on anterior el
UNANIMIDAD. sin

2Q. - COIDlliSl'ONDENClA DE INTERES.

Se da cuenta de tres escritos del Ayuntamiento de Montijo.
por el que se informa de la prestación conjunta del Servicio de

Recogida de Basuras, del acuerdo del Pleno de aquella Corporación
de integración de la Entidad Local Menor de Barbaño en la

Mancomunidad de Aguas de Montijo y Comarca. y de los movimientos

demográficos habidos en la actualización del Padrón de Habitantes

de 1994, que arroja un resultado de 545 habitantes .
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3Q.- INFORMACION DE LA ALCALDIA.

Por el Sr. Alcalde se informa de la entrevista con el Sr.
Director de Juventud '.I Deportes, e informa de la concesión de una
subvención de 450.000 ptas. para el Colegio de la localidad.

Se informa de que ya se ha avanzado mucho en la
pavimentación de la carretera, y se espera que para las fiestas
ya este finalizado por lo menos el pavimento.

Se informa también de la reunión con el Sr. Presidente de
Confederación Hidrográfica del Guadiana, en la que se trató del
tema de la extracción de los tocones y de que los pozos no
afectaban al pozo de abastecimiento a la población. As� como de
la limpieza de los margenes de la carretera '.I de las traseras del
Campo de Futbol.

Se informa de la reunión mantenida con los demás miembros
de la Mancomunidad de Aguas de Montijo y Comarca, para la
inclusión definitiva en dicha Mancomunidad. Y le informaron que
dada la tremenda necesidad de agua, se nos engancharía a la red
para disponer de abastecimiento.

Se informa de la reunión mantenida con el Sr. Alcalde de
Montijo, sobre la prestación del servicio de recogida de basuras,
para mantener los puestos de trabajo de BarbaBa. Y que también
habló de la deuda y de la asistente social.

Se informa de la petición de audiencia al Director General
de Vivienda para la concesión de las 8 viviendas sociales.

Se informa también de la Sentencia dictada por la Sala de
lo Contencioso-admnistrativo del Tribunal Superior de Justicia
de Extremadura, en la que satisfactoriamente para esta Entidad
se anula la sanción de la Inspección Provincial de Trabajo, por
importe de unos dos millones de pesetas. Y agradece al Asesor
Jurídico de la Corporación, D. Jorge Mateas, la condonación de
sus honorarios en este procedimiento, que podrían ascender a unas
350.000 ptas.

Se informa de que la obra de Alumbrado Público esta
terminada, pero se nos ha informado que no ha quedado totalmente
correcta dicha obra, por lo que se estudiará y se exigirá la
perfecta finalización de la misma.

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANISTICAS y DE APERTURA

Informadas por el Técnico Municipal las respectivas
solicitudades de Licencias de Obras, la Junta le prestó por
UNANIMIDAD su aprobación a las presentadas por los siguintes
vecinos:

•••
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Exp. nQ 11/95 de D. Antonio Vera Barragan
Exp. nQ 12/95 de D. Antonio Tena Romero.
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OZ5720084

CLASE 8.a CINCO PESETAS

Exp. nQ 13/95 de D. Francisco Melchor Herrero.
Exp. nQ 14/95 de Dª. Manuel Sosa Bermejo.

5Q.- APROBACION GASTOS E INGRESOS, MESES DE MARZO, ABRIL,
MAYO, Y HASTA 17 DE JUNIO DE 1995.

Examinadas por los miembros de la Junta, las hojas de Caja
de los meses de Marzo, Abril, Mayo y Junio, ( hasta el día 17 )
. se le prestó su aprobación por UNANIMIDAD, en la forma que

aparecen redactadas.

6Q.- PERIODICIDAD DE SESIONES.

Por el Sr. Alcalde se propone para el siguiente periodo de

legislatura, la siguiente propuesta de de periodicidad de las
Sesiones de la Junta Vecinal:

Una Sesión ordinaria al menos trimestral. y las sesiones

extraordinarias que se precisen.
Se aprueba por UNANIMIDAD. la propuesta del Sr. Alcalde.

7Q. - NOMBRAMIENTO DE LOS REPRESENTANTES DE LA ENTIDAD LOCAL

MENOR EN ORGANOS COLEGIADOS.

Alcalde se hace

representantes de
siguiente propuesta de
Corporación en Organos

Por el Sr.
nombramiento de
Colegiados:

Representantes en la Mancomunidad de Aguas de Montijo y

Comarca: Don Carlos Rodríguez Moreno y Don Francisco Javier

Moreno Sánchez.

Representante en el Consejo Escolar: Doña Manuela Tena

Castelló.
Representante en la Comisión de Acción Social: Don Antonio

Mira Gudiño.
Se aprueba por UNANIMIDAD. dicha propuesta

la
la

8Q.- INFORMACION SOBRE NOMBRAMIENTOS DE TENIENTES DE

ALCALD�, TESORERO Y DELEGACIONES.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta de los siguientes
nombramientos:

• Primer Teniente de Alcalde: Don Antonio Mira Gud1ño.

� ; Se�undo Teniente de Alcalde: Doña Manuela Tena Castelló .

..-
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Tercer Teniente de Alcalde: Don Francisco Javier Moreno

Sánchez.
Tesorero: Don Antonio Mira Gudiño.
Vocal Delegado de Juventud, Deportes. Tráfico y Protección

Civil: Don Francisco Javier Moreno Sánchez.
Vocal Delegado de Comercio. Industria. Parques y Jardines,

Empleo, Obras Públicas, Urbanismo, Patrimonio y Agricultura: Don
Antonio Mira Gudiño.

Vocal Delegada
Festejos. Hacienda,
Castelló.

de Cultura. Educación, Acción Social,
Personal y Cementerio: Dona Manuela Tena

9Q.- CONSTITOCION DE LA COMISION INFORMATIVA DE HACIENDA Y
ESPECIAL DE CUENTAS.

A continuación se aprobó por UNANIMIMIDAD, la constitución
de la comisión informativa de hacienda y especial de cuentas,
formando parte de ella todos los miembros de la Junta Vecinal.

10Q.- ENAJENACION HUERTO NQ. 128

Se da cuenta del Pliego de Condiciones para la enajenación
del huerto nQ. 128, de los antiguos Huertos de IRYDA.

Visto dicho Plie�o y considerando adecuado a derecho, la
Junta Vecinal por UNANIMIDAD, le prestó su aprobación.

11Q. - PROPUESTA PWRIANUAL DE INVERSIONES

Se da cuenta de la circular recibida de la Diputación
Provincial de Badajoz, relativa a las inversiones del Plan
Plurianual de Inversiones 1996-1999, de cuyo contenido queda
enterada la Corporación. Y en consonancia con el mismo, y por
UNANIMIDAD. se adopta el siguiente Acuerdo:

Aprobar las inversiones, que en Documento Anexo I. se

especifican para el periodo 1996-1999, a los efectos prevenidos
en el R.D. 665/1990 de 25 de mayo.

Anexo I
Año 1996:
Año 1997:
Año 1998:
Año 1999:

Urbanización calle Torreáguila.
Mejora Red de Abastecimiento 1ª

Mejora Red de Abastecimiento 2ª
Mejora Casa Consistorial.

Fase.
Fase.

12Q.- SOLICITUD DE TERRENOS INSTALACIONES EN FIESTAS.

Se da cuenta de escrito suscrito por D. Antonio Gallardo
Perreño, y dos más por el Que solicita la cesión del rincón de
las Escuelas para poder instalar un Bar en las Fiestas de Agosto.

Se da cuenta de escrito de D. Jesús Carrión Vega, por el que

••• solicita autorización para la instalación de un Bar en la Plaza
� �de España, al lado de la cabina telefónica .

..-
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CLASE B.a CINCO PESETAS

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD. acordó autorizar la
instalación de sendos Bares, pero situados euno en el Rincón de
las Escuelas. y el otro en la Calle Sna José. Debiendo abonar un

precio público por ocupaClon de la vía pública. por un importe
de 5.000 ptas. por día.

13Q.- RUEGOS y PREGUNTAS.

Abierto el turno por la presidencia, nadie quiso hacer uso
de la palabra. por lo que no habiendo más asuntos que tratar, por
la Presidencia se levantó la sesióm siendo las 23,15 horas, y
ordenó extender este acta de todo lo cual, como Secretaria
accidental, certifico

VQ.BQ.
EL '?\�!.<.41j�
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CLASE B.a

Rfa_ACTA6_95

ACTA DE LA SESIóN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 13 DE SEPTIEMBRE DE 1995

Sres_ Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D_Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª_Manuela Tena Castelló
D_ Antonio Mira Gudiño
D_ Fco_Javier Moreno Sánchez
D_ Manuel Sanguino Cabañas

En Barbaño, siendo las 18
horas del 13 de Septiembre de,
1995, previa convocatoria al
efecto, bajo la presidencia del
Sr_ Alcalde Pedáneo, Don Carlos
Rodríguez Moreno, se reunieron
los señores relaciones al mar

gen, en la Casa Consistorial, al
objeto de celebrar Sesión Extra
ordinaria de la Junta Vecinal de
de la Entidad Local Menor de Bar
Baño, con el siguiente Orden del
día:

Secretaria Accidental:
Dª_ Ramona Torrejón Reyes

ORDEN DEL DIA

PUNTO UNICO_- CESION DE TERRENO PARA LA CONSTRUCCION DE
VIVIENDAS DE PROMOCION PUBLICA_-

Se da cuenta del escrito de la Consejería de Obras Públicas
Urbanismo y Medio Ambiente, de la Junta de Extremadura, para la
formalización de los requisitos para la cesión gratuita a dicho
Organismo para la construcción de 10 viviendas de promoción
pública_

Considerando la imperiosa necesidad que supone para los
vecinos de Bar-baño la construcción de viviendas de promoción
pública, y Resultando que esta Entidad Local Menor de Barbaño,
es titular de terrenos apropiados para esta construcción en el
casco urbano de esta localidad_

La Junta Vecinal por mayoría absoluta del número legal de
miembros de la Corporación, ( 4 votos a favor, de los señores
Rodríguez, Tena, Mira y Moreno; ningún voto en contra; y una

abstención del Sr_ Sanguino " aprobó:
••• 1Q_- Ceder gratuitamente a la Junta de Extremadura,
�ejería de Obras Públicas y Transportes, la parcela de terreno
-
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que en plano anexo se especifica de una superficie de 3.476
metros cuadrados, incluida en la finca inscrita en el Registro
de la Propiedad de Mérida num. 2, libro 187, tomo 1.658, finca
num. 13.936. Actualmente prolongación Calle Torreáguila. Con los
siguientes linderos:

Norte: Resto de la Finca Mátriz. ( Prolongación Calle del
Parque ).

Sur: Resto de la Finca Mátriz.
Oeste: Resto de la Finca Mátriz.
Este: Resto de la Finca Mátriz, ( Prolongación calle

Torreáguila ).

2Q.- Condicionar esta Cesión a la construcción por parte de
la Junta de Extremadura de 10 viviendas de promoción pública.

3Q.- Autorizar al Sr. Alcalde Pedáneo Don Carlos Rodríguez
Moreno, o Teniente de Alcalde que legalmente le sustituya para
que firme y suscriba la correspondiente escritura y cuantos
documentos sean necesarios para la formalización de esta cesión.

y no habiendo más asuntos que tratar por la presidencia se
levantó la Sesión siendo las 18,15 horas, y ordenó extender este
Acta, de todo lo cual como Secretaria Accidental certifico.

VQ. BQ.
EL ALCALDE

•••
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Rfa.ACTA7.95

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 6 DE OCTUBRE DE 1995

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Fco. Javier Moreno Sánchez

En Bar-baño , siendo las 21
horas del 6 de Octubre de 1995
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo. Don Carlos Rodríguez
Moreno. se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial. al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asiste .

D. Manuel Sanguino Cabañas

En primer lugar. por el Sr. Alcalde se informa de la

repentina enfermedad del Sr. Alcalde Presidente del Excmo.
Ayuntamiento de Montijo D. Luis Alarcó Carpio. Por la Corporación
local. por UNANIMIDAD. se lamenta lo ocurrido y se desea un

pronto y total restablecimiento del Sr. Alarcó.

1Q. - LECTURA y APROBACION SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESION ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la sesión anterior el
cual es aprobado en su integridad por UNANIMIDAD, sin

modificación alguna.

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES_

No hubo.

3Q_- INFORMACION DE LA ALCALDIA.

Por el Sr. Alcalde se informa una vez más de las gestiones
para el cobro de las aportaciones previstas del Ayuntamiento de

•••
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Montijo, y se propone que las aportaciones sean mensuales, y
solicitar a dicho Ayuntamiento que se convoque a una reunión con
la Comisión de Hacienda de aquel municipio, para aclarar
definitivamente esta cuestión.

4Q_- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS_

URBANISTICAS y DE APERTURA DE

Informadas por el Técnico Municipal las respectivas
solici tudades de Licencias de Obras, la Junta le prestó por
UNANIMIDAD su aprobación a las presentadas por los siguintes
vecinos:

Exp_ nQ 15/95 de D_ Gregorio Sanchez Piñero.
Exp_ nQ 16/95 de D. Juan José Sanabria Sanabria.
Exp. nQ 17/95 de D. Jose Segura Corzo.
Exp. nQ 18/95 de Dª.Leonor Gomez Marquez
EXp. nQ 19/95 de D. José González Corchado_
Exp. nQ 20/95 de D. José Cantero López-
Exp. nQ 21/95 de Dª. Antonia Corchado Batalla.
Exp. nQ 22/95 de D. Ricardo González Mateos.
Se rechaza la licencia Expd. nQ. 23/95 de D. Tomás Suárez

Vargas. hasta que presente el correspondiente Proyecto Técnico.

5Q _

- APROBACION GASTOS E INGRESOS. MESES DE JUNIO ( DEL 17
AL 30 ) Y JULIO 95_

Examinadas por los miembros de la Junta, las hojas de Caja
de los meses de Junio. ( del 17 al 30 ) y Julio 95, se le prestó
su aprobación por UNANIMIDAD. en la forma que aparece redactada.

6Q_- EJECUCION DE LA OBRA NQ_ 19/95 DEL PLAN PROVINCIAL

Por el Sr. Alcalde se informa de la urgente necesidad de
iniciar la obra nQ_ 19/95_, cuya ejecución corresponde a esta
Entidad Local Menor por administración directa.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD. acordó autorizar al Sr.
Alcalde para la contratación de dos oficiales de la construcción
cualificados para la ejecución de la obra. Y los peones que sean
necesarios por la orden la lista de empleo y con duración del
contrato de 15 días.

7Q _

- INFORME SOBRE AMPLIACION DE LAS PLAZAS AUTORIZADAS DEL
TAXISTA D. JOSE CANTERO LOPEZ_

Se da cuenta de la petición verbal del taxista D. José
Cantero López, del municipio de Montijo, pero con domicilio en

esta localidad, para la ampliación de su autorización para
transporte de 9 personas .
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CLASE 8.a

Considerando que este
los habitantes de esta

UNANIMIDAD, aprobó emitir

servicio público es muy necesario para
localidad. La Junta Vecinal por

informe favorable a esta ampliación.

8Q.- RENOVACION APROVECHAMIENTO MASA COMON

Se da cuenta de escrito de D. Juan Guzman Gragera,
arrendatario de la masa común sita al polígono 13 parcela 16,
por el que debido a las adversas condiciones climatológicas,
solicita la renovación de este contrato por otro periodo de tres

anos, y con las mismas clausulas que el anterior.
Considerando que efectivamsnte debido a la pertinaz sequía,

los aprovechamientos de esta finca, han estado muy por debajo de
un rendimiento normal.

La Junta Vecinal. por UNANIMIDAD, acordó renovar dicho
contrato administrativo por un nuevo periodo de tres anos, con

una modificación anual del importe de la renta según el IPC.

9Q.- ACUERDO SOBRE DESVIACION DE DESAGüE DE CONFEDERACION
HIDROGRAFICA DEL GUADIANA

Por el Sr. Alcalde se informa del Proyecto de obras de
desvío del Arroyo Cabrillas a su paso por la Zona de Influencia
de Barbano. Y que dicha obra es totalmente perjudicial para los
intereses de esta Entidad Local Menor, por atravesar la zona

industrial. No habiendo comunicado nada el Ayuntamiento de
Montijo.

Igualmente informa que se ya se ha mandado un escrito a la
Confederación Hidrográfica del Guadiana, mostrando la oposición
a este proyecto, y se ha solicitado una entrevista con el
Presidente de dicha Confederación para este asunto.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acuerda rechazar totalmente
este proyecto por ser claramente perjudicial para los intereses
de esta Comunidad, y por no haber sido notificada esta Entidad
Local Menor de este Proyecto que atraviesa su zona de influencia.

10Q.- SUBVENCION FUTBOL-SALA.

Se da cuenta de la solicitud de subvención presentada por
el Equipo de Futbol Sala de Barbano. para poder realizar la
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inscripc�on en el Campeonato de este deporte, de
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó

subvenc�ón para estos fines de 20.000 ptas.

Montijo.
conceder una

11Q.- EJECUCION OBRA DEL COLEGIO PUBLICO

Se da cuenta del Expediente de la obra subvencionada por la
Consejería de Educación y Juventud. en el que el Sr. Arquitecto
Técnico ha informado sobre las unidades de obras que se pueden
realizar con el presupuesto de la subvención.

Se aprueba por UNANIMIDAD. realizar las unidades de obra
siguientes:

Reja de puerta de entrada.
Porche en patio.
Igualmente se aprueba la contratación de la obra por el

procedimiento negociado solicitando ofertas a tres empresas
capacitadas para la realización de la misma.

12Q.- CALENDARIO LABORAL PARA 1996.

Visto el escrito de la Consejería de Presidencia y Trabajo,
para la elaboración del Calendario Laboral para el año 1996. tras
debate se aprueba por UNANIMIDAD. declarar como días festivos
para 1996, en esta localidad las siguientes fechas:

15 de Mayo.
2 de Agosto.

13Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Abierto el turno por la presidencia, se le concedió la
palabra al vocal Sr. Moreno el cual expresó que hacían falta
papeleras y señales de tráfico en algunas calles. El Sr. Alcalde
se da por enterado.

No queriendo hacer uso de la palabra nigún otro vocal. por
el Sr. Alcalde se levantó la sesión siendo las 22,15 horas. y
ordenó levantar este acta de todo lo cual como Secretaria
Accidental certifico .
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Rfa. ACTA8. 95

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 11 DE NOVIEMBRE DE 1995

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Fco. Javier Moreno Sánchez

En Barbaño, siendo las 19,30
horas del 11 de Noviembre de 1995
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el siguiente Orden
del día:

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asiste
D. Manuel Sanguino Cabartas

1Q. - LECTURA y APROBACION SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESION ANTERIOR.

Se da ectura al borrador del acta de la seS10n anterior el
cual es aprobado en sU integridad por UNANIMIDAD, sin
modificación alguna.

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

No hubo.

3Q.- INFORMACION DE LA ALCALDIA.

Por el Sr. Alcalde se informa que por parte del Ayuntamiento
de Montijo se ha realizado una entrega a cuenta de 1.500.000
ptas. y que tiene prevista una reunión con los responsables de
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aquel Ayuntamiento para el proximo miercoles a efectos de
resolver las liquidaciones pendientes.

Por el Sr. Alcalde se informa de que habiendo realizado una
visita al Director General Urbanismo y Vivienda. le ha comunicado
que no hay prevista la construcción de ninguna vivienda social
para Barbaño. aunque el anterior Director General se había
comprometido a la construcción este año de viviendas sociales en
nuestra localidad. y que dado que este nuevo Director no se
asumen los compromisos del anterior, ha solicítado audiencia al
Excmo. Sr. Presidente de la Junta de Extremadura y al Presidente
de la Diputación Provincial.

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANISTICAS y DE APERTURA DE

Informadas por el Técnico Municipal las respectivas
solici tudes de Licencias de Obras. la Junta le prestó por
UNANIMIDAD su aprobación a las presentadas por los siguientes
señores:

Exp. nQ 23/95 de D. Rafael QUijada García.
Exp. nQ 24/95 de D.' Domingo Gragera GÓmez.
Se rechaza la licencia Exp. nQ 25/95 de D. Manuel Valencia

Rufian. hasta que presente el correspondiente Proyecto Técnico.

5Q.- APROBACION GASTOS E INGRESOS, MESES DE AGOSTO Y
SEPTIEMBRE .

Examinadas por los miembros de la Junta, las hojas de Caja
de los meses de Agosto y Septiembre, se le prestó su aprobación
por UNANIMIDAD. en la forma que aparecen redactadas.

6Q.- CONTRATACION LIMPIADORAS.

Se da cuenta de las Bases para la contratación de
Limpiadoras para la limpieza general. mantenimiento y
conservac�on de todos los Edificios Municipales.

y considerando la no necesaria cualificación especial para
este trabajo, se realizará una bolsa-relación de trabaja,
mediante sorteo público, de todas aquellas aspirantes que se
presenten hasta el día 17 de Noviembre, a esta contratacion, que
será de tres meses. de contrato a tiempo parcial de media
jornada. y rotativo por orden de lista. La duración de esta bolsa
de trabajo será de 4 anos. Siendo los requisitos de las
aspirantes los siguientes:
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1.- Ser mayor de 18 años y menor de 55 años.
2.- No padecer enfermedad o defecto físico que impida el

desempelo de las funciones correspondientes.
3.- Estar inscrito en el Inem como demandante de Empleo.

Se aprueba por UNANIMIDAD.

'79.- OBRA PER 2/95

Se da cuenta de escrito de la Comisión Provincial de
Planificación y Coordinación de Inversiones. por el que se
concede a esta Entidad Local Menor. una reserva de crédito de
600.000 pesetas. destinadas a subvencionar mano de obra a emplear
en obras y servicios del Plan de Empleo Rural.

Visto el Proyecto presentado por el Argui tecto Técnico
Municipal Don Francisco García Blázquez. de la obra denominada
"SANEAMIENTO DE ACERADOS DE LA CIRIO y CTRA. LOBON , por un
importe total de 869.545 ptas.

Considerando que esta obra incluye actuaciones tendentes a
la creación de infraestructuras generadoras de actividades
económicas.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó aprobar dicha obra
con la siguiente financiación:

Mano de obra: ..
Subvención INEN � . .

Aportación municipal:

525.000 ptas.:
500.000 ptas.
25.000 ptas.

Materiales:. . . . ..... 344.545 ptas.:
Subveción Junta de Extremadura: .150.000 ptas.
Aportación municipal: ..... 194.545 ptas.

TOTAL 869.545 ptas .
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8Q.- RESTRUCTURACION PARCELACION C/RONDA NORTE y OFERTA DE
SUBASTA.

Por el Sr. Alcalde se informa que tras la subasta pública
por varias veces. de los solares para la construcción de
viviendas de la calle /Ronda Norte. no se han presentado ninguna
oferta para la adquisición del solar nQ. 7 C, por lo que somete
a la aprobación de la Junta Vecinal, la restructuracion de estos
solares según el plano adjunto elaborado por el Arquitecto
Técnico municipal del que resulta una partición del solar 7 C.
en dos parcelas:

al de 53.36 m2
b) de 286.64 m2.
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD. aprobó esta restructuración

asi como la oferta de venta mediante subasta. con un precio de
salida de 500 ptas. m2. de la parcela al de dicho solar 7 C, de
53.36 m2 a los propietarios colindantes de las fincas nQ. 1 de
D. Manuel Valencia Rufián y nQ. 3 de D. Francisco Alvarez
Gragera. de la calle Ronda Oeste.

El Adjudicatario de la venta habrá de cumplir los requisitos
establecedidos en el Pliego de Condiciones aprobado por esta
Junta Vecinal en Sesión celebrada el día 11 de Noviembre de 1994.

9Q. CUENTA GENERAL DE 1994.

10Q.- APROBACIóN PRESUPUES1� ORDINARIO 1.995

Por el Sr. Alcalde se dice que se va a proceder al examen
de las Cuentas del Presupuesto correspondiente al ejercicio de
1994.

Resultando que dichas Cuentas están rendidas en módelos
reglamentarios y debidamente justificadas: después de amplia
información sobre las mismas y contestadas a todas las
explicaciones solicitadas por los señores concurrentes, fueron
aprobadas de forma provisional, por UNANIMIDAD. así como su
exposición al público por el periodo de quince días y ocho más,
a efectos de presentación de reclamaciones. reparos u
observaciones. Transcurrido este periodo, de no existir alegación
alguna se entederán definitivamente aprobadas.

Se advierte a los señores asistentes que. de acuerdo con el
articulo 204 de la Ley 39/88. Reguladora de las Haciendas
Locales, en todo caso. quedan sometidas a la fiscalización
externa del Tribunal de Cuentas. Todo ello sin menoscabo de las
facultades que en materia de fiscalización externa de las
Entidades Locales tenga atribuidas la Comunidad Autónoma.

Acto seguido por el Sr. Presidente se dio cuenta del
Presupuesto Ordinario para 1995. así como la Plantilla de Puestos
de Trabajo .
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Leidos cada unos de los créditos y estados de ingresos y de
gastos del presupuesto, así como las Bases de ejecución. yhallandolas conformes con las obligaciones y los recursos que se
establecen. la Corporación por UNANIMIDAD, acuerda:

1Q. - Aprobar inicialmente el Presupuesto Ordinario para1995. así como la Plantilla de Personal, cuyo resumen a nivel de
capítulos es el siguiente:

INGRESOS

Capítulos Pesetas

1
2
4
5
6
7

Impuestos Directos: ....

Tasas y Otros Ingresos: ..

Transferencias Corrientes:
Ingresos Patrimoniales: . .

Enajenación Inversiones Reales:
Transferencias de Capital:

5.275.000
4.947.856
7.600.000
1.300.000
1. 700.000
7.030.000

------------

TOTALES INGRESOS: 27.852.856

GASTOS

Capítulos Pesetas

1
2
4
6

Gastos de Personal: ....

Gastos de Bienes Corrientes
Transferencias Corrientes:
Inversiones Reales: ...

y de Serv:
8.395.259
9.350.000

500.000
9.607.597

TOTALES GASTOS: 27.852.856

2Q. - Exponer al público por plazo de quince días, el
presente Presupuesto, previo anuncio en el Boletín Oficial de la
Provincia, y en el Tablón de anuncios de la Corporación, a
efectos de reclamaciones.

3Q.- Elevar a definitiva la presente aprobación. en el caso
de que durante el plazo de exposic�on antes dicho no se
presentara alegación o reclamación alguna .
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11Q_- ADJUDICACION OBRA COLEGIO TORREAGUILA

Se da cuenta de la propuesta de adjudicación del expediente
de contratación por el procedimiento negociado de la obra de

reparaClon del Colegio Torreaguila, subvencionada por la
Consejeria de Educación y Juventud, de la Junta de Extremadura.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó adjudicar dicha obra
a la empresa Antonio Cabañas Pajuelo, por ser su oferta la más
económica de las presentadas, por importe de 467.479 ptas. IVA
incluido.

12Q_- RUEGOS y PREGUNTAS.

Abierto el turno por la Presidencia nadie quiso hacer uso

de la palabra.

y no habiendo más asuntos que tratar por el Sr. Alcalde se

levantó la sesión siendo las 20,15 horas, y ordenó levantar este
acta de todo lo cual como Secretaria Accidental certifico.

VQ.
EL
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Rfa.ACTA9.95

AerA DE LA SESIóN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 2 DE DICIEMBRE DE 1995

CON CARACTER URGENTE

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodr�guez Horeno
Vocales:
Dª.Hanuela Tena Castelló
D. Fco. Javier Horeno Sácnhez

En Barbaño. siendo �as 20,30
horas del 2 de Dic�embre de !895
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo. Don Carlos Rodr�guez
Moreno. se reunieron los rela
cionados a , margen en ... a Caea Con
sistorial. a... bj�to de oelebrar
esi6n Extraordinaria d �a unta

Vecinal de _a EntidaJ Loca Menor
d Bar-baño , con e I siguiEnt .. Orden
del dta:

Secretaria Accidental:
Da. Ramona T rre�6n Reyes

No asiete :

D. �anu �angu�o Cabanas
D. An oni ira 'udiño

APRECIACION PREVIA DE LA URGENCIA

En primer lugar por el �r. A ... ca ... de se expli�an las razoné o

q'le han motivado la convocatoria urgente de la Sesión.
Apreciada por -'NANIMIDA:' la urgencia de la Sesión, de de ...

Sr. Alcalde se orderS dar comienzo a ... a sesión.

1Q. APROBACION OBRA DEL PLAN DE EMPLEO RURAL nQ 3/95

Se da cuenta de escrito de la Comision Provincial de
Planificación y Coordinación de Inversiones. por e� que se

concede a esta Entidad Local Henor. una res�rva de crédito d�
280.000 pesetas. destinadas a s rbve nc a oriar- mano de obra a "IT'.plea�·
en oor s y servicios del P ... an ue Empleo Rura�.

Viste e., Proyecto pr-er.er.tiado por el Argui tecto Técnico
Municipal Don Francisco García Blázquez, de la obra denominada
"PAVIMENTACION ACERADOS CALLE"; RONDA NORTE Y VASCO NUOEZ . por
un importe total de 507.602 pta�.

Considerando que esta obra incluye actuaciones tendentes a

la creacion de infraestructuras aerier-ador-e æ de actividades
�Cln6micas .
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�a eunta Vecinak ror l.AN_MIDAD, acord aprobar dicha obra

cen �a siguiente fina��i��i-n:

Md.no de obra:.
Subvención INEN :

Aportación muni�ipal:

�oo . 000 ptas.:
280.000 ptas.
20.000 ptas.

Materiales:. . . �07.602 ptas.:
Subv'ciJn Junta e Extremadura:.84.0 ptac.
Aportación municipak:. . 123.60¿ ptas.

TOTAL 5l1.602 ptas.

y no habiendó mas asuntos que tratar por e� Sr. Akcalde se

levantó la sesión siendo las 20.50 horas, y ordenó levantar este

acta de todo ka cuaÁ como Secretar1a Accidental certifico .
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Rfa.ACTA10.95

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 29 DE DICIEMBRE DE 1995

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.CarIoa Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Feo. Javier Moreno Sánchez

En Barbano, siendo las 21,00
horas del 29 de Diciembre de 1995
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesion Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Bar-baño , con el siguiente Orden
del día:

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asiste

D. Manuel Sanguino Cabañas

Antes del inicio de la Sesión, por el Sr. Alcalde se informa
del reciente fallecimiento de Dª. Micaela Viana Carrasco. Se
aprueba por UNANIMIDAD, envíar a su familia un séntido pésame en

nombre de la Corporación.

rs. - LECTURA Y APROBACION SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESION ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la sesión anterior el
cual es aprobado en su integridad por UNANIMIDAD, sin

modificación alguna.

2Q. - CORRESPONDENCIA DE INTERES.

No hubo .
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3Q.- INFORMACION DE LA ALCALDIA.

Por el Sr. Alcalde se informa de que ya se ha conseguido que

venga regularmente un dia a la semana a Barbaño, una Asistente
Social. del Servicio Social de Base. y que una de las primeras
actividades que se van a desarrollar es un curso de manualidades

dirigido a personas mayores.

Igualmente se informa de Plan del Programa Operativo Local,
de Diputación provincial para el próximo cuatrienio.

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANISTICAS y DE APERTURA

Informadas por el Técnico Municipal las respectivas
solicitudes de Licencias de Obras, la Junta le prestó por
UNANIMIDAD su aprobación a las presentadas por los siguientes
señores:

Exp. nQ 25/95 de D. Fernando Rubiales Pérez.
Exp. nQ 26/95 de D. Juan Carlos Sánchez Rodríguez
Exp. nQ 27/95 de D. Antonio Mira Gudiño
Exp. nQ 28/95 de D. Jose Joaquin Abril Camero
Exp. nQ 29/95 de D. Julio Camero García
Exp. nQ 30/95 de D. Tomás Suarez Vargas que ha presentado

el correspondiente Proyecto Técnico.
Se rechaza la licencia Exp. nQ 31/95 de D. Juan Antonio

Ventura García. hasta que presente el correspondiente Proyecto
Técnico.

5Q.- APROBACION GASTOS E INGRESOS, MESES DE OCTUBRE Y
NOVIEMBRE.

Examinadas por los miembros de la Junta, las hojas de Caja
de los meses de Octubre y Noviembre, se le prestó su aprobación
por UNANIMIDAD, en la forma que aparecen redactadas.

6Q.- ADJUDICACION DEFINITIVA VENTA SOLAR RONDA NORTE.

Se da cuenta de la subasta celebrada en cumplimiento del
Acuerdo de esta Junta Vecinal de 11 de Noviembre de 1995, por la

que se adjudicó de remate, la venta de la parcela al del solar
7C de la Ronda Norte, de 53,36 m2, al único licitador que ha

presentado plica, Don Manual Valencia Rufián, por un precio de
28.000 ptas. por dicha parcela.

La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, que supone la mayoría
absoluta del número legal de miembros aprobó dicho acto de
subasta, y en su virtud adjudicó definitivamente la venta de
dicha parcela a D. Manuel Valencia Rufián, en 28.000 ptas .
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7Q. - APROBACION DE LA ORDENANZA FISCAL REGULADORA DE LA TASA
DE EXPEDICION DE DOCUMENTOS ADMINISTRATIVOS. y MODIFICACION DE
ORDENANZAS FISCALES.

Se da cuenta del Expediente de Aprobación de la Ordenanza
fical reguladora de la tasa de expedición de documentos
administrativos, así como del de modificación de las siguientes
ordenanzas:

Tras debate se acuerda por UNANIMIDAD que supone la mayoría
absoluta del número legal de miembros de la Corporación:

1Q. - Aprobar provisionalmente la Ordenanza Fiscal Reguladora
de la Tasa de Expedición de documentos administrativos, con el
siguiente Anexo:

Tarifas:

Expedicion de fotocopias en A-4: 15 ptas.
Expedición de fotocopias en A-3: 25 ptas.
Expedición de un Fax, dentro de la provincia: 200 ptas/folio
Expedición de un Fax. fuera de la provincia: 500 ptas/folio
Expedición de Autorización de matanzas domiciliarias: 300

ptas./cabeza de ganado porcino.
Expedición de compulsas de documentos: 50 ptas./ unidad

2Q.- Aprobar provisionalmente la modificación de las
siguientes Ordenanzas Fiscales:

Precio público de suministro de agua:
Tarifa:
Cuota fija: 350 ptas. / mes. por abonado.
Cuota variable.: 45 ptas. por metro cúbico. Lectura

bimestral.
Cuota variable en caso averia del contador:
1ª revisión bimestral: Se impondrá la cuota mayor de entre

los seis bimestres inmediatamente anteriores, siendo el mínimo
la correspondiente a 40 metros cúbicos/bimestre.

2ª revisión bimestral: Se impodrá una cuota correspondiente
al duplo de la anterior.

3ª revisión bimestral: Se impodrá una cuota correspondiente
al triplo de la 1ª revisión.

Alta o transmisión de abonado: 5.000 ptas.
Alta o transmisión de abonado después de siete días dado de

baja: 25.000 ptas .
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Tasa de Recogida domiciliaria de basuras:
Tarifa:
Viviendas familiares, 3.400 ptas.
Locales comerciales e industriales: 4.875 ptas.

Tasa de Alcantarillado:
Cuota tributaria: 1.500 ptas.

Tasa de Cementerio:
Venta y concesión a perpetuidad de nichos a Empresas que se

dediquen la actividad funeraria o de seguros y reaseguros, sean

personas físicas o jurídicas: 45.000 ptas. por nicho.
Venta y concesión a perpetuidad de nichos a particulares:

27.000 ptas.

Tasa de licencias urbanisticas:
Tarifa:
4 % de valor de ejecución material

3Q .

- Exponer
periodo de treinta

presentado ninguna
aprobado .

•

al público el presente expediente por un

días, transcurridos los cuales sin haberse
reclamación, se considerará definitivamente

as. - REGULACION DE LAS APORTACIONES DEL AYUNTAMIENTO DE
MONTIJO y LIQUIDACIONES DE EJERCICIOS ANTERIORES

Por el Sr. Alcalde se informa que después de intensas
gestiones con el Ayuntamiento de Montijo. por el Pleno de dicha
Corporación se ha adoptado el pasado día 30 de Noviembre de 1995,
el siguiente acuerdo:

« LIQUIDACIóN BARBA�O:
Se da lectura a dictamen emitido por la Comisión Municipal

Informativa de Hacienda celebrada el día 23 de noviembre que,
literalmente, dice lo siguiente:

"Se encuentra presente en la ses�on el Alcalde Pedáneo de
la Ent idad Local D. Car los RODRIGUEZ MORENO y, tras ampl io
estudio de esta cuestión con el fin de zanjar la controversia
mantenida durante los últimos años con respecto a la
liquidaciones de los derechos de la misma, y sentar las bases
para clarificar esta cuestión en el futuro, la Comisión, por
unanimidad, propone al Pleno la adopción del acuerdo por el cual:

l.-Participación en ingresos no individualizados:
La participación de la Entidad Local Menor de Barbaño en los

ingresos municipales que le correspondan en el ejercicio de 1.996
y sucesivos mientras este acuerdo no sea rectificado, se efectúe
en base a los siguientes parámetros:
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a) Participación
Proporcional al número

b ) Participación
número de habitantes.

c) IBI Rústica: Proporcional al valor catastral de las
fincas enclavadas en su área de influencia.

d) Impuesto sobre actividades económicas (y licencia fiscal
en Ejecutiva): Proporcional al número de habitantes.

e) Ingresos telefónica: Proporcional al número
habitantes.

en el Fondo Nacional
de habitantes.
en el Fondo Regional:

de Cooperación:

Proporcional al

de

2.-Liquidaciones eiercicios anteriores:

Se propone al Pleno considerar como derechos definitivos de
la Entidad Local durante los ejercicios de 1.991 a 1.995, ambos
inclusive, las cantidades presupuestadas como aportación a

Barbaño en los presupuestos correspondientes.
Para la efectividad de este último acuerdo, se precisará la

previa aceptación por el representante de la Entidad Local.

3.-Abono deuda vigente:
Tras cuantificar el importe de la deuda contraída por este

Ayuntamiento con la Entidad Local Menor citada, con referencia
al 31-12-95, el Ayuntamiento de Montijo se obliga a su abono:

a) Si se formaliza el préstamo en tramitación, por importe
de 105.000.000 Ptas. el importe de la duda referida se abonará
en su integridad dentro de los diez dias siguientes al ingreso
de esta cantidad en la cuenta del Ayuntamiento.

b ) En supuesto contrario mediante entregas mensuales a

partir de enero 96, a razón de la dozava parte de la misma, de
manera que al 31.12.96 quede totalmente saldada la deuda
contraída.

4.- Entregas a cuenta:
Durante el ejercicio de 1.996 y sucesivos, mientras este

acuerdo continúe vigente. el Ayuntamiento de Montijo se obliga
al ingreso a la Entidad Local Menor de la dozava parte de la
cantidad presupuestada, como aportación a Barbaño, en cada uno

•••
--;; !:'
-

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ



de dichos presupuestos. entre los dias 20 a 30 de cada uno de los
meses de enero a diciembre de cada ejercicio, efectuándose
liquidación de la aportacion anual del ejercicio anterior, por
lo que respecta a los ingresos derivados del Fondo Nacional de
Cooperación, Fondo Regional, I.B.I., Rústica y Urbana e I.A.E.,
una vez se efectúe la liquidación definitiva de los dos primeros
por parte del Ministerio de Economia y Hacienda y Junta de
Extremadura. respectivamente, y del Organismo Autónomo de
Recaudación por los restantes, efectuándose el ingreso o

deducción de las cantidades que resulten a favor o en contra.

respectivamente de la Entidad Local, dentro del mes siguiente a

la aprobación de esta liquidación.

5.-ConsignaciÓn presupuestaria:
Para determinar la cantidad a presupuestar como aportación

a Barbaño en cada uno de los presupuestos de 1.996 y sucesivos,
se citará al Alcalde Pedáneo de la misma para su presencia en la
Comisión donde se haya de dictaminar el proyecto de presupuesto
correspondientes.

Con independencia de lo anterior, se da cuenta de la

liquidación efectuada al 31.12.95, aplicando los criterios
anteriores de donde se desprende que el débito contraído por esta

Corporación con la Entidad Local a dicha fecha asciende a

8.663.554 Ptas.

Por Secretaría se señala que remitido el dictamen y

liquidación anteriores a la Entidad Local, por el Alcalde Pedáneo
de la misma se ha prestado conformidad telefónica.

La Corporación acuerda por unanimidad prestar aprobación a

este dictamen y liquidación. »

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD,
absoluta del número legal de miembros

prestó su aprobación a este Acuerdo.

que supone la mayoría
de la Corporación, le

9Q .

- RUEGOS Y PREGUNTAS_

Abierto el turno por la Presidencia nadie qUiso hacer uso

de la palabra.

y no habiendo más asuntos que tratar por el Sr. Alcalde se

levantó la sesión siendo las 21,40 horas, y ordenó levantar este
acta de todo lo cual como Secretaria Accidental certifico.

VQ. BQ.
EL ALCALDE
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Rfa.ACTAL96

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 24 DE FEBRERO DE 1996

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Feo. Javier Moreno Sánchoz

En Bar-baño , siendo las 20
hor-ae del 24 de Febrero de .996
previa convocatc.ria a-i efecto y
bajo la t-residencia del Sr. Al.ca Lde
Pedáneo, Don Carlos Rodr Lguc-z
Moreno. se reunieron loa r-e La
cionados al margen en la Casa Con
sistorial. al objeto de nelebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asiate
D. Manuel Sanguino Cabañas

12. LECTURA y APROBACION SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESION ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la seSl.on anterior el
cual es aprobado en su integridad por UNANIMIDAD, sin
modificación alguna.

22.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

No hubo .
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3Q.- INFORMACION DE LA ALCALDIA.

Por el 3r. Alcalde se informa de la reunión mantenida con

el actual Sr. Presidente de la Diputación Provincial. que
anteriormente ocupó el puesto de Director Genera. de la Vivienda
en la Junta de Extremadura. Y preguntado sobre el compromiso �ue
en su día contrajo con esta Alcaldía, manifestó que él ya ne

podía responder de este compromiso al no ocupar ese puesto. Por
lo que se le ha pedido audiencia al Excmo. Sr. Presidente de la
JunTa de Extremadura, para mantener e. compromiso de la
construcción de viviendas sociales en Barbaño.

Informa de la -mt r- vista mantenida con el Sr. Director Gral.
de Promoción Educativa para pedirle �xplicaciones por anulación
este año del módulo de alfabetización de adultos. Y en el que s

le informó que ahora hay otros criterios de concesión de estos
módulos.

Informa de la instalación de varias señales de tráfico en

el casco urbano, para una mejor regulación del tráfico rodado.

Informa de la entrevista mantenida con 108 responsables de
la Confederación Hidrográfica del Guadiana. para la limpiez3 de
los márgenes de la carretera; asi como de la paralización de la
obra de desagüe de la Cabrilla, debido al recurso interpuesto por
esta Entidad Local Menor contra dicho proyecto.

Informa de su asistencia a las Comisiones Informativas de
Hacienda del Excmo. Ayuntamiento de Montijo, en los puntos
referentes a las aportaciones de dicho Ayuntamiento a esta
Entidad Local, consiguiendo subir las entregas Il cuenta anuales,
de los 9.000.000 ptas. iniciales a 15.000.000 ptas

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANISTICAS DE DEy APERTURA

Informadas por el
solici tudes de Licencias
UNANIMIDAD su aprobación

Técnico Municipal las respectivas
de Obras. la Junta le prestó por

a las presentadas por los siguintes
vecinos:

Exp. nQ 1/96 de D. Juan Martín Jímenez.

Exp. nQ 2/96 de Dª. Ana Gómez Deopino.
Exp. nQ 3/96 de D. Jase Luis León Muñoz.

Exp. nQ 4/96 de Dª. Mª del Carmen Parreño Recio.
EXp. nQ 5/96 de D. Francisco Tena Castelló.
Exp. nQ 6/96 de D. José Navarro Broncano.
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5Q, APROBACION GASTOS E INGRESOS, MES DE DICIEMBRE 1995.

Examinadas por los miembros de la Junta, las hojas de Caja
del mes de Diciembre de 1995 se le prestó su aprobación por
UNANIMIDAD, en la forma que aparece. redactada.

6Q, - APROBACION CONSIGNACION PRESUPUESTARIA DE LA APORTACION
DEL AYUNTAMIENTO DE MONTIJO A LA ENTIDAD LOCAL MENOR DE BARBA.QO,

Se da cuenta de fax remitido por el Excmo, Ayuntamiento �e

Montijo por el que se an for-me del Acuerdo de la Comisión
Informativa Municipal de Hacienda y Patrimonio de aquel
Municipio, por el que se aprueba la aportación presupuestar�a a

la Entidad Local Menor de Barbaño, para 1996, que asciende a un

total de 15,877.535 ptas.
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD le presta su aprobación.

7Q. - RENUNCIA DE CONTRATO DE APROVECHAMIENTO DE HUERTO y
NUEVA SUBASTA,

Se da cuenta de escrito de D. José Luis Barrena Silva, por
el que presenta renuncia a su contrato de aprovechamiento del
huerto num, 16 de la Finca La Alameda.

Se aprueba por UNANIMIDAD, aceptar esta renuncia y sacar a

publica subasta de nuevo este contrato, con las mismas

condiciones del Pliego ant.er-í or-, excluyendo a los que hayan
renunciado al aprovechamient ... de este huerto.

8Q,- PLAN LOCAL DE DIPUTACION PROVINCIAL 1996 99

Sp. da cuenta de la circular recibida de la Diputación,
relativa al Plan Local 1996-1999, de cuyo contenido quedó
enterada la Corporación y en consonancia con el mismo, se acuerda

aprobar las inversiones cuya tipología se especifica en el

impreso 96/2 adjunto, para el cuatrienio 1996-1999.

Aprobandose para 1998, la obra de instalaciones deport.ivas,

••r¡¡r importe de 3.100.000 ptas .
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9Q.- OBRA DE CONSTRUCCION DE 21 NICHOS EN EL CEMENTERIO
MUNICIPAL.

Se aprueba por UNANIMIDAD, y por razones de urgencia el
pliego de condiciones para la conæ t.r-ucc

í

ón de 21 nichos en el
cementerio municipal, para su contratación por subasta.

9Q. BIS. (PUNTO INCWIDO POR LA VIA DE URGENCIA) CONVENIO
PARA LA APLICACION DEL DECRETO 11/96 DE AUTOPROMOCION DE
VIVIENDAS

Por el Sr. Alcalde se solicita la inclusi6n de este punto
en el orden de ... día por .a vía de urgencia. Apreciada por
UNANIMIDAD, la urgencia de su rden se procedió a continuar con
dicho punto del día:

Se da cuenta de la posibilidad de suscribir un nonvenio con
la Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Junta de
Ext r-emadur-a para la apli 'ación del Decreto 11/96 de 6 de Febrero,
por el que se regulan las ayudas para la Autopromoción de
Viviendas.

Considerando de interés para la prolllocion de vivi nJa3 en
Barbaño.

La Junta Vecinal per UNANIMIDAi', aprobó suscri.1.:Jir este
Convenio Interadlllinistrativo, y su en virtud la rebaja en un
cincuenta por ciento de la tasa de licencia urbanística.

10Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Abierto el turno por la presidencia nadie luiso hacer uso
de la palabra, y por el Sr. Alcalde se levantó la sesión siendo
las 21,00 horas, y ordenó levantar este acta d todo lo cual como
Secretaria Accidental certifico .
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ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 30 DE MARZO DE 1996

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodr�guez Mor no

Vocales.
D!L Man'leLa ':'E'nc CaereLl
D. Antonio Mira Gudino
�. Feo. uav�er Mor�no Sanchez

En Barbano. sien�o las 20
horas dei 3 de Marzo de �996
previa convocatoria a� efecto y
ba.ie la ""resLienc�a de , Sr. A.calde
Pedaneo. �on Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron I s re la
cionados al margen n la Casa C n

slet r�al. a� bJet de ce_ébrar
S sion rdinar�a de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbano. con el Siguiente Or n

del ,j�a:
enfermedad de su espo�a )

29. CORRESPONDENCIA DE INTh'RES.

Secretaria Accidental:
�a. R mona lorrejcp R y�cl

No asiate :

D. Manue.!. Sar.guino Cabanas
( Disculpa su asistencia por

En primer lugar y a propu� ta de. Sr. Alcalde se a'uerda por

UNANIMIDAD, enviar un pésame a la �amilla de D. Manue� Sierra
Contador, recientemente ta .ecido.

1Q. LECTURA y APROBACION SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL AG'TA

DE LA SESION ANTERIOR.

b da .ectura a. borrador del ac a de la sesi6n anterior el
cual s aprooado en su int gridad por UNANIMIDAD. Jin

modificaci6n alguna

No hubo .
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3Q_- INFORMACION DE � A�CALDIA_

Por e_,_ Sr_ Alea
de Montijo ha comen ado
a Posta En'�da� Loe

se nfvrm3 ie qu el Ex mo_ Ayuntamiento
a pa ar .ias entregas a cuen a, gue adeuda

4Q_ LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS_

URBANI ST ICAS y DE APERTURA DE

Informadas por e

s::>l ie i tudes de Lac ne a

JNAt.IMIDAD S.l a ro aca on

Tecni�o Munici�al .as respectivas
d bra, a Jun+a le pre. par

las reolentadas );'or 1 s e tgu tnt.e e

vecir

Exp_ n 96 e J an Martin v J.menez.

Exp , nQ 2 9 d L' - Ana G mez Deo l.r... o _

Exp_ n_ 3 96 d ",ose �ui �eón Muñoz_
Exp_ r.l__ 4/96 de ª- M d � Carmen Parreño Recio_
EXp_ nQ Ó 96 de D_ Franc ... sco ena Caste�-,-ó_
Exp_ nQ 6/96 de �- ... osé Navarro Proncano_

5Q_ APROBACION PROYECTO DE LA OBRA 21/1996 DE PAVIMENTACION
E INFRAESTRUCTURA C/TORREAGUILA_

Se da cu nta de .t'royecto
Técr.ico Munic ... pó , D n Fran'isco
P an 3enera. :!_99ti/l 99 an el
PAV �MENTACION E IN!'RAESTRUCT JRA
presu�uesto de 3_0 0_000 ptas_

Se aprueba �or UNANIMIDAD_

presentado par el Argui tecto

García Blazguez de �a obra del
nQ_ 21/1996 (GE) denominada
C/":'ORREAGU_LA EN BA. BA�O. y

6Q _

- BASES PARA LA CONTRATACION INTERlNA DE AUXILIAR DE
BIBLIOTECA

Por el Sr _ Alcalde se in!orma que el actua aux a Lt ar- de
bib�ioteca, se tiene que incorporar al servicio militar, por ... 0

tanto procede contratar a un auxiliar de biblioteca para que
cubra interinamente esta baJa �asta que el actual se reincorpore
a au puesto_

Se aprueban por :JNANIMIDAD, las basea para a contratación
interina de un auxi:ia� de b�bl�oteca en -,-as mismas condiciones
que ... actual, �ara cubrir interinamente esta baja_

7Q_ RUEGOS Y PREGUNTAS_

Abierto el turno pOr" la presidenc�a nadie ui_::l hacer ..ISO

de a palabra, y por 1 Sr_ Alcalde se levanto la sesión siendo
aS �O, 25 horas, y ordenó levantar este aC'ta d todo lo cua ; como

Sec 'e aria Accidental certifico _

__
-

__
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CLASE B.a CINCO PESETAS

Rfa. ACTA3. 96

ACTA DE LA SESIóN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 24 DE ABRIL DE 1996

Sres_ Asistentes:
Alcalde Pedaneo
D_ Carla Rodr�guez Ho'" n,

Vocales:
Dª_ Manuela Tena Cas elI
D. Feo Javier Moreno �ánchez

�n Barbano, siendo �as 18.JO
horas del día 24 de Abri� de 1996
previa e nvocatoria al efecto, y
uajo la pres�den�.a d 1 Sr. A cal
de p 1án�0. Don Carlos Rodríguez
Moreno. se reunieron �os reJ.a

cionados al margen en la ('asa Con
sistorial, a objet d celebrar
Sesión Extraordinaria de la uun

ta Vecinal de J.a Entidad Local
Heno'" de Barbano. bajo el s,¡,guien
te Orden del día:

Secretaria Accidental:
�ª. Ramona Torrejón Reyes

No asiste :

�. Manuel Sanguino �abanas
D. Antonio Mira Gudino

1Q _ APROBACION DE INVERSIONES DE LAS OBRAS DEL PLAN GENERAL
PARA LA ANUALIDAD 1996· 199'7 Y GESTION

Por e. Sr. AlcaJ.de se informa de la not
í

f í.cacLón enviada por

el Area de Fomento de Obras de la Excma_ Diputación Provin.ial

para las dos primeras anualidades del Plan General 1996-1999,
vi�to el mismo. por el �J.eno de la Junta Vecinal, por UNANIMIDAD.

qu su one la mayoría absoluta de� número lega� de miembros de
a Corporaci6n acordó:

PRIMERl: Se aprueba definitivamente la siguiente invercion
del Plan General de Cooperaci6n 1996/1999:

N�_ de obra: 21
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uenominacl.on:
.O):{REAGU��A .

PAV �E¡" A IélN CALLEINFFtAE TRUCTl.FtA

Presupuesto y ±�'1a'1 laci '1:

Aportacion Estado
Aportaci.ón Diputacion
Aportacion Ayuntamiento

Anualid.3.d
1996

1.05,-, .c..:
1.200.000

750.000

TorALES
1.050.000
1.200.000

750.000

Anual�dad
'897

PRESUPUESTO 3.000.000 3.00'-'.vJO

SEGUNJO. ¿olicitar 4e Diputacion a �esi n de �a gest�ón de
�a obra referida, para oJ �u+arla por a��nis�ra�1 P, con los
propios medios de esta Ent1dad. en base a lo ¡:revisto al efecto
en arto 121,1 mRRL 7dl/198€ y 1 7,¿ R.C.E.

y no habien�o mas asuntos q�e tratar, por la Presidencia se

levantó la aesión, :; endo las 19,45 horas y ordenó extender este

acta, de todo lo cual como Secretar�a Acc�dental certifico .
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CINCO PESETAS

Rfa.AC.A4.96

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELE�A EL DíA 1 DE JUNIO DE 1996

Srea_ Asistentes:
Alcalde Pedaneo:
D. arIes Rodr1guez M er.

Vocales:
D .Manle a �ena aat 1
r. Anton1o Mlra Judino

. F o. avier Moreno ancnez

en Bar-baño , endo laa "'0
horas e� 1 de Juni de 199
revia convoca' r ia I e f'ec t o y

bajo la preCI denc í.a del Sr. Alcalde
Pedaneo. Don CarI hodl' J. " z

Moreno, se re m. r r os rela
c rona os a i, !llar '1 en la asa Con
s toria: a ob et e ce ebr r

Sesion Or-d í

ner i.a de la < mta
Vee na de �a Epti ad �l Menor
de Bar-bano , c.on el Siguiente Orden
de , u':'a:

Secretaria Accidental:
• K mon �orr J n R y s

No aaiate
u. Manue� Sé.nguino abal s

lQ_- LECTURA Y APROBACION SI PROCEDE DE LOS BORRADORES DE
LAS ACTAS DE LAS SESIONES ANTERIORES.

Se da ectura a b rrador de las
anteri re aa cua ea fueron aY r ba

NANIM A. di 1 m if a i r, guna
mod f'ca 1 � si i nte:

En e un o 4_ de >a de 3 de marzo d 996, or un error

inf rmát o se in "y r nla x edlentes de .icenc as e obra••

a r bados en na aesión anter _ r. Por lo tar to y en vez d
f gurar • e exped.entes de na 1 96 al �/96: d ben figurar _us

im;.i pte •.

E:.. n':

Exp. nQ
Ex . nQ
Exp nO

Exp_ nQ

Exp. na
Ex . nQ

c t as il laa BeB anes

en Sti ntegr.dad par
a excepción d

•••
--: !:'
-

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ

de �. Fran i uO 'uiterio B.dnco.
de �ranci o Pinilla Rodr:guez
de Da. J sefa Gonzalez Hateo ..

de D. Manuel Valencia Ruf�&n
de D. Ferand Garcia Romero.
ue Jos Lui Barren� Silva.
dü S ba ti�n �osa Gomez

7 96
8/96
9/96
10/96
11/96
12/96
13/96
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29.- CORRESPONDENCIA DE I�rERÉS.

h
vi

Se da "'uen

o reLí, ta Extrem r,
í

r 1 d 1 AY'mt aD" un

E' cr1. o

.lor.

e �oa4i�i n isxt.r-emeñe Partid
Q�' _;_ ta t. s xpor ga en t.gar

�u en ex R�cias de 'lbertad
n�ucn�r prlvada e ella contra

n

para 't.a�q ler p rQ�na

<.I ''0 lun+A.<i.
e da cuenta

B1.enestar .

cia�.
d mir i 1 ar' a rt

las medidas que
r 1 e 1 r.tr

ue se

taæbién del escrito la Conse.ieria de
donde inforrra que la v rta �bt.lant� y

y p nes es t pr b í.b í.da y om 1"'

ca o r t.1.era, a fin a citada activad
s ega s il bi..la� r+ e tab e a

30. INFORMACIÓN DE LA ALCALDíA.

Por e.; Sr , A.J.. ca L e 6 informó de �a tr
.itv 'lC' i c n ara e I"' ar dtel Pens on , sta

s�bvencion para A.yud a domi'ilio.
I'ualmente informv de la ejecución de una en uesta n •

pIe 1 . liritada or la Cons Jer a de Obras Publ cas, para la
construe ion de vi,,1. ndaB.

Tamtién inf�rmé de Iu concesi6n de 180. pt�. por p rte
de 4 �lputae16n para una actuaci n �usica. en 1. Romeria de San
.s1.dro.

as

itae ón de la
01

í

o i tude lc

4Q. - LICENCIAS
ESTABLECIMIEN'l'OS.

DEURBANíSTICAS y DE APERTURA

Informadas por e. Técnico Municipa las respeet va�

solici tudes de Lieenc as de Obr-au , 1 JU"lta le prest6 par
L�ANIMIDAD su aprobaci n a las presentadas por .os sigu�ente"
v C' r¡

Je JJsé González Viana.
de arI s Marin ,a_auso

de Mª Jose Díaz Merino.
1 ic€'ncia Exp . no? 11/96

nte el rrespondiant

Bxp. n_ 14/.:16
Exp. n_ 15/96
Exp. n) 1
"'e rechaza la

��no�, ha�ta qu pr

de Isidoro Romero
Pr�yec o Técni�o.

5Q. GASTOS E INGRESOS DE LOS MESES DE ENERO y FEBRERO

Examinadas por �s miembros de _a Junta Vecinal , las ho as

d caj de os meses de �nero y Feorero. e resto su aproba�i n

p r �A� MIDAD p� la f rma qu aparecen r �ac adas.

6U• NOMBRAMIENTO DE DOS REPRESENTA�rES EN LA MANCOMUNIDAD
DE AC."'UAS DE HONTIJO y COMARCA

Se nombra por UNANIMIDAD, como repre�,entar¡teB de
L c�l Menor de Barbano en la Man�omuni ad de Aguas de
Sr. A��alae. �arlos ROdríguez Moreno y al v- ca D.
�vier Moreno Sanche�.

la En .. i ad
MontiJ J a.

Fran iaco
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�

y
n

d 70. PROPUESTA DE INVERSIóN DE PAVIMENTACIóN EN CALLES

Fr. r

pavime Ita tc.n de
inver_i n n "ar

A
varias
s c-a

nfor
Se

a de la ne esidad
aprc, ca a propu 5 a

e

C9.1 e .

s.

8Q. RENUNCIA SOLAR DE OO.M!!. DEL MAR GIMON TENA

e de de D

e

r

Mar�a 1 Mar Jinon T n�,
n ... ca e r"rr ag il'1,

Barbano, Mod ante � bas
de c ndiciones a robado �o t

n n r e -a r n n di r c 1 r

ce tro • proF� ta�¿a �. rran � c-
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aso, no cante ..plada en e � E"Lí ego de r i i ne .

La J�nta Vecinal, por mayor�a de dos voto a favor, ( Sres.
Rodr u z Mor no y M r'J. Gudino ) y ura aostenc.on: ( Srta .• en

Caste.... ), no participando en la va • � n 1 Sr. Moreno Sanehez.

por s r part di re tamente afectada; aprobO:
2 Aimitir la r-eriunc i.a d 1 r+-a. imon ena , a favor d •

copr pi tari Sr. M r ne �anC-1e7

22. m�r..�erl� a r. M rena üanchez, -ue un v �

construy a ViVL nda n 1 pl zo e tablecid en e. Pliego, habr

c.e cum .ir cor. el I' ua e i n de c- r J. ..ILr una areja estac.e coma
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;ncump�imien v d este requisito con .� mismos efectos
estab e id s er. la cond

í
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D 9Q. PROYECTO OBRA PER 1/96

Se <ia cuenta de escrito de la Comisión Provincia

d Planifi acion y Coord nación d .nversione, pur el qu SE

conced a esta Entidad Loca Menor. =a rese�va de credito d

• :jI • O O pesetas, de tinadas a subvenc ionar mano de obr-a a emp.ear

�el wbra� y serV1C os de� Plan � Empl o R..lral .
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Mdterl le .. . . . . .. 5t33. 67 pras.:
Subv c16n Jun a de Extremadura:.180.000 ptas.
AFortacior. municipal: ..... 4 .8C7 ptas.

AL 1. ¿43 .86' pta .

10. - CONVENIO DIPUTACIóN AYUNTAMIENTOS. PLAN DE INVERSIONES
Hh�lO AMBIENTE 1996-1999

Par el r. A ca ede Pedánea se da cuerrca de , escrito de Arc:a
d F mento de Obras ae Ias Ex_ma. Dipu �ci6n. sobre e Pl n .e

4 anos eobre alstin os t1pOS de obras: a purac.6n d A�Jas
Re á due Leæ , b) Pro�,:mgación de imisarios de aguas residuales.
Renaoilitaci6n o r cuperaci6n de patrimoniv de interés histórico
y d) Rehabilitación o aprovechamientc de� Entorno ID iio
ambiental.

('on�iderando ... ao necesidades de Barbano, sobre todo n el
a�artado de infraestructura:: en zonas rurales para oc io. o.1S0
d port.vo etc.

PI P_eno d la Junt Veein por UNANIMIDAD. aprobó .a

si�uiente pr puesta cuatrienal para e� apartado d) de
rŒHAB LITACLóN ( APRCJVECHAMIENTG IEL EN'lCkN MEDIO AMBIENTAL:

Anualidad Obra Valoración Proyecto Dispo .•errenos Aut.

1 g'
1997
199
19 9

R hab1 itac1ón Alameda
Fista Po�i . 1_ fase
P ta Po 1 a a e

R paracien Pa�ello nepo.

3.000.000
v.OOO.O
3.000.000
::LOOO .000

N
�
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S:
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s.
bI
SI

SI
sr

s:

•••
-:: !:'
-

DIPUTAOÓN
DEBADAJOZ

Igua mente aprobó ... e aceptación de _a aportación municipal
pr pue: ta del .

� ne , presupuesto de las obras correspondie,...tes,
( nd1cionada� a .a ver' ficación del Plan y su Pc,st r-aer
pl ba�ivn ) .
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CLASE B.a CINCO PESETAS

Rfa.ACTA5.96

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA .JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 6 DE JULIO DE 1996

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Feo. Javier Moreno Sanchez

En Barbaño, siendo las 20,30
horas del 6 de Julio de 1996
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asisten:
D. Manuel Sanguino Cabañas
D. Antonio Mira Gudiño

En primer lugar se acuerda manifestar el pésame de la
Corporación a la familia del vocal D. Manuel Sanguino Cabafias por

el reciente fallecimiento de su esposa.

1Q. - LECTURA Y APROBACION SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESION ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la sesión anterior

anterior, el cual es aprobado en su integridad por UNANIMIDAD,
sin modificación alguna.

2Q .

- CORRESPONDENCIA DE IN'r)ffigS.

Se da cuenta de escrito de la Consejería de Bienestar Social

por la que se concede una subvenc ión de 150.000 ptas. para

equipamiento de Centro Sanitario.

•••
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Se aprueba por UNANIMIDAD, gestionar esta subvención
solicitando tres presupuestos a tres empresas para obtener esta
subvención.

Se da cuenta de la denegación de subvención para
infraestructura en el Colegio Torreaguila, por no alcanzar la
puntuación, publicada en el Diario Oficial de Extremadura.

3Q_- INFORHACION DE LA ALCALDIA_

Se da cuenta de que por parte del Ayuntamiento de Montijo
no se ha remitido la correspondiente liquidación. Y que les ha
contestado que a primeros de Julio abonarían esta liquidación,
pues esperaban obtener u crédito.

Se informa que se había enviado las
necesidad de viviendas al Sr. Presidente
Extremadura y al Consejero de Obras Públicas.

Encuestas de
de la Junta

la
de

Se informa que se

Confederación Hidrográfica
carretera de circulación y

han enviado dos escritos a la
del Guadiana sobre la limpieza de la
el destoconamiento.

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS _

URBANíSTICAS y DE APERTURA DE

No hubo.

5Q_- GASTOS E INGRESOS DEL HES DE MARZO 96

Examinadas por los miembros de la Junta Vecinal , las hojas
de caja del mes de Marzo. Se prestó su aprobación por UNANIMIDAD
en la forma que aparece redactada.

6Q_- PRESUPUESTO REHABILITACION DE BIBLIOTECA

Se da cuenta del Presupuesto presentado por el Arquitecto
Tecnico Municipal por importe de 5.033.105 para rehabilitación
de la biblioteca.

Se aprueba por UNANIMIDAD dicho presupuesto y su remisión
Excmo. Consejero de Cultura y Patrimonio, para que conceda una

subvención para la realización de esta obra.

7Q_- SOLICITUD DE EXEMCION DE LA EXIGENCIA DE CONSTRUCCION
DE UN SOLAR QUE FUE DE PROPIEDAD MUNICIPAL_

Se da cuenta de escrito de DON CAYETANO GONZALEZ SANCHEZ,
propietario del solar sito al número 28 de la CI Alameda, por el
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CLASE 8.a CINCO PESETAS

11Q_- NOMBRAMIENTO AUXILIAR DE BIBLIOTECA l�rERINA

a 'C1P,l a e A ta del Tribunal ca fi aaer ara la
n de un auxi ilio eea inter�no, ara su titClir

e_ perl d d l rvie o M_� ar, al auxi��ar d
Ag.lst n Abri emer-c , Po r- e , cua z e pr-oj-or;e el

en o Je Dona Marl� V ct r_a �ubial s Fernandez, que ando
n r I' a p r e r P: 'ª Mar a Do�ores amer arela, 2 ,

Mar reia Navarr • y 3 o anda Quiterio A vare

... c,u ment s Lr.f'o rma de que or parte de la as¡;:irante
pro ea D M r i,a Victoria Rub i. �es Fernandez, �e ha renune1 do
a este nombramiento or haber encontraco otra ofert d trabajo

Aai :n de. nombramiento de T "laria Dolores smero Garcia,
];' r S I' a primera I'P. erva

La Junta vecina se

r ir de Doña Mar la olor
auxl1l r d bl iot a a

nombram ... ent
ar de_ puesto

1i por entera a

s F rrar ez Came�
e�p parcial.

int
d

12Q_- ADQUISICIóN DE BOMBA DE AGUA

r el Sr. A�' l�e e nf rma de _a urg nte nec sidad
al ulrir una bom a para �iniatro de agua

L' Junta Ve('ip acordó por
" AN_t'f �AD. adquirlr una bomba

previa Feti('lon de tres presupuesto a otras tanta a�

ccm r('ial

13Q_- PRESUPUESTOS PARA PINTAR LOS EDIFICIOS.

Por e_ Sr. Alcalde se inf rma de :a urgen e necesidad de
pint I' lo ed í

f 1.('i os nun í, �ipalf's.
L Jun "- Vec ne a� rdo por UNANIMIDAD, p í.rrtar o dificies

trtunLc Lpa es para o ue se pedira tres presupuestos a otra

tantas c sas com r iale•.

140_- RUEGOS y PREGUNTAS

N hubo.

y no ';¡u riendo �acer uso de ... a palabra n1ngun otro VOca ... ,

por el �r. A_c de fle ordeno levantar la sesión s
í

enco .as 2.,15
horas, y extender este acta, de todo lo cual como �ecretar1a
�cr � al �ertifico.

_-__
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que solicita la exenc�on de la exigencia de construcción de unavivienda en dicho solar que fue de porpiedad municipal y queadquirió mediante subasta, o en su caso prórroga para suconstrucción.
Considerando que efectivamente ha transcurrido el plazoestablecido en la clausula j) del Pliego de Condiciones de laSubasta por la que el Sr. Gonzalez Sánchez adquirió el solar.
Considerando no obstante las especiales circunstancias quetiene este señor, el cual ha construido ya parte de dichavivienda.
El Pleno de la Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, acordóconceder extraordinariamente a D. Cayetano Gonzalez Sánchez, un

improrrogable plazo de un año desde que debió construirtotalmente la vivienda, y que par lo tanto dicho plazo vence eldía 11 de Mayo de 1997, para que construya totalmente dicha
vivienda, y destinar la misma a casa habitación de forma
permanente y habitual.

8Q.- OBRA PLAN OPERATIVO LOCAL DE 1.997.

Se informa que por parte de los servicios técnicos de laExcma. Diputación se ha solicitado la especificación de las viaspúblicas en las que se v a llevar a cabo el plan operativo localde 1997.
Se aprueba por UNANIMIDAD, que el plan operativo local de1997, de Abastecimiento de agua, se lleve a cabo en la Calle La

Virgen, Plaza de España, Calle Rio, Calle Mayor, Calle Montijo,Calle San Isidro, y Calle Vasco Nuñez.

9Q.- ADJUDICACION SUMINISTRO BOMBA DE AGUA y PINTURA
DEPENDENCIAS MUNICIPALES.

Se da cuenta de los tres presupuestos presentados por:Electrificaciones Rogelio S.A., Montajes Electricos Dominguez,
y Alonso Cabo del Viejo. para el suministro de una bomba de agua.Se aprueba por UNANIMIDAD, adjudicar el suministro de la
Bomba de Agua, a la oferta más ventajosa presentada porElectrificaciones Rogelio S.A., por importe de 181.621 ptas.

Se da cuenta de los tres presupuestos presentados
Romero Delgado, Francisco Lorenzo Serrano, y Juan
Ventura, para pintado de dependencias municipales .

par José
Antonio

•••
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Se aprueba por
adjudicación hasta que
con los proponentes_

UNANIMIDAD, dejar sobre la mesa esta

por el Sr. Alcalde se llegue a un acuerdo

14Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS

Abierto el turno se le concedio la palabra al vocal Sr.
Moreno, el cual propuso que se le enviara una comunicación a

aquellos vecinos que habiendo construido una vivienda o un

cerramiento aún no han realizado el acerado.
El Sr. Alcalde le contesta que se enviará.

y no queriendo hacer uso de la palabra ningún otro vocal,
por el Sr. Alcalde se ordenó levantar la sesión aiendo las 21,35
horas, y extender eate acta, de todo lo cual como Secretaria
Accidental certifico .

•••
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CLASE B.a

1i��J'iI lJ.... ','� b}o,blori \.!1ü11riBKlft v.r. l.A JUri'J.'A v.r.l"J NAL
\ ;1U.J'.J:j1(8j)B 1',L Dril. ?R D}o, bhl"l' ll'.M.I:1.1:ili ur. 11:196

bres. 8fU nrent.ee :

I\.Jrfl.lde l'edanf'o:
V.La.rlos }(odrl.p.uez Moreno
vocales:
p2-.Manueia. iena Gastel.lo
I) . .t'CO_ vüVl.er Moreno banchez
". I'n1:0n1.O M1.ra uua1.no

En harbano. e iendo las ;¿O. 15
n . de 1 28 de Sep1; i.embr-e de 1l::196
r-rev a.a convocat.or-a e, al erec t.o y
ba.ie ia nres1.aenc1.a de i, br. Alcalde
�edaneo. lJon Garlas Rodr1.�ez
harena. se r-eun i.er-on los rela
c aonadce al mar-æen en la Gasa Con
EHS1;Or1.ai. al ob.re t.o de celebrar
oep.lon ura1.naria ae la Junta
VeClna.L ae la .t;n1;1.Claa Locai Menor

de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

o{"crcT,nr.L n ncc.i.uenr.e.í.:

,I I:;! _ .K::\ffion�. J or-re.i ori xeve e

No asisten:
D. Manuel Sanguino Cabañas

En primer lugar se acuerda manifestar el pésame de la

Corporación a la familia del Asesor Jurídico Sr. Mateas, por el
reciente fallecimiento de su madre.

lQ. - LECTURA Y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA

DE LA SESIóN ANTERIOR.

Se da lectura al

el cual es aprobado
modificación alguna.

borrador del acta de la sesión anterior,
en su integridad por UNANIMIDAD, sin

2Q. - CORRESPONDENCIA DE INTJmgS.

Se da cuenta de escrito de la Mancomunidad de Aguas de

MontiJo y Comarca, por el que presenta la liquidación de

aportaciones municipales correspondientes al mes de Agosto y

.��to del año 1996, por un importe de 444.107 ptas.
-:: ::-
..-
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3Q.- INFORMACIóN DE LA ALCALDíA.

Por el Sr. Alcalde se informa de la Entrevista mantenida con

el Presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadiana, en

la que le contestó que se intentaría solucionar el problema del
destoconomamiento, y le mostró su malestar por la dureza del
escrito que le enviamos en relación con las denuncias de los
guardas forestales. Que también se trató el asunto de la
conservación de las carreteras, y contestó que la CHG no tiene
recursos para estas obras, y que sería su voluntad traspasarse lo
a los Ayuntamientos, pero que no obstante nos autorizarían a

limpiar las cunetas.

También informa que le ha dado un ultimátum al Ayuntamiento
de Montijo, para que nos pague las aportaciones que nos debe.
Pero que ya han abonado recientemente 2.000.000 ptas.

Informó últimamente que ya han estado aquí los Técnicos de
la Diputación Provincial para hacer las mediciones en la obra de
10.000.000 ptas. de la red de abastecimiento.

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANíSTICAS Y DE APERTURA DE

Informadas por el Técnico Municipal las respectivas
solicitudes de Licencias de Obras, la Junta le prestó por
UNANIMIDAD su aprobación a las presentadas por los siguientes
vecinos:

Exp. nQ 18/96 de Diego Sanchez Piñero.
Exp. nQ 19/96 de Antonio Marin Salguero
Exp. nQ 20/96 de Antonio Gallardo Chaves
Exp. nQ 21/96 de Maria Barril Sánchez
Exp. nQ 22/96 de Juan Manuel Mira Gudiño
Exp. nQ 23/96 de Antonio Tena Romero
Exp. nQ 24/96 de Emilio Romero Burgos
Exp. nQ 25/96 de José Antonio Flores Salguero.
Exp. nQ 26/96 de Francisco Marin Guerrero
Se rechaza la licencia Exp , nQ 27/96 de Rafael Marin Casaus,

hasta que presente el correspondiente Proyecto Técnico.

5Q.- GASTOS E INGRESOS DEL MESES DE ABRIL. MAYO Y JUNIO 1996

Examinadas por los miembros de la Junta Vecinal , las hojas
de caja del mes de Marzo. Se prestó su aprobación por UNANIMIDAD
en la forma que aparece redactada.

6Q.- PRóRROGA CONTRATO ARRENDAMIENTO HOGAR DEL PENSIONISTA

Por el Sr. Alcalde se informa que ha finalizado el contrato
administrativo de arrendamiento del Hogar del Pensionista a D.
José Camero García.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó prorrogar el
contrato de arrendamiento en los mismos términos y plazos siendo

• la renta a partir de ahora de 8.000 ptas. mensuales,
�modificándose anualmente en la misma medida que el IPC .

....
, ......::-
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CLASE B.a

7Q.- AUTORIZACION TRANSMISIóN SOLAR.

Se da cuenta de escrito de Dª. Francisca Pentinel Hernández,
propietaria del solar nQ. II-A, adjudicado en subasta pública el
11-5-90, por la Entidad Local Menor de Barbaño, por el que
solici ta autorización para la cesión de este solar a su hijo
Francisco Javier Muñoz Pentinel, para que pueda construirse una

vivienda.
Considerando las circunstancias especiales que se dan en el

caso.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó autorizar esta
cesión, y siguiendo vigente para este nuevo adjudicatario el
resto de las cláusulas del Pliego de condiciones.

8Q.- SUBVENCIóN EQUIPAMIENTO CENTRO SANITARIO

Se da cuenta de expediente de subvención de equipamiento
para el Centro Sanitario de Barbaño, cursado a la Consejería de
Bienestar Social.

Visto el Expediente y considerando lo necesaria que es la
adquisición de equipamiento para el Centro Sanitario de esta
localidad, el Pleno de la Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, que
suponer la mayoría absoluta del número legal de miembros de la
Corporación aprobó:

1.- Solicitar de la Consejería de Bienestar
Junta de Extremadura una subvención por importe de
con destino a la adquisición de equipamiento
Sanitario.

Social de la
155.000 ptas.
para Centro

2.- Destinar el material científico y/o mobiliario al
equipamiento del Centro Sanitario situado en la Plaza de España
num. l., de Barbaño

3.- Aprobar el Presupuesto presentado
CALVARRO s.l., por un importe de 159.746 ptas.
más ventajosa de las presentadas.

por la Empresa
por ser la oferta

4.- Adquirir el Compromiso de esta Entidad Local Menor de

.��rtar la diferencia entre la subvención que le conceda y el

�to real del equipamiento.
-
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5.- Adquirir el Compromiso por parte de esta Corporación
Local de destinar el Centro a fines sanitarios por un período no

inferior a 30 años.

6.- Adquirir el Compromiso por parte de esta Corporación
Local de hacerse cargo de la gestión y administración del Centro.

7.- Autorizar al Sr. Alcalde para realizar las gestiones
oportunas.

9Q. - SOLICITUD DE EXENCIóN DEL IMPUESTO DE VEHíCULOS DE
TRACCIóN MECANICA, DE JO� ANTONIO FLORES SALGUERO.

Se da cuenta de escrito de D. José Antonio Flores Salguero,
propietario de un vehículo Seat Córdoba matrícula BA-4299-W, el
cual tiene una bola en el volante para su mejor conducción por
tener el propietario una minusvalía física en el brazo izquierdo,
y por el que solicita la exención o bonificación de la cuota del
Impuesto de Vehículos de Tracción Mecánica.

Considerando que el artículo 94.1.dl de la Ley Reguladora
de las Haciendas Locales establece que estarán exentos del
Impuesto de Vehículos de Tracción Mecánica los coches de
inválidos o los adaptados para su conducción por disminuidos
físicos, siempre que no superen los 12 caballos fiscales y
pertenezcan a personas inválidas o disminuidas físicas.

Resultando que el vehículo Seat Córdoba BA-4299-W supera los
12 caballos fiscales.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó comunicarle al Sr.
Flores que lamentándolo mucho, según la Leyes imposible conceder
exenc�on o bonificación alguna, por superar la potencia de su

vehículo los 12 caballos fiscales.

10Q.- SOLICITUD DE CAMBIO DEL DIA DE MERCADILLO DE JUAN
GRAGERA BRONCANO.

Se da cuenta de escrito de D. Juana Gragera Broncano, por
el que solicita el cambio del día de mercadillo, para ponerlo el
sábado.

La Junta Vecinal acordó por UNANIMIDAD, continuar con el día
de mercadillo el miércoles. No obstante en el caso de que la
petición de los vendedores ambulantes fuera unánime con respecto
a un día, se cambiaría; siendo por cuenta de los vendedores la
reposición del cartel anunciador.

11Q_- CALENDARIO LABORAL PARA 1997.

Se da cuenta de escrito de la Dirección General de Trabajo,
de la Consejería de Presidencia y Trabajo, para que se le
comuniquen dos fechas que serán fiestas locales, para el
calendario laboral de 1997.

Se aprueba por UNANIMIDAD las siguientes fechas:
15 de Mayo
1 de Agosto .•••
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a) Deudores Pendientes de Cobro a 31/12/95: .

b) Derechos Pendientes de Pago a 31/12/95:
c) Fondos Líquidos de Tesorería: .....

d) Remanente Líquido de Tesorería (a-b+c):

Ptas.
13.254.777
10.120.880
4.427.470
7.561. 367

CLASE 8.a

OZ5720108

CINCO PESETAS

12Q.- PETICIóN DE PRESUPUESTOS PARA ABASTECIMIENTO DE AGUA
EN CALLE TORREAGUILA.

Por el Sr. Alcalde se informa de la urgencia de contratar
los servicios de una empresa de fontanería para la realización
de la obra de instalación de la red de abastecimiento en la calle
Torreaguila.

Se aprueba por UNANIMIDAD, solicitar tres presupuestos a

sendas casas comerciales la para la realización de esta obra,
autorizando al Sr. Alcalde para contratar la oferta que resulte
más ventajosa económicamente.

13Q.- INFORMACIóN SOBRE LA LIQUIDACIóN DEL PRESUPUESTO DE
1995.

En cumplimiento del Art. 174.4 y 5 de la Ley 39/1988, de 28
de Diciembre, Reguladora de las Haciendas Locales, por el Sr.
Alcalde Pedáneo, se da cuenta al Pleno de la Junta Vecinal de la
Liquidación del Presupuesto de 1995, una vez aprobada, cuyo
resumen es el siguiente:

La Junta se da por enterada y acuerda remitir una copia de
la misma a la Administración del Estado y a la Comunidad
Autónoma.

14Q. - APROBACIóN PRESUPUESTO ORDINARIO DE 1996.

Acto seguido por e 1 Sr.

Presupuesto Ordinario para 1996,
de Trabajo.

Presidente se dio cuenta del
así como la Plantilla de Puestos

Leídos cada unos de los créditos y estados de ingresos y de
gastos del presupuesto, así como las Bases de ejecución, y
hallándolas conformes con las obligaciones y los recursos que se

establecen, la Corporación por UNANIMIDAD, acuerda:

lQ. - Aprobar inicialmente el Presupuesto Ordinario para
1996, asi como la Plantilla de Personal, cuyo resumen a nivel de

.�iitulos es el siguiente:
-; �
..-
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INGRESOS

Capítulos
1 Impuestos Directos:
2 Tasas y Otros Ingresos:
4 Transferencias Corrientes:
5 Ingresos Patrimoniales:
6 Enajenación Inversiones Reales:
7 Transferencias de Capital:

Pesetas
8.535.278
3.590.614

11.333.140
900.000
500.000

3.335.000

TOTALES INGRESOS: 28.194.032

GASTOS

Capítulos
1 Gastos de Personal:
2 Gastos de Bienes Corrientes y de Serv:
4 Transferencias Corrientes:
6 Inversiones Reales:

Pesetas
8.900.000

10.150.000
1.500.000
7.644.032

TOTALES GASTOS: 28.194.032

2Q. - Exponer al públ ico por plazo de quince días, el
presente Presupuesto, previo anuncio en el Boletín Oficial de la
Provincia, y en el Tablón de anuncios de la Corporación, a

efectos de reclamaciones.
3Q.- Elevar a definitiva la presente aprobación, en el caso

de que durante el plazo de exposic�on antes dicho no se

presentara alegación o reclamación alguna.

15Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS

Abierto el turno por la Presidencia se le concedió la
palabra al Vocal Sr. Moreno, el cual manifestó que los camiones
de ripios de Montijo podrían echarlos en la zona industrial y
no en otras zonas del pueblo.

El Sr. Alcalde le contesta que así se hará y que le
comunicará al operario de servicios.

Igualmente manifiesta el Sr. Moreno que la gente está
tirando la basura en el antiguo basurero.

El Sr. Alcalde le contesta que se procederá a una mayor
vigilancia para evitar estas conductas y se dictará un bando con

sanciones para los infractores.

El Sr. Moreno manifiesta que existen dos coches abandonados
en la vía pública. Por el Sr. Alcalde se le contesta que se le
enviará un escrito a sus propietarios para que procedan a

quitarlos.

y no queriendo hacer uso de la palabra ningún otro vocal,
por el Sr. Alcalde se ordenó levantar la sesión siendo las 21,45
horas, y extender este acta, de todo lo cual como Secretaria
Accidental certifico.
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Rfa.ACTA7.96

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 25 DE OCTUBRE DE 1996

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asisten:
D. Manuel Sanguino Cabañas
D. Fco.Javier Moreno Sánchez

En Barbaño,
h. del 25 de

siendo las 22,00
Octubre de 1996

previa convocatoria al efecto y

baj o la pres idenc ia de 1 Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con e 1 Siguiente Orden
del día:

En primer lugar se acuerda manifestar el pésame de la

Corporación a las familias de D. Fernando Megias y D. Pedro

Gallego, recientemente fallecidos en lamentable accidente.

1Q. - LECTURA Y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA

DE LA SESIóN ANTERIOR.

Se da lectura al
el cual es aprobado
modificación alguna.

borrador del acta de la sesión anterior.

en su integridad por UNANIMIDAD, sin

2Q_- CORRESPONDENCIA DE INTERÉS.

No hubo

•••
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3Q.- INFORMACIóN DE LA ALCALDíA.

Por el Sr. Alcalde se informa que se han pintado las señales
de acceso a Barbaño.

Se informa de la adquisición de una máquina corta-setos y
una desbrozadora por importe de 70.000 ptas.

Se informa que se están haciendo las gestiones oportunas
para que la ATS, pase consulta todos los días en Barbaño.

Se informa que se ha dado un nuevo aviso al Excmo.
Ayuntamiento de Montijo para que ingrese alguna de las
aportaciones economicas que nos debe.

y por último se informa que se están solicitanto varios
presupuestos para la ejecución de la limpieza de la red de
saneamiento.

4Q. - LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

DEURBANíSTICAS y DE APERTURA

No hubo.

5Q.- GASTOS E INGRESOS DEL MES DE JULIO 1996

Examinadas por los miembros de la Junta Vecinal , las hojas
de caja del mes de Julio. Se prestó su aprobación por UNANIMIDAD
en la forma que aparece redactada.

6Q.- OBRA PER 2/96

Se da cuenta de escrito de la Comisión Provincial de
Planificación y Coordinación de Inversiones, por el que se

concede a esta Entidad Local Menor, una reserva de crédito de
610.000 pesetas, destinadas a subvencionar mano de obra a emplear
en obras y servicios del Plan de Empleo Rural.

Visto el Proyecto presentado por el Arquitecto Técnico
Municipal Don Francisco García Blázquez, de la obra denominada
"SANEAMIENTO EN CALLE RONDA NORTE Y PAVIMENTACION CALLEJON DE LA
ESCUELA", por un importe total de 795.913 ptas.

Considerando que esta obra incluye actuaciones
la creación de infraestructuras generadoras de

tendentes a

actividades
económicas.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó aprobar dicha obra
con la siguiente financiación:

Mano de obra:.
Subvención INEN :

Aportación municipal:

610.500 ptas.:
610.000 ptas.

500 ptas.

Materiales:. 185.413 ptas.:
Subveción Junta de Extremadura:.183.000 ptas.
Aportacion municiapal:......... 2.413 ptas.

---------------

TOTAL 795.913 ptas .
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de 7Q,- REGULACION CONCESION DE NICHOS

DE
Considerando que el servicio de Cementerio en lo referente

a la ad.iudicación de nichos precisa una regulación especial para
el buen funcionamiento del mismo y para conocimiento de los
ciudadanos.

as

¡AD

Considerando que esta Entidad tiene competencia para esta

regulación en virtud del arto 25.2.j de la Ley de Régimen Local
y 38 del Texto Refundido de Régimen Local,

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, aprobó
regulación de la adjudicación de nichos en

Municipal:
1.- En el Cementerio Municipal solamente podrán existir los

nichos construidos propiedad de esta Entidad Local Menor.
2.- Los nichos se irán adjudicando conforme eea preciea su

utilización empezando por el primero de la planta de abajo, y
continuando de abajo a arriba, de tal forma que no vayan quedando
huecos libree.

3.- Solamente se podrá conceder el nicho contiguo de uno

ocupado, a instancias del cónyuge del fallecido mayor de 65 de
años. En este caso el adjudicatario tendrá la obligación de tapar
el nicho en el plazo de 24 horas para evitar confusiones o

apariencias de que el nicho estuviera libre. El Alcalde Pedáneo
podrá conceder esta prerrogativa en otros casos de tipo
excepcional, y según su apreciación.

la
el

siguiente
Cementerio

de
se

de
.ar

.co

.da
LA

I a

les

8Q,- SOLICITUD PARA APERTURA DE UNA OFICINA DE FARMACIA

Por el Sr. Alcalde se informa que con la promulgación de la
Ley 2/1996, de 25 de Junio. de Atención Farmacéutica de la
Comunidad Autónoma de Extremadura y del Decreto 150/1996, de 15
de Octubre de desarrollo de esta Ley, es posible la apertura de
una Oficina de Farmacia en Barbaño.

Considerando que el arto 10 de la Ley 2/1996, de 25 junio,
de Atención Farmacéutica de la Comunidad Autónoma de Extremadura,
establece la posibilidad de la apertura de al menos una Oficina
de Farmacia, en las Entidadee Locales Menores con una población
superior a los 400 habitantes .•••
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Considerando que una Oficina de Farmacia es un serv�c�o

indispensable para la salud y el bienestar de los vecinos de
Barbaño. que tienen derecho a ella, por contar esta Entidad con

una población superior a la exigida por dicha Ley.
Considerando que según establece el art. 2. c del Decreto

150/1996. de 15 de Octubre de desarrollo parcial de la Ley
2/1996, de 25 de junio, de atención farmacéutica de la Comunidad
Autónoma de Extremadura es potestad de los Ayuntamientos o

núcleos urbanos interesados, el inicio del procedimiento de
apertura de oficinas de farmacias.

La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, que supone la mayoría
absoluta del número legal de miembros de la Corporación, acordó
solicitar oficialmente la apertura de una Oficina de Farmacia en

la Entidad Local Menor de Barbaño, y remitir esta certificación
al Servicio Territorial de la Consejería de Bienestar
correspondiente.

9Q.- RUEGOS y PREGUNTAS

y no queriendo hacer uso de la palabra ningún otro vocal,
por el Sr. Alcalde se ordenó levantar la sesión siendo las 23,05
horas, y extender este acta, de todo lo cual como Secretaria
Accidental certifico.

VQ.BQ.
EL ALCALDE PEDANEO
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Rfa_ACTAB_96

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 30 DE NOVIEMBRE DE 1996

.1,
05
ia

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D_Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª_Manuela Tena Castelló
D_ Antonio Mira Gudiño
D_ Manuel Sanguino Reyes

Secretaria Accidental:
Dª_ Ramona Torrejón Reyes

No asisten:
D_ Manuel Sanguino Cabañas

En Barbaño, siendo las 19,30
h , del 30 de Noviembre de 1996
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr _ Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial. al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

En primer lugar se acuerda manifestar el pésame de la
Corporación a las familias Segura y Barril Sánchez, por el
reciente fallecimiento de dos de sus miembros_

1Q _

- LECTURA y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESIóN ANTERIOR_

Se da lectura al borrador del acta de la sesión anterior,
el cual es aprobado en su integridad por UNANIMIDAD. sin
modificación alguna_

2Q_- CORRESPONDENCIA DE INTERSS_

Se da cuenta de escrito de la Consejería de Presidencia y
Traba,io, por el que se informa de la entrada en vigor de la Orden
de 16 de Septiembre de 1996, sobre horarios de establecimientos
oúb Lí.coæ .

Quedan enterados_•••
--: ::-
-
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3Q.- INFORMACIóN DE LA ALCALDíA.

Por el Sr. Alcalde se informa que se ha concedido por partede la Junta de Extremadura un módulo para alfabetización de
adultos. de 800.000 ptas.

Se informa que se ha conseguido que por la ATS, se paseconsulta en el pueblo todos los días.

Se informa del Convenio por el que se ha llegado con los
propietarios de los solares vendidos por el Ayuntamiento para la
construcción de los acerados, en el que esta Entidad aportaríala mano de obra y los propietarios los materiales y el rebaje.

Se informa de que ha dado autorización en precario a parala utilización del Hogar Juvenil, en la que se comprometen a
limpio y adecentado, siendo potestad de la Alcaldía revocarle
esta autorización en cualquier momento.

Se informa que el próximo día 6 de diciembre va a tener
lugar una obra de teatro representada por el Grupo Jarancio de
Puebla de la Calzada.

Se informa que también en enero comenzará un curso de
manualidades organizado por el Servicio Social de Base.

Se informa de que por parte del Ayuntamiento de Montijo se
ha hecho una transferencia de 1.500.000 ptas. a cuenta de sus
aportaciones reglamentarias.

42.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANíSTICAS y DE APERTURA DE

Se aprueba el cambio de titularidad de la Licencia de
Apertura del Establecimiento dedicado a Bar Especial, sito a
Plaza de España num. 3, que pasa de D. Fernando Mejias Rodríguez
a D. Jesús Carrión Vega Corchado.

5Q.- GASTOS E INGRESOS DEL MES DE AGOSTO 1996

Examinadas por los miembros de la Junta Vecinal , las hojasde caja del mes de Agosto. Se prestó su aprobación por UNANIMIDAD
en la forma que aparece redactada.

6Q_- NOMBRAMIENTO REPRESENTANTE DEL CONSEJO ESCOLAR

Por el Sr. Alcalde se propone para representante en el
Consejo Escolar a la vocal Dª. Manuela Tena Castelló, como
representante de esta Entidad Local Menor.

Se aprueba por UNANIMIDAD la propuesta del Sr. Alcalde.

7Q.- SUBVENCIóN CRUZ ROJA

Por el Sr. Alcalde se propone conceder una subvención a la
Asamblea Local de Cruz Roja de Montijo, por importe de 15.000
ptas.
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- Aportación Estatal .

- Aportación FEDER (A. central) .

- Aportación FEDER (A. Local) .

- Aportación Ayuntamiento .

450.000 Ptas.
1.350.000 Ptas.
6.150.000 Ptas.
2.050.000 Ptas.

Se aprueba por UNANIMIDAD.

8º. - RATIFICACIÓN BASES DE MOroLO DE ALFABETIZACIóN y
NOMBRAMIENTO.

Por el Sr. Alcalde se informa que como ha dicho antes por
la Conse.iería de Educación y Juventud se ha otorgado la
subvención correspondiente a un módulo de alfabetización de
adultos por importe de 800.000 ptas. pero dado que los plazos
para la obtención de esta ayuda eran cortísimos y perentorios,
por parte de la propia Alcaldía se aprobaron unas Bases para la
selección del personal docente de estos módulos así como la
convocatoria, y posterior realización de pruebas. habiendo
obtenido la máxima puntuación la aspirante Dª. Felisa Inés Martín
Riñones.

La Junta vecinal por UNANIMIDAD acordó:
1º.- Ratificar las Bases aprobadas por el Sr. Alcalde, en

base a cumplen con los principios de igualdad, publicidad. mérito
y capacidad.

2º.- Ratificar la convocatoria de la selección, y en virtud
de las pruebas realizadas. contratar a como maestra del módulo
de alfabetización mediante contrato a tiempo parcial de 1/2
jornada y por la duración del curso escolar a la aspirante que
ha obtenido la mayor puntuación: Dª. Felisa Inés Martín Riñones.

9º.- APROBACIóN GESTIóN OBRA Nº. 57/97 DEL PLAN OPERATIVO
LOCAL, DENOMINADA ABASTECIMIENTO DE AGUA

PRIMERO: Se aprueba definitivamente la siguiente inversión
del Pro�rama Operativo Local de 1.997:

Nº. obra 57/1997.
Denominación .. : Abastecimiento de Agua.
Presupuesto y financiación:

TOTAL OBRA 10.000.000 Ptas.

SEGUNDO: En consecuencia, la Corporación municipal adquiere
el compromiso de aportar las cantidades que le corresponde,

• iuando le sea requerido por Diputación, en función de las

� �ertificaciones de obras emitidas .

..-
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Para el caso de que lo anterior no se llevara a cabo en la
forma indicada, el Ayuntamiento autoriza expresamente al Delegadode Hacienda de esta Provincia. para que de los ingresos que el
Ayuntamiento haya de percibir de la mencionada Delegación (en
concepto de participaciones, recargos en impuestos o tributos del
Estado, a que se refiere el Art_ 105_2 de la Ley 7/85, de 2 de
abril, y Art_ 2_1_C de la Ley 39/88, de 28 de Diciembre) retenga
y haga pago a la Diputación de las cantidades correspondientes
para atender al abono de las certificaciones de obras que se
extiendan en la cuantía max�ma permitida y a la simplepresentación de un duplicado de las referidas certificaciones o
de cualquier otro documento fehaciente, hasta llegar a la
cancelación y pago de la aportación municipal fijada para la
obra_

Asimismo. y también para el caso de que la aportación de
las cantidades municipales no se llevara a cabo en la forma
indicada en el punto 2Q precedente, el Ayuntamiento autoriza
expresamente a la Diputación y al Organismo Autónomo Provincial
de Recaudación y Gestión Tributaria para que detraigan de las
cantidades que recauden de los tributos concertados, en su caso.la suma total de la aportación municipal a la obra mencionada.
en forma fraccionada, con un máximo de 6 meses a partir del acta
de inicio de la obra a elección de la Diputación o del OrganismoAutónomo citado_

10Q.- OBRA PER 3/96

Se da cuenta de escrito de la Diputación Provincial, por el
que se concede a esta Entidad Local Menor, una reserva de crédito
de 330 _ 000 pesetas, dest inadas a subvenc ionar mano de obra a
emplear en obras y servicios del Plan de Empleo Rural_

Visto el Proyecto presentado por el Arquitecto Técnico
Municipal Don Francisco García Blázquez, de la obra denominada
"REFORMA DE FIRME EN CALLE CONSTITUCION", por un importe total
de 629_563 ptas_

Considerando que esta obra incluye actuaciones tendentes a
la creación de infraestructuras generadoras de actividades
económicas_

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó aprobar dicha obra
con la siguiente financiación:

Mano de obr-a : .

Subvención INEN :
330 _ 000 ptas _ :

_ 330_000 ptas_

Materiales:_ 299_563 ptas_:Subvención Junta de Extremadura:_ 99_000 ptas_
Aportación municipal: 200_563 ptas_

TOTAL 629_563 ptas_

•••
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11Q.- REVISIóN ORDENANZAS FISCALES PARA EL AAO 1997

Se da cuenta del Expediente de Modificación de Ordenanzas
fiscales, para 1997:

Tras debate se acuerda por UNANIMIDAD que supone la mayoria
absoluta del número legal de miembros de la Corporación:

1Q.- Aprobar provisionalmente la modificación de las
siguientes Ordenanzas Fiscales:

Precio público de suministro de agua:
Tarifa:
Cuota fU a: 400 ptas. I mes, por abonado.
Cuota variable.: 50 ptas. por metro cúbico. Lectura

bimestral.

Tasa de Recogida domiciliaria de basuras:
Tarifa:
Viviendas familiares, 3.500 ptas.
Locales comerciales e industriales: 5.000 ptas.

Tasa de Alcantarillado:
Cuota tributaria: 1.600 ptas.

Tasa de licencias de aperturas:
25.000 ptas.

Tasa de expedición de documentos:
Expedición de autorización de matanzas domiciliarias: 325

ptas. por cerdo.
Expedición de compulsas de documentos:
Hasta 5 documentos: 50 ptas. I documento.
Más de 5 documentos: 25 ptas. I documento.

Tasas de Cementerio:
Venta y concesión a perpetuidad de nichos a particulares:

27.000 ptas. En caso de que a dichos nichos no se les dé uso
inmediato: 45.000 ptas.

Impuesto de Vehiculos de Tracción Mecánica:
Incremento de un 5% a todas las cuotas.

2Q .

- Exponer
periodo de treinta

.presentado ninguna
�robado .

...

�
..
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al público el presente expediente por un

días, transcurridos los cuales sin haberse
reclamación, se considerará definitivamente



12Q.- RENUNCIAS HUERTOS

Por el Sr. Alcalde se informa que por parte de losad.iudicatarios de huertos familiares: D. Angel de los Santos Sosa
y Dª. Purificación Malina Espino. se ha renunciado de formaverbal a esta adjudicación.

La Junta Vecinal acordó por UNANIMIDAD comunicarle a dichosseñores, que para esta renuncia sea efectiva, han de realizarla
por escrito.

13Q.- SOLICITUD SOLAR INDUSTRIAL

Por el Sr. Alcalde se da cuenta de escrito del vecino D.Juan Llavador Sánchez. por el que solicita la adquisición de unsolar en la zona industrial.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó comunicarle a dichoseñor, que para tener en consideración dicha solicitud. ha deespecificar de una forma clara. la ubicación exacta del solar,el tipo de industria que va instalar, el número de puestos detraba.j o a crear, etc.

14Q.- PROPUESTA ADQUISICIóN FOTOGRAFíAS AgREAS DEL PUEBLO

Por el Sr. Alcalde se solicita autorización a la JuntaVecinal para la adquisición de fotografía aéreas del pueblo, porparte de un industrial que se ha ofrecido a ello.
La Junta Vecinal. por UNANIMIDAD, concede esta autorización.

15Q.- SOLICITUD A CIA. SEVILLANA DE REVISIóN DEL TENDIDOELECTRlCO y CAMBIO DE UBICACIóN DEL TRANSFORMADOR.

Por el Sr. Alcalde se informa que debido al crecimiento dedemanda de suministro eléctrico por parte de los usuarios deBarbaño, se hace precisa una urgente r-ev í.e í.ón del tendidoeléctrico por parte de la Compañía Sevillana de Electricidad.
Igualmente se informa que dada la actual ubicación delTransformador eléctrico de dicha Compañía, se producen muchasmolestias por ruidos al vecindario. además de su antiestéticasituación urbanística.
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó dirigirse a laCompañía Sevillana solicitando la revisión del tendido y elcambio de ubicación del transformador eléctrico.

16Q.- SOLICITUD DE MANUEL MORENO SANCHEZ

•••
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Por el Sr. Alcalde se da cuenta de escrito de D. ManuelMoreno Sanchez, por el que solicita que por parte delAyuntamiento se tomen cartas en un asunto, en el que el vecinoD. Domingo Gragera Gómez, está haciendo uso de su pared ubicadaen la calle Ronda Oeste nQ. 11.
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó remitir el asuntoal Aparejador Municipal, para que emita informe al respecto y yase tomará el acuerdo que proceda .
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17Q.- APROBACIóN CUENTA GENERAL 1995

Se da cuenta del Expediente de Aprobación de la Cuenta
General correspondiente a 1995.

Resultando que dicha Cuenta. con el informe de la Comisión
Especial de Cuentas, ha estado expuesta al público durante el
periodo reglamentario de quince días, más ocho más, sin quedurante el cual se hayan presentado reclamaciones, reparos u
observaciones.

La Junta Vecinal, en cumplimiento del arto 193 de la Ley39/1988. de 28 de Diciembre, reguladora de las Haciendas Locales,le prestó por UNANIMIDAD, su aprobación.

18Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS

Abierto el turno por la presidencia, se informó que los
�astos de la Cabalgata de Reyes, ascenderán a unas 100.000 ptas.

Concedida la palabra a la vocal Srta. Tena, solicitó que
pidieran los cursos a la Universidad Popular de Montijo.

Concedida la palabra al vocal Sr. Moreno. manifestó que el
vecino Sr. Sanabria está cogiendo tierra de relleno del solar de
propiedad municipal sito a la Eras, para rellenar el de su
propiedad. colindante con el mismo.

Por el Sr. Alcalde se le contestó que se le llamará la
atención por este hecho.

y no queriendo hacer uso de la palabra ningún otro vocal,
por el Sr. Alcalde se ordenó levantar la sesión siendo las 21,25
horas, y extender este acta, de todo lo cual como Secretaria
Accidental certifico.

VQ.BQ.
EL ALCALDE PEDANEO
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OZ5720115

Rfa.ACTA9.96

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 27 DE DICIEMBRE DE 1996

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carloe Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Caetelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Frcocida"ier Moreno Sánchez

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asisten:
D. Manuel Sanguino Cabañas

En Barbaño, siendo las 20,00
h. del 27 de Diciembre de 1996
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Bar-baño , con el Siguiente Orden
del día:

1Q. - LECTURA y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESIóN ANTERIOR.

Se da lectura al
el cual es aprobado
modificación alguna.

borrador del acta de la sesión anterior,
en su integridad por UNANIMIDAD, sin

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERSS.

No hubo.

3Q.- INFORMACION DE ALCALDIA

Por el Sr. Alcalde se informa que por el Ayuntamiento
Montijo se ha informado que con la concertación de un préstamo,
estarán en condiciones de abonarnos su correspondiente
aportación.

Informa que no se nos ha concedido el Curso de Bailes

Regionales, y que va a intentar solucionarlo .

•••
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de viendas para la posible cesión de terrenos a vecinos del
pueblo.

Informa que también se ha procedido a una limpieza general
de la red de saneamiento.

Informa que ha existido un hundimiento de la calzada en la
calle Río.

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANíSTICAS y DE APERTURA DE

Se da cuenta de
previamente informadas
encontrándolas conforme,
aprobación:

las siguientes licencias de obra,
por el Sr. Aparejador municipal, y
la Junta, por UNANIMIDAD, le prestó su

Expd. nQ. 29/96 de Cristobal Pereda Ventura.
Expd. nQ. 30/96 de Rafael Tena Carmona.

5Q.- GASTOS E INGRESOS DEL MESES DE SEPTIEMBRE y OCTUBRE
1996

Examinadas por los miembros de la Junta Vecinal , las hOjas
de caja de los meses de Septiembre y Octubre. Se prestó su
aprobación por UNANIMIDAD en la forma que aparece redactada.

6Q. - APROBACION BASES PARA ARRENDAMIENTO DE HUERTOS

Se da cuenta del Pliego de condiciones redactado para la
contratación administrativa del arrendamiento de dos huertos de
la alameda. propiedad de esta Entidad Local Menor.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD le prestó su aprobación.

7Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS

No hubo.

y no queriendo hacer uso de la palabra ningún vocal, por
el Sr. Alcalde se ordenó levantar la sesión siendo las 21,15
horas. y extender este acta, de todo lo cual como Secretaria
Accidental certifico.

VQ.BQ.

_-.......E_LCAL
PEDANEO

""ENOA."j'-v J/.
"u
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CINCO PESETAS

Rfa.ACTA1.97

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
DE 25 DE ENERO DE 1997

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiho
D. Feo. Javier Morenl> Sanehez.

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asisten:
D. Manuel Sanguino Cabañas

En Barbaño, siendo las 20,30
h. de 1 25 de Enero de 1997
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

1Q. - LECTURA Y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESIóN ANTERIOR.

Se da lectura al
el cual es aprobado
modificación alguna.

borrador del acta de la sesión anterior,
en su integridad por UNANIMIDAD, sin

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERÉS.

Se da cuenta de escrito de la Consejería de Obras Públicas
y Transportes, por el que se informa de los expedientes resueltos
hasta la fecha sobre ayudas a la autopromoción de viviendas,solicitadas por los vecinos de esta localidad

3Q.- INFORMACION DE ALCALDIA

Por el Sr. Alcalde se informa de su visita al Sr. Director
General de Sanidad Pública, para tratar de la construcción de un
Consultorio Médico, y le dijo estaba con prioridad pero que

.todavía no tenían aprobado el Presupuesto, y que si no era este�o que se intentaría el año que viene .
...

�
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Informa que se les ha dejado en uso la televisión y el video
a los chicos que llevan el hogar juvenil. y se le ha otorgado una

subvención de 5.500 pts. para comprar un amplificador.

Informa que se entrevistó con el Sr. Consejero de Bienestar
social para solicitar la rehabilitación del Hogar del
Pensionista. y éste se comprometió a concederlo en el presente
año.

Informa que tambien se pedirá la subvención de la Ayuda a

domicilio una vez de publique la correspondiente disposición
reguladora.

Informa que se entrevistó con el Sr. Director General de
Promoción Cultural presentándole el proyecto de Rehabilitación
de la Biblioteca. y le contestó este año podría entrar.

Informa que se le ha enviado escrito a la Confederación
Hidrográfica del Guadiana para el reforzamiento del talud en el
Rio Guadiana.

Informa que ya se han firmado las escrituras de los huertos
del antiguo IRYDA.

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANíSTICAS y DE APERTURA DE

Se da cuenta de
previamente informadas
encontrándolas conforme.
aprobación:

las siguientes licencias de obra,
por el Sr. Aparejador municipal, y
la Junta. por UNANIMIDAD, le prestó su

Expd. nQ. 1/97 de Francisco Pozo Chave.
Expd. nQ. 2/97 de Antonio Barroso León.
Expd. nQ. 3/97 de Pedro González Alvarez.

5Q.- GASTOS E INGRESOS DEL MESES DE NOVIEMBRE DE 1996

Examinadas por los miembros de la Junta Vecinal. las hojas
de caj a del mes de Noviembre. Se prestó su aprobación por
UNANIMIDAD en la forma que aparece redactada.

6Q.- MODIFICACION SOLARES INDUSTRIALES

Por el Sr. Alcalde se da cuenta de que es preciso la
modificación de las medidas de los solares industriales, debido
a modificaciones anteriores en los solares previamente
edificados.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, aprobó la modificación de
las medidas de los solares en zona industrial. que serán las
siguientes: 27 ms. de longitud por 19 de anchura .
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CINCO PESETAS

7º_- RUEGOS Y PREGUNTAS

Vº.Eº_
EL ALeA

No hubo.

y no queriendo hacer uso de la palabra ningún vocal. por
el Sr _ Alcalde se ordenó levantar la sesión siendo las 21,10
horas, y extender este acta. de todo lo cual como Secretaria
Accidental certifico.
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CINCO PESETAS

Rfa.ACTA2.97

ACTA DE LA SESIóN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
DE 15 DE FEBRERO DE 1997

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Fco. Javier Moreno Sanchez

En Bar-baño , siendo las 20,30
h. de 1 15 de Febrero de 1997
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión ExOrdinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asisten:

D. Manuel Sanguino Cabañas

PUNTO UNICO: INVERSION PROGRAMA INTERREG ANUALIDAD 1999:

Se da cuenta de escrito remitido por la Excma. Diputación
Provincial de Badajoz, por el que se informa que en el Programa
INTERREG, con financiación F.E.D.E.R. se ha previsto una

inversión para esta Entidad de 10.000.000 ptas. a financiar
dentro de la anualidad de 1.999, con una aportación municipal del
25 %, y se solicita que se seleccione y comunique el objetivo de
la inversión antes del 18 de Febrero próximo.

Vistos los grupos de Lrrver e í.ón a los que unicamente se

podrán destinar estas actuaciones.

El Pleno de la Junta Vecinal por UNANIMIDAD, que supone la

mayoría absoluta del número legal de miembros de la Corporación
aprobó aceptar esta inversión de 10.000.000 ptas. así como el

compromiso de la aportación municipal del 25 %, y seleccionar los

siguientes grupos de inversión por este orden de prioridad:

••• Primero: Grupo B.3 Infraestructuras y adecuación entorno

� :eolindante a ríos, con miras a su explotación o uso deportivo,
-
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de esparcimiento o de ocio:
Parque Rústico en Alameda: 10.000.000 ptas.

Segundo: Grupo A. Rehabilitación o recuperac�on del
patrimonio de interés histórico: 10.000.000 ptas.

y no habiendo más asuntos que tratar por el Sr. Alcalde se

ordenó levantar la sesión siendo las 20,45 horas y extender este
acta de todo lo cual como Secretaria Accidental certifico.

VQ.BQ.
EL ALCALDE

•••
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Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde.

Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los re la
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

OZ5720119

CLASE B.a CINCO PESETAS

Rta.ACTA3.97

ACTA DE LA SESIóN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
DE 22 DE FEBRERO DE 1997
CON CARACTER DE URGENCIA

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Feo. Javier Moreno Sanchez

En Barbaño,
h. del 22 de

siendo
Febrero

las 20,30
de 1997

No asisten:

D. Manuel Sanguino Cabañas

ORDEN DEL DIA

APRECIACION DE LA URGENCIA

En primer lugar por el Sr. Alcalde se da cuenta de la

urgencia de la convocatoria. Apreciada por UNANIMIDAD, la

urgencia de la misma, por el Sr. Alcalde se ordena que comience

la sesión:

2.- SOLICITUD CAMBIO DE DESTINO OBRA NQ. 22/97

1. - LECTURA y APROBACION SI PROCEDE DE LOS BORRADORES DE LAS
ACTAS DE LAS SESIONES ANTERIORES.

Se da lectura a los borradores de las dos actas de las
sesiones anteriores, los cuales son aprobados por UNANIMIDAD, sin

modificación alguna.

Por el Sr. Alcalde se informa que habiendo ya destinado una

inversión en el Programa Operativo Local nQ 57/1997, denominada

•••
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"Abastecimiento de Agua" e igualmente en la obra nQ 22/1997
también denominada "Mejora Red Abastecimiento 1ª y 2ª fase" sería
mucho más necesario destinarla dicha invers10n a la
"PAVIMENTACIóN y ABASTECIMIENTO DE AGUA DE LA CALLE TORREAGUILA
y OTROS".

Considerando que es muy necesaria para terminación de dicha
calle. La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, que supone la mayoría
absoluta del número legal de miembros de la Corporación aprobó
solicitar a la Diputación el cambio del destino de la obra nQ
22/97 del Plan General, con los mismo compromisos que se

adoptaron en la Sesión Extraordinaria de la Junta Vecinal
celebrada el día 24 de abril de 1.996.

y no habiendo más asuntos que tratar por el Sr. Alcalde se

ordenó levantar la sesión siendo las 20,45 horas y extender este
acta de todo lo cual como Secretaria Accidental certifico.

VQ.BQ.
L ALCALDE
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CINCO PESETAS

ACTA4.9'7

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 4 DE ABRIL DE 1997

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Fco. Javier Moreno Sánchez

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asiste

D. Manuel Sanguino Cabañas

En Barbaño, siendo las 21,15
horas del 5 de Abril de 1997,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde

Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

ACUERDOS

1Q _

- LECTURA Y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESION ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la sesión anterior,
el cual fue aprobado en su integridad, por UNANIMIDAD, sin

modificación alguna.

2Q _

- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

Se da cuenta de certificado de acuerdo de Pleno remitido por

el Ayuntamiento de Montijo, sobre los despidos de trabajadores
de Confederación Hidrográfica del Guadiana.

Quedan enterados.

3Q_- INFORMACION DE LA ALCALDIA_

Por el Sr. Alcalde se informa de la reunión mantenida con

el Excmo. Sr. Delegado del Gobierno en Extremadura y con el Sr .

• 1P�esidente de la Confederación Hidrográfica del Guadiana, en el

�e le expuso los varios problemas que nos afectan como son la
..-
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solución a dar al peligroso cruce del Merco, el Dique de
contención en el Río Guadiana y la vigilancia de la Alameda.

informa del Concierto llevado a cabo con la profesora del
Grupo de Bailes Regionales, cuya contratación de servicios ya no

la subvenciona el Ayuntamiento de Montijo, por un periodo de seis
meses, siendo sus honorarios 2b.000 ptas. mensuales.

Informa de la solicitud a la Diputación Provincial para la
actuación del grupo de arte flamenco "Chane Le ?.

Informa de la contratación de la misma Orquesta musical que
el año pasado para las Fiestas de Agosto.

Informa de la reunión mantenida de varios vecinos con los
responsables de la empresa EOPEXA, para la promoción de viviendas
de régimen especial.

Informa de que ha encargado tres presupuestos para la
reposición de pavimentos en varias calles, así como para pintar
varios edificios y dependencias municipales.

Informa que se ha publicado en el Boletín Oficial de la
Provincia, el anuncio de subasta para la contratación de la Obra
de los Planes Provinciales de Mejora del Abastecimiento de Agua.

Informa que se ha solicitado a la Guardia Civil y a la
Policía Local de Montijo, que incremente la vigilancia para que
la Alameda quede limpia.

Informa que se ha solicitado a la Banca Pueyo y a la Caja
Rural 20 papeleras con su publicidad para su instalación en el
pueblo.

Informa que ha mantenido una entrevista con el Sr. Alcalde
de Montijo para que abonen la deuda que tienen pendiente.

E informa finalmente que ha asistido a la Comisión de
Hacienda del Ayuntamiento de Montijo, para la posterior
aprobación de los Presupuestos de esa Corporación.

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANISTICAS y DE APERTURA DE

Se da cuenta de
previamente informadas
encontrándolas conforme,
aprobación:

las siguientes licencias de obra,
por e 1 Sr. Aparej ador munic ipal, y
la Junta, por UNANIMIDAD, le prestó su

•••
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Expd. nQ.

Expd. nQ.

Expd. nQ.
Expd. nQ .

4/97 de Jose Manuel Moreno Sanchez
5/97 de Geronimo Moreno Benitez
6/97 de Antonio Tena Romero.
7/97 de Francisco Moreno Benitez



OZ5720121

CLASE 8.a CINCO PESETAS

Expd_ nQ_ 9/97 de Carmelo Granado Holguera
Expd_ nQ 10/97 de Pedro Gonzalez Alvarez_

Expd_ nQ 11/97 de Manuel Rubiales Pérez_

Se deniega el Expd_ nQ_ 8/97 de Cayetano Gonzalez Sánchez,
hasta que no presente el correspondiente proyecto técnico_

5Q_- GASTOS E INGRESOS DE LOS MESES DE DICIEMBRE 96 ENERO

97_

Examinadas por los miembros de la Junta Vecinal, las hojas
de caja de los meses de diciembre 96 y enero 97_ Se prestó su

aprobación por UNANIMIDAD en la forma que aparecen redactadas_

6�.- MOCIóN INTERSECCIóN PELIGROSA_

Por el Sr_ Alcalde se propone la aprobación de la siguiente
MOCIÓN, para su remisión a los Ayuntamientos de Montijo, Puebla

de la Calzada, Torremayor, Valdelacalzada, y Guadiana del

Caudillo, a fin de que esas Corporaciones si lo estiman

conveniente tengan a bien aprobarla:

"Resultando que el cruce de las carreteras Local 504, con

Calzada Romana y carretera de acceso a Barbaño, tiene un

peligrosismo trazado por la estrechez de las vías, la falta de

visibilidad, así como la gran afluencia de vehículos_
Teniendo en cuenta que en este punto negro se han producido

numeroslsimos accidentes con trágicas consecuencias mortales_

El Pleno del Ayuntamiento de por , aprobó
solicitar la construcción en dicho cruce de una rotonda, a la

Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Junta de

Extremadura, a la Excma . Diputación Provincial, a la

Confederación Hidrográfica del Guadiana y a la Delegación del

Gobierno en Extremadura_"

El Pleno de la Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, que supone la

mayoría absoluta del número legal de miembros le prestó su

aprobación a esta moción_

72.- RENUNCIA HUER1� MANUEL FERNANDEZ NUREZ y NUEVA

ADJUDICACIóN.

Se da cuenta de escrito de D_ Manuel Fernández Nuñez,
••�diante el cual renuncia al arrendamiento del huerto por causa

� le enfermedad_
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Se aprueba por UNANIMIDAD, esta renuncia.

8Q.- RENUNCIA SOLAR JULIAN BARROSO MERINO Y NUEVA
ADJUDICACIóN.

Se da cuenta de escrito presentado por D. Julián Barroso
Merino y Dª. María Risco González, por el que revierten a esta
Entidad Local Menor el solar nQ I-F en cl Alameda nQ. 19
adjudicado mediante subasta celebrada el día 12 de Junio de 1985,
y solicitan la devolución del precio de adquisición con los
incrementos que correspondan por el paso del tiempo así como el
importe de lo allí invertido.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó aprobar la reversión
de este solar, y abonarle a los señores Barroso y Risco el
importe del precio de adquisición de 58.571 ptas. incrementado
en la modificación del Indice de Precio de la Vida, así como el
precio de lo invertido en el mismo, pero según establezca en

tasación el aparejador municipal.

Igualmente se aprueba ofrecer nuevamente a venta este solar,
con las siguientes condiciones:

Al tratarse de un solar, de antigua titularidad municipal
se establece la siguiente prioridad entre los compradores:

1Q.- Ser de Barbaño, que no tenga vivienda, ni solar, en

caso de haber más de uno se decidiría por sorteo.

El pago del precio habrá de hacerse en el plazo máximo de
un mes desde la adjudicación.

Transcurrido un plazo de diez días sin que comparezca ningún
comprador con esos requisitos, se abre un nuevo plazo de diez
días para que pueda acceder a la compra cualquier vecino de
Barbaño.

Transcurrido estos últimos
comparezca comprador alguno de
libremente el solar.

diez días
BarbaBo,

sin que
se podrá

tampoco
vender

9Q.- MOCIóN SOBRE LA SOLICITUD DE TELECOMUNICACIONES POR
CABLE.

Se da cuenta por el Sr. Alcalde de la Moción para la
aprobación de la Demarcación Territorial unica de Extremadura,
a efectos de la prestación del servicio de Telecomunicaciones por
cable en nuestra comunidad que es la siguiente:

•••
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Solicita a la JUNTA EXTREMADURA, dentro del desarrollo de
la Ley 42/1995, de Telecomunicaciones por Cable, la inclusión de
este Municipio dentro de la Demarcación Unica de Extremadura como

ambito territorial de prestación de estos servicios .
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OZ5720122

JUSTIFICACION
La implantación de las nuevas tecnologías de comunícac�on

determinará el desarrollo de Extremadura, transformando las
actuales relaciones sociales y economicas de nuestra Región
situandonos a un mismo nivel respecto del resto de Comunidades
de nuestro entorno.

Resulta imprescindible concentrar todos los esfuerzos

posibles para gue Extremadura ocupe un lugar destacado en la
realidad que se traduce con la implantación de estas nuevas

tecnologías, por lo que es indispensable facilitar el acceso al
conjunto de la Región a estas posibilidades de comunciación,
teniendo en cuenta las peculiaridades de nuestra Comunidad
Autónoma.

Teniendo presente la población media de los municipios de

Extremadura, la dispersión de los términos y el marcado carácter
rural de la Región, parece razonable apostar por una un i.oa

demarcación que englobe a la totalidad de la Comunidad Autónoma.
Esta decisión favorece la extensión de estos servicios a un

mayor número de ciudadanos, sobre todo teniendo en cuanta el

potencia de la Región como demandante de los mismos. Para las

empresas dispuestas a ofertar estos servicios de comunicación

este será un elemento positivo a la hora de decidirse a invertir

en Extremadura. Esta concentración de mercado debe entenderse

como un aliciente para los operadores y como un seguro de acceso

para los demandantes del servicio.

En este nuevo contexto de cmabio, no podemos permanecer al

margen de esta nueva revolución tecnológica gue debe traducirse
en la mejora de los servicios y prestaciones que reciben nuestros

ciudadanos, por lo que nuestro Municipio debe formar del conjunto
de Municipios integrados en la Demarcación Unica.

MOCION

Solicitar, al amparo de lo dispuesto en el artículo 2.3 de
la Ley 42/1995, de las Telecomunicaciones por Cable, que a

propuesta de este Ayuntamiento se incluya nuestro Municipio
dentro de una Unica demarcación Territorial para la Prestación

de estos Servicios en Extremadura.

Autorizar al Alcalde la remisión al Excmo. Consejero de

Obras Públicas y Transportes del Acuerdo Plenario por el que este

Municipio solicita formar parte de la Demarcación Unica para la
• �e6tación de Servicios de Telecomunicación por Cable en la

�munidad Autonoma de Extremadura.
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Se aprueba por UNANIMIDAD, la moción.

10Q.- SOLICITUD PERMUTA HUERTOS.

Se da cuenta de escrito de D. Federico Gómez Marquez y D.
Pedro Martín Jimenez, por el que solicitan la permuta entre sí,
del arrendamiento de los huertos municipales que llevan cada uno.

Se aprueba por UNANIMIDAD la permuta solicitada.

l1Q.- SOLICITUD JUAN SANCHEZ PIAERO.

Se da cuenta de escrito de D. Juan Sánchez Piñero,
arrendatario de huerto municipal por el que solicita la retirada
de arena acumulada en su huerto que le ocasiona una baja
productividad.

Se aprueba por UNANIMIDAD proceder a la retirada de esta
arena y negociar el aprovechamiento económico de este material.

12�.- SOLICITUD GIMNASIA DE MANTENIMIENTO.

Se da cuenta de escrito de D. Fernando Mendoza Díaz, en el
que solicita la cesión de un local acondicionado para dar clases
de gimnasia de mantenimiento dos dias la semana a los vecinos del
pueblo.

Se aprueba por UNANIMIDAD, cederle el polideportivo
municipal.

13Q.- PROPUESTA EXTRACCIóN DE ESTOCONES.

Se dej a sobre la mesa al no haberse presentado
definitivamente esta propuesta.

142.- PROPUESTA PRESUPUESTO LIBROS.

Se da cuenta de presupuesto presentado por la Editorial
Plaza & Janes de un Diccionario enciclopédico de 15 tomos con

destino a la Biblioteca Municipal, por un precio de 179.700 ptas.
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acuerda no aceptar esta

oferta.

152.- SOLICITUD SUBVENCIóN EXCURSIóN DEL COLEGIO PUBLICO
TORREAGUlLA.

Se da cuenta de escrito del Sr. Director del Colegio Público
Torreaguila, en el que expone que los escolares van a realizar
dos viajes a Madrid y Mérida, como complemento a su formación,
por lo que solicita una subvención económica para ayudas a los
gastos de los mismos.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó conceder una

subvención de 40.000 ptas .

•••
-:: !"
..-
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16!.!. - RUEGOS Y PREGUN'l'AS.

Abierto el turno por la Presidencia se le otorgó la palabra
a la vocal Srta. Tena, y manifestó que seria necesario limpiar
el rincón y el tejado de la capilla del cementerio, asi como

pintar la fachada de las escuelas. Y que se ha enterado que han
roto los cristales del Hogar Juvenil, por lo que habria que

preguntarle a los miembros de la Asociación Juvenil quién ha
sido.

Concedida la palabra al Vocal Sr. Moreno Sánchez manifiesta

que existe un grave peligro en la curva de entrada a Barbaño, por
la deformación de la valla que no está sUjeta y se encuentra sin

reflectores, por lo que urge su inmediata reparación.

No
levantó
acta de

habiendo más asunto que tratar, por la Presidencia se

la sesión siendo las 22,30 horas, y ordenó extender este
todo lo cual, como Secretaría accidental, certifico.

•••
-:: ::-
..-
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ACTA5.97

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 30 DE ABRIL DE 1997

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Fco. Javier Moreno Sánchez

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asiste
D. Manuel Sanguino Cabañas

En Barbaño, siendo las 20,30
horas del 30 de Abril de 1997,
previa convocatoria al efecto y

bajo la presidencia del Sr. Alcalde

Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

ACUERDOS

Se aprueba dar el pésame a la familia de D. José Fernández

Domínguez, por su reciente fallecimiento.

1Q. - LECTURA y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA

DE LA SESION ANTERIOR.

Se deja sobre la mesa al no estar redactado aún por

Secretaría.

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

No hubo.

3Q.- INFORHACION DE LA ALCALDIA.

Por el Sr. Alcalde se informa de que se han solicitado

varios cursos de formación ocupacional al INEM.

••• Se informa que ha comenzado el curso de manualidades,

� �romocionado por el Servicio Social de Base.
-
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Se informa que se ha solicitado la donación de 20 papeleras
a la Banca Pueyo y Caja Rural.

Se informa finalmente que ha dado comienzo la obra del Plan
de Empleo Rural gestionada por Diputación Provincial.

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANISTICAS y DE APERTURA DE

Se da cuenta de
previamente informadas
encontrándolas conforme,
aprobación:

las siguientes licencias de obra,
por el Sr. Aparejador municipal, y
la Junta, por UNANIMIDAD, le prestó su

Expd. nQ. 12/97 de Isidora Calderón Muñoz
Expd. nQ. 13/97 de Domingo Gragera Gómez
Expd. nQ. 14/97 de José Gonzalez Viana
Expd. nQ. 15/97 de Pilar Rufián Gómez
Expd. nQ. 16/97 de Cándida Fuente Velasco.

5Q. - GASTOS E INGRESOS DE LOS MES DE FEBRERO

Examinada por los miembros de la Junta Vecinal, la hoja de
caja del mes de febrero se prestó su aprobación por UNANIMIDAD
en la forma que aparece redactada.

6Q.- ADJUDICACION PRESUPUESTO PINTURA EDIFICIOS PUBLICOS.

Se da cuenta del expediente mendiante procedimiento
negociado de contratación para la pintura de varios edificios
públicos.

Vistas las ofertas presentadas por Matías Méndez Calleja,
Yesos y Escayolas Pacheco S.L., Gabriel Acevedo S.L., Diego
Correa Caballero y Francisco Lorenzo Serrano.

Considerando que la oferta presentada por Gabriel Acevedo
S.L., es la más ventajosa economicamente, la Junta por
UNANIMIDAD, acordó adjudicar a esta empresa esta obra por un

importe de 475.000 ptas.

7Q.- ADJUDICACION REPOSICION FIRME VARIAS CALLES.

Se da cuenta del expediente mendiante procedimiento
negociado de contratación para la reposición del firme de varias
calles.

Vistas las dos únicas ofertas presentadas por García Campos
Pavimentaciones Asfálticas S.L., y por Carija S.A.

Considerando que la oferta presentada por Carija S.A. es la
más ventajosa economicamente, la Junta por UNANIMIDAD, acordó
adjudicar a esta empresa esta obra por un importe de 2.208.640
ptas .
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8Q.- PROPUESTA ADQUISICION LIBROS.

Se da cuenta de la oferta presentada por la EditorialPlaneta, para el suministro de una Enciclopedia de NationalGeografiC, con destino a la Agencia de Lectura Municipal.Se aprueba por UNANIMIDAD, esta adquisición por un importede 179.000 ptas.

9Q.- SOLICITUD INSTALACION COLMENAS

Se da cuenta de escrito de D. Antonio Calero Pan í

aguamediante el que solicita autorización para la instalación de 300colmenas en la alameda municipal, pagando un precio de 60.000ptas. responsabilizándose de los daños que estas instalacionesproduzcan.
Se aprueba por UNANIMIDAD conceder esta autorización conestas condiciones, y el pago del precio por adelantado.

10Q BIS 1.- ASUNTO INCLUIDO POR VIA DE URGENCIA
RECLAMACION CONTRA EL DESVIO DEL ARROYO CABRILLAS

Se propone la inclusión de este punto por la via deurgencia, que es apreciada por UNANIMIDAD

Se da cuenta del Anuncio de Confederación Hidrográfica delGuadiana de Información pública del Proyecto 07/94 de Desvio delArroyo Cabrillas a su paso por Puebla de la Calzada.
Por el Sr. Alcalde se informa que la ConfederaciónHidrográfica del Guadiana, ha atendido la reclamación presentada

por esta Entidad en fecha 16 de Noviembre de 1995, contra dichoexpediente por no haberse hecho la preceptiva publicación en elTablón de Anuncios de esta Corporación de dicho Proyecto, y ahoraha subsanado aquel lamentable error procedimental, pero noobstante esta Alcaldia se sigue oponiendo a la realización deesta obra.
Considerando el importante perJU�c�o que supone para los

propietarios de las fincas afectadas ubicadas en el Area deInfluencia de Barbaño, la realización de esta obra, que afectaincluso a industrias ya establecidas.
Considerando que esta obra afecta igualmente a toda lapoblación de Barbaño, al discurrir la canalización cerca delnúcleo de población, lo que indiscutiblemente producirá malosolores, y no responde a razones técnicas, sino politicas, al

pretender resolver el problema de una localidad, ( Puebla de laCalzada ) a costa de otra Barbaño.
• La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD. que supone la mayoria�soluta del número legal de miembros de la Corporación acordó.... _,.

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ



interponer reclamación contra la realización de esta obra de
Desvío del Arroyo Cabrillas a su paso por Puebla de la Calzada,
Proyecto 07/94, oponiendo se a la ejecución de la misma.

10Q BIS 2.- ASUNTO INCLUIDO POR VIA DE URGENCIA
RATIFICACION PROYECTO DEL PRESUPUESTO DE TRANSFERENCIAS DE

AYUNTAMIENTO DE MONTIJO

Se propone la inclusión de este punto por la vía de
urgencia, que es apreciada por UNANIMIDAD

Por el Sr. Alcalde se da cuenta del Proyecto del Presupuesto
del Ayuntamiento de Montijo, en el que en la partida de
transferencias a esta Entidad Local Menor, se ha presupuestado
la cantidad total de 18.608.449 ptas. tras dos reuniones en las
que ha asistido de la Comisión de Hacienda de ese Ayuntamiento.

La Junta Vecinal acuerda por UNANIMIDAD, aprobar el importe
de esta partida, dándole su conformidad a este proyecto.

10Q.- RUEGOS y PREGUNTAS

Abierto el turno por la Presidencia se le concedió la
palabra al vocal Sr. Moreno el cual manifestó que en el Hogar del
Pensionista se está jugando a las cartas los sábados y domingos
hasta bien tarde, lo que no le parece bien.

El Sr. Alcalde le contesta que ya hablará con los
responsables de este Hogar.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se

levantó la sesión siendo las 21,25 horas, y ordenó extender este

acta, de todo lo cual como Secretaria Accidental certifico con

su visto bueno.

VQ
EL

",.

/,' E C

!r§J

•••
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-

DIPUTACiÓN
DEBADAJOZ



CLASE a.a

OZ5720127

ACTA6.96

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 31 DE MAYO DE 1997

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodriguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Fco. Javier Moreno Sánchez

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asiste .

D. Manuel Sanguino Cabañas

En Barbaño, siendo las 20,30
horas del 31 de Mayo de 1997,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde

Pedáneo, Don Carlos Rodriguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con

sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del dia:

ACUERDOS

Se aprueba dar el pésame a la familias de D. Manuel Malina

Espino y de Dª. Maria Antonia López Diaz , por sus reciente

fallecimiento.

rs ,

- LECTURA Y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA

DE LA SESION ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del Acta

Abril de 1997, el cual fue aprobado
integridad con la única modificación de

el siguiente sentido:
" Considerando que una regulación de tráfico rotatoria,

mediante la construcción de una rotonda de al menos dos carriles,
paliaria en gran medida la peligrosidad de este punto negro.

El Pleno del Ayuntamiento de por aprobó
solicitar la construcción en dicho cruce de una rotonda de al
menos dos carriles, dada su exi toso resultado, o subsidiariamente

su regulación mediante señales semáforicas luminosas, a la ...

"

••• y se deja sobre la mesa el borrador de la sesión anterior

�3!' no estar redactado aún por Secretaria.
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2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

Se da cuenta de escrito del Centro Coordinador de
Bibliotecas, en el que se manifiesta que tras visita del Director
Técnico de dicho Centro a la Biblioteca Pública Municipal, se

encontró dicha instalación en perfecto estado, destacando el celo
y esmero profesional de su encargado D. Agustín Abril Camero, por
lo que transmite la cordial y sincera enhorabuena por estas
acti tudes y comportamientos que merecen su consideración y apoyo.

La Junta se congratula por este reconocimiento y acuerda por
UNANIMIDAD, dar traslado del mismo al trabajador D. Agustín Abril
Camero, felicitándole igualmente por su dedicación profesional.

3Q.- INFORMACION DE LA ALCALDIA.

Por el Sr. Alcalde se informa de que ha tenido una

entrevista con el Sr. Presidente de la Confederación Hidrográfica
del Guadiana, en el que se trató de los asuntos de la limpieza
de los márgenes de la carretera, el basurero, el destoconamiento
y el dique de contención del Río Guadiana.

Se informa de la ampliación del curso de manualidades, por
su gran aceptación subvencionando 18.000 ptas. mensuales por dos
meses, ( dos dias a la semana ).

Se informa de la adjudicación por la Excma. Diputación de
la Obra de Abastecimiento de Agua num. 57/97, a la empresa Pablo
Rivero Larrondo, de Ribera del Fresno.

Se informa de la satisfacción por la concesión de varias
solicitudes de vecinos de Barbaño de autopromoción de viviendas,
por la Junta de Extremadura.

Se informa de las gestiones con el Ayuntamiento de Montijo,
para el pago de las transferencias a Barbaño, que se realizarán
una vez le aprueben a esa Corporación una operación de tesorería.

Se informa que por parte del Ayuntamiento de Montijo no se

ha apoyado la reclamación de Barbaño, contra la construcción del
Desvío del Arroyo Cabrillas, por lo que habría que manifestar
nuestra protesta a los grupos políticos.

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANISTICAS y DE APERTURA DE

Se da cuenta de
previamente informadas
encontrándolas conforme,
aprobación:

las siguientes licencias de obra,
por el Sr. Aparejador municipal, y
la Junta, por UNANIMIDAD, le prestó su

Expd. nQ. 17/97 de Jose Antonio Flores Salguero.
Expd. nQ. 18/97 de Juan Llavador Gonzalez

5Q.- GASTOS E INGRESOS DE LOS MES DE MARZO

•••
--: �
..-
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caja del mes de marzo se prestó su aprobación por UNANIMIDAD en

la forma que aparece redactada.

6Q.- PERMUTA DE TERRENOS PARA LA CONSTRUCCION DE VIVIENDAS
DE REGIMEN ESPECIAL

Se da cuenta del expediente incoado para la permuta de
terrenos con destino a la construcción de 14 viviendas de
protección oficial de régimen especial acogidas al plan de
vivienda 96/99 ( RD 2190/95 ).

Visto el expediente asi como los informes prescritos en el
Reglamento de Bienes de las Entidades Locales, aprobado por Real
Decreto 1372/1986, de 13 de junio, de los que se constata

fehacientemente que los bienes a permutar por parte de esta

Entidad Local tienen una valoración igualo inferior a los bienes
a adquirir.

Considerando el inestimable beneficio que supone esta

operación para la Entidad Local Menor de Barbaño, así como para
sus vecinos, tan necesitados de vivienas.

El Pleno de la Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, que supone la

mayoría absoluta del número legal de miembros de la Corporación,
aprobó:

1Q.- Permutar dos parcelas propiedad de esta Entidad, de
1.540 m2 cada una, ( total 3.080 m2 ) separadas entre sí por la
calle Torreáguila, y lindando por el norte con la calle Parque,
ambas de forma rectangular de 70 ms. de largo por 22 de ancho,
con una valoración total de 1.309.000 ptas. a la empresa

Edificación y Obras Públicas de Extremadura S.A., aceptando a

cambio, además de la correspondiente obra de urbanización de los
viales, la construcción de una nave con destino a almacén

municipal de 80 m2, a realizar en la calle Ronda Norte sin., por
el mismo valor.

2Q.- Condicionar eeta permuta a que por Edificación y Obras
Públicas de Extremadura S.A. se lleve a cabo la construcción en

dichas parcelas de 14 viviendas de V.P.O. de Régimen Especial
acogidas al plan de la vivienda 96/99 ( RD 2190/95 ).

3Q.- Dar cuenta de esta operación al Organo competente de
la Comunidad Autónoma, así como al Excmo. Ayuntamiento de

Montijo, para que por parte de esta Corporación se proceda a su

ratificación .

•••
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7Q. - bis. ASUNTO INCLUIDO POR LA VIA DE URGENCIA
MOCION SOBRE LA REFORMA DEL MERCADO DEL ACEITE DE OLIVA.

Por el Sr. Alcalde se propone la inclusión de este punto por
la vía de urgencia. Apreciada por UNANIMIDAD, la urgencía se pasa
a su discusión y debate.

Se da cuenta de Moción presentada por la Unión de Pequeños
Agricultores, (UPA) sobre la Reforma del Mercado del Aceite de
Oliva, que puede suponer un gran golpe para nuestro sector del
olivar, y que es del siguiente tenor literal:

MOCION AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE BARB�O

"

La Reforma de la Organización Común de Mercado de aceite
de oliva, que propone la Comisión Europea, y que defiende a capa
y espada el Comisario de Agricultura Fran Fischler, supone un

duro golpe a las buenas perspectivas que los productos del olivar
español y muy concretamente el extremeño tienen en el futuro.

De llevarse a cabo la mencionada reforma en los términos que
propugna la Comisión, puede suponer la desaparición de más de un

tercio de la superficie de olivar de nuestra región que al no

primarse la producción real ( ya que la ayuda sería por árbol ),
haría que mucha gente no hiciera las labores y tratamientos
habituales para conseguir más producción al tener asegurada las
ayudas por el número de árboles. Ello conllevaría la pérdida de
millones de jornales y de miles de puestos de trabajos, que
harían que muchos pueblos de nuestra región que tienen en torno
el olivar la mayor parte de sus rentas pasasen a una situación
crítica.

Por todo ello el pleno de esta corporación municipal insta
a la Ministra de Agricultura, para que consiga el Consejo de
Ministros de Agricultura de la UE que no se impongan los
planteamientos de la Comisión para no crear un grave problema
económico y social en muchos pueblos de nuestra región, que
tienen en el olivar, su único medio de vida.

Así mismo, se acuerda apoyar la manifestación que para el
día 31 de Mayo de 1.997 ha convocado en Madrid la Mesa Nacional
para la defensa del Olivar. También se hace un llamamiento a

todos los vecinos de la localidad, para que apoyen y colaboren
en la mencionada manifestación, comprometiéndose el Ayuntamiento
de la localidad, a por los medios de locomoción necesarios, para
garantizar el desplazamiento de los vecinos que lo consideren
necesario a la manifestación del día 31 de Mayo en Madrid "

Se aprueba por UNANIMIDAD la moción.

7Q. - RUEGOS Y PREGUNTAS

Abierto el turno por la Presidencia, se le concedió la
palabra al vocal Sr. Moreno Sénchez, el cual manifestó que si se

iba a apoyar al equipo de futbol, en la competición de la liga
1997/98.

El Sr. Alcalde le contestó que sí.

•••
--:: �
-

Igualmente el Sr. Moreno Sánchez propuso que se cambiara el
vestuario por uno de gala, del grupo de Baile Regionales .

El Sr. Alcalde le contesta que se subvencionará este gasto,
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pero que habrán de hacer papeletas para rifas a fin de
cofinanciar este gasto.

y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se

levantó la sesión siendo las 21,05 horas, y ordenó extender este

acta, de todo lo cual como Secretaria Accidental certifico con

su visto bueno.

VQ.BQ.
EL LCALDE PEDANEO

•••
..; ;
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AcrA7.97

AcrA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 27 DE JUNIO DE 1997

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Feo. Javier Moreno Sánchez

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torre.ión Reyes

No asiate -

D. Manuel Sanguino Cabañas

En Barbaño, siendo las 22
horas del 27 de Junio de 1997,
previa convocatoria al efecto y
ba.í o la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodriguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

ACUERDOS

Se aprueba dar el pésame a la familia de Dª. Maria Iglesias
Calderón por su reciente fallecimiento.

1Q. - LECTURA y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL AcrA
DE LA SESION ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la sesión anterior,
el cual es aprobado por UNANIMIDAD sin modificación alguna.

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

Se da cuenta de escrito de Compañia Sevillana de
Electricidad, sobre la revisión del tendido eléctrico y cambio
de ubicación del Transformador, manifestando que los ruidos no

son debidos al transformador, sino a los contadores de las lineas
de Alumbrado Público por lo que procede su limpieza o sustitución

por parte de lo instaladores encargados del mantenimiento por

parte de esta Corporación.
•• • La Junta Vecinal por UNANIMIDAD muestra su desacuerdo con

��sta propuesta, pues el transformador además de hacer ruido y
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encontrarse en un lamentable estado necesitando imperiosamente
un pintado y adecentamiento, que supone una rotura de la vista
estética, por lo que procede el cambio de ubicación en un lugar
más adecuado en el extremo del pueblo.

Se da cuenta de escrito presentado por los vecinos de la
Calle Alameda solicitanto se tomen las medidas oportunas para que
los solares ubicados en dicha calle no se usen como corralones
de ganado por las molestias que ocasionan, y enumeran los varios
vecinos.

El Sr. Alcalde informa que ya se les comunicará que cesen

en estas actividades.

3Q.- INFORMACION DE LA ALCALDIA.

Por el Sr. Alcalde se da informa que
subvención de 5.000 ptas. a los alumnos de
alfabetización por el fin de curso.

le ha dado una

los módulos de

Informa que se han revisado los tejados de las dependencias
municipales.

Informa que el Excmo. Ayuntamiento de Montijo ha abonado una

entrega a cuenta de 1.000.000 ptas.

Informa que sería conveniente solicitar al Ayuntamiento de
Monti.io, autorización para que el Organismo Autonomo Provincial
de Recaudación y Gestión Tributaria, haga las liquidaciones del
IBI urbana independientemente a esta Entidad Local Menor.

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

DEURBANISTICAS y DE APERTURA

Se da cuenta de
previamente informadas
encontrándolas conforme,
aprobación:

las siguientes licencias de obra,
por el Sr. Aparejador municipal, y
la Junta, por UNANIMIDAD, le prestó su

Expd. nQ. 19/97 de Antonio Vera Barragán
Expd. nQ. 20/97 de Felipe Gómez Angoña
Expd , nQ. 21/97 de Cayetano Gonzalez Sánchez
Expd. nQ. 22/97 de Juan Martín Jimenez
Expd. nQ. 23/97 de Santiago Aunión Collado
Expd. nQ. 24/97 de Juan Llavador Sánchez

5Q. - GASTOS E INGRESOS HES DE ABRIL.

Examinada por los miembros de la Junta Vecinal, la hoja de
caja del mes de ABRIL se prestó su aprobación por UNANIMIDAD en

la forma que aparece redactada.

6Q.- A�l�RIZACION DE TRANSMISION DE HUERTO

Se da cuenta de la solicitud presentada por D. ANTONIO
FLORES CASARES, adjudicatario del huerto familiar municipal num.

246, tras la subasta celebrada el día 6 de Agosto de 1993, por
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el que solicita autorización para la venta de dicha huerto al
vecino de esta localidad DON JUAN MANUEL MIRA GUDI90,
argumentando que por jubilación y enfermedad le es imposible
gestionar directamente dicho huerto.

Considenrando que el arto aQ del Pliego de Condiciones
aprobado el 30 de Julio de 1990, y publicado en el Boletin
Oficial de la Provincia el 14 de Julio de 1993, por el que se

enajenó esta finca, permite la venta a terceros, con la
autorización del Ayuntamiento, pero cumpliendo con los fines del
Pliego.

Considerando las condicionantes personales que se dan en el
comprador y vendedor.

La Junta por UNANIMIDAD que supone la mayoria absoluta del
número legal de miembros de la Corporación aprobó autorizar la
venta del huerto familiar num. 246 de D. Antonio Flores Casares,
a favor de D. Juan Manuel Mira Gudiño, debiendose ajustarse esta

venta a lo establecido en el Pliego de Condiciones par el que se

enajenaron los huertos, y asumiendo el comprador todas las
obligaciones del adjudicatario.

7Q_- SOLICITUD HATEO GOERA RABAZO_

Se da cuenta de solicitud de D. Mateo Güera Rabazo por el
que solicita autorización de la venta del huerto de su propiedad
adquirido a esta Corporación, por razones familiares al estar
viviendo en Badajoz.

Se acuerda por UNANIMIDAD dejar sobre la mesa esta petición
hasta que por el solicitante se informe del importe por el que

pretende vender el huerto.

8Q.- SOLICITUD CONTRATACION DE TRES TRABAJADORES DEL FSE_

Por el Sr. Alcalde se da cuenta de la solicitud para la
concesión de una subvención por parte de la Consejería de

Economía, Industria y Hacienda para la contratación de tres

personas desempleadas mayores de 25 años para la realización de
obras o servicios de interés colectivo, confinanciados por el
Fondo Social Europeo, y concretamente un auxiliar administrativo

y dos operarios de mejoras de infraestructuras.
De esta forma se da cumplimiento al artículo 5.2 de la Orden

de 23 de Mayo de 1997, por la que se convocan estas ayudas.
La Junta se da por enterada .

•••
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..-

DIPUTACiÓN
DE BADAJOZ



9Q_- AUTORlZACION DE PERMUTA DE HUERTO_

Se da cuenta de la solicitud de autorización de esta
Corporación para proceder a la permuta entre sí de los
respectivos huertos de D_ Fernando García Romero, nQ_ 241, y de
D_ José Antonio Flores SeLguez-o , huerto sin numerar en la
Al'illleUI1

La Junta por UNANIMIDAD, acordó autorizar la permuta
solicitada_

10Q_- HODIFICACION DEL ACUERDO NQ_ 8 DE LA SESION 04-04_97_

Por el Sr_ Alcalde se informa de la necesidad de modificar
el acuerdo de la sesión de 4 de Julio de 1997, ya que en el mismo
se confudió la intención de la Junta Vecinal que era la de
autorizar a D_ Julián Barroso Merino la venta del solar nQ_ I-F
en la calle Alameda nQ_ 19, en vez de acordar la reversión a esta

Corporación para la posterior venta del mismo_
Se aprueba por UNANIMIDAD, la modificación de dicho acuerdo

en el sentido de autorizar a D_ Julián Barroso Merino la venta
del solar nQ_ I-F de la Calle Alameda nQ_ 19, en vez de acordar
la reversión de dicho solar_

11Q_- RUEGOS Y PREGUNTAS_

Abierto el turno por la Presidencia se le concedió la
palabra al vocal Sr _ Mira el cual manifestó que en el Hogar
Juvenil han entrado con bicicletas y motocicletas varios jovenes,
con el peligro que ello supone_

El Sr_ Alcalde le contesta que se tomarán las medidas para
Que eso no vuelva a ocurrir_

El Sr . Mira continúa con la palabra manifestando que el
servicio policial está muy dejado que hay motociclistas por las
calles haciendo acrobacias y conduciendo a gran velocidad con

grave peligro para los viandantes_

La Srta_ Tena manifiesta que también está muy sucio la
entrada del Hogar Juvenil, por lo que habría que llamar la
Asociación Juvenil para que procedan a la limpieza y
adecentamiento de esta instalación_

El Sr_ Moreno manifiesta que es peor la solución de pasarle
la trailla al campo de fubol, pues la hierba sigue saliendo,
sería mejor utilizar herb t.c t.dae . Y que existen varios coches
abandonados en la vía pública_

El Sr_ Alcalde le contesta que se les exigirá su retirada_

No habiendo más asunto que tratar, por la Presidencia se

levantó la sesión siendo las 21,30 horas, y ordenó extender este
acta de todo lo cual, como Secretaría accidental, certifico_
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ACTA8.97

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 31 DE JULIO DE 1997

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carloa Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D. Antonio Mira Gudiño
D. Fco. Javier Moreno Sánchez

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asiete .

D. Manuel Sanguino Cabañas

En Barbaño, siendo las 22
horas del 31 de Julio de 1997,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde

Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

ACUERDOS

rs. - LECTURA y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESION ANTERIOR.

Se da lectura a los borradores de las actas de la sesiones

de 30 de Abril y de 31 de mayo pasado, los cuales son aprobados
por UNANIMIDAD sin modificación alguna, dejando pendiente la de
la sesión anterior.

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

Se da cuenta de escrito de la Consejería de Bienestar Social

por el que se pone en conocimiento de esta Entidad que en el Plan
de Subvenciones del presente ejercicio se contempla una partida
de 135.500 ptas. destinada a equipamiento del Centro Sanitario

de esta localidad.
La Junta se da por enterada y acuerda por UNANIMIDAD,

tramitar el correspondiente expediente para recibir esta
•••subvención.
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3Q.- INFORMACION DE LA ALCALDIA.

Por el Sr. Alcalde se informa que ha tenido una entrevista
con el Sr. Director General de Deportes de la Junta de
Extremadura, para trasladarle el proyecto de la reforma del
VesLual'io del Polideportivo. Y que se comprometió a incluir esta
obra en los presupuestos de 1998.

Informa que ha mantenido una entrevista con el Sr. Alcalde
de Montijo, para la intensificación de los servicios de policía
local. E informa de la entrega a cuenta de dicho Ayuntamiento por
importe de 1.500.000 ptas.

Informa que por la Consejería de Economía y Hacienda se ha
aprobado una subvención para la contratación de 3 trabajadores
del Fondo Social Europeo.

Informa de que por parte de Diputación Provincial se ha
concedido una subvención al grupo musical "Chanela" por importe
de 180.000 ptas.

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANI ST ICAS Y DE APERTURA DE

Se da cuenta de
previamente informadas
encontrándolas conforme,
aprobación:

las siguientes licencias de obra,
por el Sr. Aparejador municipal, y
la Junta, por UNANIMIDAD, le prestó su

Expd. nQ. 25/97 de Emilio Romero Pérez

5Q.- GASTOS E INGRESOS DE LOS MESES DE HAYO Y JUNIO 97.

Se da cuenta de las hojas de caja de gastos e ingresos de
los meses de Mayo y Junio de 1997, las cuales fueron aprobadas
por UNANIMIDAD, en la forma que venían redactadas.

SQ.- APROBACION PLIEGO DE CONDICIONES PARA LA CONSTRUCCION
DE 10 COCHERAS.

Se da cuenta del Pliego de condiciones para la enajenación
de la parcela situada entre prolongación calle Alameda y Ronda
Norte, de propiedad municipal con destino a construcción de 10
cocheras para vecinos de Barbaño.

Visto el expediente la Junta Vecinal por UNANIMIDAD, que
supone la mayoría absoluta del número legal de miembros de la
Corporación le prestó su aprobación.

7Q.- SOLICITUD ARRANQUE DE JARDIN.

Se da cuenta de escrito presentado por los vecinos D.José
••• Fernández Nufiez y D. Manuel Sánchez Piñero, por el que solicitan
-: to que se arranque el jardín existente delante de sus domicilios en..-
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la Ronda Sur, por estar totalmente desatendido y servir de
refugio para reptiles e insectos.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó acceder a lo
solicitado, adencentar dicha zona y poner papeleras.

8Q .

- PROPUESTA RElLENO SOLAR INOOSTRIAL

•••
-:-. ,;
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Mano de obra:.
Subvención INEN :

Aportación municipal:

1.677.500 ptas.:
1.676.003 ptas .

1.497 ptas.

Por el Sr. Alcalde se informa de que por el propietario del
solar industrial D. Juan Carlos Romero Gragera se ha solicitado
el rellerno de dicho solar por la defectuosa medición inicial.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó proceder al relleno
de dicho solar, para lo se solicitarán tres presupuestos a

distintas empresas para realizar esta obra.

9Q.- PROPUESTA CONSTRUCCION DE 21 NICHOS.

Por el Sr. Alcalde se informa de la necesidad de construir
más nichos en el cementerio municipal, y da cuenta del Pliego de
condiciones para la contratación de la obra de construcción de
21 nichos en el cementerio municipal mediante el procedimiento
de subasta.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, le prestó su aprobación.

10Q.- APROBACION OBRA NQ 1/97 AEPSA (ANTIGUO PER)

Se da cuenta de escrito de la Comisión Provincial de
Planificación y Coordinación de Inversiones, por el que se

concede a esta Entidad Local Menor, una reserva de crédito de
1.676.003 pesetas, dest inadas a subvencionar mano de obra a

emplear en obras y servicios de AEPSA (antiguo Per).
Visto el Proyecto presentado por el Arquitecto Técnico

Municipal Don Francisco García Blázquez, de la obra denominada
"PAVIMENTACION TRASERAS RONDA SUR", por un importe total de
2.180.301 ptas.

Considerando que esta obra incluye actuaciones tendentes a

la creación de infraestructuras generadoras de actividades
económicas.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó aprobar dicha obra
con la siguiente financiación:



Materiales:. 502.801 ptas.:
Subveción Junta de Extremadura:.502.801 ptas

TOTAL. . . . . . . . . . . .. 2. 180 . 301 ptas.

1H1.- MOCION CONDENANDO LA BARBARIE ASESINA DE ETA_

Se da cuenta de escrito de la Federación de Municipios y
Provincias de Extremadura, por el que informa de la moción de
repulsa aprobada por la Comisión Ejecutiva de dicha Federación,
por el reciente asesinato del concejal del Ayuntamiento de Ermua,
Miguel Angel Blanco Garrido y propone a las Corporaciones locales
que aprueben mociones condenando la barbarie asesina de ETA.

La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, acordó sumarse a los
acuerdos de condena y repulsa contra este asesinato, monstrando
su respaldo y solidaridad con los Alcaldes y Concejales de las
Corporaciones Locales del País Vasco.

12Q_- APROBACION PADRON DE VEHlCULOS DE TRACCION MECANICA
MO 1997.

Se da cuenta del Padrón del Impuesto de Vehíclos de Tracción
Mecánica correspondiente al año 1997, por importe de 1.643.400
ptas.

La Junta Vecinal le prestó su aprobación y su exposición al
público a efectos de oir reclamaciones.

13Q. - AUTORlZACION VENTA SOLAR DE JULIAN BARROSO MERINO

Se da cuenta del expediente de transmisión del solar nQ.
I-F, en calle Alameda nQ. 19, adjudicado mediante subasta el día
12 de Junio de 1985 a D. Julián Barroso Merino, el cual solicita
la autorización de la venta de dicho solar a favor de D. Antonio
González Corchado.

Considerando que si bien el pliego de condiciones par el que
esta Entidad Local Menor enajenó estos solares los declarabla
intransferibles a terceras persona, eso era para impedir una

posible especulación.
Considerando que el comprador para el que se autoriza la

venta cumple con los requisitos establecidos en dicho pliego, y
que en este caso se dan unas circunstancias especiales, que
perpetúan el fin para el que en un principio se enajenaron los
solares, rechazando cualquier mínima sospecha de especulación.

La Junta Vecinal, par UNANIMIDAD, que supone la mayoría
absoluta del número legal de miembros de la Corporación acordó
anular el punto 8Q de la Sesión Ordinaria de este misma Junta de
4 de Abril de 1997, y autorizar la venta del solar nQ. I-F de cl
Alameda nQ. 19, de D. Julián Barroso Merino a favor de D.Antonio
González Corchado, el cual se subrroga integramente en todos los
derechos y obligaciones del anterior adjudicatario, debiendo
cumplir con los requisitos establecidos en el Pliego de
Condiciones por el que se enajenaron los solares .

•••
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142. - PROPUESTA DE SEGUROS HULTIRIESGO Y RESPONSABILIDAD
CIVIL.

Por el Sr. Alcalde se informa de la necesidad de renovar los
contratos de seguros de multirriesgo y responsabilidad civil, tan
necesarios para tener una seguridad en la actividad local.

Se aprueba por UNANIMIDAD, estudiar detenidamente las
distintas ofertas que se presenten para decidir en consecuencia.

15Q. - RUEGOS Y PREGUNTAS

No hubo.

y no habiendo más asuntos que tratar por la Presidencia se

levantó la sesión siendo las 23,59 horas, y ordenó extender este

acta, de todo lo cual, como Secretaria Accidental certifico y doy
fé con su visto bueno.

VQ.BQ.
EL ALCALDE PEDANEO

•••
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ACTA9.97

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 24 DE SEPTIEMBRE DE 1997

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno
Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D.Fco.Javier Moreno Sánchez
Antonio Mira Gudiño

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asisten .

D. Manuel Sanguino Cabañas

En Barbaño, siendo las 21 h.
del 24 de Septiembre de 1997,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde

Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

ACUERDOS

En primer por se acuerda dar el pésame a la familia del
vecino D. Antonio Fernández Valderrama por su reciente

fallecimiento.

1Q. - LECTURA Y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESION ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la sesión de 30 de

Junio de 1997, el cual fue aprobado por UNANIMIDAD sin
modificación alguna, dejando pendiente la de la sesión anterior.

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

No hubo.

3Q.- INFORMACION DE LA ALCALDIA.

Por el Sr. Alcalde se informa que ha tenido una entrevista

con el Sr. Director del INEM para tratar el tema de los cursos

de formación para Barbaño. Y esta entrevista ha sido exi tosa pues

•• �e han conseguido dos cursos de poda y de cultivo bajo abrigo,
-:: �
-
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y por lo visto nos darán más en el año 1998. De estos cursos se
dará información en el Tablón de anuncios.

Que ha tenido una entrevista con técnicos de la
Confederación Hidrográfica del Guadiana sobre el tema del dique
de contención que en su día se solicitó. Y la respuesta ha sido
afirmativa y ya están procediendo a su reparación y arreglo a
costa de la Confederación.

Que se ha recibido una aportación a cuenta del Ayuntamiento
de Montijo de 1.500.000 ptas.

Informa que el grupo folklórico Torreáguila ha actuado ya
en Calamonte, Cheles y Torremayor, habiendo recibido incluso una

placa en Calamonte.

Que se ha clausurado el curso de manualidades, con mucho
éxito, y que los participantes han tenido el detalle de pintar
el belén.

4Q.- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANISTICAS y DE APERTURA DE

Se da cuenta de
previamente informadas
encontrándolas conforme,
aprobación:

las siguientes licencias de obra,
por el Sr. Aparejador municipal, y
la Junta, por UNANIMIDAD, le prestó su

Expd. nQ. 26/97 de Juan Carlos León Muñoz.
Expd. nQ. 27/97 de Manuel Aunión Acevedo.
Expd. nQ. 28/97 de Antonio Gonzalez Corchado.
Expd. nQ. 29/97 de Josefa Gonzalez Mateo.
Expd. nQ. 30/97 de Antonio parreño Recio.
Expd. nQ. 31/97 de Santos Barril Sanchez (no hay

inconveniente si la Junta de Extremadura lo autoriza )

5Q.- GASTOS E INGRESOS DEL MESE DE JULIO 97.

Se da cuenta de las hojas de caja de gastos e ingresos del
mes de JULIO 1997, la cual fue aprobada por UNANIMIDAD, en la
forma que venía redactada.

6Q.- BASES SELECCrON 3 TRABAJADORES F.S.E.

Se da cuenta de las Bases para la selección mediante
oposición de tres puestos de trabajo para personas mayores de 25
años, en jornada completa, ( dos operarios de infraestructuras
y un auxiliar administrativo ), por un periodo de 12 meses,
cofinanciados por el Fondo Social Europeo.

Considerando que las Bases cumplen con los principios de
igualdad, publicidad merito y capacidad, y con lo establecido en
la Orden de la Consejería de Economía, Industria y Hacienda que
regula estas contrataciones .

•••
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La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, que supone la mayoríaabsoluta del número legal de miembros les prestó su aprobación.

7Q. - RATIFICACION BASES SELECCION MODULOS DE ALFABETIZACION.
Se da cuenta de las Bases aprobadas por la Alcaldía Pedánea

para la selección de un puesto de Profesor para el módulo deAlfabetización.
Considerando que ha tenido que ser urgente la convocatoriade estas Bases, según lo comunicado por escrito nQ. 641 de laDirección General de Promoción Educativa, por el que se exigíala contratación de este profesor con anterioridad al día 1 deOctubre de 1997.
Considerando que las Bases cumplen con los principios deigualdad, publicidad, mérito y capacidad, así como con loestablecido en la Orden de la Consejería de Educación y Juventudde 2 de junio de 1997, por la que se regula la concesión deayudas para la realización de acciones de alfabetización yeducación de personas adultas en la Comunidad Autónoma deExtremadura.
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, que supone la mayoríaabsoluta del número legal de miembros de la Corporación ratificódichas Bases.

8Q.- CONTRATACION PROFESOR MODULOS DE ALFABETIZACION.

Se da cuenta del Acta de Constitución de Tribunal y Examen
para la evaluación y selección de un puesto de maestro de módulosde alfabetización, por la que tras el correspondiente procesoselectivo se propone la siguiente relación puntuada de
aspirantes:

1ª.- María Dolores Rodriguez Merino.
2ª.- Felisa Inés Martín Riñones.
3ª.- Mercedes Fernández Malina.
En su virtud, la Junta Vecinal por UNANIMIDAD, aprobó el

nombramiento y contratación de DOf:¡A MARIA DOLORES RODRIGUEZMERINO, como maestra en el módulo de alfabetización, durante laduración de este módulo .

•••
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9Q.- INFORMACION LIQUIDACION PRESUPUESTO 1.996.

En cumplimiento del Art. 174.4 y 5 de la Ley 39/1988, de 28
de Diciembre, Reguladora de las Haciendas Locales, por el Sr.
Alcalde Pedáneo, se da cuenta al Pleno de la Junta Vecinal de la
Liquidación del Presupuesto de 1996, una vez aprobada, cuyo
resumen es el siguiente:

Existencia en Caja a 31-12-96: .....

Derechos Pendiente de cobro año 1996:
Derechos Pendiente de cobros años ant.:.

Ptas.
7.189.880

15.860.844
2.547.639

Subtotal: .

Obligaciones pendientes de pago año 1996:
Obligaciones pendientes de paga años ant:
De Operaciones no presupuestarias:

25.598.363
6.033.234
2.907.746

59.763

REMANENTE TOTAL: . . . . 16.597.620

La Junta se da por enterada y acuerda remitir una copia de
la misma a la Administración del Estado y a la Comunidad
Autónoma.

10Q. - APROBACION PRESUPUESTO ORDINARIO 1.997.

Acto seguido por el Sr. Presidente se dio cuenta del
Presupuesto Ordinario para 1997, así como la Plantilla de Puestos
de Trabajo.

Leídos cada unos de los créditos y estados de ingresos y de
gastos del presupuesto, así como las Bases de ejecución, y
hallándolas conformes con las obligaciones y los recursos que se

establecen, la Corporación por UNANIMIDAD, acuerda:

1Q. - Aprobar inicialmente el Presupuesto Ordinario para
1997, asi como la Plantilla de Personal, cuyo resumen a nivel de
capitulos es el siguiente:

INGRESOS

Capítulos
1 Impuestos Directos: ....

3 Tasas y Otros Ingresos: ..

4 Transferencias Corrientes:
5 Ingresos Patrimoniales: ..

6 Enajenación Inversiones Reales:
7 Transferencias de Capital:

Pesetas
10.201.708
5.099.920

15.909.571
1. 200 .000

200.000
4.863.801

TOTALES INGRESOS: 37.475.000

•••
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Capítulos
1 Gastos de Personal: .

2 Gastos de Bienes Corrientes y de Servo
4 Transferencias Corrientes:
6 Inversiones Reales: ..

Pesetas
10.400.000
11.425.000
6.550.000
9.100.000

CLASE 8.a
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GASTOS

TOTALES GASTOS: 37.475.000

2Q. - Exponer al público por plazo de quince dias, el
presente Presupuesto, previo anuncio en el Boletín Oficial de la
Provincia, y en el Tablón de anuncios de la Corporación, a

efectos de reclamaciones.
3Q.- Elevar a definitiva la presente aprobación, en el caso

de que durante el plazo de exposición antes dicho no se

presentara alegación o reclamación alguna.

11Q.- SUBVENCION EQUIPAMIENTO CENTRO SANITARIO.

Se da cuenta de expediente de subvención de equipamiento
para el Centro Sanitario de Barbaño, cursado a la Consejería de
Bienestar Social.

Visto el Expediente y considerando lo necesaria que es la
adquisición de equipamiento para el Centro Sanitario de esta

localidad, el Pleno de la Junta Vecinal, por UNANIMIDAD. que
suponer la mayoría absoluta del número legal de miembros de la
Corporación aprobó:

1.- Solicitar de la Consejería de Bienestar
Junta de Extremadura una subvención por importe de
con destino a la adquisición de equipamiento
Sanitario.

Social de la
135.500 ptas.
para Centro

2. - Destinar el material científico y/o mobiliario al

equipamiento del Centro Sanitario situado en la Plaza de España
num. 1., de Barbaño

3.- Aprobar el Presupuesto presentado por la Empresa CORTE
INGLES s.a. por un importe de 137.500 ptas. por ser la oferta más
ventajosa de las presentadas.

4.- Adquirir el Compromiso de esta Entidad Local Menor de

aportar la diferencia entre la subvención que le conceda y el

�to real del equipamiento .

...
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5.- Adquirir el Compromiso por parte de esta Corporación
Local de destinar el Centro a fines sanitarios por un período no

inferior a 30 años.

6.- Adquirir el Compromiso por parte de esta Corporación
Local de hacerse cargo de la gestión y administración del Centro.

7.- Autorizar al Sr. Alcalde para realizar las gestiones
oportunas.

12Q. - SUBVENCION FU'!'OOL SALA.

Se da cuenta de escrito de D. Francisco Cantero Diaz, en

representación del equipo de Futbol Sala de Barbaño, por el que
solicita la concesión de una subvención de 25.000 ptas. para la

inscripción del equipo en el Campeonato de liga de Montijo.
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó conceder la

subvención solicitada.

13Q.- SUBVENCION CRUZ ROJA.

Se da cuenta de escrito de Dª. Ana Gonzalez Zoydo,
Presidenta Local de la Asamblea de Montijo de Cruz Roja Española,
por el que solicita la concesión de una subvención para la

organización de un concierto de Pop para recaudar fondos con el
fin de adquirir una ambulancia para dicha Institución.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó conceder una

subvención para este fin de 15.000 ptas.

13Q.- BIS. CALENDARIO LABORAL AIlO 1998, ( PUNTO INCLUIDO POR
LA VIA DE URGENCIA ).

Previa información de la Alcaldía se aprueba por UNANIMIDAD,
la inclusión de este punto en el orden del día de la sesión, una

vez apreciada la urgencia.

Se da cuenta de escrito de la Dirección General de Trabajo,
de la Consejería de Presidencia y Trabajo, para que se le

comuniquen dos fechas que serán fiestas locales, para el
calendario laboral de 1997.

Se aprueba por UNANIMIDAD las siguientes fechas:
15 de Mayo
1 de Agosto.

14Q.- RUEGOS Y PREGUNTAS

Abierto el turno par la presidencia se le concedió la

palabra al vocal Sr. Moreno el cual manifestó que detrás de la
calle Alameda se había acumulado bastante basura.

El Alcalde le contestó que se limpiará .

•••
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Igualmente manifestó que por parte de un propietario de los
solares industriales se estaba cogiendo material de relleno.

El Sr. Alcalde le contestó que le enviará un escrito.

Finalmente el Sr. Horeno preguntó que cuando se le iba a

poner el agua a los solares de la zona industrial.
El Sr. Alcalde le contestó que eso es una cuestión de cada

uno de los propietarios.

y no habiendo más asuntos que tratar por la Presidencia se

levantó la sesión siendo las 22 horas, y ordenó extender este

acta, de todo lo cual, como Secretaria Accidental certifico y doy
fé con sU visto bueno.

VQ.EQ.
EL ALCALDE PEDANEO

•••
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ACTA10.97

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 31 DE OCTUBRE DE 1997

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno

Vocales:
Dª.Manuela Tena Castelló
D.Fco.Javier Moreno Sánchez
Antonio Mira Gudiño

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

No asisten _

D. Manuel Sanguino Cabañas

En Barbaño, siendo las 22,15 h.
del 31 de Octubre de 1997,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

ACUERDOS

1Q. - LECTURA y APROBACIÓN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESION ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la seS10n de 31 de
Julio de 1997, el cual fue aprobado por UNANIMIDAD sin
modificación alguna, dejando pendiente la de la sesión anterior.

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

No hubo.

3Q.- INFORMACION DE LA ALCALDIA_

Por el Sr. Alcalde se informa que ha tenido una entrevista

con el Director General de Salud Pública sobre el Consultorio
Médico. y le contestó que para el año 1998, se le dotará

••• integramente de todo con una subvención de 10.000.000 ptas.
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Informa que por parte del Excmo. Ayuntamiento de Montijo se
ha hecho una entrega a cuenta de sus aportaciones de 1.700.000
ptas.

Informa que se han personado unos empresarios interesados
en la instalación de una industria de abono líquido.

4Q. - LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS.

URBANISTICAS y DE APERTURA DE

Se da cuenta de
previamente informadas
encontrándolas conforme,
aprobación:

las siguientes licencias de obra,
por el Sr. Aparejador municipal, y
la Junta. por UNANIMIDAD, le prestó su

Expd. nQ. 32/97, de Carlos Marín Casado.
Expd. nQ. 33/97, de Joaquín Serrano Pérez.
Expd. nQ. 34/97, de Pedro Muñoz Díaz.
Expd. nQ. 35/97, de José Cumbreño Romero.

5Q _

- GASTOS E INGRESOS DEL MES DE AGOSTO DE 1997

Se da cuenta de las hojas de caja de gastos e ingresos del
mes de AGOSTO 1997, la cual fue aprobada por UNANIMIDAD, en la
forma que venía redactada.

6Q.- SOLICITUD FUTBOL SALA

Se da cuenta de una petición de D. Juan Sánchez Piñero, en
representación del equipo de futbol sala de la localidad, por la
que se pide subvención económica y se exponen los gastos de
desplazamientos, material etc.

Tras debate sobre la conveniencia o no de subvencionar
directamente el seguro colectivo O el botiquín, se aprueba por
mayoría absoluta, con la abstención del Sr. Mira, subvencionar
al equipo con una aportación económica de 30.000 ptas.

7Q .

- APROBACION PRESUPUESTO FOTOCOPIADORA

Se da cuenta del expediente de contratación para el
suministro de una fotocopiadora paras las oficinas municipales.

Vistas las distintas ofertas presentadas por varias casas
comerciales, se aprobó por UNANIMIDAD la presentada por Canon
Fotocopiadora de Extremadura, por um precio de 275.000 ptas. más
iva, por resultar la máe ventajosa.

8Q.- APROBACION PROPUESTA PAVIMENTACION VARIAS CALLES

Se da cuenta del expediente de contratación para la obra de
reposición del pavimento de varias calles.

Vistas las distintas ofertas presentadas por varias casas
comerciales, se aprobó por UNANIMIDAD, la presentada por
Aglomerados Olleta-Solis S.L., por un importe de 537 ptas./m2,
por ser la más ventajosa.
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9Q_- APROBACION PRESUPUESTO CICLOMOTOR

Se da cuenta del expediente de contratación para el
suministro de un motocarro para los servicios municipales.

Vistas las distintas ofertas presentadas por varias casas

comerciales, se aprobó por UNANIMIDAD, la presentada por Motos
Carreira, (Alfonso Carreira Naranjo l. por un importe de 486.177

ptas.

10Q. - NOMBRAMIENTO TRABAJADORES FONIlO SOCIAL EUROPEO.

Se da cuenta del Acta de Constitución de Tribunal y Examen

para la selección de un tres puestos de trabajo del Fondos
Social Europeo, por la que tras el correspondiente proceso
selectivo se propone la contratación de los siguientes
trabaj adores:

Antonio Barroso León y Santos Barril Sánchez, como operarios
de infraestructuras, y Mª. Remedios Cumbreño Romero, como

Auxiliar Administrativo.
Se aprueba por UNANIMIDAD la contratación de estos tres

trabajadores, por un periodo de 12 meses, con cargo al Fondo
Social Europeo.

11_- AYUDA APROBACION PROYECTO DE INSTALACIONES DEPORTIVAS

Y GESTION OBRA NQ14/98

Se da cuenta del expediente de la obra de los planes
provinciales, de intalaciones deportivas:

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, tomó los siguientes
acuerdos:

PRIMERO: Se aprueba definitivamente la siguiente inversión

del Plan Local 1996/1999:
NQ. de obra _ : 14, denominación del proyecto:

INSTALACIONES DEPORTIVAS.
Presupuesto y financiación, anualidad 1.998.

-Aportación
Diputación 2.170.000 ptas.
-Aportación
Ayuntamiento............ 930.000 ptas .

•••
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SEGUNDO: Solicitar de Diputación la ceS10n de la gestión de
la obra referida, para ejecución directamente por adminstración,
con los propios medios de esta Entidad, en base a lo previsto al
efecto en arto 121.1 T.R. 781/1986 de 18 de abril.

TERCERA: La citada inversión no es susceptible de fraccionar
en obras anuales, perfectamente diferenciables y que pueden
entrar al uso público independientemente, por lo que el acuerdo
adoptado hay que considerarlo referido a la inversión plurianual
conjunta.

12Q- APROBACION PRESUPUESTO REBAJE DE TRASERA CI RONDA SUR

Se da cuenta del expediente de contratación para la obra de
reposición de rebaje de traseras de la Ronda Sur.

Vistas las distintas ofertas presentadas por varias casas

comerciales, se aprobó por UNANIMIDAD, la presentada por
Francisco Moreno Benitez por un importe de 190.240 ptas., por ser

la más ventajosa.

13Q. - SUBSANACION ACUERDO DE PERMUTA DE TERRENO PARA LA
CONSTRUCCIóN DE VIVIENDAS DEL �IMEN ESPECIAL.

Por el Sr. Alcalde se informa de la necesidad de subsanar
el acuerdo adoptado por esta Junta Vecinal de 31 de Mayo de 1997,
de permuta de terrenos para la construcción de viviendas de
régimen especial, en el sentido de añadir mayores identificativos
para hacer posible la correcta escri turación e inscripción
registral de esta operación.

En su virtud la Junta Vecinal por UNANIMIDAD, que supone la
mayoría absoluta del número legal de miembros de la Corporación,
aprobó completar dicho acuerdo con lo siguiente:

1Q. - Añadir en el primer acuerdo lo siguiente: La Nave
almacén que se compromete a construir Edificación y Obras de
Extremadura S.A., se entregará totalmente terminada según
proyecto Técnico del Arquitecto D. Enrique Negro Balmaseda.
Tendrá una superficie útil de 80 metros cuadrados. Se construirá
en los terrenos municipales sitos a la calle Ronda sin, que linda
norte: Parcela municipal, sur: CI Ronda Norte, este: Parcela
Municipal, oeste: Edificación de Telefónica. Las calidades de los
materiales a emplear serán las normales en este tipo de
edificación. El Plazo de entrega a la Entidad Local Menor de
Barbaño no podrá ser superior al de finalización de las obras
de las viviendas que se van a edificar en los terrenos

municipales cedidos. La obra se seguirá a ritmo normal y se

realizara de acuerdo con los planos, presupuestos y memoria que,
en cuanto a la nave-almacén, tiene aportado a esta Entidad la
entidad promotora.

Se valora la total contraprestación de Edificación y Obras
Públicas de Extremadura, S.A. en 1.309.000 ptas ..

2Q.- Añadir al segundo acuerdo lo siguiente: La mercantil
adquirente de los terrenos permutados Edificación y Obras
Públicas de Extremadura, S.A. queda sujeta a lo siguiente:

Al Los terrenos que adquiere los deberá destinar
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inexcusablemente a la construcción de viendas de protección
oficial.

El plazo para solicitar la oportuna licencia municipal de
obras será de tres meses a contar de la fecha de hoy; el inicio
de las obras, dentro de los seis meses siguientes a la concesión
de la referida licencia de obras; y el plazo para terminarlas el
que fije la Consejería de obras Públicas, Urbanismo y Transportes
de la Junta de Extremadura, con las prórrogas a que huebiere

lugar.
B) Deberá realizar a su costa la terminación de la

urbanización de las vías públicas que afecten a dichas viviendas,
pudiéndose ejecutar dicha urbanización por fases en el caso de
se realizara también por fases.

3Q.- Añadir lo siguientes acuerdos: El incumplimiento de
lo pactado en las cláusulas anteriores y por tanto de las
obligaciones asumidas por la parte adquirente dentro de los
plazos fijados, será cada de resolución automática de este
contrato solicitando su acceso con carácter real al Registro de
la Propiedad de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 11 y 37
de la Ley Hipotecaria.

En caso de incumplimiento, la Entidad Local Menor de Barbaño

podrá a su elección, exigir el cumplimiento del contrato o la
resolución del mismo, ésto último en virtud de la cláusula o

condición resolutoria antes establecida.
La resolución del contrato se realizará previo requerimiento

notarial a la sociedad adquirente en el domicilio consignado en

la intervención de esta escritura, dándole un plazo de cinco días
naturales y pasado éste sin haber cumplido, quedará de pleno
derecho resuelto el contrato. En este caso, la finca transmitida

en la presente volverá al la finca transmitida en la presente
volverá al la Entidad Municipal en el estado en que se halle al

tiempo de la resolución haciendo suyas las obras en la misma

realizadas hasta entonces, sin derecho por la parte adquirente
a indemnización alguna.

Será bastante para inscribir la finca de nuevo a favor del
transmitente el acta de requerimiento prevista en el artículo

1.504 del Código Civil y el transcurso de los cinco días citados;
si en dicha acta se opusiese la parte adquirente alegando haber

cumplido, otra acta notarial acreditativa del incumplimiento.
La Entidad Local Menor de Barbaño queda obligada, para el

caso de que la sociedad adquirente solicitara uno o varios

préstamos para financiar la construcción de las referidas

•••viviendas y si así lo exigiese la Entidad de crédito con quien
� 4"10 concertara, a posponer la condición resolutoria antes
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establecida a la hipoteca que se constituya en garantía de dicho
préstamo otorgando para ello la correspondiente escritura pública
en el momento, que fuere requerido para ello por la parte
adquirente, siendo los gastos que se ocasionen por cuenta de
ésta.

Todos los gastos que se deriven del presente convenio serán
abonados por cada una de las partes intervinientes según su

imputación legal.

14Q- APROBACION APORTACION SUBVENCION AYUDA A DOMICILIO

Se da cuenta de Resolución de la Consejería de Bienestar
Social aprobando un programa de prestación básica de 1.800.000
ptas. para ayuda a domicilio.

Considerando que este programa es muy necesario para la
personas vecinas de Barbaño que precisan de estos servicios.

La Junta Vecinal aprobó este Programa, así como la
aportación de esta Entidad, por importe de 450.000 ptas.

15Q.- SUBVENCION GASTOS DE MANTENIMIENTO DEPORTIVOS

Por el Sr. Alcalde se informa que para continuar en el
fomento del deporte entre los jovenes del pueblo, es preciso
seguir en la ayuda al entrenador del Equipo de Futbol para
mantenimiento de equipaciones, material etc.

Se aprueba por UNANIMIDAD, conceder una subvención
130.000 ptas. para toda la temporada.

de

16Q.- REVERSION HUERTO y NUEVA ADJUDICACION

Por el Sr. Alcalde se informa que D. Bartolomé Gragera Rico
y a Dª. Francisca Toro Margado, matrimonio, en la actualidad
separados, son arrendatarios de un huerto de propiedad municipal,
y ninguno de los dos residen en Barbaño, y lo han subarrendado,
por lo que incumplen el pliego de condiciones para el
arrendamiento del huerto.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, aprobó rescindir el
contrato de arrendamiento del huerto municipal, a D. Bartolomé
Gragera Rico y a Dª. Francisca Toro Margado, por incumplimiento
de la cláusula de residencia, y no gestionarlo personalmente
subarrendandolo.

y contratar de nuevo el arrendamiento de este huerto con el
mismo pliego de condiciones que los anteriores.

17Q.- ( Punto incluido por la vía de urgencia ) SOLICITUD
DE DOIlA ANTONIA MUIlOZ MATEO_

Por el Sr. Alcalde se informa de los motivos de la urgencia
para la inclusión de este punto en el orden del día; apreciada
la urgencia por UNANIMIDAD, se pasa a su debate y aprobación:

Se da cuenta de escrito de Dª. Antonia Muñoz Mateo, mediante
el que expone que es ganadera y tiene adjudicados los
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aprovechamientos de la finca Las Cancillas, y que le sería de

gran utilidad instalar un aprisco en dicha finca, por lo que
solicita la correspondiente autorización y a la vez arrendar el

aprovechamiento de la finca municipal.

La Junta vecinal por UNANIMIDAD, acordó autorizar a poner

el aprisco, pero solamente para utilización de ovejas, hasta el

15 de Mayo de 1998, por un importe de 30.000 ptas. sin producir
daño alguno a los árboles.

17Q. - RUEGOS Y PREGUNTAS

Abierto el turno por la presidencia se le concedió la

palabra al vocal Sr Franciso Javier Moreno, el cual manifestó que

el operario municipal controle el basurero; que la policía local

vigile los vertidos de basura en la Alameda; que se corte el

árbol de la ermita.

No queriendo hacer uso ningún otro vocal, por la Presidencia

se levantó la sesión siendo las 23,50 horas, y ordenó extender

este acta de todo lo cual, como Secretaria Accidental, certfico

con su visto bueno.

VQ.BQ.
EL ALCALDE PEDANEO

•••
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ACTA11.97

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 29 DE NOVIEMBRE DE 1997

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno

Vocales:
D.Antonio Mira Gudiño
D.Fco.Javier Moreno Sánchez
Dª. Manuela Tena Castelló
D. Manuel Sanguino Cabañas
Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

En Barbaño. siendo las 18.30 h.
del 29 de Noviembre de 1997,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

ACUERDOS

1Q. - LECTURA Y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESION ANTERIOR.

Se da lectura al borrador del acta de la ses�on de 24 de
Septiembre de 1997. el cual fue aprobado por UNANIMIDAD sin
modificación alguna. dejando pendiente la de la sesión anterior.

2Q_- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

Se da cuenta de escrito de la Asociación para el desarrollo
de la comarca de Lácara por el que comunica el agradecimiento por
la solidaridad mostrada con motivo de la tragedia por las
inundaciones de Badajoz.

Quedan enterados .
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3Q_- INFORMACIóN DE LA ALCALDIA_

Por el Sr. Alcalde se informa que el Diario Oficial deExtremadura de 18 de Noviembre de 1997, se ha acordado laadjudicación de la obra de reparación del Puente de los Suspiros.Informa que la relación de daños ocasionados con motivo delvendaval se han valorado en 5.000.000 ptas. en el Parque en1.000.000 ptas. en caminos.
Informa que en el Presupuesto de Diputación para 1998, seincluyen obras de Abastecimiento de agua, aslfato de calles, yjardines_
Informa que se ha finalizado la obra de abastecimiento de

agua, habiéndose comprometido el adjudicatario de la obra a lareparación de los daños ocasionados.
Informa que ha estado en la Dirección General de PromociónCultural para la reforma de la Biblioteca, y le han informado queentrará esta obra para el 1998.
y que el Ayuntamiento de Montijo que entregará a cuenta desus aportaciones una aportación de 2.000.000 ptas.

4Q_- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS_

URBANíSTICAS y DE APERTURA DE

Se da cuenta de
previamente informadas
encontrándolas conforme,
aprobación:

las siguientes licencias de obra,
por el Sr. Aparejador municipal, y
la Junta, por UNANIMIDAD, le prestó su

Expd. nQ.36/97. de
Expd. nQ 37/97, de
Expd. nQ 38/97, de
Expd. nQ 39/97,

Extremadura, S.A.

José Fernández Núñez.
Santiago Aunión Acevedo.
Cristóbal Perera Ventura_
de Edificación y Obras Publicas de

5Q_- GASTOS E INGRESOS DEL MES DE SEPTIEMBRE DE 1997

Se da cuenta de las hOjas de caja de gastos e ingresos del
mes de SEPTIEMBRE de 1997, la cual fue aprobada por UNANIMIDAD,en la forma que venia redactada.

6Q_- APROBACIóN DEFINITIVA CUENTAS GENERALES DE 1996_

Se da cuenta del Expediente de aprobación de las CuentasGenerales del ejercicio de 1996, una vez informadas por laComisión de Hacienda y Especial de Cuentas, y tras la exposiciónal público en el Boletin Oficial de la Provincia de 30 deSeptiembre de 1997, por un período de quince días y ocho másdurante los cuales no se ha presentado reclamación o alegaciónalguna.
En cumplimiento del artículo 193.4 de la Ley 39/1988, de 28de Diciembre, reguladora de las Haciendas Locales.
La Junta Vecinal le prestó su aprobación por UNANIMIDAD, enla forma en que venían redactadas .
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7Q.- REVERSIóN SOLARES INDUSTRIALES.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta del expediente instruido la
Empresa MOVICOEX S.L. por incumplimiento del contrato de compra
de solares industriales. en el que a pesar del requerimiento por
parte de esta Entidad. dicha entidad no ha procedido a abonar el
precio de los tres solares en zona industrial numerados: B. C y
D. adjudicados en Subasta celebrada el día 16 de Noviembre de
1994. por importes de 265.000. 260.000 y 270.000 ptas.

Considerando que la adjudicataria ha incumplido de pleno la
cláusula más importante del Pliego de Condiciones. como es el
pago del precio de adjudicación en el plazo establecido en el
mismo.

En cumplimiento del arto 55 de la Ley 13/1995 de 18 de Mayo
de Contratos de las Administraciones Públicas. la Junta Vecinal
por UNANIMIDAD. acordó la resolución del contrato de venta. así
como la anulación de la adjudicación a favor de MOVYCOEX s.l. de
los solares industriales B. C. y D. e igualmente la incautación
de las garantías depositadas por un importe de 38.250 ptas. sin
perjuicio de la indemnización por daños a que pueda haber lugar.

8Q.- SOLICITUD PETRA GARefA HERRERO.

Se da cuenta de escrito de Dª. Petra García Herrero. por
el que solicita autorización para la venta de su huerto nQ. 245
porque no tiene a nadie que pueda trabajarlo y sus hijos no viven
en Barbaño. Con un precio de venta de 900.000 ptas.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD. acuerda renunciar a la
reversión de dicho huerto. y autor iza a la solicitante a su

venta. únicamente a personas que cumplan con los requisitos
establecidos en el Pliego de Condiciones por el que se enajenó
el huerto. continuando vigentes las cláusulas de dicho Pliego
para el nuevo propietario.

9Q.- CONTRATACIóN OBRA NICHOS.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta de la necesidad de
construcción de más nichos para el cementerio municipal.

Se aprueba por UNANIMIDAD la construcción de 21 nichos para
que se abrirá el correspondiente expediente de contratación
la obra.

lo
de
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10Q.- SOLICITUD GRUPO FOLKLORICO.

Se da cuenta de escrito del Grupo de Bailes Torreaguila, por
el que informa del mal estado del suelo del Salón donde se
realizan los Bailes, por lo que solicitan su reparación por el
peligro que ello supone.

Se aprueba por UNANIMIDAD. reparar
r-epo a í.c í.ón completa de terrazo para lo
correspondientes presupuestos.

este
se

suelo con

pedirán
la

que los

llQ. - RUEGOS Y PREGUNTAS ..

Abierto el turno por la Presidencia se le concedió la
palabra al vocal Sr. Moreno Sánchez y manifestó que dado que la
Confederación Hidrografica del Guadiana hace caso omiso a la
limpieza de las cunetas, propone que se compre un líquido para
erradicar la maleza de dichas cunetas.

Concedida la palabra al vocal Sr. Sanguino y solicita que
las sesiones de Junta Vecinal se pongan a una hora y dia fijos.

El Sr. Alcalde le contesta se han puestos a distintas horas
y días. pero que si se tiene voluntad se acude a las sesiones.

El Sr. Sanguino le replica que la mayoría de las veces,
cuando ha recibido la notificación ya se habían celebrado.

El Sr. Alcalde le contesta que tiene una dejación total
hacia este pueblo y los problemas de sus vecinos.

y no habiendo más asuntos que tratar. por la Presidencia se
levantó la sesión siendo las 19,20 horas, y ordenó extender este
acta. de todo lo cual como Secretaria certifico con su visto
Bueno .
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CINCO PESETAS

ACTA12.97

ACTA DE LA SESIóN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 13 DE DICIEMBRE DE 1997

Sres. Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodríguez Moreno

Vocales:
D.Antonio Mira Gudiño
D.Fco.Javier Moreno Sánchez
Dª. Manuela Tena Castelló
D. Manuel Sanguino Cabañas
Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes

En Barbaño, siendo las 21,15 h.
del 13 de Diciembre de 1997,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde

Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los rela
cionados al margen en la Casa Con
sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Ordinaria de la Junta
Vecinal de la Entidad Local Menor
de Barbaño, con el Siguiente Orden
del día:

A C U E R D O S

1Q. - LECTURA y APROBACIóN SI PROCEDE DEL BORRADOR DEL ACTA

DE LA SESIóN ANTERIOR.

Se deja sobre la mesa al no estar aún redactado por

Secretaría.

2Q.- CORRESPONDENCIA DE INTERES.

Se da cuenta de escrito de la Consejería de Obras Públicas

y Transportes por el que se contesta a nuestra Moción sobre la
Intersección Peligrosa de la Calzada Romana con la C-537, y se

comunica que se ha dado traslado a la Dirección de
Infraestructura para que emita informe al respecto y ver la

posibilidad de acceder a nuestra petición, por lo que en el
momento que dispongan del mismo, darán conocimiento a esta

Entidad Local Menor.
Quedan enterados .
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Se da cuenta de escrito del vecino Domingo Gragera Gómez
domiciliado en la calle Torreáguila en el que muestra sus quejas
por los continuos aparcamientos en la vía pública delante de su

puerta falsa, obstaculizando el paso continuamente, de varias
maquinas agrícolas propiedad de D. Francisco Moreno Benitez, y
solicita que por la Alcaldía se subsanara esta situación.

Se aprobó por UNANIMIDAD, remitir un escrito a los vecinos
que obstaculicen con sus maquinarias y vehículos, para que los
retiren y no vuelvan a ocasionar estos problemas.

3Q.- INFORMACIóN DE LA ALCALDíA.

Por el Sr. Alcalde se informa que se ha finalizado la obra
de reposición del asfaltado de varias calles, habiéndose pagado
la mitad de la factura y el resto se pagará en 90 días.

Informa de la concesión de dos subvenciones del INEM para
obras del PER, por importe de 1.000.000 ptas y 295.000 ptas.

Informa que se ha recibido una entrega a cuenta del Excmo.
Ayuntamiento de Montijo, por importe de 1.500.000 ptas.

4Q_- LICENCIAS
ESTABLECIMIENTOS_

URBANíSTICAS y DE APERTURA DE

Se da cuenta de
previamente informadas
encontrándolas conforme,
aprobación:

las siguientes licencias de obra,
por el Sr. Aparejador municipal, y
la Junta, por UNANIMIDAD, le prestó su

Expd. nQ.40/97, de Ricardo Méndez Castaño.
Expd. nQ_41/97, de Santos Moreno Benitez (Eximida del pago

de la tasa por obra de necesidad por causas catastrófica).
Expd. nQ 42/97, de Francisco Moreno Benitez.(Eximida del

pago de la tasa por obra de necesidad por causas catastrófica).

5Q_- GASTOS E INGRESOS DEL MES DE OCTUBRE DE 1997

Se da cuenta de las hojas de caja de gastos e ingresos del
mes de OCTUBRE de 1997, la cual fue aprobada por UNANIMIDAD, en

la forma que venía redactada.

6Q_- APROBACIóN OBRA NQ 2/97 AEPSA (ANTIGUO PER)

Se da cuenta de escrito de la Comisión Provincial de
Planificación y Coordinación de Inversiones, por el que se

concede a este Entidad Local Menor, una reserva de crédito de
1.000.000 pesetas, destinadas a subvencionar mano de obra a

emplear en obras y servicios de AEPSA (antiguo PER).
Visto la Memoria del Proyecto presentado por el Arquitecto

••• Técnico Municipal Don Francisco García Blázquez, de la obra

-:: .... denominada 'PAVIMENTACIóN DE ACERADOS y REFORMA HOGAR JUVENIL" ,
..-
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por un importe total de 1.719.229 ptas.
Considerando que esta obra incluye actuaciones

la creación de infraestructuras generadoras de
tendentes a

actividades
económicas.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó aprobar dicha obra
con la siguiente financiación:

Mano de obra: 1.093.785 ptas.:
Subvención INEM: 1.000.000 ptas.
Aportación municipal.. 93.785 ptas.

Materiales:.......... 625.444 ptas.:
Subvención Junta de Extremadura .. 300.000 ptas.
Aportación Municipal: 325.444 ptas.

------------------------

TOTAL
. L 719.229 ptas.

7Q.- CONVENIO INTERADMINISTRATIVO.

Se da cuenta del Convenio Interadministrativo a suscribir
entre la Administración del Estado, la de la Comunidad Autónoma
y esta Entidad Local Menor para la intercomunicación de Registros
entre las administraciones.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, le prestó su aprobación,
autorizando al Sr. Alcalde para su firma.

8Q.- BASES DE AYUDA A DOMICILIO.

Se da cuenta de las Bases elaboradas para la selección de
una Bolsa de trabajadores para el servicio de Ayuda a domicilio.

Considerando que dichas Bases cumplen con los principios de
igualdad, publicidad, mérito y capacidad.

La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD que supone la mayoría
absoluta del número legal de miembros les prestó su aprobación.

9Q.- MODIFICACIóN ORDENANZAS FISCALES.

Por el Sr. Alcalde se informa que anualmente se han ido
modificando las ordenanzas fiscales, con el incremento sufrido
por el Indice del Precio de Consumo, no obstante este año propone

• que no se modifique ninguna de las tarifas de las ordenanzas
�fiscales .

... --it'
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La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, que supone la mayoría
absoluta del número legal de miembros de la Corporación aprobó
la propuesta del Sr. Alcalde de no modificar las ordenanzas
fiscales para el próximo años.

El Sr. Alcalde informa que no obstante los contratos de
arrendamientos de fincas municipales, sí que se les aplica la
correspondiente modificación del IPC, como así está preceptuado
en los mismos.

lOQ.- SOLICITUD INSTALACIóN DE ESTANCO.

El Sr. Alcalde informa que existen varios vecinos muy
interesados en instalar un estanco en la localidad.

Considerando que un estanco es un servicio de primera
necesidad para cualquier población.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó solicitar de
TABACALERA. la instalación de un estanco en esta localidad.

11Q.- SUBVENCION EQUIPO DE FOTBOL VETERANO.

El Sr. Alcalde informa que ha recibido una petición del
equipo de fútbol de veteranos, para que el Ayuntamiento les
subvencione la adquisición de una equipación completa.

El Sr. Alcalde propone que se les conceda la subvención
solicitada.

Tras debate se aprueba por mayoría absoluta la propuesta del
Sr. Alcalde de subvencionar esta equipación por cuatro votos a

favor y el voto en contra del Sr. Mira.

12Q.- SOLICI1UD A CONFEDERACIóN HIDROGRAFICA DEL GUADIANA
SOBRE EL DIQUE DE CONTENCIóN.

Por el Sr. Alcalde se propone dirigir un urgente escrito
a la Confederación Hidrográfica del Guadiana, para que proceda
a la reconstrucción del Dique de contención recientemente
construido en el Río Guadiana. E igualmente que se prolongue
dicho dique hasta el puente de Los Suspiros, y se limpie la
maleza de los márgenes del Rio.

Todo ello considerando el peligro que suponen para el casco

urbano de Barbaño, las continuas crecidas del río.
E igualmente que se le comunique esta petición al Excmo. Sr.

Presidente de la Junta de Extremadura y al Excmo. Sr. Delegado
del Gobierno en Extremadura.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, aprobó la propuesta del Sr.
Alcalde.

12Q.- bis. ASUNTO INCLUIDO POR VIAL DE URGENCIA.
APROBACIóN OBRA NQ 3/97 AEPSA (ANTIGUO PER)

Por el Sr. Alcalde se propone la inclusión de este punto por
la vía de urgencia. Apreciada por UNANIMIDAD, la urgencia se pasa
a su discusión y debate .
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Se da cuenta de escrito de la Comisión Provincial de
Planificación y Coordinación de Inversiones, por el que se

concede a esta Entidad Local Menor, una reserva de crédito de
295.000 pesetas, destinadas a subvencionar mano de obra a emplear
en obras y servicios de AEPSA (antiguo Per).

Visto el Memoria del Proyecto presentado por el Arquitecto
Técnico Municipal Don Francisco García Blázquez, de la obra
denominada "PAVIMENTACIóN DE ACERADOS ", por un importe total de
403.305 ptas.

Considerando que esta obra incluye actuaciones tendentes a

la creación de infraestructuras generadoras de actividades
económicas.

La Junta Vecinal por UNANIMIDAD, acordó aprobar dicha obra
con la siguiente financiación:

Mano de obra:.
Subvención INEN :

Aportación municipal:

298.305 ptas.:
295.000 ptas.

3.305 ptas.

Materiales:. . 105.000 ptas.:
Subvención Junta de Extremadura:. 88.500 ptas.
Aportación Municipal: 16.500 ptas.

TOTAL . 403.305 ptas.

13Q_- RUEGOS Y PREGUNTAS_.

Abierto el turno por la Presidencia se le concedió la

palabra al vocal Sr. Mira y manifestó que el próximo lunes
comienza el curso de poda de árboles frutales, por lo que
solicita que esté preparado el local para su impartición.

El Sr. Alcalde le contesta que ya está preparado.

Concedida la palabra al vocal Sr. Moreno Sánchez, preguntó
que si las traseras de la Ronda Sur va a ser peatonal para poner
bancos y árboles.

El Sr. Alcalde le contesta que si.

A continuación el mismo vocal manifestó que en el Hogar del
Pensionista hay personas que no son de Barbaño juegan a las
cartas a las tres de la madrugada.

• • •
El Sr. Alcalde le contesta que tomará las medidas oportunas .
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El Sr. Moreno Sánchez manifestó que han vuelto a quitar la
puerta pequeña de campo de fútbol, y las ovejas han entrado.

y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se

levantó la sesión siendo las 23,30 horas, y ordenó extender este
acta, de todo lo cual como Secretaria certifico con su visto
Bueno .
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CINCO

ACTA13_97

ACTA DE LA SESIóN EXTRARDINARIA DE LA JUNTA VECINAL
CELEBRADA EL DíA 26 DE DICIEMBRE DE 1997

CON CARACTER DE URGENCIA

Sres_ Asistentes:
Alcalde Pedáneo:
D.Carlos Rodriguez Moreno

Vocales:
D.Antonio Mira Gudiño
D.Fco.Javier Moreno Sánchez
Dª. Manuela Tena Castelló

Secretaria Accidental:
Dª. Ramona Torrejón Reyes
No Asiste:
D. Manuel Sanguino Cabañas

del día:

En Barbaño, siendo las 21,00 h.
del 26 de Diciembre de 1997,
previa convocatoria al efecto y
bajo la presidencia del Sr. Alcalde
Pedáneo, Don Carlos Rodríguez
Moreno, se reunieron los re la-

cionados al margen en la Casa Con

sistorial, al objeto de celebrar
Sesión Extraordinaria de la
Junta Vecinal de la Entidad Local
Menor de Barbaño, con carácter de

urgencia y con el Siguiente Orden

ACUERDOS

DECLARACION DE LA URGENCIA

Por e 1 Sr. Alcalde se informa de los motivos que han
ocasionado la convocatoria con carácter de urgencia de esta

Sesión Extraordinaria.
La Junta Vecinal, por UNANIMIDAD, que supone la mayoría

absoluta del número legal de miembros de la Corporación apreció
la urgencia de la convocatoria, y en su virtud de Orden del Sr.
Presidente se inició la sesión:

1Q_- LECTURA Y APROBACIóN SI PROCEDE DE LOS BORRADORES DE
LAS ACTAS DE LAS SESIONES ANTERIORES.

Se dejan sobre la mesa al no estar aún redactados por

••• Secretaría .
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2Q. - APROBACION y GESTION DE IAS OBRAS NUMEROS 22/98 Y 23/99
DEL PIAN GENERAL.

Por el Sr. Alcalde se da cuenta de los expedientes de las

obras del Plan General de la Diputación Provincial 1996/1999.
La Junta Vecinal por UNANIMIDAD acordó:

PRIMERO:
inversiones:

aprueba definitivamente las siguientesSe

NQ. de obra: 22 del Plan General 1996/1999
Anualidad: 1998.
Denominación de la obra: MEJORA.RED ABASTECIMIENTO 1ª Y 2ª

FASE.

NQ. de obra: 23 del Plan General 1996/1999
Anualidad: 1999.
Denominación de la obra: MEJORA CASA CONSISTORIAL.

Presupuesto y Financiación:

1998 1999

2.625.000
875.000

3.500.000

TOTAL

Aportación Estatal
Aportación Diputación
Aportación Municipal

PRESUPUESTO

2.250.000
750.000

3.000.000

4.875.000
1.625.000
6.500.000

SEGUNDO: Solicitar de Diputación la cesión de la gestión de

las obras referidas, para ejecutarlas por administración, con los

propios medios de esta Entidad, en base al art. 121.1 TRRL

781/1986 y 187.2 R.C.E ..

y no habiendo más asuntos que tratar por la Presidencia se

levantó la sesión siendo las 21,15 horas, y ordenó extender este

acta de todo lo cual como Secretaria Accidental certifico con su

Visto Bueno .
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